

Историк С.В. Волков. База данных «Участники Белого движения в России» на январь 2016. Буква Ж.

- Жаба Павел Иосифович*, р. 15 янв. 1870 в Москве. Директор Московского банка. В эмиграции во Франции. Ум. 3 июля 1937 в Париже. Жена Ольга (1872–1849 там же). /75; 101; 107; 177/
- Жаба Сергей Павлович*, р. 1894. Публицист. В эмиграции во Франции. Ум. 10 мая 1982. Жена Тамара (1908–1990 там же). /118; 177/
- Жаба Юлиан Брониславович. Капитан. В Северо-Западной армии (зачислен с 22 дек. 1918), в дек. 1919 начальник хозяйственной части 2-го пехотного Ревельского полка. Подполковник (с 17 мая 1919). /9/
- Жабенков Лаврентий. Арестован в Киеве, с 2 по 29 июля 1919 — в Особом отделе ВУЧК. /701-201/
- Жабин Георгий Иосифович, р. в Иркутске. Губернский секретарь. В белых войсках Восточного фронта в Иркутском артиллерийском дивизионе; янв. 1920 в Иркутске. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Иркутском ГВК. /7-143; 627-60/
- Жабин Семен. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жабко Станислав Тимофеевич (Жапко), р. в Житомире. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Младший унтер-офицер. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". На 18 дек. 1920 в 3-м батальоне Технического полка в Галлиполи. Младший унтер-офицер. /4-61,84,86/
- Жабко. Сотник. В эмиграции в Польше, на 10 сен. 1923 в лаг. Шалково. /594-98/
- Жабо Леонид Павлович, р. в Ташкенте. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском УВК. /7-143/
- Жабо. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Харбине.
- Жабоедов Дмитрий. В Русской Западной армии в 3-й роте батальона 34-го пехотного Севского полка. Старший унтер-офицер. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37/
- Жабоедов Николай. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии; с весны 1920 на эсминце "Звонкий". /14-115,123/
- Жабоедов Поликарп. Крестьянин. Расстрелян большевиками в июне 1919 в Ахтырке. /701-129,133/
- Жабоедов. Капитан. В Вооруженных силах Юга России; 31 июля 1919 направлен из Тульчи в Новороссийск на корабле "Николай". /4-190/
- Жабокликий Константин, р. 1904. Во ВСЮР и Русской Армии; кадет Крымского кадетского корпуса до эвакуации Крыма. В эмиграции в Югославии, окончил корпус 1925. В эмиграции в США. Ум. 1966 в Сан-Франциско. Жена Екатерина (1901–1976 там же). /208; 760/
- Жабокрицкий. Корнет 6-го гусарского полка. Расстрелян большевиками летом 1919 в Харькове. /697/
- Жаботинен Павел. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жаботинский Алексей Харитонович, р. 1898 в Краснополье. Подпоручик. В эмиграции в Югославии. Чиновник. Ум. 1978 в Нови Саде (Югославия). /581/
- Жаботинский Анатолий Михайлович, р. в Екатеринославской губ. Фельдшер. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. На 5 апр. 1921 в частях на Украине. /7-103/
- Жаботинский Владимир Никанорович, р. 1852. Действительный статский советник, врач. В эмиграции в Латвии. Ум. 23 окт. 1926 в Риге. /400/
- Жаботинский. Корнет. Расстрелян большевиками летом 1919 в Харькове. /556/
- Жабров Алексей Александрович, р. 16 мар. 1891 (6 мар. 1889) в Казанской губ. Из мещан. Казанское военное училище 1915, Гатчинская авиационная школа. Подпоручик 19-го авиационного отряда. В белых войсках Восточного фронта; на 1 апр. 1919 в Отделе воздушного флота ГИУ, командир 1-го авиационного отряда, на 16 июня 1919 в ГИУ и в распоряжении 3-го генерал-квартирмейстера штаба Верховного главнокомандующего. Капитан. Холост. /6-108; 6-2-233,235/
- Жабров Иван. Рядовой. В белых войсках Восточного фронта; летом 1918 в Вольских отрядах Народной Армии. /665/
- Жабров Михаил Александрович. Арестован большевиками с 23 мар. по 11 авг. 1919, содержался в каторжной тюрьме в Николаеве. /701-156/
- Жабров. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 20 окт. 1918 командир 1-го авиаотряда. /138-4/
- Жабровский Александр. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. К 23 фев. 1922 в лагере "Селемие" (Турция). /4-108/
- Жабровский Петр. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 1-го конного полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жабский Диомид Михайлович, р. 16 авг. 1889 в Харьковской губ. Из крестьян. Орловский кадетский корпус. В классном чине с 1910. Губернский секретарь. В белых войсках Восточного фронта; на 20 июля 1918 бухгалтер хозяйственного отделения управления начальника инженерного (?) отдела Российских войск; на 6 фев. 1919 в инженерном управлении Приамурского военного округа, на 30 июня 1919 делопроизводитель артиллерийского отдела Дальневосточной Комиссии по делам военного снабжения. Коллежский секретарь (с 18 окт. 1918). В эмиграции в США. Ум. 1979 в Сан-Франциско. Женат. /6-18; 6-2-38; 650-1/
- Жабченко Анна Александровна (ур. Хаджи-Крым). В эмиграции в Англии. Ум. 16 мар. 1991. /118/
- Жабченко Григорий Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии в инженерных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 1-й роте Саперного батальона Технического полка в Галлиполи. Ефрейтор. Окончил Николаевское инженерное училище. Подпоручик. Осенью 1925 в составе училища во Франции. /2; 4-84,86/
- Жабчинская Елена Францевна, р. 1899. В начале нояб. 1920 в Константинополе. /4-20,22/
- Жабыко Николай Валерианович, р. 1863 в г. Двинск. Штабс-капитан. В польской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Киевском ГПУ. /800/
- Жавоин Всеволод Иванович. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; 1919 в 18-м Степном Сибирском стрелковом Сергиопольском полку. /12-52/
- Жаворонков Александр Васильевич. Коммерции советник. В эмиграции в Финляндии. Ум. 28 дек. 1930 в Выборге. /75/

- Жаворонков Александр Порфирьевич, р. 21 авг. 1888. Титулярный советник. В Северо-Западной армии (зачислен с 17 сен. 1919), в дек. 1919 полковой врач 16-го пехотного Велико-Островского полка. В эмиграции во Франции. Ум. 7 сен. 1971. /9; 118; 177/
- Жаворонков Анатолий Андреевич, р. 1888. Из казаков ст. Новочеркасской Области Войска Донского. В Донской армии и ВСЮР в 13-м Донском казачьем полку и в 1-м конном полку Добровольческой армии; осенью 1920 в нестроевой роте штаба ВВД. Георгиевский крест 4 ст. 18 авг. 1920. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 вольноопределяющийся в составе Гундоровского полка в Болгарии. Холост, мать Надежда Ивановна 1850. /2; 14-122,130/
- Жаворонков Владимир Всеволодович, р. 19 мар. 1882 в Уральске. Сын нотариуса. Московский университет 1911. Прапорщик запаса 1911. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 1 дек. 1918 секретарь суда Уральского района, с 1 апр. 1919 помощник старшего адъютанта штаба войска, с 16 апр. 1919 судья, на 18 июня 1919 председатель военно-окружного суда Уральского военного округа. Взят в плен 5 янв. 1920 в Гурьеве. В нояб. 1920 осужден на 10 лет, освобожден по амнистии. /447; 784/
- Жаворонков Иван Иванович. Произведен в офицеры из вольноопределяющихся 3-го паркового артиллерийского дивизиона 1916. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма (сен. 1920 в 3-й батарее). Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского артдивизиона во Франции. Штабс-капитан. /2; 252/
- Жаворонков Иван Михайлович, р. 9 мар. 1892 в Выборге. Выборгское реальное училище, Михайловское артиллерийское училище 1915. Подпоручик, командир батареи 49-й артиллерийской бригады. В белых войсках Северного фронта с 19 июня 1919; до 27 июня 1919 при штабе Главнокомандующего войсками Северной Области, затем в войсках Мурманского района. Холост. /12-60,265,269/
- Жаворонков Иван Николаевич, р. 1878 в Вологодской губ. Зауряд-прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 27 мая 1918 в Новониколаевском Сибирском стрелковом запасном батальоне (5-м Новониколаевском запасном полку), на 30 июля 1918 в составе 2-го Новониколаевского запасного батальона, с 30 авг. 1918 командир 2-й роты. Ум. от тифа 21 фев. 1919 в Новониколаевске. Жена Пелагея Андреевна Коснырева, дети: Михаил 30 сен. 1906, Таисия 23 сен. 1907, Ангелина 30 июня 1910. /6-108; 24/
- Жаворонков М.А. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в Сводно-пешем полку. /447/
- Жаворонков Маркиан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жаворонков Николай Викторович, р. 2 дек. 1857. Морской корпус 1877 (офицером с 1878). Генерал-майор корпуса гидрографов, начальник маячно-лоцманской части Главного гидрографического управления (в отставке генерал-лейтенантом). В эмиграции в Эстонии. Ум. 28 сен. 1929 в Ревеле. /59; 60; 95; 95-130; 450; 544/
- Жаворонкова Серафима Дмитриевна, р. 21 июня 1908. В эмиграции в США. Ум. 29 авг. 1991. /577/
- Жаворонкова-Волховская Ирина Федоровна (ур. Рымарь), р. 5 мая 1893. В эмиграции во Франции. Ум. 4 янв. 1968 в Корбее (Франция). /118/
- Жаворонок Александр Григорьевич (Жайворонок). В эмиграции во Франции. Ум. 9 окт. 1965 в Париже. /118/
- Жавроцкая Лидия Станиславовна (Жевротская). В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в дек. 1919 — фев. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-177,178/
- Жавроцкая Ольга Андреевна, р. 1893. В эмиграции в США. Ум. 1962 в Сан-Франциско. /760/
- Жавроцкий Иосафат Генрихович. Одесское пехотное юнкерское училище 1904. Полковник. 1918 в гетманской армии; с 10 сен. 1918 помощник командира 22-го полка, с 30 сен. 1918 — 17-го полка. /43; 490/
- Жагаров Александр Петрович. Подпоручик. В Донской армии в составе 12-го Донского казачьего пешего полка. Убит 9 авг. 1919. /730/
- Жаглевский Георгий. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1928. /208/
- Жагловский Сергей. В Русской Западной армии в Зальцведельской пулеметной команде и гусарском гр. Келлера полку, доброволец, с 1919 вольноопределяющийся. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37,38,66/
- Жагмен Александр Иванович. Александровское военное училище 1914. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Особом отделе штаба Главнокомандующего до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". /4-66/
- Жагмен Владимир Павлович. Константиновское артиллерийское училище 1911. Капитан, курсовой офицер Сергиевского артиллерийского училища. 1918 в гетманской армии; сотник, 7 дек. 1918 назначен в штаб 7-й тяжелой артиллерийской бригады. В Вооруженных Силах Юга России; с окт. 1919 преподаватель Сергиевского артиллерийского училища. В эмиграции в Чехословакии, член Общества офицеров-артиллеристов. /70-86; 490; 620/
- Жаго Евгений Владимирович, р. 1921. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. Подпоручик. С 1944 по 1956 в советских лагерях, затем в Австрии. Женат. Мать Антонина Иосифовна (ур. Новикова; ум. 15 июня 1990 в Зальцбурге, Австрия). Соч.: восп. /98; 118/
- Жагулин Михаил. Канонир. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 2-го артиллерийского дивизиона 3-й армии в Польше. /587/
- Жагулин Николай Аггеевич. Оренбургское казачье училище 1911. Есаул Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в Лбищенском конном полку. /447/
- Жагун-Веник Степан Никифорович, р. 1881 в д. Ровины Гродненской губ. Подполковник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Жадам Иван Ефимович, р. в Харьковской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В конце 1921 на особом учете в Терском ОВК. /7-143/
- Жадан (Ядан) Ольга Никифоровна, р. 13 июля 1901. В эмиграции в США. Ум. 4 мар. 1983. /577/
- Жадан Алексей Григорьевич. Землемер. Расстрелян большевиками 1918 в с. Тугулук Ставропольской губ. /701-28/
- Жадан Анатолий Др., р. ок. 1879 в Одессе. В Вооруженных Силах Юга России; 1919 почтовый чиновник в Екатеринославе. Разыскивался в 1931.
- Жадан Андрей Алексеевич, р. в Таврической губ. Врач. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Симферопольском ГПУ. /800/

- Жадан Иван Кузьмич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в комендантской команде Корниловского полка в Галлиполи. Младший унтер-офицер. Осенью 1925 в составе того же полка в Чехословакии. Старший унтер-офицер. /2; 4-76,84/
- Жадан Иван. Из казаков ст. Брюховецкой Кубанской обл. Урядник. В Добровольческой армии с 3 мар. и на 14 дек. 1918. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /727/
- Жадан Константин Ефимович, р. 1893 в Харькове. Вольноопределяющийся. Матрос. В Вооруженных Силах Юга России. В Вооруженных Силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /4-190,192; 680/
- Жадан Павел Васильевич, р. ок. 1902. Ставропольская гимназия. В Добровольческой армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. Младший унтер-офицер. Член НТС. 1942–1944 в СССР. После 1945 — в Германии, с 1951 в США. Соч.: Русская судьба. Нью-Йорк, 1989. /4-83,84/
- Жадан Трофим, р. 1892. Из казаков ст. Новотитаровской Кубанской обл. Убит большевиками 31 мая 1918 в своей станице. /701-41/
- Жадан. Из казаков ст. Апшеронской Кубанской обл. Убит большевиками в конце сен. 1920. /705/
- Жаданов Григорий Кондратьевич. Константиновское артиллерийское училище 1913. Офицер артиллерийской бригады. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии в тяжелой артиллерии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 18 дек. 1920 в 3-й батарее 5-го артиллерийского дивизиона. Осенью 1925 в составе того же дивизиона во Франции. В эмиграции там же, 1931–1933 начальник группы РОВС в Сен-Этьене. /4-74; 131-101; 147/
- Жаданов Илья Никифорович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 28 дек. 1920 в нестроевой команде штаба Кавалерийской дивизии в Галлиполи. Старший унтер-офицер. /4-84/
- Жаданов Николай Григорьевич, р. в Екатеринославе. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Екатеринославском ГПУ. /800/
- Жаданов П.Д. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован из Новороссийска на транспортах "Бриенн" и "Панама" в английские госпитали № 43 и 52 в Салониках. /4-68/
- Жаданов Павел. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Старший унтер-офицер 135-го пехотного полка. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Жадановский Андрей Андреевич, р. 12 окт. 1860 в Чугуеве. Харьковская гимназия 1878, Чугуевское пехотное юнкерское училище 1882. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; с 22 июля 1918 в Оренбурге, на 15 авг. 1918 командир 18-го Оренбургского стрелкового полка Народной Армии. С дек. 1919 до 16 авг. 1921 начальник 2-й Сызранской стрелковой дивизии. Взят в плен дек. 1921 под Улангом. /26-3; 441; 550/
- Жадановский Андрей Андреевич, р. ок. 1896. В эмиграции в Италии. Ум. 28 мая 1926 в Риме. /457/
- Жадановский Борис Александрович. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта в Оренбургском казачьем училище; янв. 1920 в Иркутске. /627-60/
- Жадановский Михаил Петрович, р. 1896 в с. Иванковцы Полтавской губ. Вольноопределяющийся. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Одесском ГПУ. /800/
- Жадановский Николай Антонович, р. 14 мар. 1885. В службе с 1916. Казанское военное училище. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 10 июля 1919 младший офицер 49-го Сибирского стрелкового полка. Женат. /6-18/
- Жадвойн Николай Леонидович. Сын действительного статского советника. Пажеский корпус 1913, академия Генштаба. Штабс-ротмистр л.-гв. Конно-Гренадерского полка. В белых войсках Восточного фронта (с лета 1919, прибыл из Парижа). Участник Сибирского Ледяного похода в Уфимской кавалерийской дивизии. В июне 1920 в штабе ген. Лохвицкого в Чите, затем начальник разведывательного отделения штаба 1-го корпуса. Полковник. В эмиграции в Китае (к 1932 в Шанхае), на нояб. 1938 в санитарном департаменте французского муниципалитета в Шанхае, затем в Калифорнии (США), к 13 июня 1960 член полкового объединения. Генерал-майор (к 1938; по КИАФ). Ум. после 1977. /4-93; 38; 260; 412; 522; 758; 778/
- Жадимеровский Андрей Владимирович, р. 26 нояб. 1897. Из дворян, сын полковника. Михайловское артиллерийское училище 1915. Поручик 6-й батареи л.-гв. 2-й артиллерийской бригады. В Северо-Западной армии; в июле 1919 в 1-й батарее 2-го отдельного легкого артдивизиона. Тяжело ранен 23 июля 1919; в дек. 1919 в 3-м отдельном легком артдивизионе. Штабс-капитан. В эмиграции к 1932 в Югославии, на 8 окт. 1921 член отдела Общества русских офицеров в Королевстве СХС в Нови Саде, к 1932 в Белграде, член Общества офицеров-артиллеристов. После 1945 — в США. Ум. 28 авг. (3 сен.) 1965 в Нью-Йорке. Жена Елена Владимировна (31 авг. 1901 — 4 янв. 1984 там же). /9; 131; 142; 168; 422; 577; 620; 652-11; 670-17/
- Жадин Алексей Ефимович, р. ок. 1897. Студент. Разыскивался 1921–1922 в эмиграции. /660-2/
- Жадин Алексей Федорович. Купец. Член штаба восстания в Муроме 8–9 июля 1918. Участник восстания в Муроме 8–9 июля 1918. Скрылся. /491-1/
- Жадин Антон. Участник восстания в Муроме 8–9 июля 1918. Расстрелян большевиками в июле 1918. /491-1/
- Жадин Наум Васильевич, р. 1889 в с. Подворки Золотоношского у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Киевском ГПУ. /800/
- Жадкевич Владимир Васильевич (Жаткевич), р. 31 мая 1893. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 в Запасном кавалерийском дивизионе. Младший унтер-офицер. В эмиграции в США. Корнет. Ум. 6 фев. 1983. /4-75; 577/
- Жадков Тимофей Дмитриевич, р. в Области Войска Донского. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Жадович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе автокоманды Сводной Маньчжурской атамана Семенова дивизии. /650-2/
- Жадовская Александра Николаевна, р. 1880 в Нижегородской губ. Сестра милосердия Ялтинской общины. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирована на корабле "Цесаревич Георгий". Ум. 9 сен. 1923 в Пирее (Греция). /4-62; 363; 510/
- Жадовский Борис Михайлович. Штабс-капитан. Расстрелян большевиками 1 сен. 1918 в Нижнем Новгороде. /460; 802/
- Жадовский Валерий Всеволодович. Александровский лицей 1857. Посланник в Берне. Ум. до 1929. /398/

- Жадовский Николай Эсперович, р. 13 янв. 1872. Костромское реальное училище, Тверское кавалерийское юнкерское училище 1893. Офицер 14-го уланского полка. Подполковник Отдельного корпуса жандармов (с 1917 в отставке полковником). В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918 в разведывательном отделе штаба командующего союзными силами, с 26 сен. 1919 в распоряжении командующего войсками Мурманского района. Взят в плен, на 1922 в заключении в Москве. Жена Анна Александровна (Ивановская), сын 1909 — в Буйском у. Костромской губ. /12-60, 265, 284; 723-349/
- Жадовский. Есаул. В белых войсках Восточного фронта; летом 1918 в конной сотне отряда Красильникова, затем в 1919 командир конной сотни в ОМО.
- Жадовский. Полковник. 1918 член "Союза возрождения России" в Костроме. Бежал и вскоре убит. /719/
- Жадько Иван Степанович, р. 1891 в с. Загородище Золотоношского у. Подпоручик. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жадько Михаил. Расстрелян большевиками ок. 19 апр. 1919 в Прилуках. /701-189/
- Жадько Николай Павлович, р. 1889 в г. Новозыбков Гомельской губ. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Городнянской ЧК. /800/
- Жаев. Хорунжий. Во время 2-й мировой войны — в казачьих частях германской армии. /444/
- Жайворонок Федор Яковлевич, р. 1888 в с. Антоновка Херсонского у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Херсонской ЧК. /800/
- Жаймень. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в штабе войск армейского потового района до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". /4-66/
- Жак Андрей Каспарович, р. 25 нояб. 1878 в Петроковском у. Подпоручик. В белых войсках Северного фронта с 7 фев. 1919. Жена, сын 1907, дочь 1906. /12-60/
- Жак Василий Николаевич. Из дворян, сын действительного статского советника. 1-я Ораниенбаумская школа прапорщиков 1915. Подпоручик (поручик). 1919–1921 в резерве чинов при штабе Симбирского ГВК. (Участник Белого движения. Остался в СССР.) Арестован в нояб. 1927 "за знакомство с неблагонадежными лицами". Осужден на 10 лет. В 1932 году с Соловков переведен в Медгору. /773/ по 773 — Владимир.
- Жак Эммануил Семенович. В эмиграции в Германии. Ум. 21 дек. 1931 в Берлине. Жена Фанни Исаковна (ум. ок. 19 окт. 1927 там же). /107; 473/
- Жакевич Казимир Петрович. Участник белого движения. Взят в плен. На сен. 1920 на особом учете в Заволжском ВО. /698-45/
- Жакетов-Жакетенок Фома Дмитриевич, р. 6 окт. 1884. Из крестьян Могилевской губ. В службе с 1916. Чугуевское военное училище. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 30 янв. 1919 младший офицер 4-й роты 3-го батальона Отдельной образцовой егерской бригады. Жена Юлия Семеновна (Козель), дочь Лидия 1915. /6-18/
- Жаклевич Иван. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован для излечения. 9 фев. 1920 возвратился в армию на корабле "Гленгорн Кастл". /4-101/
- Жаклен Антонина, р. 1905. В эмиграции во Франции. Ум. 1976. /177/
- Жакоб Татьяна Сильвестровна, р. 25 мая 1899. В эмиграции в Канаде. Ум. 8 нояб. 1986. /541/
- Жаков Афанасий Константинович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского артдивизиона в Болгарии. Канонир. /2/
- Жаков Каллистрат Фалалеевич, р. 1865. Из крестьян. Писатель. эмл Ум. 20 янв. 1926 в Риге. /473/
- Жаков Леонтий. Из казаков ст. Кизильской Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; в 1919 казак в 9-м Оренбургском казачьем полку. Георгиевский крест 4 ст. /18-79/
- Жаков. В Вооруженных силах Юга России; 1919 матрос на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"). /38/
- Жаков. Офицер. Сын фабриканта. Участник Ярославского восстания в июле 1918. 1919 в белых войсках на Украине. Отец 1919 в Ярославле. /491-1/
- Жаков. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР на бронепоезде "Офицер". Ум. от ран фев. 1919. /70-96/
- Жаковская София Алексеевна, р. 27 мая 1894. В эмиграции в Болгарии, жила в Старой Загоре. Ум. 1 янв. 1973 там же). Разведена. /770/
- Жаковский Борис Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии в корниловских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. Подпоручик. /2/
- Жаковский И.И. Действительный статский советник. Ум. после 1950 в Брюсселе. Жена Варвара Константиновна (ум. янв. 1959 там же). /131/
- Жаковский Иван, р. 1870. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 11 дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Катарро. Жена Варвара, дочь Галина. /4-108/
- Жаковский. Офицер. Во ВСЮР из Красной Армии (взят в плен летом 1919 вместе с сыном Брусилова); служил, затем сбежал к красным. /271/
- Жакулин. Полковник. В Добровольческой армии; с 29 авг. 1918 в 1-м батальоне 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жакэ Шарль. Арестован в Харькове 14 мая 1919 и заключен в концлагерь. /701-135/
- Жалалов А.К. В Вооруженных силах Юга России, рядовой. Ранен. Эвакуирован из Новороссийска на транспортах "Бриенн" и "Панама" в английские госпитали № 43 и 52 в Салониках. /4-68/
- Жалкий Порфирий Митрофанович, р. 1897 в с. Хильок Киевского у. Хорунжий. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Шевченковском ГПУ. /800/
- Жалковский Игорь Дмитриевич, р. 31 мар. 1897. Николаевское артиллерийское училище 1917. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР в комендатуре Главной квартиры ВСЮР. До дек. 1919 окончил курс офицерской артиллерийской школы. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Офицерской артиллерийской школы в Чехословакии. Подпоручик. В эмиграции в США. Ум. 3 нояб. 1972. /2; 12-265; 577/

- Жалковский Николай Ю., р. 1 мар. 1887 в Киеве. В службе с 1912. Киевское военное училище 1914. Поручик крепостной артиллерии. Во ВСЮР и Русской Армии; на 30 апр. 1920 в штабе службы связи Черного и Азовского морей. Эвакуирован в Турцию, к 1 янв. 1922 член Союза морских офицеров в Константинополе (отделения на о. Халки). В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. Жена Валентина Трофимовна (Безуглова), сын Юрий 1916. /6-18; 38; 641-200/
- Жалко-Титаренко Евгения, р. 1890. В эмиграции во Франции. Ум. 1974 в Ганьи (Франция). /540/
- Жаллан де ла Кроа Владимир, р. 1 июля 1891. В эмиграции во Франции. Ум. 19 сен. 1969 в Париже. /118; 177/
- Жалнин Георгий Иванович. Подпоручик артиллерии. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Болгарии. /652-11/
- Жалнин Иосиф Авксентьевич, р. 1893. Фельдшер. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жалнин Михаил Георгиевич. Новочеркасское казачье училище 1915. Подъесаул. В Донской армии. Участник Степного похода. /740/
- Жалнин Николай Евсеевич, р. 4 дек. 1898. Реальное училище 1917. Александровское военное училище 1917. Прапорщик 148-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; с 24 июля 1918 в Оренбурге, летом (в июле — авг.) 1918 в 3-й роте Оренбургского офицерского батальона. /26-3,6/
- Жалнин Николай Ильич. В Добровольческой армии; с окт., в нояб. 1918 доброволец в 1-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жалнин. Поручик. В Добровольческой армии в отряде полк. Дроздовского; участник похода Яссы-Дон в составе 1-го эскадрона Конного дивизиона. /708/
- Жалнина Анна Климентьевна, р. 1912. В эмиграции в США. Ум. 1989 в Сан-Франциско. /760/
- Жалнина Матрона Кирилловна, р. 1890. В эмиграции в США. Ум. 1973 в Сан-Франциско. Дочь. /760/
- Жалобин Геннадий. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; младший офицер 25-го Екатеринбургского горных стрелков полка. Ум. от ран 23–26 окт. 1919 в Омске. /115/
- Жалобов Иван Павлович, Мичман военного времени. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жалов Николай Спиридонович, р. в Нижегородской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО. /698-47/
- Жаловский Павел Васильевич. Виленское военное училище 1915. Участник Белого движения. Штабс-капитан. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. Ум. 17 фев. 1962 в Мейерае (Австрия). /131; 260/
- Жалткевич Николай Петрович, р. 1888. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1921 в резерве чинов МВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150/
- Жалудский Александр Александрович, р. 1894. Из казаков Енисейского казачьего войска. Инженер. В белых войсках Восточного фронта в Иркутском казачьем полку. В эмиграции в Китае. Покончил самоубийством 30 янв. 1922 в Харбине. Родители в Красноярске. /400/
- Жалудский Владимир Александрович, р. 15 фев. 1894 Санкт-Петербургской губ. Сын личного почетного гражданина. Гимназия, Санкт-Петербургский университет (не окончил) 1916. Произведен в офицеры из вольноопределяющихся 1-й запасной автороты 1917. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; до фев. 1919 в составе 1-го учебного автотранспортного дивизиона, затем адъютант автомобильного отдела; фев. — апр. 1919 в Иркутске; фев. — окт. 1919 в составе Учебного броневое автомобильного дивизиона. Подпоручик (с 20 апр. 1919). Жена, дочь Елена (5 нояб. 1918). /31; 650-8; 787/ (2-й вариант в 650-8: 2-я Одесская школа прапорщиков 1916. Подпоручик.)
- Жалудский. В эмиграции в Китае. Покончил самоубийством 26 сен. 1929 в Харбине. /400/
- Жалыбин Трофим Федорович. В Добровольческой армии; рядовой в 11-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Убит 14 сен. 1918 под Армавиром. /16-11/
- Жалько-Базилевич Глеб Михайлович. Расстрелян большевиками 1919 в Миргородском у. /701-191/
- Жалюбенский Алексей. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". Жена Анна. /4-67/
- Жалюк-Садовский Семен Прокофьевич, р. 1887 в с. Котелянка Житомирского у. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Подольском ГПУ. /800/
- Жамарин Иван Иванович, р. 1888. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жамбалов Пунку. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в госпитале (барак №7) в Гензане (Корея). Летом 1923 в составе 3-й сотни Атамана Семенова казачьего полка. /653-3,49/
- Жамбиков Эрдне, р. 1902. Из казаков-калмыков Области Войска Донского. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой Харьковского уланского дивизиона в 4-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жамбов. Псковский кадетский корпус 1918. В белых войсках Восточного фронта (?). /501/
- Жамборко Мария, р. 1902. В эмиграции во Франции. Ум. 1992 в Шелль (Франция). /540/
- Жамговцев Иван Рафаилович, р. 1889 в Симферополе Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете на Украине. /800/
- Жамгоцов Яков Иосифович, р. 1880. Прапорщик запаса артиллерии 1908 (из зауряд-прапорщиков) по Красноярскому у. Подпоручик 2-й Кавказской стрелковой артиллерийской бригады. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Полковник. Эвакуирован на корабле "Лазарев". /4-54/
- Жамин Сергей Григорьевич, р. в Орловской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Жамов Василий Евстафьевич. Пехотное юнкерское училище (офицером с 1901), академия Генштаба 1909. Офицер 114-го пехотного полка. Полковник. В Вооруженных силах Юга России; с 10 окт. 1919 в штабе войск Новороссийской области, с 24-25? нояб. 1919 начальник штаба 13-й пехотной дивизии. Орд. Св. Николая Чудотворца. Ум. от ран в июле 1920 (погр. в с. Чаплынки). /13-350,381; 30; 43; р.делоКерчь№ 74/

- Жанбеков Руслан Авиевич, р. 1901 в с. Наружное Терской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Сотник. /2/
- Жандецкий В.В. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жандецкий Дмитрий Павлович. Подполковник. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жандр Александр Андреевич, р. 26 дек. 1855 в Санкт-Петербурге. Сын сенатора. Пажеский корпус 1874, Санкт-Петербургский университет 1883, Военно-медицинская академия. 1894. Офицер л.-гв. Уланского Ее Величества полка (с 1884 поручик запаса). Статский советник, профессор Варшавского университета. Физиолог. В Вооруженных Силах Юга России; дек. 1919 профессор, ученый секретарь Донского университета. Расстрелян большевиками 1 авг. 1920 в Ростове на Дону. /363/
- Жандр Андрей. В эмиграции во Франции. Ум. 1990. /177/
- Жандр Георгий Владимирович, р. 25 фев. 1894. Училище Правоведения 1915. Штабс-капитан л.-гв. Семеновского полка. В эмиграции во Франции Член полкового объединения. Ум. 6 янв. 1969 в Париже. /118; 131; 177; 401; 405/
- Жандр Константин Владимирович, р. 1895. Пажеский корпус 1915. Капитан л.-гв. Семеновского полка. Во ВСЮР и Русской Армии в Сводно-гвардейском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". В эмиграции во Франции. Ум. 12 нояб. 1930 в Париже. Жена Неонила Игнатьевна 1901, сын Владимир 1919. /4-66; 107/
- Жандр Константин Константинович*, р. 10 июля 1871 в Брест-Литовске. Морской корпус 1893. Капитан 2-го ранга (из отставки). В эмиграции во Франции. Капитан 1-го ранга, в 1932 вышел из Кают-компании в Париже в Морское Собрание (член БОМО), к 1938 в Ницце. Ум. 19 нояб. 1941 в Канне (Франция). Жена Надежда Ивановна (Манто; 1876 — 25 окт. 1970 там же). /59; 60; 95-51; 118; 540/
- Жандр Николай Константинович*, р. 4 авг. 1873. Виленское реальное училище 1891, Киевское пехотное юнкерское училище 1893, академия Генштаба. Офицер 27-й артиллерийской бригады. Полковник, командир батареи 31-й артиллерийской бригады. Георгиевский кавалер. 1918 в гетманской армии; 7 сен. 1918 назначен командиром 5-го армейского артиллерийского полка. Во ВСЮР и Русской Армии руководитель в Офицерской артиллерийской школе до эвакуации Крыма. Эвакуирован на миноносце "Шарброк". В эмиграции в Греции. Ум. 14 нояб. 1950. Жена Екатерина Александровна (Яровая; 18 июля 1876 — 7 фев. 1968 там же), дочь (Карибова; ум. в Пирее, Греция), сын Константин в СССР. /4-53; 46; 490; 510; 620; 725/
- Жандр Павел Константинович, р. 11 апр. 1898 в Севастополе. В эмиграции во Франции. Ум. 19 дек. 1974 в Канне (Франция). /118/
- Жанжаров Александр Николаевич. Прапорщик. В Северо-Западной армии (зачислен с 1 нояб. 1919), в дек. 1919 в 21-м сводном ген. Деникина полку. /9/
- Жанит. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. До 13 дек. 1920 в лагере "Селемие" (Турция). Женат. /4-108/
- Жанкевич Николай. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско (Сакраменто). Жена З.А. (ум. там же). /760/
- Жанов Дорже Доворович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 28 дек. 1920 рядовой в штабе 1-й пехотной дивизии в Галлиполи. /4-84/
- Жановский Александр Феоктистович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Жанский Матвей. В эмиграции в США. Ум. ок. 14 июня 1939 в Джерси-Сити под Нью-Йорком. /101/
- Жансон Мария Августовна, р. 30 мар. 1878. Жил в Киевской губ. В эмиграции во Франции. Ум. 11 мар. 1960. /177/
- Жантир Марина Николаевна (ур. Компаниец), р. 1919. В эмиграции во Франции. Ум. 7 сен. 1973 в Ланьи (Франция). /118; 540/
- Жануковский Александр Николаевич, р. 1922. В эмиграции в США. Ум. 2010 в Сан-Франциско (Сакраменто). Жена Надежда С. (1920–1999 там же). /760/
- Жарбов Николай Алексеевич, р. в Архангельской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Северного фронта. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Жаравин Владимир. В белых войсках Северного фронта; 1919 юнкер Артиллерийской школы Северной Области. Прапорщик. /12-284; 29-9/
- Жаравов Андрей. В эмиграции в Германии, на 6 фев. 1921 член Союза русских студентов. /675-23/
- Жаравов Владимир Александрович, р. 5 июня 1897 в Архангельске. Сын чиновника. Архангельская гимназия, Николаевское военное училище 1917. Прапорщик 121-го запасного пехотного полка. В белых войсках Северного фронта; на 27 нояб. 1918 в 1-й роте 1-го Архангелогородского пехотного полка, затем в 4-м отдельном артиллерийском дивизионе, в июле — авг. 1919 в 1-м Северном стрелковом полку, на 30 нояб. 1919 в 13-м Северном стрелковом полку, в дек. 1919 помощник начальника команды связи Архангелогородского стрелкового полка. Подпоручик. Взят в плен. 1920 содержался в Покровском концлагере в Москве. В эмиграции в Германии, к 1 окт. 1921 член Общества взаимопомощи офицеров бывших Российских армии и флота, к 1935 член отдела РОВС в Германии. Жена Евгения Захаровна (Мялишева), дочь Людмила 17 нояб. 1918. /6-108; 10-5; 12-60,174,263,284; 78-28; 612; 723-119/
- Жаравов Всеволод Александрович. Офицер. До 29 мая 1920 в Покровском концлагере в Москве, затем передан в РККА. /698-9/
- Жаравов Николай Александрович, р. в Архангельске. Чиновник военного времени. В белых войсках Северного фронта. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-103; 707-951/
- Жаравов Федор Федорович. Штабс-капитан. Остался в СССР, 1931 осужден на 5 лет лагерей по делу "Весна" (Харьков). /482/
- Жардеков Михаил. Студент. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Польше, к 15 окт. 1922 в лаг. Тухоль (на работах в Августове). /594-21/
- Жардецкий Александр Николаевич, р. 14 окт. 1896 в Москве. Московская гимназия, Виленское военное училище. Штабс-капитан 5-го Особого пехотного полка. В белых войсках Северного фронта с 12 июля 1919; окт. 1919 — фев. 1920 в 3-м Северном стрелковом полку. Капитан. Холост. /12-60,174,284/

- Жардецкий Александр Николаевич. 1920 содержался в Покровском концлагере в Москве, затем отправлен в Архангельск. Расстрелян. /723-119/
- Жардецкий Антон Михайлович. В эмиграции в США. Ум. 1941 в Нью-Йорке. /101/
- Жардецкий Валентин Александрович. Помощник присяжного поверенного в Москве. Член партии кадетов. В белых войсках Восточного фронта; один из организаторов правительства адм. Колчака, редактор "Сибирской Речи". Расстрелян большевиками 1920. /751/
- Жардецкий Вячеслав Сигизмундович, р. 16 апр. 1896. Доктор медицины. В эмиграции в США. Ум. 21 окт. 1962 в Елкинсе (Зап. Виргиния). Жена Татьяна Теодоровна (5 мая 1902 — 25 окт. 1987 там же). /577/
- Жардине Евтихия, р. 1900. В эмиграции в США. Ум. 1974 в Сан-Франциско. /760/
- Жардинов Федор. Подхорунжий. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жаренов Александр Семенович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 в резерве чинов Омского ГВК. /7-143/
- Жаренов Василий Семенович, р. в Балакове. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 в резерве чинов Омского ГВК. /7-103,143/
- Жариков Александр Петрович. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 2 авг. 1920 передан из Ивановского концлагеря (Москва) в резерв МВО. /698-42/
- Жариков Александр. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе Отдельной Забайкальской пластунской казачьей дружины. В конце 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея). /653-86/
- Жариков Василий Мионович, р. 1896 в Царицыне. Учитель. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в составе 135-го Керчь-Еникальского полка до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 9 дек. 1920 в Керчи. /215; 700/
- Жариков Григорий Михайлович, р. 21 янв. 1894. Сергиевское артиллерийское училище 1916. Подпоручик 3-й отдельной тяжелой батареи "Г". В эмиграции в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. /620/
- Жариков Григорий. Чиновник. В Добровольческой армии; участник Терского восстания, с 22 окт. 1918 в Офицерском отряде полк. Литвинова. /547/
- Жариков Даниил, р. в Курской губ. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жариков Ефим Власович, р. 23 дек. 1896. Из крестьян Могилевской губ. В службе с 1916. Духовная семинария, Алексеевское военное училище 1917. Подпоручик 39-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 16 июля и 10 сен. 1919 командир 3-го батальона 1-го Штурмового полка. Холост. /6-18,108/
- Жариков Иван Владимирович, р. 1888. В эмиграции в Латвии. Ум. 17 мар. 1944. /400/
- Жариков Игорь Митрофанович. В эмиграции в Югославии. Кадет Первого Русского кадетского корпуса. Окончил Югославскую военную академию (интендантское отделение). Поручик югославской армии, затем в германской армии. Убит 1942–1943 на Восточном фронте. /400/
- Жариков Константин Павлович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жариков Михаил Михайлович. Вольноопределяющийся. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-м Офицерском (Дроздовском) стрелковом полку; с 12 апр. 1919 прапорщик. В Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Поручик. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. /2; 30/
- Жариков Николай Алексеевич. Прапорщик. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жариков Николай Михайлович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского артдивизиона в Болгарии. Младший фейерверкер. /2/
- Жариков Николай Петрович, р. в Курской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-103,138,143,163/
- Жариков Петр. В эмиграции в Югославии; на 1941 фельдфебель югославской армии. /635/
- Жариков Сергей. Старший унтер-офицер. В Вооруженных Силах Юга России. Участник Бредовского похода. Весной 1920 в лаг. Стржалково (барак 38). /595-1.ч. 2/
- Жариков Степан. В Добровольческой армии; рядовой в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 14 окт. 1918 под Армавиром. /16-11/
- Жариков Тит Иванович, р. 1866. Из казаков ст. Верхне-Курмоярской Области Войска Донского. Казак. Расстрелян большевиками в апр. 1918 у ст. Котельниково. /701-56/
- Жариков. Штабс-капитан. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в 1-м запасном артиллерийском дивизионе. /9/
- Жаринова Вера Филипповна (ур. Деркачева). В эмиграции в Китае. Ум. 7 янв. 1922. /400/
- Жаринов Александр Петрович, р. 23 авг. 1897 в Кузнецке. Из мещан Саратовской губ. В службе с 1915. 2-я Тифлисская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 15 нояб. 1918 младший офицер 1-го Кузнецкого добровольческого батальона. Подпоручик. Взят в плен. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО. /6-18; 698-47/
- Жаринов Алексей Николаевич. Школа прапорщиков флота 1917. Мичман военного времени. В белых войсках Восточного фронта на Сибирской флотилии, с 16 фев. и на авг. 1919 во Владивостоке. При эвакуации 1922 остался во Владивостоке. /467; 494; 570/
- Жаринов Андрей Демидович. Расстрелян большевиками 22 окт. 1918 в Лаишеве. /691-7/
- Жаринов Иван Андреевич. Офицер с 1917. В белых войсках Восточного фронта; с 17 янв. и на авг. 1919 в Морском министерстве. Лейтенант корпуса морских стрелков (с 18 апр. 1919). /570/
- Жаринов Н.В. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. 1921 член Союза увечных воинов в Созополе (Болгария). /781/
- Жаринов Николай Алексеевич. В белых войсках Восточного фронта; директор отдела акцизов Центрального управления Государственного банка Министерства финансов правительства адм. Колчака. /643/
- Жаринов Николай Васильевич, р. 1896. Экономист. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Инкерман". Мать Мария Васильевна 1877, братья Павел 1898, техник, Георгий 1904. /4-63/

- Жаринов П.В. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России. 1921 член Союза увечных воинов в Созополе (Болгария). /781/
- Жаринов. В белых войсках Восточного фронта; в июле 1918 рядовой отряда при уполномоченном Комуча по Никольскому уезду. /663/
- Жаринов. Есаул Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; весной 1919 командир взвода 12-й Оренбургской казачьей батареи 2-го Оренбургского казачьего корпуса. /143/
- Жаринов. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России в Войсках Новороссийской области. На 14 дек. 1919 в воздухоплавательных мастерских и складе в Николаеве. /13-397/
- Жаринов. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; с 4 сен. 1919 на 1–15 нояб. 1919 в нестроевой команды штаба войск Новороссийской области. Поручик. /13-244,347,350/
- Жарихин Василий. Матрос. В белых войсках Северного фронта. Эвакуирован в Норвегию. /586-116/
- Жаркевич Михаил Ефимович, р. в Смоленской губ. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. Весной 1921 на особом учете в СКВО. /7-163/
- Жаркевич Федор Михайлович. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. /2/
- Жарких Илья Герасимович, р. 1876. В эмиграции в США. Ум. 1936 в Сан-Франциско. Жена Наталия Севастьяновна (1881–1942 там же). /760/
- Жарко Евгений Константинович, р. 1883 в м. Захарьевка Одесской губ. Штабс-капитан. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Тираспольской ЧК. /800/
- Жарко Иван. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жарко Семен Михайлович, р. 1894 в Полтаве. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жарко. В Русской Западной армии в тяжелой батарее. Старший фейерверкер. С дек. 1919 в Германии. В апр. 1920 во 2-й батарее 1-го отдельного артдивизиона. /11-37,38/
- Жарков Александр Ильич, р. 1920. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. Фельдфебель. В эмиграции в США. Ум. 2003 в Сан-Франциско. Жена Наталия Николаевна (р. 1930; на 1 фев. 1981 член-соревнователь, на дек. 1991 член СЧРК в Сан-Франциско). /442; 760/
- Жарков Александр. Офицер. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. /698-9/
- Жарков Алексей Иванович, р. 17 мая 1893. В эмиграции в США. Ум. 12 июля 1965. /577/
- Жарков Василий А., р. 1891. В эмиграции в США. Ум. 1976 в Сан-Франциско (Санта-Хелена). /760/
- Жарков Владимир Павлович*. Из казаков ст. Уманской Кубанской обл. Николаевское кавалерийское училище 1907. Офицер 1-го Уманского полка Кубанского казачьего войска. Подполковник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В начале 1923 на особом учете в военкоматах Закавказья. /7-58/
- Жарков Вячеслав Георгиевич, р. в Казанской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 нояб. 1920 в Запасной армии. /7-103/
- Жарков Дмитрий Евгеньевич*. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1926, Югославскую военную академию 1929. /1; 208/
- Жарков Дмитрий Львович, р. 1892 Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На сен. 1920 на особом учете в Заволжском ВО. На 1921 в резерве чинов МВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150; 698-45/
- Жарков Евгений Павлович*. 3-й Московский кадетский корпус 1899, Николаевское кавалерийское училище 1901. Офицер 1-го Уманского полка Кубанского казачьего войска. Полковник. В Добровольческой армии и ВСЮР; командир 1-го Уманского полка Кубанского казачьего войска, с 22 янв. 1919 командир 2-й бригады 1-й конной дивизии. Ум. 11 мар. 1919. Сын Георгий (остался в СССР), внук, правнук. /30; 43/
- Жарков Иван Григорьевич. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; с июля 1919 в 1-м Марковском полку. /16-12/
- Жарков Иван Лаврентьевич, р. в Алтайской обл. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 окт. 1920 в резерве чинов Орловского ВО. /698-45,47/
- Жарков Иван, р. в Тульской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Томском ГВК. /7-163/
- Жарков Иван. В Добровольческой армии и ВСЮР рядовой во 2-м Корниловском полку. Георгиевский крест 4 ст. (1920). /237/
- Жарков Константин Павлович*. Константиновское артиллерийское училище 1905. Офицер 2-й Кубанской конной батареи. Полковник. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 11 дек. 1918 командир Кавказского казачьего конно-артиллерийского дивизиона, командир Корниловского конного полка, в распоряжении инспектора артиллерии Кубанского казачьего войска, с 12 янв. 1919 руководитель Учебно-подготовительной артиллерийской школы. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". В эмиграции в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. Жена Е.В. /4-66; 30; 620; 652-11/
- Жарков Леонид, р. 1899. Беженец. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе Урало-Егерского отряда. В дек. 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея). /653-49/
- Жарков Михаил Авдеевич. Из казаков ст. Казанской Области Войска Донского. Вахмистр. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 3-го Донского казачьего полка в Болгарии. /2/
- Жарков Николай Григорьевич, р. 1897 в Самарской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 2 авг. 1920 передан из Ивановского концлагеря (Москва) в резерв МВО, окт. 1920 окончил курсы РККА. /698-42,47/
- Жарков Николай Петрович, р. 4 мая 1962. В эмиграции в США. Ум. 31 авг. 1992. /577/
- Жарков Николай, р. в Области Войска Донского. Подполковник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". /4-67/
- Жарков Павел Евгеньевич*. Во ВСЮР и Русской Армии кадет Крымского кадетского корпуса до эвакуации Крыма. В эмиграции в Югославии. Окончил корпус 1923. /1; 208/

- Жарков Павел. Фельдфебель. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе 6-й роты Урало-Егерского отряда в Гензане (Корея). Жена Василиса (Кокорева), дочь Вера, р. 1916. /653-49/
- Жарков Петр Карпович. Участник белого движения. Взят в плен. На сен. 1920 на особом учете в Заволжском ВО. /698-45/
- Жарков Петр Лукич. Из казаков ст. Гундоровской Области Войска Донского. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 7 дек. 1958. /101/
- Жарков Петр Николаевич. В эмиграции в Югославии. Кадет Первого Русского кадетского корпуса (29 вып.), 1945 окончил 4-й класс. /208/ /277/
- Жарков Порфирий, р. 1875. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. На 1 янв. 1923 в госпитале в Гензане (Корея). /653-114/
- Жарков Прокофий. К 1920 в Рязанском концлагере. /742-5/
- Жарков Семен Леонтьевич. Нижний чин полиции. 4–6 нояб. 1918 заключен в концлагерь на принудительные работы в Царицыне. /701-154, ч. 1/
- Жарков, р. 1884. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 при управлении снабжения в Гензане (Корея). Жена Анна, дочь Мария, сын Александр 1922. /653-49/
- Жарков, р. 1899. Младший унтер-офицер. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — начале 1923 в составе Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). /653-121/
- Жарков. В белых войсках Восточного фронта в Верхнеудинской уездной милиции /647-46/
- Жарков. Канонир 2-й Особой артиллерийской бригады. С 1 янв. — 1 апр. 1919 доброволец в Вооруженных Силах Юга России. /590/
- Жарков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 1 дек. 1918 во 2-й роте Отдельного офицерского батальона особого назначения; с 18 янв. 1919 в 40-м Верхне-Услонском стрелковом полку. /27/
- Жаркова Надежда Никифоровна. Взята заложником летом 1919 в Кременчуге. /701-187/
- Жаркович Антон, р. 1888 в Ошмянском у. В эмиграции в Литве. Ум. янв. 1939. /101/
- Жарковский Александр Борисович, р. 22 янв. 1893. В эмиграции в Канаде. Ум. 19 нояб. 1974. /541/
- Жарлов Петр Прокофьевич, р. в Области Войска Донского. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Ростав Павел". /4-67/
- Жарников Андрей (Аарников). Во ВСЮР и Русской Армии. Ранен. Ум. 25 окт. 1920 во французском госпитале около Константинополя. /4-202/
- Жарников Сергей Степан., р. 18 сен. 1899 в Иркутской губ. Из крестьян. Иркутское промышленное училище. В белых войсках Восточного фронта в унтер-офицерском батальоне Иркутской учебно-инструкторской школы; с 15 июня 1919 юнкер Иркутского военного училища. Холост. /20-90/
- Жарновский Михаил Владимирович, р. 10 янв. 1869 в Нижнем Новгороде. Гимназия, пехотное юнкерское училище. Офицер 27-го пехотного полка. Капитан. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии. На авг. 1924 в Русском инвалидном доме в Нова-Загоре, на 1 июля 1931 в Приюте РОКК на Шипке. Ум. 16 июня 1937 в Софии. Жена Клавдия (ум. до 1937), сын Владимир (р. 1902; арестован 21 апр. 1942 и осужден). /770/
- Жарновский. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жарну Мошко Израилев, 19 лет. Варшавской губ. Пултуского у. В Польской армии, в/пл. Взят в плен, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-53/
- Жаров А.В. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жаров Александр Иванович. Подполковник. Остался в СССР. Расстрелян 1931 по делу "Весна" (Харьков). /482/
- Жаров Василий Александрович, р. в Москве. Подпоручик. поль До сен. 1921 на особом учете в МВО. /7-33, 143, 150/
- Жаров Владимир Константинович. Штабс-капитан. Взят заложником в сен. 1918 в Петрограде. /458/
- Жаров Григорий Федорович, р. в сл. Ефремовка Таганрогского у. Телавская школа прапорщиков 1915. Подпоручик. В Донской армии во 2-м пластунском полку. Поручик (с 30 янв. 1919). Взят в плен, на особом учете с 1922 в Таганрогском ГПУ. /14-85; 800/
- Жаров Иван. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 3-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жаров Николай Алексеевич, р. 1896. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общежитии "Долма Бахча" в Константинополе. /4-107/
- Жаров Николай Владимирович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 6 июня 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск). /23-30/
- Жаров Николай Константинович, р. 1896 в Московской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1921 в резерве чинов МВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-103, 150/
- Жаров Николай. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. С мар. 1922 в лагере "Селемие" (Турция). /4-108/
- Жаров Сергей Алексеевич, р. 20 мар. 1896 в Макарьеве. Из купцов. Алексеевское военное училище 1917. Прапорщик. Арестовывался летом 1918 в Москве. В Добровольческой армии; командир пулеметного взвода, затем в Донской армии; с лета 1919–1920 в Донском стрелковом полку. Орд. Св. Анны 4 ст. 30 апр. 1920. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Подпоручик. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. В эмиграции там же. Руководитель казачьего хора. Ум. 5–6 окт. 1985 в Лейквуде (США). Жена (?) Неонила Николаевна (ум. 22 авг. 1997 там же), сын Алексей. /2; 14-122, 123; 101; 109-91-5; 118; 131; 392-10; 692/
- Жаров. Офицер. Участник белого движения. Взят в плен. В окт. 1920 ходатайство о нем как о специалисте отклонено. /698-43/
- Жаров. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; янв. 1922 младший офицер 3-го Добровольческого полка. /341-2/
- Жарович Илья. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 6-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жаровнин Василий Александрович, Юнкер. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На май 1921 в частях Приуральского ВО /7-103/
- Жаровович Б.Ю. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Югославии. 1 сен. 1920 — 1 окт. 1924 воспитатель Крымского кадетского корпуса. /208/

- Жарович К.Ю. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Югославии. 1 сен. 1920 — 1 окт. 1924 воспитатель Крымского кадетского корпуса. /208/
- Жаровцев Николай Иванович, р. 1900 в Вятской губ. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Красноярской ЧК. /800/
- Жарская Ольга Георгиевна (ур. Пономарева), р. 1892. В эмиграции во Франции. Ум. 7 мая 1938 в Париже. /107; 177/
- Жарский. Подпоручик. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в 1-м запасном полку 2-го армейского корпуса. /9/
- Жартовский Алексей Фомич, р. 1895 в с. Плешивец Гадячского у. Юнкер. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Гадячском ГПУ. /800/
- Жарук Трифон Степанович, р. в Подольской губ. Офицер. В армии УНР. Взят в плен. В конце 1921 на особом учете в КВО. /7-150/
- Жарук-Жук Порфирий Лукьянович, р. 1878 в с. Кадивцы Каменецкого у. Чиновник военного времени. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Каменецком ГПУ. /800/
- Жарчинский Александр Павлович, р. 1878 в м. Тараша Белоцерковского у. Чиновник военного времени. В польской армии. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Бердичевском ГПУ. /800/
- Жасевсе Зинаида (ур. Журавлева), р. 1888. В эмиграции во Франции. Ум. 1962 в Каннах (Франция). /540/
- Жасминов Владимир Александрович, р. 17 сен. 1900 в Нежине Черниговской губ. Окончил 3-ю Харьковскую гимназию. 1918–1919 учился в Харьковском технологическом институте на механическом отделении. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции во Франции. 1922 в Марселе, учился в Инженерной школе. Ум. 1990. Мать Матрена Константиновна (Уткина; 1875 — 20 окт. 1942 там же). /177; 400; 569-67/
- Жасминов Евгений, р. 1903. В эмиграции во Франции. Ум. 1979. /177/
- Жасминова Ольга (ур. Левицкая), р. 1905. В эмиграции во Франции. Ум. 4 апр. 1989. /118; 177/
- Жасмон Виктор, р. 1870. В эмиграции во Франции. Ум. 1957. /177/
- Жатецкий Николай Алексеевич. Поручик технических войск. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Венгрии. /652-12/
- Жатко Петр Филиппович, р. 1876. Десятник Юго-Западной железной дороги. Эвакуирован из Одессы в Салоники на корабле "Рио-Пардо". /4-51/
- Жатков. Морской корпус 1904. Убит большевиками 1917. /95-133/
- Жатницкий Иван Михайлович. Чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии в инженерных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в управлении корпусного инженера 1-го армейского корпуса в Галлиполи. /4-84,86/
- Жатько-Базилевич Александр Иванович, р. 1898. Гимназия, 2-я Житомирская школа прапорщиков 1917. Прапорщик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; с весны 1920 в Донском офицерском резерве и Донском офицерском полку. Поручик (с 3 мар. 1920). /14-123/
- Жаханевич Вячеслав Иосифович. Офицер 12-го Сибирского стрелкового полка. Полковник. 1918 в гетманской армии в 13-м полку, с 30 сен. 1918 младший помощник командира полка и заведующий командами 10-го полка. 1919 в армии УНР. /43; 490; 683/
- Жаханович Аристарх Петрович, р. 4 янв. 1897. Хорунжий. В Донской армии в Семилетовской партизанской бригаде и во 2-м Донском казачьем дивизионе. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. До мая 1922 в лагере "Селемие" (Турция), затем в Константинополе. В эмиграции во Франции. Ум. 12 фев. 1983 в Монморанси (Франция). /4-108; 14-88,115; 118; 131; 540/
- Жаханович Лариса Петровна, р. 1900. Дочь священника. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии письмоводитель 1-го Донского округа до эвакуации Крыма. Эвакуирована на корабле "Константин". Мать Варвара Михайловна (Залихан-Туганова; 1860 — ок. 22 апр. 1938 в Ницце, Франция), сестра Лидия (р. 1898, учительница). /4-52; 107/
- Жаханович-Пашенко Лидия Петровна, р. 26 мар. 1900. В эмиграции во Франции. Ум. 3 мар. 1993. Дочь Милица Чехова. /118; 177/
- Жахловский. К 16 июля 1919 в украинской армии. Сотник. /330/
- Жаховский Александр Григорьевич. Елисаветградское кавалерийское училище 1912. Ротмистр 5-го драгунского полка, военный летчик. В эмиграции в Польше, служил в польской армии, авиаинструктор. Ум. 12 мар. 1961 в Сан-Паулу (Бразилия). Женат. /97; 131; 555/
- Жахочич К.П. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жачкин Сергей Иванович, р. в Калужской губ. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. С 1 фев. — 1 апр. 1923 в губ. военкоматах Западного фронта. /698-47/
- Жашон Андрей Эдуардович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жаярский. В Вооруженных силах Юга России, рядовой. Эвакуирован 2 мар. 1920 из Одессы в Египет на корабле "Гленгорн Кастл". /4-59/
- Жбания. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии в 4-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Жбанков Георгий Дмитриевич, р. в Гомельском у. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В мае 1921 в частях на Украине. /7-103,143/
- Жбанков Павел Петрович, р. в Могилевской губ. Офицер артиллерии. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского артдивизиона в Болгарии. Штабс-капитан. /2; 4-61/
- Жбанников Василий Агапович, р. в Сызрани. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В мае 1921 передан из Ярославской Губ.ЧК в Ярославский ГВК. /7-33,143/
- Жбанников Семен, р. 1 сен. 1886. Из крестьян Нижегородской губ. В службе с 1907. 2-я Казанская школа прапорщиков 1917. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 21 фев. 1919 в прикомандировании к Уральскому тяжелому артиллерийскому дивизиону. /6-18/
- Жбанникова София Николаевна, р. 1856. В эмиграции в США. Ум. 1944 в Сан-Франциско. /760/

- Жбанов И.А. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жбанов Константин. В эмиграции в США. Ум. 1979 в Сан-Франциско. Жена Елена (ум. 1980 там же). /760/
- Жбанов Николай Федорович. Поручик. В белых войсках Восточного фронта в 54-м Сибирском стрелковом полку; осенью 1919 в Иркутске. /627-57/
- Жбанов. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 2 мар. 1920 из Одессы в Египет на корабле "Гленгорн Кастл". /4-59/
- Жбиковский Юрий Вячеславович, р. в Варшаве. Корнет. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 6 янв. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-103/
- Жвакин Федор. Старший урядник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, 1920 в 7-м Донском казачьем полку. Георгиевский крест 3 ст. 11 июля 1921. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. /2; 14-122/
- Жвакин. В белых войсках Северного фронта; 1919 делопроизводитель в штабе Главнокомандующего войсками Северной Области. /12-264/
- Жвакин. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Старший урядник 7-го Донского казачьего полка. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Жвакина Ада Семеновна, р. 2 нояб. 1894 в Архангельской губ. Петроградская гимназия. Служащая т-ва Альфа-Нобель. В белых войсках Северного фронта; с сен. 1918 на 8 мар. 1919 журналистка военно-судного отдела ВУСО и делопроизводитель военно-судного отделения при Главном военном прокуроре. На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии. В эмиграции в Германии. /12-262,266,284; 585; 586-116,117/
- Жваковский Ян Карлович, 28 лет. В белых войсках Восточного фронта в составе 5-й польской дивизии. /688/
- Жвалов И.Д. Из казаков. Офицер. Остался в СССР. Арестован 1921.
- Жвалов Константин Борисович. Хорунжий. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. К весне (мар. — апр.) 1920 в Омском концлагере. /698-44/
- Жвалюк Филипп Прохорович, р. 1900 в м. Грацев Шепетовского у. Не служил. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Шепетовском ГПУ. /800/
- Жвание Золя Михайлович (см. Жбания?). Во ВСЮР и Русской Армии в 4-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Поручик. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жвания Владимир Заалович. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 22 дек. 1929 в Париже. Сестра Евдокия Джанелидзе. /107/
- Жванник Григорий Петрович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 рядовой в Запасном кавалерийском дивизионе. /4-75/
- Жвариов Михаил Павлович. Взят заложником летом 1919 в Кременчуге. /701-187/
- Жведрис Антон Антонович. В эмиграции в Латвии. Дочь Альдона (ум. ок. 31 янв. 1927). /400/
- Жвинкис Павел. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе 6-го арtdивизиона в Болгарии. Канонир. /2/
- Жвирблис Виктор-Вацлав Иванович. Алексеевское военное училище 1916. Подпоручик. В Донской армии в 1-м Богучарском добровольческом отряде. Капитан. Орд. Св. Владимира 4 ст. 31 янв. 1919. Подполковник (с 24 нояб. 1919). /14-85/
- Жвирблис Евгений Иванович. Кадет Донского кадетского корпуса (35 вып.). В Донской армии; эвакуирован из Новороссийска, 12 сен. 1920 прибыл с о. Лемнос в Египет на корабле "Херсон", на конец 1921 в 5-м классе корпуса в Египте. /4-172; 317; 666/
- Жгайнар Иван Андреевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; в марте 1919 слушатель Военно-автомобильной школы, с 10 апр. — 5 июня 1919 в составе 1-го учебного автотранспортного дивизиона. /650-8/
- Жгенин Максим. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жгенти Максим. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в Болгарию. Летом 1920 возвратился из Варны в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Борис". /4-101/
- Жгенти. Во ВСЮР и Русской Армии; летом 1920 агент армии в Одессе. В эмиграции. /382-2/
- Жгилев Григорий Андреевич. Телавская школа прапорщиков 1917. Прапорщик. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жгилев. В белых войсках Восточного фронта в Томской уездной милиции. Убит 14 мая 1919 в с. Ново-Кусковском. Жена, ребенок. /647-36/
- Жгилев. Прапорщик. В белых войсках Северного фронта; 1918, на 8 мар. 1919 в резерве чинов Северной Области. /12-266,284/
- Жгун Иван Пименович. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Офицерской артиллерийской школы во Франции. /2/
- Жгун Тимофей Иванович, р. 21 янв. 1892. Капитан. В Северо-Западной армии (зачислен с 7 июля 1919) в составе 16-го пехотного Велико-Островского полка; в дек. 1919 командир Ударного батальона 4-й пехотной дивизии. Орд. Св. Станислава 2 ст. с меч. 27 окт. 1919. В эмиграции в Польше. Делегат Зарубежного съезда 1926 г. После 1945 — в США. Ум. 27 нояб. 1978. Жена Мария Гавриловна (1 апр. 1895 — 7 окт. 1983 там же). /9; 577; 703/
- Жгутов. Инженер. В белых войсках Восточного фронта; 1919 в составе подвижной инженерно-технической мастерской-поезда №5. /650-3/
- Ждаахин. В белых войсках Восточного фронта; до 1 окт. 1920 Юнкер Читинского военного училища остался в Чите. /70-62/
- Ждабров Владимир Захарович. Корнет. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, 4 янв. 1921 направлен на трудовой фронт. /744/
- Ждамбиков Николай. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой Харьковского уланского дивизиона в 4-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Ждамов Михаил. Унтер-офицер. В Вооруженных Силах Юга России. Участник Бредовского похода. Ум. 14 апр. 1920 в лаг. Стржалково. /595-1.ч. 2/
- Ждамов Семен Савельевич. Казак Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 13 дек. 1918 под с. Медведкой. /16-11/

- Ждан Валентина Герасимовна*, р. 2 июня 1902. В эмиграции в США. Ум. янв. — дек. 1992. /577/
- Ждан Григорий Иванович, р. 1870. Из казаков ст. Нижестеблиевской Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 казак в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. /2/
- Ждан Константин Семенович, р. 1891. Инженер. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Инкерман". /4-63/
- Ждан Павел Васильевич. Корнет 9-го уланского полка. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В эмиграции в США. Ум. 21 авг. 1975 в Хартфорде (США). /131/
- Ждан Петр Федорович. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. /2/
- Ждан Татьяна Андреевна*, р. 21 мар. 1924. В эмиграции в США. Ум. 25 мар. 1991. /577/
- Жданко Константин Владимирович. Елисаветградское кавалерийское училище 1908. Ротмистр 16-го, затем 18-го драгунского полка. В Добровольческой армии не позже 16 нояб. 1918 в Сводном полку Кавказской кавалерийской дивизии, мар. 1920 командир взвода в эскадроне 1-го гусарского полка. /30; 43; 122; 327; 555/
- Жданко. Чиновник военного времени. В Северо-Западной армии; дек. 1919 в 5-м пехотном Островском полку. /9/
- Жданов А.В. В белых войсках Северного фронта; с авг. 1919 в Особом Вычегодской добровольческом отряде. /138-7/
- Жданов Авксентий Андреевич, р. 1890 в с. Водяная-Балка Полтавского у. Поручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Елисаветградском ГПУ. /800/
- Жданов Александр Васильевич, р. 1896. Прапорщик. На 1922 в заключении в Москве. /723-349/
- Жданов Александр Иванович, р. 23 нояб. 1876. Из казаков станицы Каменской Области Войска Донского. Новочеркасское казачье училище 1896 (офицером с 1897). Офицер 11-го Донского казачьего полка. Ротмистр, старший адъютант штаба 7-й кавалерийской дивизии. Генерал-майор. В Донской армии. В эмиграции во Франции. Ум. 7 янв. 1929 в Крезе (Франция). /53а; 75; 107; 361-27; 453; 555/
- Жданов Александр Петрович*. Кадет 1-го Московского кадетского корпуса. Остался в СССР, к 1925 жил в Москве. /482/
- Жданов Александр Яковлевич. Новочеркасское казачье училище 1914. Есаул. В начале 1918 в партизанском отряде полк. Чернецова. В Донской армии в составе 42-го Донского казачьего полка. Убит 20 (30) нояб. 1918 под Царицыном. /730/
- Жданов Александр. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 1 апр. 1919 адъютант начальника штаба Западной армии. /6-108/
- Жданов Алексей Дмитриевич, р. 1894. Из казаков ст. Новопокровской Кубанской обл. Армавирское городское училище, 1-я Тифлисская школа прапорщиков. Сотник 1-го Екатеринодарского полка Кубанского казачьего войска. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. /2/
- Жданов Анатолий. Бомбардир. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в 1-й батарее 1-го артиллерийского дивизиона 3-й армии в Польше. /587/
- Жданов Андрей Максимович, р. 2 июня 1894. В эмиграции в США. Ум. фев. — нояб. 1960. /577/
- Жданов Борис Владимирович, р. 1881. Морское инженерное училище 1904. Капитан 2-го ранга, инженер-механик. В Вооруженных силах Юга России командир Одесского военного порта. Эвакуирован из Одессы на корабле "Румянцев". 6 мая 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Шилка". Расстрелян большевиками. /4-51,101; 59; 60; 430/
- Жданов Вадим Константинович, р. 3 сен. 1886. Морской корпус 1907 (офицером с 1908). Старший лейтенант. В Вооруженных Силах Юга России; весной 1919 на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"), на 8 нояб. 1919 начальник морской радиостанции войск Новороссийской области в Одессе. Капитан 2-го ранга (с 29 мар. 1920). Эвакуирован до осени 1920 из Варны. В эмиграции во Франции, в 1932 вышел из Каят-кампании в Париже в Морское Собрание. Ум. 18 сен. 1945 (30 авг. 1965) в Париже. Жена Маргарита Генриховна (Лаванши; 1884 — 3 янв. 1974 там же), сын (?) Борис (17 июня 1912 — 15 нояб. 1995 там же). /4-20; 13-344; 30; 38; 59; 60; 95-11,51; 118; 131; 131-106; 177; 450/
- Жданов Василий Андреевич***, р. 1 янв. 1893. Капитан. В эмиграции во Франции. Ум. 7 фев. 1956. /101; 177/
- Жданов Василий Павлович, р. в Рязанской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. К 1 нояб. 1922 в резерве МВО. /7-346/
- Жданов Василий Степанович, р. 1897 в г. Духовец Смоленской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Штабс-капитан. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Московской ЧК. Осенью 1921 на особом учете в КВО. /7-143; 800/
- Жданов Василий Устинович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жданов Василий. Младший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жданов Викторин Николаевич, р. 10 мар. 1898 в Витебске. Сын военного священника. 1-й кадетский корпус, Павловское военное училище 1916. Подпоручик л.-гв. Петроградского полка. В белых войсках Восточного фронта; на 8 сен. 1918 в составе 6-го Уральского стрелкового полка. Взят в плен. К 1 апр. 1922 передан на особый учет в МВО. Холост. /6-108; 7-150/
- Жданов Владимир Алексеевич, р. 1895. Реальное училище, Алексеевское военное училище 1916. Поручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; с весны 1920 в Донском офицерском резерве и Донском офицерском полку. Штабс-капитан (с 1919). /14-123/
- Жданов Владимир Яковлевич, р. 1885 в Белгороде Курской губ. Чиновник военного времени. Работал в комендатуре Феодосии. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 4 дек. 1920 в Феодосии. /700/
- Жданов Гавриил Васильевич. Из мещан. Полковник. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии. В эмиграции. Генерал-майор. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе. Убит 1945. /299/
- Жданов Георгий. В белых войсках Восточного фронта; с 3 июля 1918 доброволец Народной Армии. /630/

- Жданов Дмитрий Александрович (Алексеевич), р. 1895. Тульское коммерческое училище, Константиновское артиллерийское училище. Поручик, старший офицер батареи ЭВК. В Вооруженных Силах Юга России; с 1 окт. 1919 и на 27 дек. 1919 в резерве Черномоской бригады Государственной стражи, в конце 1919 — нач. 1920 в Государственной страже Новороссийского округа. /658-1,7/
- Жданов Дмитрий Александрович, р. 1874. Журналист. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в мар. 1920 из Новороссийска в Салоники и затем в Куманово на пароходе "Габсбург". /4-64/
- Жданов Дмитрий Алексеевич. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. Сын 1918. /4-177/
- Жданов Дмитрий Алексеевич. Поручик технических войск. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Болгарии. /652-12/
- Жданов Захар Петрович. Банкир. Взят заложником в сен. 1918 в Петрограде. /458/
- Жданов Иван Дмитриевич* р. 29 сен. 1894 в Орловской губ. Ростовское техническое училище, Константиновское артиллерийское училище 1917. Офицер конной артиллерии. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма: в управлении инспектора артиллерии Донского корпуса и на 1-м Донском артскладе. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Донской офицерской батареи в Болгарии. Поручик (26 окт. 1920 или 26 сен. 1921). В эмиграции во Франции. Ум. 27 янв. 1964. /2; 14-122,123; 118; 77/
- Жданов Иван Павлович. Приказный или прапорщик. В Добровольческой армии в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Убит 14 сен. 1918 под Армавиром. /16-11/
- Жданов Иван. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Ум. 8 дек. 1920 в лагере "Селемие" (Турция). /4-108/
- Жданов Иван. Юнкер 3-й Киевской школы прапорщиков. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в Юнкерском батальоне, с 12 фев. 1918 прапорщик; затем (на 16 апр. 1919) в 1-м Офицерском (Марковском) полку. /30/
- Жданов Игнат Зиновьевич. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 5-м пароходом. /679/
- Жданов К.Д. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В эмиграции в Чехословакии, в 1933 член Галлиполийского землячества в Брно. /78-2/
- Жданов Константин Александрович, р. 6 авг. 1897 в станице Луковская Донской области Хоперского округа. 1917 окончил Урюпинское реальное училище. Поступил в Московский коммерческий институт, но после октябрьского переворота возвратился в родную станицу. Зиму 1917–1918 гг. работал в приходской школе "народным учителем". 1918–1919 гг. учился в Донском политехническом институте в Новочеркасске (на агрономическом отделении). В феврале 1919 был мобилизован и зачислен во флот. 1920 эвакуировался с Русской эскадрой в Константинополь. С июня 1921 во Франции, с апр. 1922 в Париже. Поступил в Сорбонну, но средств нет. При поддержке Комитета получил стипендию в Ренне (там окончил фр. языковые курсы и повторение тех. дисциплин?). /569-66/
- Жданов Константин Дмитриевич* р. 24 окт. 1892 в Орловской губ. Ростовское техническое училище, Михайловское артиллерийское училище 1915. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма: артиллерийский техник управления артиллерии Донского корпуса и на 1-м Донском артскладе. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Донской офицерской батареи в Болгарии. Поручик (26 окт. 1920 или 26 сен. 1921). В эмиграции во Франции. Ум. 31 окт. 1956. /2; 14-122,123; 118; 177/
- Жданов Константин Иванович. В Донской армии; сен. 1918 казак 9-го Донского казачьего (Усть-Белокалитвенского) пешего полка. /361-27/
- Жданов Константин Федотович. Прапорщик по адмиралтейству (1917). В белых войсках Восточного фронта; с 11 фев. и на авг. 1919 в Морском министерстве. /570/
- Жданов Константин, р. 1914. В эмиграции в США. Ум. 2006 в Сан-Франциско. Жена Евгения Ивановна (Высоцкая; 1917–2002 там же). Сестра? Тамара (1920–2008 там же). /760/
- Жданов Леонид Николаевич, р. 1886 в Самаре. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Самарской ЧК. /800/
- Жданов Михаил Васильевич. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 1-й роте Марковского полка в Галлиполи. /4-84,85/
- Жданов Михаил Иванович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 28 дек. 1920 в конвойном эскадроне штаба Кавалерийской дивизии в Галлиполи. Подпрапорщик (?). /4-84/
- Жданов Михаил Николаевич, р. 1876. 2-й Московский кадетский корпус 1894, Александровское военное училище 1896. Капитан. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-й артиллерийской бригаде, с 30 нояб. 1919 в Севастопольской крепостной артиллерии. /13-286; 30; 56/
- Жданов Михаил Саввович. Капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в 5-й армии и ВСВО. /7-143/
- Жданов Никита Алексеевич, р. 1891. Реальное училище, Новочеркасское казачье училище 1915. Подъесаул (14 нояб. 1917; не знал о пр-ве) 11-го Донского казачьего полка. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; с весны 1920 в Донском офицерском резерве и Донском офицерском полку. Подъесаул (с 18 мар. 1919). /14-123; 361-27/
- Жданов Николай Александрович, р. 21 дек. 1867 в Изяславе Волынской губ. Орловский кадетский корпус 1887, Александровское военное училище 1889, академия Генштаба 1903. Офицер 18-й артиллерийской бригады. Генерал-майор, начальник 121-й пехотной дивизии. 1918 в гетманской армии; помощник начальника 13-й дивизии, 12 нояб. 1918 уволен с должности как неявившийся к месту службы. В Вооруженных Силах Юга России (перешел от красных авг. 1919). /46; 47; 490; 552/
- Жданов Николай Владимирович (Васильевич). Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в пулеметной роте Корниловского полка в Галлиполи. Подпоручик. Осенью 1925 в составе того же полка в Болгарии. /2; 4-76,84/
- Жданов Николай Григорьевич. Поручик. Участник белого движения. Взят в плен. На 1 дек. 1922 на особом учете в МВО. /7-346/
- Жданов Николай Кузьмич, р. 1898. В эмиграции в США. Ум. 1978 в Сан-Франциско. /760/

- Жданов Николай Пафнутьевич, р. в Боровске. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на канонерской лодке "Урал". В эмиграции во Франции. Ум. 31 дек. 1925 в Булони (Франция). /4-65; 107/
- Жданов Николай Яковлевич. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жданов Николай Яковлевич. Коммерческое училище, Новочеркасское казачье училище 1917. Прапорщик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; с весны 1920 в Донском офицерском резерве и Донском офицерском полку. Сотник (с июня 1919). Холост. /14-123; 361-27/
- Жданов Николай, р. 5 фев. 1898. Из купцов. В службе с 1917. Михайловское артиллерийское училище 1917. Во ВСЮР и Русской Армии; на 14 мар. 1920 матрос 2-й статьи тральщика "Мечта". Подпоручик. Холост. /6-18/
- Жданов Николай. Кадет. В Добровольческой армии; участник Терского восстания, с 11 авг. 1918 в Офицерском отряде полк. Литвинова. /547/
- Жданов Николай. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; с 28 июня 1918 доброволец Народной Армии. /630/
- Жданов Петр Никандрович. Из казаков ст. Каменнобродской Кубанской обл. Учитель. Сотник. В Добровольческой армии, с 17 окт. 1918 уволен в комплект строевых частей Кубанского казачьего войска. /749/
- Жданов С.В. Офицер Расстрелян большевиками 12 фев. 1919 в Москве. /460/
- Жданов Савва Петрович, р. 1883 в с. Дублище Прилуцкого у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Прилуцкой ЧК. /800/
- Жданов Савелий. В белых войсках Восточного фронта; рядовой, сен. 1919 окончил курс в унтер-офицерском батальоне Иркутской военно-инструкторской школы. /21-28/
- Жданов Святослав Петрович*. Кадет 1-го Московского кадетского корпуса. Остался в СССР, к 1925 жил в Москве. /482/
- Жданов Сергей Алексеевич. Весной — летом 1918 член "Союза защиты Родины и свободы" в Москве. Расстрелян большевиками в июле 1918 в Москве. /491-1/
- Жданов Сергей Андреевич***, р. 3 сен. 1891. Капитан. В эмиграции во Франции. Ум. 3 авг. 1958 в Париже. /101; 177/
- Жданов Сергей Николаевич, р. 24 сен. 1893 в Витебской губ. Сын священника. Духовная семинария, Казанское военное училище 1914. Подпоручик 149-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 1 нояб. 1918 в составе 46-го Исетского стрелкового полка. Штабс-капитан. Арестован Омской ЧК 14 сен. 1920, 19 фев. 1921 осужден на 5 лет лагерей. На 1923 на особом учете в ПВО. Холост. /6-108; 572; 707-951/
- Жданов Сергей Петрович, р. 26 сен. 1909. В эмиграции в США. Ум. 19 окт. 2002. /577/
- Жданов Сергей Саввич, р. 2 сен. 1899 в Новочеркасске. 1918 окончил Новочеркасское коммерческое училище. 1918–1919 гг. учился в Донском Алексеевском политехническом институте на агрономическом факультете. Выбыл с первого курса по мобилизации в освобод. армию. Воевал в армии ген. Врангеля. 1920 эвакуировался в Турцию, около жил в Константинополе в беженском лагере. 1921 приехал во Францию, зарабатывает физическим трудом, хочет продолжить агроном. образование. /569-66/
- Жданов Сергей Степанович. В белых войсках Восточного фронта в Оренбургской армии, 1920–1921 в отряде ген. Бакича в Монголии. Взят в плен, в авг. 1921 осужден на год лагерей. /791/
- Жданов Федор. В Северо-Западной армии техник Управления начальника военных сообщений. Орд. Св. Станислава 3 ст. 21 нояб. 1919. /703/
- Жданов Юрий Петрович. Гражданский инженер. В эмиграции в Китае. Ум. ок. 25 янв. 1941 в Харбине. /101/
- Жданов Яков Михайлович, р. 1891 в Бахмуте. Штабс-капитан. 1918 в гетманской армии. В Донской армии в штабе 1-й Донской партизанской бригады. Капитан (с 24 нояб. 1919). Взят в плен, на 10 мая 1922 на Архангельском пересыльно-распределительном пункте. На особом учете с 1923 Артемовск. /14-85; 723-117; 800/
- Жданов Яков Степанович, р. 1913. В эмиграции в США. Ум. 1976 в Сан-Франциско. Жена Валентина Димитриевна (1921–2002 там же). /760/
- Жданов. В белых войсках Восточного фронта в комсоставе Владивостокской учебно-инструкторской школы; после переворота, к 9 мар. 1920 оставлен в школе. /639/
- Жданов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 9 нояб. 1920 в 1-м Добровольческом стрелковом полку. Младший унтер-офицер. /41/
- Жданов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 12 нояб. 1920 в Отдельном конном дивизионе Отдельной Добровольческой стрелковой бригады. Младший унтер-офицер. /41/
- Жданов. В белых войсках Восточного фронта; 1921 в Азиатской конной дивизии. Поручик. /246/
- Жданов. В белых войсках Восточного фронта; 1921 в Азиатской конной дивизии в Монголии. /391/
- Жданов. В эмиграции в Китае, служащий КВЖД. Ум. 7 нояб. 1927 в Чжайлайно. /400/
- Жданов. Во ВСЮР и Русской Армии в автчасти армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сцегед". /4-52/
- Жданов. Есаул. В Донской армии. Участник Степного похода. Убит авг. 1918. /321/
- Жданов. Из казаков. ст. Каменской Области Войска Донского. Офицер. В Донской армии. Отец расстрелян большевиками до лета 1919. /229/
- Жданов. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на янв. — фев. 1919 в составе 1-го Самарского действующего инженерного батальона, весной 1919 в составе 1-го Самарского инженерного дивизиона. /650-2,7/
- Жданов. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; дек. 1919 в частях 1-й армии. /304/
- Жданов. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии; с 14–18 дек. 1919 начальник Одесского отряда самообороны немцев-колонистов. /424/
- Жданов. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в Болгарию. Летом 1920 возвратился из Варны в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Борис". /4-101/
- Жданов. Поручик. В Вооруженных силах Юга России; 5 июля 1919 направлен из Тульчи в Новороссийск на корабле "Беглицкий". /4-190/
- Жданова Александра Сергеевна (ур. Клауди). Сестра милосердия (с 1914), заведующая личным составом сестер милосердия 8-й армии. В Добровольческой армии и ВСЮР; 1919 старшая сестра милосердия при начальнике санитарной части. В Русской Армии старшая сестра милосердия 3-го передового отряда Красного Креста до эвакуации Крыма. 1921 старшая сестра милосердия при управлении Красного Креста в Галлиполи, затем в Константинополе. В эмиграции с 1924 во Франции. Ум. 3 янв. 1935 в Париже. /75; 107; 131/

- Жданова Евгения. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско. /760/
Жданова Евдокия Васильевна (ур. Хачкова). В эмиграции во Франции. Скаутмастер. Ум. 2 сен. 1971 в Коломбеле под Парижем. /118/
Жданова Елена. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско. /760/
Жданова Любовь Павловна, р. 1902 в с. Березово Пронского у. Из духовного звания. Гимназистка. Заложница за побег брата к белым; из ГубЧК 1919 к 1921 в Рязанском концлагере. /742-87/
Жданова Маргарита Генриховна (ур. Лаванши), р. 1884. В эмиграции во Франции. Ум. 1974. /177/
Жданова Мария Александровна, р. 1890. Артистка МХАТ. В эмиграции в Латвии, с 1936 во Франции. Ум. 17 окт. 1944 в Париже. /101/
Жданова Мария Васильевна, р. 1863 в с. Васюхино Егорьевского у. Дочь священника, вдова. Заложница ГубЧК 1919 за побег сына к белым, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-87/
Жданова Мария. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. На 16 июля 1920 в Донском Мариинском институте. /4-177,179/
Жданова Мария-Мира Михайловна (ур. Петкова), р. 25 фев. 1905. В эмиграции во Франции. Ум. 14 нояб. 1950. /177/
Жданова Ольга. В эмиграции в Германии, на 6 фев. 1921 член Союза русских студентов. /675-23/
Жданова Розалия Николаевна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в конце янв. 1920 из Новороссийска на корабле "Ганновер". Сын. /4-64/
Жданова Феодора (Федосья) Тимофеевна, р. 1895. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе Дальневосточной казачьей группы. В конце 1922 — весной 1923 в составе Маньчжурской станицы в Гензане (Корея). /653-49/
Жданова Шерли. В эмиграции в Китае. Ум. 7 фев. 1935 в Шанхае. Родители Дмитрий и Элфи. /811/
Ждановин Григорий Викентьевич. Горийская школа прапорщиков 1916. Прапорщик 20-го Кавказского стрелкового полка. На 30 сен. 1918 в русском добровольческом отряде Южной Армии. Женат. /6-108/
Жданович А.В. В эмиграции в США, к 1932 в Детройте.
Жданович Августин. Ефрейтор. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 2-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
Жданович Ванда Францевна. В эмиграции в Германии. Ум. 21 авг. 1942 в Берлине. /400/
Жданович Григорий Викентьевич, р. 1896. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 6-й роте Марковского полка в Галлиполи. Подпоручик. В эмиграции во Франции. Поручик. Ум. 14 июня 1964 в Булони (Франция). /4-84,85; 118; 131; 177; 271/
Жданович Даниил. Ефрейтор. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 1-го конного полка 3-й армии в Польше. /587/
Жданович Евгений Людвигович (Александрович/4/). Прапорщик. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода, затем в 1-й Отдельной инженерной роте, с 15 мар. 1919 подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской инженерной роте до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе роты в Галлиполи. Поручик. /4-84; 30; 40/
Жданович Екатерина Николаевна. Жила в Воронеже. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 16 апр. 1939. /107/
Жданович Иосиф. Вольноопределяющийся. В Вооруженных Силах Юга России; с июля 1919 в 1-м Марковском полку. /16-12/
Жданович Николай Павлович. Жил в Чернигове. Поручик. В эмиграции в Германии. Ум. 7 (12) мар. 1942. /400/
Жданович Станислав Осипович. Присяжный поверенный. Расстрелян большевиками 17 сен. (6 окт.) 1918 в Смоленске. /460; 691-5/
Жданович Юрий Иванович, р. 1885. Чиновник, начальник тюрьмы в Киевской губ. Во ВСЮР и Русской Армии в Феодосии. В эмиграции к 1921. /4-49/
Жданович Яков Николаевич, р. 1885 в с. Хреновка Черниговской губ. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Черниговском ГПУ. /800/
Жданович. (Григорий Викентьевич?) Юнкер. В Добровольческой армии в 10-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 14 сен. 1918 под Армавиром. /16-11/
Жданович. Александровское военное училище 1896. Полковник. В эмиграции во Франции, к 1931 в Каннах (Франция).
Жданович. В Вооруженных силах Юга России; охотник флота, 1919–1920 матрос артиллерийской роты на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"). /38/
Жданович-Устинович Елена Ивановна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в начале 1920 из Новороссийска на о. Лемнос на корабле "Брауенфелз". Мать. /4-68/
Ждановский Александр Александрович*, р. 24 мар. 1891. Из запаса по Мелитопольскому у. Произведен в офицеры из вольноопределяющихся 1914. Штабс-капитан 50-го пехотного полка. В Добровольческой армии и ВСЮР; летом 1918 в Марковских частях, до окт. 1918 командир, окт. — дек. 1918 помощник командира 11-й роты 1-го Офицерского (Марковского) полка, с 14 мар. (5 мая) 1919 капитан, затем в 10-й роте того же полка, июль — авг. 1919 командир 12-й роты. Ранен 17 нояб. 1918 у с. Устиновки. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. Подполковник. В эмиграции во Франции. 1930–1931 помощник возглавителя группы Алексеевского полка во Франции (Бийянкур), председатель полкового объединения, заведующий Русским домом в Монфермее. Ум. 24 авг. 1968 в Монфермее (Франция). /2; 16-11,12; 30; 118; 131; 147; 177; 271/
Ждановский Александр Яковлевич, р. 3 июля 1888 в Вологодской губ. Экзамен на классный чин. Чиновник военного времени санитарного отделения штаба 1-й армии. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918; на 1 дек. 1919 делопроизводитель интендантского транспорта Двинского района. Взят в плен, на 15 окт. 1921 на особом учете в Вологодском ГВК. Холост. /7-103,150; 12-60,263/
Ждановский Алексей Михайлович, р. 1891. Художник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Инкерман". /4-63/
Ждановский Борис Иванович, р. 1888 в Одессе. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/

- Ждановский Евгений Александрович*, р. 1885. Чугуевское военное училище 1917. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Подпоручик. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. Штабс-капитан. В эмиграции во Франции. Капитан. Ум. 6 июля 1973 в Париже. /2; 4-67; 118; 131; 177/ 4 — Подполковник.
- Ждановский Евгений. В Вооруженных Силах Юга России в составе 3-го конного полка. Участник Бредовского похода. В июне 1920 в лаг. Стржалково. /595-5/
- Ждановский Михаил Титович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в пулеметной команде Марковского полка в Галлиполи. /4-84,85/
- Ждановский Сергей Михайлович, р. 1894 в с. Терновка Одесской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Одесском ГПУ. /800/
- Ждан-Пушкин Александр Викентьевич. Училище правоведения 1883. Действительный статский советник, следователь Санкт-Петербургского окружного суда. Ум. до 1967. /401/
- Ждан-Пушкин Александр Дионисович*, р. 21 авг. 1887. Из дворян. В службе с 1908. Алексеевское военное училище. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; на 3 нояб. 1918 воспитатель Вольского кадетского корпуса, в прикомандировании к Иркутскому кадетскому корпусу; затем воспитатель 2-го Оренбургского кадетского корпуса; в сен. 1919 и на 5 янв. 1920 в Иркутске. Жена Ольга Николаевна (Ведерникова), сын Юрий 1911. /6-18; 627-57,60/
- Ждан-Пушкин Борис Дионисович*, р. в Седлеце. Кандидат на классную должность. В белых войсках Восточного фронта; июня 1919 оружейный мастер в Иркутской военно-инструкторской школе. Взят в плен. К 1 дек. 1920 в 5-й армии и ВСВО. /7-103; 21-27/
- Ждан-Пушкин Василий Федорович, р. 1893 Могилевской губ. Поручик. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Черниговском ГПУ. /800/
- Ждан-Пушкин Владимир Дионисович*, р. 1881. Чиновник. В Вооруженных силах Юга России. На 10 янв. 1920 в общежитии № 1 в Буюк-Дере (Константинополь). /4-105/
- Ждан-Пушкин Михаил Казимиров, р. 3 нояб. 1896. Гимназия, Киевский университет (не окончил), 1-я Петергофская школа прапорщиков 1917. Прапорщик 155-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 19 авг. 1919 в составе 2-го отдельного образцового егерского батальона. Подпоручик. Холост. /6-108/
- Ждан-Пушкин Николай Николаевич. Полковник. Участник Белого движения. Взят в плен, содержался в Архангельском и Пертоминском лагерях. Расстрелян 28 мар. 1921 под Архангельском. /543/
- Ждан-Пушкин Николай. Гимназист. В Добровольческой армии в 1-м Кубанском стрелковом полку. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Убит 27 апр. 1918 под ст. Сосыка. /40/
- Ждан-Пушкин Сергей Михайлович. В белых войсках Восточного фронта; инженер для поручений технического управления Министерства путей сообщения правительства адм. Колчака. /643/
- Ждан-Пушкин. Есаул. В Вооруженных силах Юга России; 31 июля 1919 направлен из Тульчи в Новороссийск на корабле "Николай". /4-190/
- Ждан-Пушкин. Капитан. Летом 1918 мобилизован большевиками, бежал к белым; к 1 нояб. 1918 разыскивался ЧК Восточного фронта. /691-7/
- Ждан-Пушкин. Псковский кадетский корпус 1918. В белых войсках Восточного фронта (?). /501/
- Ждан-Пушкина Юлия Дмитриевна (ур. Васьянова), р. 18 апр. 1891. В эмиграции во Франции. Ум. 31 янв. 1970. /118; 177/
- Ждантимиров Сергей Митрофанович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Старший урядник Терско-астраханского полка. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Ждахин Михаил Иванович, р. 1892 в Соликамске. Из мещан. В службе с 1915. 1-я Омская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 20 июля 1919 младший офицер 9-го Сибирского стрелкового полка. Подпоручик. Взят в плен. 2 авг. 1920 передан из Ивановского концлагеря (Москва) в резерв МВО. /6-18; 698-42,47/
- Ждахина Зинаида Тимофеевна, р. 1899. В Северо-Западной армии сиделка госпиталя Красного Креста. Ум. 6 фев. 1920 в Тапсе (Эстония). /767/
- Ждеров. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии в составе 1-го Дроздовского полка. В эмиграции; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду за участие в возвращенческом движении. /636/
- Ждиковский. Подпоручик. В Добровольческой армии в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 25 июня 1918 под Кагальницкой. /16-11/
- Ждустов Дмитрий, р. в Области Войска Донского. Старший урядник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Ростав Павел". /4-67/
- Же...онко (?) Пантелеймон Феокистов, р. 1892. Из казаков Кубанской обл. Старший урядник 2-го Запорожского казачьего полка. В Вооруженных Силах Юга России в своем полку. Взят в плен в Новороссийске, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-91/
- Жеанн Иосиф, р. 15 фев. 1880. В эмиграции во Франции. Ум. 15 июня 1975. /177/
- Жебелев Василий Семенович, р. в Пермской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО. /698-42,47/
- Жебелев Владимир Александрович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; командир роты 37-го этапного батальона; фев. — апр. 1919 в Иркутске. /31/
- Жебелев. В белых войсках Восточного фронта; нояб. — дек. 1919 писарь в канцелярии военного министерства. /32-76/
- Жебеленко Михаил Васильевич, р. в х. Бурлаки Бахмутского у. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Бахмутском ГПУ. /800/
- Жебенко Михаил, р. в Екатеринославской губ. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жебжинский И.А. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на транспорте "Ялта". Жена Н.Г. /4-54/
- Жебицкий Федор Александрович, р. в Сувалкской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1921 в 29-й сд. /7-138/
- Жебок Федор Павлович, р. 1884. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 18 дек. 1920 подлежал эвакуации на корабле "Херсон". /4-57/

- Жебокритский Николай Ильич, р. 1889 в Харькове. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма в составе 4-го Марковского полка. Взят в плен 30 окт. 1920 и расстрелян в нач. нояб. 1920. /693; 700/
- Жеботинский Андрей, р. в Кубанской области. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". /4-67/
- Жебрак Михаил Антонович (Жебрак-Русанович), р. 1875. Из крестьян. В службе с 1894. Виленское военное училище 1898, Военно-юридическая академия. Полковник по адмиралтейству, командир 2-го Балтийского морского полка. Георгиевский кавалер. В Добровольческой армии с 8 фев. 1918. Организатор офицерского отряда в Измаиле, с которым в 1918 присоединился к полк. Дроздовскому. Участник похода Яссы — Дон в составе Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского; с 22 апр. 1918 командир полка. Во 2-м Кубанском походе — командир 2-го офицерского стрелкового полка. Убит 23–24 июня 1918 под Белой Глиной. /59; 60; 300; 708/
- Жебрак. В эмиграции во Франции. Служил во французской армии. Убит. /397/
- Жебровская Анна, р. 1891. В эмиграции в США. Ум. 1954 в Сан-Франциско. /760/
- Жебровская Софья Федор., р. 1892 Польше. Жил там же, модистка. Осужден в 1920. /215/
- Жебровский Владимир Лаврентьевич, р. 1888. В эмиграции в США. Ум. 1974 в Сан-Франциско. Жена Анна (ур. Волианос; 1872 — ок. 10 сен. 1952 там же), сын. /101; 760/
- Жебровский Владимир Матвеевич, р. 15 янв. 1889. Полоцкий кадетский корпус 1907, Николаевское кавалерийское училище 1909. Офицер 17-й артиллерийской бригады. Подполковник 25-й артиллерийской бригады. В Вооруженных силах Юга России. Полковник. На 10 янв. 1920 в общежитии № 1 в Буюк-Дере (Константинополь). В эмиграции на 1922 в Константинополе, затем в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. После 1945 — в США. Ум. 4 нояб. 1952 в Нью-Йорке. Женат. /4-105; 101; 620; 652-11/
- Жебровский Григорий Яковлевич, р. 1890 в д. Жмиевка Розваневского у. Прапорщик. В польской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 Родомыш. /800/
- Жебровский Иван Юлианович, р. 5 янв. 1892. Одесский кадетский корпус 1909, Михайловское артиллерийское училище 1912. Офицер 9-го Сибирского горного артиллерийского дивизиона. Капитан, старший офицер 1-й батареи 9-й Сибирской стрелковой артиллерийской бригады. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Полковник (с 1919). В эмиграции в Югославии (Белград), член Общества офицеров-артиллеристов. Холост. /267; 620/
- Жебровский Константин Игнатьевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 3-м батальоне Технического полка в Галлиполи. Поручик. /4-84,86/
- Жебровский Сергей Иванович, р. 1895 в Холме. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В июле 1920 передан из Ново-Песковского концлагеря в резерв МВО, осенью 1920 подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150; 698-42,47/
- Жебровский Федор Людвигович, р. в Енисейской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском ГВК. /7-163/
- Жебровский. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России в составе Симферопольского офицерского полка. Участник Бредовского похода. Весной 1920 в лаг. Стржалково (барак 47в). /595-1.ч. 2/
- Жебунев Леонид Георгиевич, р. 1886 в с. Покровка Екатеринославской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Жебунев Сергей Николаевич. Подпоручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 6 июля 1919), в дек. 1919 в 1-м маршевом батальоне 1-й пехотной дивизии. /9/
- Жевагин Александр Иванович, р. 1896. Из казаков ст. Новочеркасской Области Войска Донского. Реальное училище. В Донской армии в Зюнгарском (80-м) калмыцком конном полку, с 13 апр. 1918 хорунжий, с 6 окт. 1919 сотник. Был на о. Лемнос. Подъесаул (с 29 авг. 1921). /14-122,123/
- Жевагин Александр, р. 1897. Из казаков ст. Новочеркасской Области Войска Донского. Ум. 1923 в Чехословакии. /363/
- Жевагин Дмитрий Григорьевич. Виленское военное училище 1917. Прапорщик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 в 6-м Донском казачьем Ермаковском полку. Есаул. Ранен, эвакуирован 16 июня 1920. /14-123/
- Жевагин Николай Петрович. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. Подпоручик. В эмиграции в Бельгии, в 1931 возглавлял группу 1-го армейского корпуса в Лувене. /2; 147/
- Жевагин Николай. Прапорщик. В конце 1917 — начале 1918 в партизанском отряде полк. Чернецова. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в Партизанском полку. Убит 3 мар. 1918 под ст. Выселки. /40/
- Жеваго Павел, р. 16 фев. 1901 в Филиппово Сувалкской губ. Гимназия. В белых войсках Северного фронта; с 23 авг. 1919 юнкер Артиллерийской школы Северной Области. Холост; мать, сестра. /29-8/
- Жеванник Семен Арсеньевич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 10-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Подпоручик. Осенью 1925 в составе того же полка в Болгарии. /2; 4-76,84/
- Жеванов Виктор, р. 1902. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован с флотом в Бизерту; матрос 1-й статьи, апр. — нояб. 1921 в музыкантской команде штаба эскадры. В эмиграции во Франции. Ум. 1978. /177; 488/
- Жевауков Ф.?С.? В Вооруженных силах Юга России, рядовой. Ранен. Эвакуирован из Новороссийска на транспортах "Бриенн" и "Панама" в английские госпитали № 43 и 52 в Салониках. /4-68/
- Жевахов Александр Константинович*, р. 8 дек. 1896. Морской корпус 1915. Мичман 1-го Балтийского флотского экипажа. Летом 1918 года бежал в Эстонию. В конце янв. 1919 в Ревельском отряде Русской Самообороны Эстляндского края, затем в войсках Северо-Западной армии в отряде С.М. Булак-Балаховича. Убит в бою 28 фев. 1919 под Гдовом. /544/
- Жевахов Владимир Константинович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 18 дек. 1920 в 7-й батарее 5-го артиллерийского дивизиона. /4-74/
- Жевахов князь Дмитрий Владимирович, р. 1869 в Твери. Киевский университет 1892. Действительный статский советник, член Киевского окружного суда. Расстрелян большевиками летом 1919 в Киеве. /215; 701-201; 751; 788/
- Жевахов князь Николай Давыдович. Товарищ обер-прокурора Синода. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-150/
- Жевахов князь Сергей Владимирович. Врач в Черкасах. Сын Дмитрий студент Киевского политехнического института. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-150/

- Жевахов Константин Константинович*, р. 19 сен. 1891. Морской корпус 1913. Лейтенант Черноморского флотского экипажа. Во ВСЮР и Русской армии в службе связи Черноморском флота. 30 нояб. 1920 окончил Штурманский офицерский класс. Эвакуирован на транспорте "Рион" на Корсику. В эмиграции во Франции, с 1921 в Тулоне. Ум. 6 мая 1966 там же. /59; 60; 95; 118; 131; 450/
- Жевахова Вера Васильевна (ур. Григоренко). В эмиграции во Франции. Ум. 12 сен. 1982. /118; 177/
- Жевахова Наталья Дмитриевна. В эмиграции в Тунисе. Ум. 9 июля 1926. /107/
- Жевержеев Александр Никанорович, р. 1868. В службе с 1888. Виленское пехотное юнкерское училище 1891 (офицером с 1893). Полковник. 1918 в гетманской армии; с 28 окт. 1918 помощник командира 45-го Бердянского полка. /46; 48; 490/
- Жевержеев Алексей Алексеевич. Подпрапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии в Дроздовской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского арtdивизиона во Франции. /2/
- Жевержеев Борис Иванович. Михайловское артиллерийское училище 1915. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 в 1-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. Подполковник. Осенью 1925 в составе того же дивизиона во Франции. 13 мар. 1965 в Дармштадте или Дорнштадте (Германия). /2; 4-74; 105; 131/
- Жевержеев Владимир. Сибирский кадетский корпус 1918. В белых войсках Восточного фронта. /719/
- Жевержеев Сергей Николаевич. Купец. Взят заложником 15 мая 1919 в Харькове, летом 1919 содержался в концлагере на Чайковской, затем увезен из Харькова. Расстрелян большевиками летом 1919 в Сумах. /701-122,133,135/
- Жевжик. Чиновник военного времени. В Вооруженных Силах Юга России; с 14 сен. 1919 на 1–15 нояб. 1919 помощник заведующего судной частью штаба войск Новороссийской области. /13-244,347,350/
- Жевков Василий Степанович. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в авиационных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-й роте Авиационного батальона Технического полка в Галлиполи. /4-84,86/
- Жевлаков Александр Васильевич. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 22 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жевнаренко Иосиф Кузьмич. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 5-м пароходом. /679/
- Жевников Алексей Андреевич, р. 1905. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 18 дек. 1920 подлежал эвакуации на корабле "Херсон". /4-57/
- Жевралуцкая Лидия Станиславовна, р. 1903. Эвакуирована из Одессы в Салоники на корабле "Рио-Пардо". /4-51/
- Жевтобрюхов Григорий Маркович, р. 21 янв. 1899. В эмиграции в США. Ум. 8 сен. 1964. /577/
- Жевтунов(?). В эмиграции во Франции. Ум. в Шелль (Франция). /540/
- Жевтухов Валериан, р. 26 мая 1897. В эмиграции во Франции. Ум. 12 янв. 1973 в Париже. Жена Клавдия (Фейгина; 16 дек. 1895 — 19 апр. 1967 там же). /540/
- Жевченко Иван Владимирович. Произведен в офицеры из вольноопределяющихся 4-го Владивостокского крепостного артиллерийского полка 1917. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, на 1 сен. 1925 и к 1 сен. 1928 член артиллерийской секции, на 10 фев. 1934 член Совета Союза служивших в Российских армии и флоте в Шанхае. /649; 755; 757/
- Жевченко. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; 1918 в Особом Маньчжурском отряде. /785/
- Жегало Семен Львович. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта; с 26 июня 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск), с 26 июля 1918 в Башкирском Совете. /23-30/
- Жегалов Алексей. Студент. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Польше, к 15 окт. 1922 в лаг. Тухоль (на работах в Августове). /594-21/
- Жегалов Василий Иванович, р. 1897 в Санкт-Петербургской губ. Поручик. В Северо-Западной армии. Взят в плен. В резерве чинов ПВО, осенью 1922 в бессрочном отпуску. /7-143;698-47/
- Жегалов Сергей Александрович. Офицер мортирного артиллерийского дивизиона. В Вооруженных Силах Юга России. Капитан. В эмиграции в Югославии. Ум. 6 июля 1930 в Панчево (Югославия). /400/
- Жегалов Федор Павлович, р. 8 июня 1873. Из крестьян Симбирской губ. В службе с 1894. Зауряд-прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; в июне 1919 на Главном инженерном складе. Жена, сын 1910, дочь 1904. /650-8/
- Жегивач-Мищенко. Сестра милосердия. В Вооруженных силах Юга России. Летом 1920 на Кипре, собиралась ехать в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Жегин, р. 1887. Не имеющий чина. В Вооруженных силах Юга России в Ялтинском отделе Государственной стражи. 20 апр. 1919 эвакуирован в Новороссийск. /658-15/
- Жегинов Алексей. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Жеглинский Николай Константинович, р. 1878. Из дворян ст. Белореченской Кубанской обл. Симбирский кадетский корпус 1897, Константиновское артиллерийское училище 1900. Полковник, командир отдельной тяжелой батареи литеры "7". В Вооруженных Силах Юга России в управлении артиллерийского снабжения. В эмиграции в Турции (Трапезунд). Вернулся в СССР, к 1921 в Рязанском концлагере. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Иваново-Вознесенска. Семья осталась в Трапезунде. /7-103; 742-44/
- Жеглов Борис Николаевич. Во ВСЮР и Русской Армии в корниловских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. Подпоручик. /2/
- Жеглов Николай Спиридонович. Участник белого движения. Взят в плен. С июля 1920 в резерве чинов МВО. /698-42/
- Жегов? Георгий. В эмиграции во Франции. Студент в Лувене.
- Жегоцкий Евгений Вячеславович (Жеготцкий). Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м Корниловском полку до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Чехословакии. Подпоручик. В эмиграции в Чехословакии; 1935 инженер, член правления Общества Галлиполийцев в Брно. Ум. в Праге. /2; 78-22/
- Жегулевцев Александр. Хорунжий Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии, в июле 1919 бежал из плена красных, 27 июля 1919 направлен в распоряжение начальника артиллерии Сламинского фронта. /447/
- Жегулина Аделаида Владимировна, р. 1866. Начальница гимназии. В эмиграции к осени 1920. /4-20/

- Жегунов Роман, р. 1885. Рядовой. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея) на гауптвахте. /653-49/
- Жедак Артур. В эмиграции в Латвии. Ум. 13 сен. 1937. /400/
- Жеделев Василий Семенович. Офицер. В июле 1920 передан из ВЧК (прибыл с Ярославского вокзала) в Московский окружной военкомат. /698-9/
- Жеденов Александр Николаевич, р. в Пензе. Политехнический институт. Офицер железнодорожного батальона. В эмиграции в зоне КВЖД в Китае, 1921–1923 член Союза русских инженеров, с 1923 в США. Ум. 29 янв. 1962 в Сигтле (США). /101; 677/
- Жеденов Анатолий. Училище правоведения 1917 (не окончил; 6-й класс). /401/
- Жеденов Михаил Николаевич, р. 1883. Морской корпус 1905. Старший лейтенант Сибирской флотилии. В белых войсках Восточного фронта; с 30 июня 1918 на Сибирской флотилии; 20 окт. 1918 — 13 дек. 1918 командир дивизиона миноносцев Сибирской флотилии, 1919 командир посыльного судна "Магнит". Убит в десантной операции в конце 1919 в бухте Находка. /59; 60; 95-23; 243/
- Жеденов Николай Николаевич, р. в окт. 1861 в Мокшанском у. Из дворян Пензенской губ. Московский университет (не окончил), Казанский университет (не окончил) 1882. Делопроизводитель канцелярии Санкт-Петербургского градоначальника (с 1907 в отставке). Публицист черносотенного направления. Остался в СССР. Ум. 1933 в Ростове на Дону. Сын Святослав (офицер), дочь Ольга, внук Дмитрий Игоревич Стогов (2005 в Санкт-Петербурге). /1/
- Жеденов Сергей Владимирович, р. 1882 в Москве. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Винницком ГПУ. /800/
- Жеденова Варвара Васильевна, р. 1893. В эмиграции в США. Ум. 1977 в Сан-Франциско. /760/
- Жедедягин Георгий. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1939. /208/
- Жедедягин Игорь Петрович. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1942. /208; 277/
- Жедрин Егор. Из крестьян. Смоленской губ. Унтер-офицер 5-го гусарского полка. В Вооруженных Силах Юга России с лета 1919 в Киеве в эскадроне л.-гв. Конного полка. Младший унтер-офицер. /165/
- Жедринская Мария Ивановна. Сестра милосердия. Во ВСЮР и Русской Армии в 10-м хирургическом госпитале Белого Креста до эвакуации Крыма. Эвакуирована на транспорте "Ялта". В эмиграции в Югославии. Ум. 27 авг. 1922 в Самборе (Югославия). Мать Мария Георгиевна, отец Иван Александрович. /4-54; 400/
- Жедринская Нина Георгиевна (ур. Старицкая). В эмиграции в Югославии. Ум. 8 фев. 1936 в Белграде. /75; 101/
- Жедринский Владимир Борисович. Корнет. Во ВСЮР и Русской Армии в 3-м кавалерийском полку. Орд. Св. Николая Чудотворца. Убит до 30 окт. 1920. /107-160/
- Жедринский Владимир Иванович, р. 17 мая 1899 в Орле. Окончил Московская гимназия Флёрова 1917. Киевский университет (не окончил), Украинская академия художеств (не окончил) 1918. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 и 1923 в Югославии (в Белграде). В эмиграции во Франции. Художник. Ум. 30 апр. 1974. Жена Мариамна Львовна (Гальская), дети: Арсения, Николай (17 янв. 1926 — 2 мая 1980 там же), Мария. /4-178; 118; 177; 569-70/
- Жедринский Иван Александрович. Офицер л.-гв. Егерского полка. В эмиграции в Югославии, на 10 авг. 1928 в Белграде, член объединения л.-гв. Егерского полка. Ум. 15 дек. 1942 в Загребе (Югославия). /38; 400/
- Жедринский Николай Александрович, р. 6 сен. 1885. Александровский лицей 1872. Гофмейстер, почетный опекун. В эмиграции в Югославии. Ум. 19 апр. 1930 в Самборе (Югославия). /75; 398/
- Жедринский Николай Викторович, р. 1880. Николаевское кавалерийское училище 1903. Полковник 2-го уланского полка. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован в начале 1920 из Одессы. После 17 июля 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь). /4-20,101; 53; 555/
- Жедринский Николай Емельянович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в нач. 1920 на корабле "Витязь". /4-71/
- Жедринский Николай Николаевич. Константиновское артиллерийское училище 1915. Штабс-капитан. В Донской армии и ВСЮР в Донском дивизионе им. ген. Семилетова. До дек. 1919 окончил курс офицерской артиллерийской школы. /12-265/
- Жедринский Петр. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 13 июня 1930 в Ницце (Франция). /400/
- Жедринский. В начале 1930-х приговорен к 10 годам ИТЛ и отправлен в Дмитлаг. Ум. 1935 в Дмитрове. Жена Софья Ивановна (р. 1870 — 4 дек. 1937 расстреляна в Павлодаре), сын в Париже. /575/
- Жежелевский Илья Яковлевич. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-й роте Корниловского полка в Галлиполи; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду. Разыскивался 1921 в Германии. /4-76,84; 636; 660-150/
- Жежеленко Александр Александрович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма; кадет Крымского кадетского корпуса. В эмиграции в Югославии. Окончил корпус 1921. Ум. 23 окт. 1922 в Белграде. /208; 400/
- Жежеленко Борис Николаевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. Подпрапорщик. /4-83,84/
- Жежеленко Василий Иванович, р. 1895. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общезитии "Долма Бахча" в Константинополе. /4-107/
- Жежеленко Василий Иванович. Хорунжий. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма; после эвакуации в 1921 в беженском батальоне. /14-88/
- Жежель В. Офицер (чиновник). В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, до 1923 в РККА. /7-322/
- Жежель Евгений Маркович, р. 16 авг. 1894. Морской корпус 1915. Мичман Черноморского флота. Застрелился летом 1917 при разоружении офицеров флота. /59; 60; 320; 364/
- Жежель Константин. В эмиграции в Югославии. Кадет, из 8-го класса Крымского кадетского корпуса переведен в Донской кадетский корпус (41 вып.). Окончил геодезические курсы. Ум. 1983–1984 в Югославии. /88; 208/
- Жежель Петр Михайлович, р. в Кубанской обл. Капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1921 на особом учете в СКВО. /7-163/

- Жежель Филипп Михайлович. Из казаков Кубанской обл. Кубанская уч. семинария, Оренбургское казачье училище, сотник 2-го Кавказского полка Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии в отряде полк. Кузнецова. Убит 18 мар. 1918. /749/
- Жежеля Емельян Григорьевич. В Вооруженных Силах Юга России рядовой в 1-м Марковском полку. Ранен 10 июля 1919 под д. Крюково. /16-12/
- Жежемко Семен Иванович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Жежеро Елизавета Трофимовна, р. 1885. В эмиграции в США. Ум. 1975 в Сан-Франциско. Сыновья Алексей (1917–1982 там же) и Дмитрий (1911–2001 там же) Дмитриевичи. /760/
- Жежеро Николай Николаевич, р. 1880. Врач (с 1907). В белых войсках Восточного фронта; на 20 июля 1920 в 1-м Владивостокском крепостном сводном госпитале. /639/
- Жежерун Мефодий Яковлевич, р. 1896 в с. Кирилловка Шевченковского у. Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Винницком ГПУ. /800/
- Жежерун Степан Яковлевич, р. 1882 в Шевченковском у. Капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Шевченковском ГПУ. /800/
- Жежкрун Кирилл Дмитриевич, р. 1889 в с. Журавка Шевченковского у. Военный чиновник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Шевченковском ГПУ. /800/
- Жежура Андрей Иванович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе 1-й Галлиполийской роты в Болгарии. Младший унтер-офицер. /2/
- Жежурин Виктор Михайлович, р. 1875. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жездринская. Жена чиновника. Во ВСЮР и Русской Армии в управлении финансов до эвакуации Крыма. Эвакуирована на транспорте "Ялта". /4-54/
- Жезлов Владимир Николаевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 18 апр. 1919 в составе инженерного дивизиона Партизанской атамана Анненкова дивизии. /650-7/
- Жезлов Павел Петрович, р. 1898. Казак Забайкальского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. В Дальневосточной армии до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 при группе управления в Гензане (Корея). В эмиграции в Китае; на 2 июля 1926 член Забайкальской станицы в Шанхае. /653-49; 621-12,33/
- Жейков. Подполковник. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 командир роты 49-го Сибирского стрелкового полка. /104-18/
- Жейма Вацлав Фаддеевич, р. 1887. Морское инженерное училище 1909. Старший лейтенант, инженер-механик. В эмиграции в Польше. Капитан 1-го ранга польского флота. После 1940 в Англии. Ум. 22 окт. 1949 в Лондоне. /59; 60; 430; 450/
- Жеймис Иосиф Иосифович. Прапорщик. В Добровольческой армии с 6 янв. 1918 в отряде полк. Дроздовского; участник похода Яссы-Дон в составе 2-й роты Стрелкового полка. В Вооруженных силах Юга России во 2-м Дроздовском полку. Поручик. Находился на излечении в английском госпитале, 9 фев. 1920 отбыл в армию. Убит 1920. /4-100; 708/
- Жеймис М.М. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жеймо Владимир Клементьевич, р. 19 мая 1863. Из мещан Виленской губ. В службе с 1886, офицером с 1890. Гимназия, Санкт-Петербургский университет (не окончил) 1885, Санкт-Петербургское пехотное юнкерское училище. Офицер 88-го пехотного полка. Полковник 20-го Сибирского стрелкового полка. В белых войсках Восточного фронта; 1918–1919 старший делопроизводитель законодательного отдела Главного законодательно-финансового управления, янв. 1920 командир Егерской бригады. Генерал-майор. /46; 47; 338; 648/
- Жейнов Григорий Несторович, р. 1884. 1-я Самарская гимназия, Казанский университет, Александровское военное училище 1917 (1 окт.). Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе штаба Омского военного округа. Жена, сын. /750/
- Жейтовский. Младший унтер-офицер. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе Урало-Егерского отряда (в прикомандировании от штаба войск) в Гензане (Корея). /653-49/
- Жейц А.И. В эмиграции в Китае. Ум. ок. 9 мая 1939 в Харбине. /101/
- Жек Михаил Николаевич. 2-я Ораниенбаумская школа прапорщиков 1916. Прапорщик. В Добровольческой армии с 8 фев. 1918 в отряде полк. Жебрака (Сводном морском добровольческом полку); участник похода Яссы-Дон в составе Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского. Во ВСЮР во 2-м Офицерском (Дроздовском) стрелковом полку; с 22 июля 1919 капитан. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Из Галлиполи уехал в Польшу. /30; 708/
- Жеков Александр Степанович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жеков Александр. Летом 1920 в Русской Армии в Крыму. Жена Ольга Николаевна 1891, сын Георгий, дочь Валентина — эвакуированы в начале 1920 из Новороссийска на о. Лемнос на корабле "Брауенфелз", 16 окт. 1920 выехали в Крым на корабле "Херсон". /4-21,68,102/
- Жеков Андрей Иванович, р. в Бессарабской губ. Студент. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Жекулин ? Сергеевич*. Студент. Расстрелян большевиками 1919 в Киеве. /75/
- Жекулин Евгений Николаевич, р. 1879. Архитектор. В эмиграции во Франции. Ум. 1946. /177/
- Жекулин Николай Сергеевич*, р. 25 мая 1892 в Курской губ. Киевский университет. Юрист и экономист. Эвакуирован 1920 в Константинополь. В эмиграции в Болгарии (София), с 1925 в Чехословакии (Прага). Ум. 30 нояб. 1933 в Лозанне (Швейцария). /75; 101; 107/
- Жекулин. Николаевское артиллерийское училище 1917. В эмиграции. Ум. до 1968. /70-92/

- Жекулина Аделаида Владимировна*, р. 1866. Вдова помещика Курской губ. Директриса гимназии в Киеве. В эмиграции 1921 в Константинополе, с 1922 в Чехословакии (Прага); 1922–1926 член Союза русских педагогов в Чехословакии. Ум. 25 фев. 1950 в Брюсселе. /75; 102; 242; 631-20/
- Жекулина-Иванова Ксения. В Вооруженных силах Юга России. Сестра милосердия. Эвакуирована 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Желабин Виталий Васильевич, р. 5 мая 1892. В эмиграции в США. Ум. июня 7.1969. /577/
- Желада Павел Петрович, р. 1890 в с. Плоское Черниговской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Киевском ГПУ. /800/
- Желадов. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России в Войсках Новороссийской области. На 9 дек. 1919 в Херсонской комендантской команде. /13-397/
- Желанов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Подпрапорщик. /41/
- Желанский Николай. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в Болгарию. Летом 1920 возвратился из Варны в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Борис". /4-101/
- Желбаков Кирилл. Священник. В Добровольческой армии; участник похода Яссы-Дон в составе штаба Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского. Полковой священник. С 1918 во 2-м конном полку. /708/
- Желбунов Виктор Михайлович, р. 1890. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общежитии "Долма Бахча" в Константинополе. /4-107/
- Желвицкий Николай Михайлович, р. в Уфимской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; в июле — сен. 1918 в агитационно-вербовочном отделе штаба Народной Армии Уфимской губ. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163; 630/
- Желев Прокофий Иванович, р. 1898. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе (унтер-офицер). Ум. 8 фев. 1960 в Дорнштадте (Германия). /90/
- Желевич Михаил. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; осенью 1919 — янв. 1920 в караульной команде управления коменданта Иркутска. /627-8,63/
- Железинский Василий. Поручик. В Вооруженных силах Юга России; 20 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Лазарев". /4-190/
- Железинский Илларион (Зелезинский), р. 1879. В эмиграции во Франции. Ум. 1969 в Шелль (Франция). /540/
- Железинский Илья. Поручик. В Вооруженных силах Юга России; 20 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Лазарев". /4-190/
- Железкин Александр Александрович, р. в Белгороде. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679; 680/
- Железко. Николаевское артиллерийское училище 1916. Офицер того же училища. 1918 начальник орудия в добровольческой батарее в Киеве. /70-92/
- Железков Георгий Михайлович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован до осени 1920 из Севастополя на корабле "Харакс". /4-71/
- Железнев. В Русской Западной армии в 4-й авиароте, рядовой. С дек. 1919 в Германии. /11-38/
- Железненко Иван. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Железников Василий Ефимович. Старший урядник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Терско-астраханского казачьего полка в Болгарии. /2/
- Железников Василий, р. 7 мар. 1872. Из дворян. Симбирский кадетский корпус, Павловское военное училище. Капитан, заведующий обороной Приморской области от хунхузов. В белых войсках Восточного фронта; на 5 июля 1919 в составе Владивостокского крепостного артиллерийского батальона. Жена Мария Федоровна Сомова, дети: Игорь 25 мар. 1910, Федор 25 мар. 1912, Алексей 3 мар. 1914, Татьяна 17 фев. 1909, Нина 18 фев. 1911, Кирилл 4 июня 1915, Андрей 6 янв. 1917, Николай июля 1918. /6-108/
- Железников Герман Викторович. Чиновник военного времени. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 в 3-м Донском казачьем Калединовском полку. Коллежский регистратор (с 5 окт. 1920). /14-122/
- Железников Петр Виссарионович, р. 1891. Из казаков ст. Ермаковской Области Войска Донского. В Донской армии. Убит 12 апр. 1918 на х. Крылове. /730/
- Железников Сергей. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Польше, к 1 нояб. 1922 в лаг. Тухоль (на работах в Августове). /594-21/
- Железников Яков Дмитриевич, р. 1898. Из казаков Черкасского округа Области Войска Донского. В Донской армии в составе 2-го Донского пластунского полка. Ум. 20 июня 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Железнов А. В эмиграции во Франции. Ум. 1982. Жена А. (ум. 1969 там же). /177/
- Железнов Борис Владимирович, р. 21 янв. 1896 в Уральске. Из дворян, сын офицера Уральского казачьего войска. Оренбургское казачье училище 1914. Подъесаул 3-го Уральского казачьего полка. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; с весны 1918 и на 6 апр. 1919 командир сотни в 3-м Уральском учебном конном полку. Орд. Св. Архистратига Михаила (16 нояб. 1918). /447; 784/
- Железнов Василий Константинович, р. 8 дек. 1889. Ташкентское военное училище 1915. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе 51-го Сибирского стрелкового полка. Женат. /750a/
- Железнов Владимир Петрович. Штабс-ротмистр л.-гв. Гродненского гусарского полка. В эмиграции во Франции, затем в США. Ум. 29 янв. 1969 в Нью-Йорке. /38; 118/
- Железнов Владимир Феофилактович, р. 4 фев. 1863 в Уральске. Из дворян Уральского казачьего войска. 2-й кадетский корпус 1880, Оренбургское казачье юнкерское училище 1883, Офицерская кавалерийская школа 1889, Санкт-Петербургский археологический институт 1890. Генерал-майор. В белых войсках Восточного фронта; с 16 нояб. 1918 Уральский уездный воинский начальник, янв. — июнь 1919 начальник гарнизона Форта-Александровского. Ум. янв. — фев. 1920. /550/
- Железнов Г.М. Военный инженер. В эмиграции в Югославии, 1921–1923 член Союза русских инженеров. /677/
- Железнов Григорий. Рядовой. В белых войсках Восточного фронта; в июле 1918 в Вольских отрядах Народной Армии. /665/

- Железнов Евгений Евгеньевич, р. в Закаспийской обл. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Железнов Иван Григорьевич, р. в Самарской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1921 в 29-й сд. /7-138/
- Железнов Иван. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 6-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Железнов Игорь Владимирович. Николаевское кавалерийское училище 1917. Сотник Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в прикомандировании к 1-му Уральскому учебному конному полку. /447/
- Железнов Иосиф Сергеевич, р. в Санкт-Петербургской губ. Произведен в офицеры за боевое отличие 1916. Поручик 27-го корпусного авиационного отряда. В Вооруженных Силах Юга России в 10-м авиационном отряде. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-163; 366; 707-951/
- Железнов Макар Сергеевич, р. 1898. Из крестьян Нижегородской губ. Арзамасского у. Телеграфист на радиостанции крепости Кушка. В Вооруженных Силах Юга России на той же должности. Чиновник военного времени. Взят в плен, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-44/
- Железнов Михаил Алексеевич. Екатеринодарская школа прапорщиков 1917. Прапорщик Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в 1-м Уральском учебном конном полку. Сотник. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /447; 707-951/ 707 — Александрович
- Железнов Николай Васильевич. Академия Генштаба. Офицер л.-гв. Егерского полка. Капитан. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 4 нояб. 1918 в Одесском центре, утв. 2 фев. 1919 в резерв армии. В эмиграции во Франции, на 10 авг. 1928 в Ле Боку, член объединения л.-гв. Егерского полка, к 1931 начальник группы РОВС в Биаррице, к 1 янв. 1934 член Общества офицеров Генерального штаба. Ум. 11 апр. 1945 в Ле Буко (Франция). /30; 38; 131; 147/
- Железнов Николай Васильевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Железнов Осип Стахеевич, р. 1875. Казак Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии. Участник похода в Иран. К 16 мая 1921 в лагере в Басре (Месопотамия). На 10 июня 1921 в составе отряда ген. Толстова в Иране. /4-81; 583/
- Железнов Петр Александрович, р. 1853. Инженер. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в нач. 1920 из Одессы в Салоники на корабле "Рио-Пардо". На май 1920 в Югославии. В эмиграции во Франции. Ум. 2 мар. 1926 в Париже. Жена Анна Николаевна 1883, дочь Вера 1908. /4-51,177; 75; 107/
- Железнов Петр Евгеньевич. Из дворян Ставропольской губ. 2-й Оренбургский кадетский корпус, Киевское военное училище 1907. Штабс-капитан. В Вооруженных Силах Юга России; в конце 1919 — нач. 1920 в Государственной страже Новороссийского округа. Жена Елена Евстафьевна (р. 17 авг. 1897). /658-7/
- Железнов Сергей Иванович, р. 1895. Из потомственных почетных граждан. Поручик. В РККА с 1918. 1931 осужден на 5 лет ИТЛ по делу "Весна" (Киев). /39/
- Железнов. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 20 янв. и 7 апр. 1919 в составе 2-й кадровой инженерной роты 4-го Восточно-Сибирского армейского корпуса. /650-2,7/
- Железнов. Поручик. В белых войсках Восточного фронта в составе Отдельного конного дивизиона 1-й Самарской конной дивизии; с 25 фев. 1920 в распоряжении штаба Забайкальского казачьего войска. /797/
- Железнов. Сотник. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Осенью 1925 в составе 6-го арtdивизиона Уральской армии Ум. фев. 1920 в походе к Форт-Александровску. /253/
- Железнова Е.К. В эмиграции в Китае. Ум. ок. 15 мар. 1939 в Харбине. /101/
- Железнова Людмила Павловна. В эмиграции в Югославии. Ум. 13 мар. 1964 в Риеке, б. Фиуме (Югославия). Дочери Ирина Спришевская и Наталья Железнова. /118/
- Железнова Мария Феофилактовна, р. 1871. В эмиграции во Франции. Ум. 1942. Сестра Ольга (1865–1964 там же). /177/
- Железный Георгий Андреевич, р. в Киеве. Матрос. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Железный Николай Григорьевич, р. 1885 в с. Городище-Густоворонка Белоцерковского у. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Белоцерковском ГПУ. /800/
- Железный Осип. В Русской Западной армии. Младший унтер-офицер. С дек. 1919 в Германии. В апр. 1920 во 2-й роте 1-го пластунского батальона. /11-37/
- Железняк Александр Михайлович, р. 1881. Капитан. В Вооруженных силах Юга России. На 10 янв. 1920 в общежитии № 1 в Буюк-Дере (Константинополь). Жена Евгения Петровна, 2 сына — эвакуированы в конце янв. 1920 из Новороссийска на корабле "Ганновер". /4-64,105/
- Железняк Александр Михайлович. В эмиграции в Чехословакии; 1922–1926 член Союза русских педагогов в Чехословакии. /631-20/
- Железняк Василий Леонтьевич, р. 1885 в с. Вершацы Александрийского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Александрийской ЧК. /800/
- Железняк Василий. Чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в команде конных ординарцев Корниловского полка в Галлиполи. /4-76,84/
- Железняк Г. В Вооруженных силах Юга России; матрос Каспийской флотилии. К 16 мая 1921 в лагере в Басре (Месопотамия). /4-81/
- Железняк Дмитрий Ефремович. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". /4-67/
- Железняк Евгений Петрович. В эмиграции в Чехословакии; 1922–1926 член Союза русских педагогов в Чехословакии. /631-20/
- Железняк Иван, р. 1880. В эмиграции в Латвии. Ум. ок. 18 фев. 1926. /400/
- Железняк Исаак. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Железняк Михаил Илларионович, р. 1897 в с. Черный Черниговской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Черниговском ГПУ. /800/

- Железняк Ольга Александровна. Арестован большевиками с 23 мар. по 11 авг. 1919, содержался в каторжной тюрьме в Николаеве. /701-156/
- Железняков Александр Захарович, р. 1894 в Воронежской губ. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России. Взят в плен, к 1922 на особом учете в Воронежском ГВК. /7-163; 794-53/
- Железняков Ефим Васильевич. В Вооруженных Силах Юга России в отделе печати. В эмиграции в Бельгии, владелец типографии, где печатался "Часовой". Издатель "Русского еженедельника в Бельгии". Ум. 20 июля 1948 в Брюсселе. /131/
- Железняков Иван. Из казаков станиц Дагестанской и Курджипской Кубанской обл. Зарублен большевиками 27 сен. 1920 в балке ст. Безводной. /705/
- Железняков Никифор Владимирович. Надзиратель Лаишевской тюрьмы. Расстрелян большевиками 8 окт. 1918 в Лаишеве. /691-7/
- Железняков Семен Антонович. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Железняков Семен Семенович. Сергиевское артиллерийское училище 1915. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Югославии. /652-11/
- Железняков Яков Сергеевич, р. 1901 в ст. Арчадинская Усть Медведицкого у. Юнкер. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Полтавском ГПУ. /800/
- Железняков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 27 июля 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск). /23-30/
- Железнякович Матвей. В эмиграции в Польше, 21 июня 1924 убыл из лаг. Стржалково во Францию. /594-61/
- Железнякович Николай Яковлевич, р. 1885. Московская духовная семинария (не окончил), Казанское пехотное юнкерское училище 1908. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; с 27 мая 1918 казначей в Новониколаевском Сибирском стрелковом запасном батальоне (5-м Новониколаевском запасном полку), с 13 фев. 1919 обер-офицер для поручений, с 17 мар. 1919 в Новониколаевской унтер-офицерской школе; летом 1919 в составе 41-го Сибирского стрелкового полка и при управлении Ново-Николаевского уездного воинского начальника. Женат. /24; 750/
- Железнякович Павел Иосифович, р. 1872. Виленское пехотное юнкерское училище 1894 (офицером с 1895). Полковник. В Вооруженных Силах Юга России; на 30 окт. 1919 заведующий починочно-заготовительной сапожной мастерской Николаева в Войсках Новороссийской области. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /13-412; 49; 700/
- Железня-Лобач Иван Васильевич. Старший унтер-офицер. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Гвардейского отряда в Болгарии. /2/
- Железов Владимир Васильевич. Канонир. Во ВСЮР и Русской Армии в Дроздовской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского артдивизиона в Болгарии. /2/
- Железов Дмитрий Васильевич, р. 1870. Симбирский кадетский корпус 1888, Константиновское военное училище 1890, Военно-юридическая академия 1901. Полковник. 1918 в гетманской армии; с 20 нояб. 1918 начальник суда 5-го корпуса. /46; 490/
- Железов Константин Стоянович, р. в Уфимской губ. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163; 698-45/
- Железов. Николаевское инженерное училище 1915. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; на янв. — фев. 1919 в составе 1-го Самарского действующего инженерного батальона, весной 1919 в составе 1-го Самарского инженерного дивизиона. /650-2,7/
- Железовский Вячеслав Иванович. Ротмистр 3-го драгунского полка. Во ВСЮР и Русской Армии. Полковник. Убит до 30 окт. 1920. /53; 107-160; 555/
- Железовский Константин Давидович, р. 19 фев. 1860. Литовская духовная семинария 1878, Виленское пехотное юнкерское училище 1880. Офицер 105-го пехотного полка. Полковник, помощник командира 97-го пехотного полка. С 1914 в отставке генерал-майором. Убит большевиками 18–19 окт. 1918 в Пятигорске. /47; 229/
- Желейщиков Иван Иванович, р. в Иркутске. Подполковник. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. До июля 1920 в Кожуховском концлагере Москвы, затем передан в РККА. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163; 698-9,47/
- Желеневский Алекс. П., р. 1903. В эмиграции в США. Ум. 1975 в Сан-Франциско. Жена Вера П. (1913–2001 там же). /760/
- Желенин Борис Иванович, р. 1893. Морской корпус 1914. Лейтенант экспедиции особого назначения на эскадренном миноносце "Поспешный" и в команде линейного корабля "Евстафий". Расстрелян большевиками дек. 1917 — фев. 1918 в Севастополе. Жена Евгения Осиповна (Кузнецова; по 2 браку Крейчман), сын Алексей 23 июля 1918 — в эмиграции во Франции. /6-108; 59; 60; 488/
- Желеховский Георгий Леонтьевич*. Кадет. В Добровольческой армии в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 14 сен. 1918 под Армавиром. /16-11/
- Желеховский Иван Иосифович, р. ок. 1893. В эмиграции в Югославии. Ум. 1941 в Нови Саде (Югославия). Жена Лидия Александровна (1897–1968 там же). /581/
- Желеховский Сергей Леонтьевич*. Кадет. В Добровольческой армии и ВСЮР; 1918 — нач. 1919 и до июля 1919 в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка (исключен как находящийся более 6 недель в эвакуации). /16-12/
- Желеховский. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Желеховский. Войсковой старшина Донского казачьего войска. Во время 2-й мировой войны — в казачьих частях германской армии. /444/
- Жели Ивонна (ур. Шашиньон), р. 1897. В эмиграции во Франции. Ум. 1968. /177/
- Желиба Семен Дмитриевич, р. 1884 в м. Сребное Прилукского у. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Полтавском ГПУ. /800/
- Желиговский Иван Станиславович (Степанович), р. 1884 в Одессе. Чиновник военного времени. В Вооруженных Силах Юга России; дек. 1919 в Войсках Новороссийской области. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /13-381; 800/

- Желиговский Люциан-Мечислав-Рафаил Густавович, р. 1865. В службе с 1885, офицером с 1887. Командир 2-го польского стрелкового батальона. Генерал-майор. В эмиграции в Польше. Ум. в 1947. /46; 48/
- Желий Борис Александрович. Военно-медицинская академия, Гатчинская авиационная школа. Старший врач пехотного полка. В Вооруженных Силах Юга России; 1919–1920 в Севастопольской авиашколе до эвакуации Крыма. В эмиграции в Латвии. /370/
- Желинский Степан. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Желиховская Елена Ивановна, р. 1884. Эвакуирована до осени 1920 из Новороссийска. /4-20/
- Желиховская Ольга Федоровна. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Желиховский Аркадий Осипович. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Желиховский Борис Ипполитович*. Офицер 34-го пехотного полка. Подполковник. 1918 в гетманской армии; затем в армии УНР. 19 мая 1919 выдан большевикам и расстрелян. /43; 683/
- Желиховский Вадим Павлович. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Желиховский Викторин Евгеньевич, р. 17–18 фев. 1898. Из дворян. Гардемарин Отдельных гардемариных классов. В плавании на вспомогательном крейсере "Орел". Во ВСЮР и Русской Армии; на 2 фев. 1920 гардемарин Отдельных гардемариных классов отдельной Черноморской флотской роты. Подпоручик. В эмиграции в Польше. Холост. /6-18,108; 477/
- Желиховский Владимир Ипполитович*, р. 19 дек. 1881 в Одессе. Одесское пехотное юнкерское училище 1903 (офицером с 1904). Подполковник Отдельного корпуса пограничной стражи. 1918 в гетманской армии; помощник командира Отдельного корпуса пограничной стражи. Полковник (с 17 окт. 1918; ств. 5 окт. 1917). 1919 в армии УНР. В Вооруженных Силах Юга России с осени 1919, с 25 нояб. 1919 в составе Одесского пограничного батальона. Взят в плен фев. 1920, на особом учете в Одесском ГПУ, до 1923 в РККА. Арестован 13 дек. 1930. Расстрелян (ум. в тюрьме) 1931. /43; 490; 683; 800/
- Желиховский Владислав Антонович. Училище правоведения 1863. Действительный тайный советник, сенатор. Ум. до 1967. /401/
- Желиховский Георгий Леонтьевич, р. 1898 в Галиции. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Сотник. /2/
- Желиховский И.Х. В эмиграции в Литве. Ум. 24 авг. 1922. /400/
- Желиховский Иосиф Яковлевич, р. 1896 в с. Буцков Подольской губ. Поручик. В польской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Бердичевском ГПУ. /800/
- Желиховский Николай Демьянович, р. 1887. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в Феодосийском офицерском батальоне до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". Жена Вера Григорьевна 1888, дочь Раиса 1908. /4-66/
- Желиховский Николай Константинович, р. 1895 в м. Грушевин Подольской губ. Юнкер. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Подольском ГПУ. /800/
- Желкевич. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; с 2 янв. 1919 в 5-й роте Отдельного офицерского батальона особого назначения. /27/
- Желкевский. (см. Жолкевский?) Подпоручик. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В эмиграции в Бразилии. /108-122/
- Желкин Дмитрий Федорович, р. 1891 в Оренбургской губ. Служил во ВСЮР. Остался в России. Жил в Гайсине служащий. Расстрелян в 1921. /215/
- Желков Андрей. Иркутское военное училище 1915. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; в 1-м Казанском стрелковом полку, с 15 дек. 1918 в 1-й роте Отдельного офицерского батальона особого назначения; с 5 янв. 1919 в 1-м (с 18 янв. 1919 в 37-м) Казанском стрелковом полку. Осенью 1920 помощник командира Отдельной офицерской роты Волжской бригады. Подполковник. В Дальневосточной армии до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе офицерской роты Урало-Егерского отряда и Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). /27; 104-33; 653-49,114/
- Желковач. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Летом 1920 на Кипре, собирался ехать в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Желнаков Ананий Георгиевич, р. в Тобольской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 июня 1921 в 26-й стрелковой дивизии /7-103/
- Желнин Иван Лукьянович, р. 2 янв. (1 фев.) 1884 в Самарской губ. Из граждан. Казанское военное училище 1906. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; на 1 авг. 1918 помощник начальника 5-й Оренбургской стрелковой дивизии, на 15 авг. 1918 командир 19-го Оренбургского стрелкового полка Народной Армии, на 27 мар. 1919 в составе 10-го Оренбургского стрелкового полка. Взят в плен. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО. Жена, дети: Ольга 13, Юлия 12, Надежда 10. /6-108; 6-2-223; 43; 441; 698-47/
- Желнин. Ротмистр. Во ВСЮР и Русской Армии в составе Дроздовского конного дивизиона. В эмиграции; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду. /636/
- Желнов Феодосий Зиновьевич, р. 1889 в Уфимской губ. Чиновник военного времени. Был в команде выздоравливающих в госпитале. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 4 дек. 1920 в Феодосии. /700/
- Желнов. Корнет. В белых войсках Восточного фронта 1919 в отряде Красильникова. /787/
- Желнов. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; адъютант 1-го батальона Уфимского полка. Убит 11 янв. 1922 у ст. Ин. /341-2/
- Желнова Мария Ивановна, р. 22 июля 1888. В эмиграции в США. Ум. 16 сен. 1974. /577/
- Желновачев Георгий Федорович (Желновач). Чугуевское военное училище 1916. Подпоручик. В Донской армии в Трех-Островянском отряде. Орд. Св. Анны 3 ст. 8 мар. 1919. Сотник. В эмиграции на 1922 в Греции. /14-85; 652-13/
- Жело Степан Афанасьевич, р. 1892 в с. Терновка Одесской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Николаевском ГПУ. /800/
- Желобейко Александр Константинович, р. 10 апр. 1897. Штабс-капитан. В эмиграции во Франции. Ум. 27 сен. 1943. Жена Анна Степановна (1903 — 25 мая 1975 там же). /118; 177; 400/

- Желобенко Алексей Григорьевич, р. 1882 в сл. Бромля Ахтырского у. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Богодуховской ЧК. /800/
- Желобков Егор. 1921 организатор восстания в с. Марзагул на Алтае. /588/
- Желобков Николай Иванович, р. 1894 в г. Лисичанск Донецкой губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Бахмутском ГПУ. /800/
- Желобков Николай. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России; авг. 1919 в 1-м Марковском полку. /16-12/
- Желобков Петр Егорович (Михайлович?). 1921 организатор восстания в с. Марзагул на Алтае. /588/
- Желобовский Николай Антонович, р. 1893. 1-я Одесская школа прапорщиков 1916. Прапорщик 1-го Туркестанского стрелкового полка, затем в Ялтинском городском управлении. Подпоручик 78-го пехотного полка. В Вооруженных силах Юга России в составе 78-го пехотного полка. Участник Бредовского похода. С 26 фев. 1920 в отставке. Эвакуирован в Польшу. Летом 1920 в лаг. Стржалково, на 21 июня 1920 неизвестно отсутствует. 6 авг. 1920 прибыл в Ялту на пароходе "Виолетта" в распоряжение дежурного генерала штаба Русской Армии. /4-92,101; 13-286; 595-5/
- Желобок Алекс. Иванович, р. в Терской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Желобок Павел Иванович. Подхорунжий Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Желондин Федор Андреевич, р. 1889 в Екатеринославе. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Екатеринославском ГПУ. /800/
- Желонкин Пантелеймон Георгиевич, р. 1894. Эвакуирован до 15 сен. 1920. /4-20/
- Желонкин. Чиновник военного времени 2-го маршевого батальона 2-й Особой пехотной дивизии. В Вооруженных Силах Юга России; после 1 янв. 1919 убыл из Салоников в Новороссийск. /590/
- Желонко-Иченцев Николай Трофимович, р. 1895. /4-20/
- Желпинин. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в канцелярии штаба Главнокомандующего до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сцегед". /4-52/
- Желтановский Георгий. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России; с 1919 в батальоне л.-гв. Измайловского полка. Ум. 1920. /38/
- Желтенький Николай Федорович (Желтенский), р. 8 мая 1896 в Новороссийске. В службе с 1916. Сергиевское артиллерийское училище 1916. Во ВСЮР и Русской Армии; на 16 мар. 1920 флагманский артиллерийский офицер 3-го дивизиона канонерских лодок Отряда судов особого назначения. Подпоручик. Холост. /6-18/
- Желтиков Егор. Младший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Желтиков Михаил. В белых войсках Восточного фронта; на 9 мар. 1920 юнкер 3-й роты Владивостокской учебно-инструкторской школы. /639/
- Желтиков Николай Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. До осени 1921 в частях Кавказского фронта. /7-103/
- Желтинская Евгения Антоновна, р. 1902 в Екатеринославе. Жила в Одессе, секретарь. Заключен в концлагерь в 1921. /215/
- Желтов Александр Иванович, р. 1897 в с. Архангельском Уфимской губ. Телеграфист при Сибирском округе путей сообщения. В белых войсках Восточного фронта в контрразведке. Остался в СССР. Арестован 5 окт. 1921, осужден 28 нояб. 1921 Омской ЧК. /560/
- Желтов Анатолий. Расстрелян большевиками 10 сен. 1918 в Павлове (Нижегородской губ.). /802/
- Желтов Бонифаций. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Желтов Владимир Акиндинович, р. в Самарской губ. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; янв. — дек. 1919 на Центральном автоскладе, с марта по июнь 1919 прибыл слушателем в Военно-автомобильную школу; янв. 1920 на Центральном автомобильном складе в Иркутске. Взят в плен. Весной 1921 на особом учете в КВО. /7-138; 627-60; 650-8/
- Желтов Иван (Жолтов). Рядовой. В белых войсках Северного фронта. На 29 апр. 1920 в лагере Хермола, к 30 июня и на 10 окт. 1920 в лагере Хеннол (Тавастгуст) в Финляндии. /585; 586-116/
- Желтов Иван Сергеевич, р. 1900 в д. Мякишево Тверской губ. Арестован 8 июля 1937 в Ярославле. Расстрелян 30 дек. 1937. Жена Елена Николаевна, 1904. /560/
- Желтов Илья. Рядовой. В Северо-Западной армии в составе Талабского полка. В эмиграции в Эстонии, к маю 1920 в 4-м русском госпитале. /726/
- Желтов Михаил Николаевич. Ротмистр. Участник Белого движения. Взят в плен, содержался в Архангельском и Пертоминском лагерях. Расстрелян 28 мар. 1921 под Архангельском. /543/
- Желтовой Илья Васильевич, р. 1889 в с. Фроловка Орловской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1927 в Одесском ГПУ. /800/
- Желтовский Степан Степанович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в 5-й армии и ВСВО. /7-143/
- Желтовский. Офицер. В белых войсках Восточного фронта. Участник Западно-Сибирского восстания 1921 г. Убит 1921.
- Желтоновская Варвара Владимировна, сын. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуированы в нач. 1920 из Новороссийска на корабле "Спарта". /4-71/
- Желтоногов Алексей Сергеевич, р. 1893 Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на курсах в РККА /7-150/
- Желтоногов Петр Дмитриевич. Алексеевское военное училище 1917. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России. Поручик артиллерии. В эмиграции на 1922 в Югославии. /652-11/
- Желтоногов Федор Ефимович, р. 1888. Из казаков ст. Нижне-Григорьевской Области Войска Донского. Екатеринодарская школа прапорщиков 1917. Прапорщик Кубанского казачьего войска. В Донской Армии; 1920 командир сотни в 4-м Донском казачьем Назаровском полку до эвакуации Крыма. Есаул (15 сен. 1919). Был на о. Лемнос. Орд. Св. Николая Чудотворца (1 сен. 1921). /14-88,122; 234/

- Желтоногова Анна Яковлевна. В белых войсках Восточного фронта служащая в прокурорском надзоре Иркутского военно-окружного суда; на 6 янв. 1920 в Иркутске. /627-60/
- Желтоножка Алексей Зиновьевич, р. 1885 в с. Гуриевка Николаевской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Николаевском ГПУ. /800/
- Желтоножка. Канонир 2-й Особой артиллерийской бригады. С 1 янв. — 1 апр. 1919 доброволец в Вооруженных Силах Юга России. /590/
- Желтонский Дмитрий Митрофанович, р. в Черниговской губ. Ветеринарный врач. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. К 2 июня 1921 в частях на Украине. /7-143/
- Желтуха Иван. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. /159/
- Желтухин Василий. Коллежский регистратор. В Донской армии 1920. /14-115/
- Желтухин Владимир Николаевич, р. 1901. Из казаков ст. Иловлинской. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии юнкер в Атаманском военном училище до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 5-го Донского казачьего полка в Болгарии. Хорунжий. /2; 4-54/
- Желтухин Дмитрий Викторович, р. в ст. Павловской Области Войска Донского. Николаевское инженерное училище 1916. Подпоручик. В Донской армии в Мешковском пешем полку, с 19 июля 1918 поручик, затем в 78-м Донском казачьем полку. Штабс-капитан (с 8 мар. 1919). Взят в плен, на особом учете с 1920 в Николаевском ГПУ. /14-85; 361-93; 716; 800/
- Желтухин Дмитрий Петрович, р. 20 окт. 1870. Из дворян Области Войска Донского, сын офицера. Симбирский кадетский корпус 1890, Павловское военное училище 1892. Полковник 58-го Донского казачьего полка. В Донской армии; апр. 1918 командир Богаевского пешего полка Южной группы; с 15 сен. 1918 в отставке. Взят в плен. 1923–1924 на особом учете в Новгородском ГВК. /321; 361-93; 707-951,1025; 716/
- Желтухин Николай Иванович. Взят заложником летом 1919 в Курске и отправлен в Москву. /701-169/
- Желтухин Федор Яковлевич. Из казаков ст. Иловлинской Области Войска Донского. В эмиграции в Германии. Ум. 31 апр. 1948. /118/
- Желтушкин Петр Антонович. Из казаков ст. Бес-ской Области Войска Донского. Вахмистр. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 3-го Донского казачьего полка в Болгарии. /2/
- Желтышев Александр Васильевич, р. 9 дек. 1895. В службе с 1915. Педагогические курсы, Оренбургская школа прапорщиков. Прапорщик 94-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 24 янв. и на 21 мая 1919 младший офицер 48-го стрелкового Турийского полка. Жена Мария Алексеевна (Казнакова). /6-18,108/
- Желтышев В.А. В Вооруженных силах Юга России с мар. 1919 (перешел от красных, б. начальник штаба 8-й армии). /482/
- Желтышев Иван Павлович, р. 5 сен. 1888. Из крестьян Тобольской губ. Сибирский кадетский корпус 1914 (экстерн). Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 26 дек. 1918 начальник Ново-Николаевской приемной радиостанции. /6-18/
- Желтяков Михаил, р. 6 окт. 1894. Из крестьян. Школа юнг и машинная школа в Кронштадте. В службе с 1915. Мичман военного времени по механической части судна "Десна". Во ВСЮР и Русской Армии в корпусе корабельных офицеров Черноморского флота; на 22 апр. 1920 машинный унтер-офицер 1-й статьи вспомогательного крейсера "Цесаревич Георгий". Подпоручик (31 янв. 1920). На 25 мар. 1921 в составе русской эскадры в Бизерте на линейном корабле "Генерал Алексеев". Вернулся в СССР. Холост. /4-87; 6-18,108; 488; 495/
- Желубенко Сергей Поручик. В Галицийской армии. Взят в плен. 24 мар. 1920 передан в распоряжение ВГШ /706/
- Желуденко Даниил Павлович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского артдивизиона в Болгарии. Младший фейерверкер. /2/
- Желудков Андрей Петрович, р. в Области Войска Донского. Зауряд-военный чиновник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Донском ОВК. /7-163/
- Желудков Афанасий. Подпоручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 23 окт. 1919), в дек. 1919 командир 8-й роты Нарвского пехотного полка. /9/
- Желудков Никифор Иванович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, рядовой. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Желудков. Агроном. Расстрелян большевиками в мае 1919 в Изюмском у. /701-133/
- Желудкова Мелания Степанова, 27, кр-ка с. Пеньки Моршан. у. тамб. губ. чернорабочая ...?. Взят в плен, к 1921 в Рязском концлагере. /743-10/
- Желудовский Николай. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Старший унтер-офицер. /2/
- Желудок Сергей, р. 1869. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в Таможенно-пограничной охране. /9/
- Желудько Иван Петрович, р. в Тюменском у. Военный чиновник. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Иркутском ГВК. /7-143/
- Желчук Андрей. Матрос. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован с эскадрой в Бизерту. Ум. от тифа 3 мар. 1921. /449-3; 488/
- Жельвис Александр Юрьевич. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского артдивизиона в Болгарии. /2/
- Жельно Павел Петрович. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта; на 10 окт. 1918 в 3-м Барнаульском Сибирском стрелковом полку. /6-18/
- Жельно Станислав, р. 28 окт. 1896 в Вильно. Из мещан. В службе с 1915. 2-я Ораниенбаумская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 14 нояб. 1918 младший офицер 1-го Степного Сибирского кадрового полка. Жена Мария Ефимовна (Глебова). /6-18/
- Жельский Иосиф. В Вооруженных Силах Юга России; в июля 1919 бомбардир 4-й батареи 4-й артиллерийской бригады. Георгиевский крест 4 ст. /13-357/
- Желябин Виталий Васильевич. Коммерческий институт. В эмиграции в Чехословакии, окончил юридический факультет в Праге, затем в США. Член Донского хора. Ум. ок. 21 июля 1969. /101/

- Желябин Георгий Филиппович, р. 1898. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой эскадрона уланского полка во 2-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-53,190,192/
- Желябин. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован с флотом в Бизерту, дек. 1921 там же, играл в театре. /488/
- Желябина Н. В эмиграции в Бельгии. Ум. в Брюсселе. /178/
- Желябина Ольга Всеволодовна. Сестра Симоновича И.В. Член правления РНО. Ум. 28 янв. 1978 в Брюсселе. /118; 131/
- Желяев. Профессор. В эмиграции, фев. 1922 прибыл с проф. Художниковым из Праги в Бизерту. /488/
- Желяева. Сестра милосердия. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована. 14 июня 1920 возвратилась в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Константин". /4-101/
- Желязко. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Летом 1920 на Кипре, собирался ехать в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Желязовский Евгений. Псковский кадетский корпус 1918. В белых войсках Восточного фронта; на 27 фев. 1919 юнкер Иркутского военного училища. (не аттестован). 3 июня 1919 окончил училище и направлен в распоряжение инспектора артиллерии. Подпоручик. /20-91,92; 501/
- Желязовский Николай Станиславович, р. 1869. Псковский кадетский корпус 1887. Офицер с 1889. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; воспитатель Псковского кадетского корпуса; на сен. 1919 в Иркутске. /48; 627-57/
- Жеманская-Бурч Вера. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско. /760/
- Жеманская-Желнова Надежда. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско. /760/
- Жемарин Александр Иванович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 3-м батальоне Технического полка в Галлиполи. С осени 1925 в составе Технического батальона в Болгарии. /2; 4-84,86/
- Жемерин Алексей Петрович, р. 1887 в Киеве. Жил там же, машинист. Арестован в Киеве, с 2 по 29 июля 1919 — в Особом отделе ВУЧК. Расстрелян в 1919. /215; 701-201/
- Жемеров Иван Илларионович, р. 1877 в г. Ржев Тверской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Бердянской ЧК. /800/
- Жемеров Михаил Тимофеевич, р. 1886 в ст. Арчеда Саратовской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете на Украине. В мае 1921 направлен из резерва МВО в гражданские учреждения округа. /7-143; 800/
- Жемочкин Вадим Васильевич. 5-я Киевская школа прапорщиков. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР в Симферопольском офицерском полку. Ранен 23 авг. 1919 у ст. Помощной, затем в 49-м пехотном полку. В эмиграции в США. Член Общества Ветеранов. Ум. 17 нояб. 1964 в Лос-Анджелесе (США). /13-408; 131/
- Жемочкин Михаил Николаевич, р. 1888 в Москве. Прапорщик. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Киевском ГПУ. /800/
- Жемочкин Сергей Александрович, р. 1895. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Константин". Жена Полина Трофимовна 1893, мать Евгения Владиславовна 1875. /4-52/
- Жемухов Гамид. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. С мар. 1922 в лагере "Селемие" (Турция). /4-108/
- Жемчугов Георгий Петрович, р. 16 мая 1897 в Бакинской губ. Из крестьян. Бакинское реальное училище, 2-я Тифлисская школа прапорщиков 1916. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России. Взят в плен, с авг. 1921 в резерве чинов МВО, к 1922 на особом учете там же. Холост; отец Петр Федорович, мать Анна Петровна, братья Павел, Василий, Петр, Александр, сестра Антонина. /7-143,201/
- Жемчугов Иван Николаевич, р. 1885. Алексеевское военное училище 1908. Офицер 194-го резервного батальона. Капитан. 1918 в гетманской армии; сотник, старший адъютант Екатеринославского губернатора. Подполковник (войсковой старшина; с 30 сен. 1918; ств. 12 фев. 1918). Ранен при расстреле 22 июня 1919 в Екатеринославе, спасся. /43; 490; 701-113/
- Жемчужин Андрей Павлович*, р. 1898. Вольноопределяющийся. В Северо-Западной армии. Ум. 24 фев. 1920 в Нарве. /690/
- Жемчужин Борис Владимирович. Произведен в офицеры из гардемарinov флота в 1917 Мичман учебного судна "Орел". В белых войсках Восточного фронта на том же корабле. В эмиграции в Китае, 1936 — 18 июня 1946 член кают-компании и Офицерского собрания в Шанхае. После 1948 — в США. Ум. 18 мая 1960 в Сан-Франциско. Жена Лиана Александровна (ур. Буянова; ум. там же). /38; 60; 270; 320; 436; 450; 451; 760/
- Жемчужин Борис Павлович*. Поручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 5 июня 1919), в дек. 1919 начальник разведки 6-й-й пехотной дивизии. /9/
- Жемчужин Дмитрий Петрович. В белых войсках Восточного фронта; на 25 мар. 1919 помощник Верховного Уполномоченного на Дальнем Востоке. /6-2-255/
- Жемчужин Дмитрий Петрович. Школа прапорщиков флота 1917. Мичман военного времени. В белых войсках Восточного фронта; с 24 янв. и на авг. 1919 на Речной боевой флотилии. Лейтенант (с 15 янв. 1919). В эмиграции в Китае (1920 прибыл из Читы в Харбин), к лету 1921 в Харбине. Соч.: восп. /95-82; 449-2; 467; 570/
- Жемчужин Михаил. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-й инженерной роте. Подпоручик (с 16 авг. 1919). /30/
- Жемчужин Павел Петрович, р. 2 июня 1893. Сын священника. Студент. Константиновское артиллерийское училище 1915. Офицер артиллерии Кавказского фронта. В Добровольческой армии и ВСЮР; 1918 преподаватель Тифлисского кадетского корпуса. В эмиграции 1920 в Константинополе, затем в Германии, член РНСД; во время Второй мировой войны представитель Управления делами российской эмиграции в Дрездене. После 1945 — в США. Ум. 5 нояб. 1961 в Нью-Йорке. Жена немка, дочь (убита 15 фев. 1945 в Дрездене). /97; 534; 577/
- Жемчужин. Титулярный советник. В Северо-Западной армии; до дек. 1919 в контрразведывательном отделении штаба армии. /9/
- Жемчужная Зинаида Николаевна (Перельман)*, р. 23 окт. 1887 в Алапаевске. Дочь врача. Николаевский женский институт в Москве, Московские ВЖК 1912. Врач. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в Кубанском конном полку. В эмиграции в Китае (в Харбин, Тяньцзинь), с 1940 в Австралии (Сидней). Педагог. Ум. 8 мая 1961 в Тирруле (Австралия). /40; 101/

- Жемчужников Алексей Михайлович, р. 1896. Корнет. В эмиграции в Германии, к 31 авг. 1921 в лаг. Вильдеман, к нояб. 1921 в лаг. Вамбек, к 1 мар. 1922 в лаг. Шэйен. Ум. 30 авг. 1930 в Берлине. Жена Надежда Остаповна 1897, дети: Алексей 1918, Кира 1920. /602-2; 603-10,11,20; 473; 607-3; 611-9/
- Жемчужников Борис Владимирович. В эмиграции в США. Ум. ок. 1 июня 1960 в Сан-Франциско. /101/
- Жемчужников Виктор Сергеевич. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. В окт. — дек. 1918 в 4-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. 30 сен. 1919 произведен одновременно в чины подпоручика, поручика и штабс-капитана. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 3-й роте Марковского полка в Галлиполи. Капитан. Разыскивался в 1929. /4-84,85; 16-11; 30/
- Жемчужников Илларион. Казак. В Донской армии в составе 43-го Донского казачьего полка. Ум. 18 мая 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жемчужников Н.А. Горный инженер. В эмиграции в Югославии, 1921–1923 член Союза русских инженеров. /677/
- Жемчужников Николай Антонович. В Добровольческой армии. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода, ординарец ген. Маркова, затем в 1-м Офицерском (Марковском) полку. В эмиграции. Инженер. /40/
- Жемчужников Николай. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1928, университет. /208/
- Жемчужников Николай. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1937, Югославскую военную академию 1940 (пехота), университет. /208/
- Жемчужников Петр Петрович. Училище правоведения 1900. Коллежский советник, чиновник Сената. В Вооруженных силах Юга России; с 19 нояб. 1919 начальник части общих дел управления внутренних дел. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920 из Новороссийска в Константинополь на корабле "Константин". На май 1920 в Югославии. В эмиграции там же. Участник Рейхенгалльского монархического съезда 1921 г. с мар. 1922 член ЦК Русского Народно-Монархического Союза. Ум. до 1967. Жена Елизавета Николаевна. /4-51,177,178; 97; 179; 401/
- Жемчужников. (Виктор Сергеевич?) Прапорщик. В Добровольческой армии; в июне 1918 в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 25 июня 1918 под Кагальницкой. /16-11/
- Жемчужников. Генерал-майор. В эмиграции? /368/
- Жемчужников. Коллежский ассессор. В Вооруженных силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Югославии. /652-14/
- Жемчужникова Кира. В эмиграции в Германии. Ум. 14 окт. 1943 в Зальфельде (Германия). /400/
- Жемчужникова Надежда Остаповна (ур. Бертельс), р. 1897. Сестра милосердия (с 1914). Замужем, 2 детей. В эмиграции в Германии, к сен. 1921 член Объединения русских сестер милосердия за границей. /604/
- Жемчужникова Ольга Аркадьевна, р. ок. 1873. В эмиграции в Германии, нояб. 1919 — нояб. 1921 в лаг. Вамбек. Дочь Ирина Михайловна, р. ок. 1902. /602-2; 603-10; 611-9/
- Жемчужниковы Н. и О.И. В эмиграции в Германии, к 10 окт. 1922 в лаг. Шэйен. /611-22/
- Жемчужнов Иван Павлович. Казак. В Донской армии; в авг. — окт. 1920 назначена пенсия. /14-142/
- Жемчужнов Илья Семенович, р. 1875. Вахмистр. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жемчужный Александр Александрович* (Перельман), р. 1881. Врач. В Добровольческой армии; в конце 1917 — начале 1918 начальник санитарной части Кубанской армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода, начальник походного лазарета Кубанского отряда, затем помощник начальника санитарной части Добровольческой армии. В эмиграции в Китае (в Харбин, Тяньцзинь), с 1940 в Австралии (Сидней); сотрудник журнала "Родимый Край". Ум. 1 авг. 1976 в Воллонгонге (Австралия). Жена Соч.: воспоминания. /40; 68; 68-3; 101; 104-4,24; 108; 276/
- Жендевский Владимир. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 во 2-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. Канонир. /4-74/
- Жендринский Сергей Павлович. Студент, писарь. Расстрелян большевиками в начале 1920-х в Николаеве. /433/
- Жендубаев Алексей Владимирович, р. 17 мар. 1900. В эмиграции во Франции. Ум. 19 сен. 1967 деп. Сена и Луара. /118/
- Жендяновский Владислав Станиславович, р. 1896. Австрийский подданный. В Вооруженных силах Юга России. Пострадал при взрыве на учебном судне "Рион" 30 мар. 1919, шедшем из Евпатории в Новороссийск. /701-79/
- Жене Вячеслав Васильевич. В эмиграции в Германии. Ум. 13 нояб. 1942. /400/
- Жене Эдвин Леопольдович, р. 1 фев. 1883 в Сувалках. Новороссийский университет. Коллежский ассессор. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918; на 8 мар., в июле — авг. 1919 военный судья Архангельского военно-окружного суда в Военно-окружном суде. Холост. /10-5; 12-60,266,284/
- Женжеруха Степан Венедиктович, р. 1879 в с. Водяники Уманского у. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Уманском ГПУ. /800/
- Женило Иван Тимофеевич, р. 1890. Из казаков ст. Поповичевской Кубанской области. Подхорунжий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 2-го Сводно-Кубанского полка в Югославии. Служил в Русском Корпусе. Ум. 13 окт. 1962 в Марселе. /4-58; 90/
- Женин Иван Петрович, р. в Пермской губ. Прапорщик. Участник белого движения. Взят в плен. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. На 1 окт. 1921 в Гражданских учреждениях Смоленской губ. /7-143; 698-9/
- Женин. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 2 мар. 1920 из Одессы в Египет на корабле "Гленгорт Кастл". /4-59/
- Женис Карл Карлович. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 24 авг. 1934 в Париже. /107/
- Женицкая Антонина Васильевна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. /4-177,178/
- Женицкий Валериан Станиславович*, р. 1899. Вольноопределяющийся. В Добровольческой армии во 2-м конном (Дроздовском) полку; с 7 дек. 1918 прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. Поручик 11-го гусарского полка. В эмиграции в Швеции. Ум. 25 мая 1972 в Стокгольме. /4-54,83,84; 30; 118; 131/

- Женицкий Виктор Станиславович*, р. 1899. Вольноопределяющийся. В Добровольческой армии во 2-м конном (Дроздовском) полку; с 7 дек. 1918 прапорщик. Корнет. Эвакуирован. После 17 июля 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь). В Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. /4-54,83,84,101; 30/
- Женицкий Николай Станиславович*. Юнкер. В Добровольческой армии в 3-м отдельном легком артиллерийском дивизионе; с 7 дек. 1918 прапорщик. Во ВСЮР в 3-й артиллерийской бригаде. До дек. 1919 окончил курс офицерской артиллерийской школы. Подпоручик. В Русской Армии в Дроздовской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского артиллерийского дивизиона в Югославии. Поручик. /2; 30; 12-265/
- Женов Петр Андреевич, р. 1887 в д. Осередки Витебской губ. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Киевском ГПУ. /800/
- Женцов. Есаул. В Вооруженных Силах Юга России; авг. 1920 начальник отряда "Армии возрождения России" ген. Фостикова на Кубани. /71-49/
- Женченко Степан Мартынович, р. 1870. В службе с 1888, офицером с 1892. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии в составе 136-го пехотного полка до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". В эмиграции в Греции, к 1923 в Пирее. Жена Мария. /4-62; 49; 725/
- Женюк Сергей Алексеевич, р. 27 янв. 1912. В эмиграции в США. иерей. Ум. 28 июля 1999. /577/
- Жеоржеско Мария. В эмиграции во Франции. Ум. 1978. /177/
- Жерве Александр Николаевич. Александровский лицей 1904. Чиновник МИД. В эмиграции в Нью-Йорке. Ум. после 1929. /398/
- Жерве Борис Борисович, р. 1878. Морской корпус 1898, Николаевская морская академия 1913. Остался в СССР, с 1918 преподаватель, 1928–1931 начальник Военно-морской академии. Арестован в начале фев. 1931, затем преподаватель. Ум. 1934. /59; 60; 482/
- Жерве Виктор Всеволодович, р. 1867. Киевский кадетский корпус 1886, Александровское военное училище 1888, Санкт-Петербургский археологический институт 1899. Полковник л.-гв. Финляндского полка. Остался в СССР. Арестован 25 апр. 1924 и осужден на два года (СЛОН) и в начале 1927 в Петрограде. /46; 482; 773/
- Жерве Владимир Федорович, р. 6 июля 1872. 1-й кадетский корпус 1890, Павловское военное училище 1892, Офицерская электротехническая школа. Офицер 98-го пехотного полка. Генерал-майор, заведующий радиотелеграфом Западного фронта. В Донской армии; участник Степного похода, начальник военно-следственной комиссии, и.о. начальника разведывательного и контрразведывательного отделения. 1918 в Саратовском корпусе. /46; 321/
- Жерве де Александр Владимирович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 янв. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. В эмиграции в Болгарии; на 1 июля 1931 в Приюте РОКК на Шипке. /4-178; 770/
- Жерве Константин Всеволодович, р. 1869. Михайловское артиллерийское училище 1890, Михайловская артиллерийская академия 1907. Офицер л.-гв. Стрелковой артиллерийской бригады, командир дивизиона л.-гв. 1-й артиллерийской бригады. Генерал-майор. Остался в СССР. Ум. до 1932 в Петрограде (репрессирован по делу "Весна"?). /44; 47; 420-2; 437/
- Жерве Николай Всеволодович, р. 1871. Московское военное училище 1895. Капитан л.-гв. Финляндского полка (был в плену с 1914). В 1919 мобилизован большевиками. Остался в СССР. Арестован 25 апр. 1924 и осужден на два года (СЛОН), затем жил в Любани. /773/
- Жерве(?) Поручик 6-го уланского полка. В эмиграции во Франции. /38/
- Жерве. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 1920 из Новороссийска на корабле "Анатолий Молчанов". Дочь. /4-68/
- Жерве. Кадет 1-го Московского кадетского корпуса. Остался в СССР, жил в Петрограде. /482/
- Жердев Григорий Владимирович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. Поручик. /4-83,84/
- Жердев Иван Софронович, р. ок. 1888. Из крестьян Ставропольской губ. В эмиграции в Югославии. Трактирщик. Ум. 1937 в Нови Саде (Югославия). /581/
- Жердев Константин Георгиевич. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 казак в составе Терско-астраханского казачьего полка в Болгарии. /2/
- Жердев Константин, р. 1901. В эмиграции в США. Ум. 1962 в Сан-Франциско. /760/
- Жердев Михаил Николаевич. Чиновник Донской контрольной палаты. В Донской армии. Ум. ок. 23 янв. 1918. /730/
- Жердев Павел Григорьевич, 902 Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В июле 1920 передан из ВЧК (прибыл с Ярославского вокзала) в Московский окружной военкомат. С июля 1920 в резерве чинов МВО, осенью 1921 на курсах в РККА /7-150; 698-9,42/
- Жердев Петр Григорьевич. Капитан. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жердев Петр Григорьевич. Офицер с 1916. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Терско-астраханского казачьего полка в Болгарии. Подъесаул. В эмиграции в Чехословакии. Ум. 18 авг. 1941 в Брно. /2; 534/
- Жердев Петр Иванович, р. 21 янв. 1896. Офицер с 1916. Подпоручик, командир роты 633-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; с 22 июля 1918 в Оренбурге, летом (в июле — авг.) 1918 в 3-й роте Оренбургского офицерского батальона. /26-3,6/
- Жердев Сергей Николаевич. Помещик. Взят заложником летом 1919 в Курске, расстрелян большевиками ок. 2 окт. 1919 в Орле. /701-169/
- Жердев. Прапорщик. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в 1-й батарее, с 3 апр. 1918 в 1-м Кубанском стрелковом полку. /252/
- Жердин Василий Максимович, р. в Киевской губ. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В конце 1921 на особом учете в Томском ГВК. /7-163/
- Жердин. В Донской армии в партизанском отряде. Убит ок. 23 янв. 1918. /730/
- Жердинский. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован. После 17 июля 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь). /4-101/

- Жеребец. Прапорщик. В Добровольческой армии; участник Екатеринославского похода. Убит дек. 1918 у Бизюкова монастыря. /105-102/
- Жеребецкий Владимир Иванович, р. 1878 в Проскурове. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1922 Каменец-Подольск /800/
- Жеребило Ефросинья. В Вооруженных силах Юга России. Арестован на Кубани, с 6 фев. 1921 в Рязанском концлагере. /742-101/
- Жеребилов Иван Иванович, р. в Курляндской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Ставропольском ГВК. /7-163/
- Жеребилов Л.Г. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жеребин Алексей Павлович, р. в Санкт-Петербургской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /698-47; 707-951/
- Жеребин Сергей Михайлович, р. в Москве. Капитан. Участник белого движения (в армии не служил). Взят в плен. С окт. 1922 на особом учете в Донском ОВК. /7-47/
- Жеребинов Иван. Поручик. В Вооруженных силах Юга России в 3-м Дроздовском полку. Летом 1920 на Кипре, собирался ехать в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Жеребинский Иван, р. 1914. В эмиграции в США. Ум. 1992 в Сан-Франциско. Жена Катерина (р. 1921, ум. там же). /760/
- Жеребо Иван Семенович. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 22 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жеребо Федор Дамианович. В эмиграции в Италии. Ум. 27 мар. 1943 в Риме. /457/
- Жеребо. Вольноопределяющийся. В Вооруженных Силах Юга России; дек. 1919 ординарец в эскадроне штаба Главнокомандующего, в Русской Армии в 1-м взводе ординарческого эскадрона штаба Главнокомандующего до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сцегед". /4-52; 13-381/
- Жеребков А.С. В эмиграции в Египте. Ум. в Каире. /463/
- Жеребков Александр Сергеевич. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Жеребков Алексей Герасимович*, р. 30 сен. 1837. Из дворян, сын офицера ВВД, казак ст. Николаевской. 2-й кадетский корпус 1857. Офицер л.-гв. Казачьего полка. Генерал от кавалерии (в отставке с 1917). В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в мар. 1920 из Новороссийска в Салоники и затем во Вранья-Банью на пароходе "Габсбург". Ум. 6 сен. 1922 в Банате (Югославия). Жена Магдалина Ивановна (Редичкина, дочь генерал-майора), сын Константин (29 июня 1880). /4-64; 44; 45; 361-15; 453/
- Жеребков Алексей Герасимович, Варвара Петровна, Алексей Николаевич. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Жеребков Алексей Константинович, р. в Московской губ. Прапорщик. В Северо-Западной армии. Взят в плен. К 1 мар. 1922 передан на особый учет в МВО. /7-150/
- Жеребков Алексей Михайлович*, р. 1897 в Санкт-Петербурге. Пажеский корпус 1917. Корнет 2-го гусарского полка. В Донской армии (янв. 1918 в войсках атамана Каледина), в Добровольческой армии и ВСЮР. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода: адъютант Партизанского полка. Сотник, с апр. 1919 подесаул л.-гв. Казачьего полка, адъютант Донского атамана. Ранен 19 сен. 1920 под Покровской. Есаул (19 сен. 1920). В эмиграции во Франции. Ум. (от раны при попытке самоубийства) 4 окт. 1932 в Ницце (Франция). (По ошибочным данным убит 1918 под ст. Усть-Лаба). /14-122,123; 40; 75; 101; 213; 258; 269; 361-15/
- Жеребков Алексей Сергеевич. Вольноопределяющийся л.-гв. Казачьего полка. В Донской армии; с 2 нояб. 1919 хорунжий (экзамен при Новочеркасском военном училище). Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920 из Новороссийска в Константинополь на корабле "Константин". На май 1920 в Югославии. 1920 исключен из списков по неприбытию из-за границы. /4-51,178; 269; 361-15/
- Жеребков Алексей Сергеевич. Казак Донского казачьего войска. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жеребков Анатолий Андреевич, р. 1900. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 юнкер в 3-м Донском казачьем Калединовском полку и Атаманском военном училище до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". Был на о. Лемнос. Хорунжий (с 6 мар. 1921). Осенью 1925 в составе Донского офицерского резерва в Болгарии. /2; 4-54; 14-122/
- Жеребков Виктор Иванович, р. 1877. Из дворян Области Войска Донского, сын офицера. Донской кадетский корпус 1896, Юрьевский ветеринарный институт, Елисаветградское кавалерийское училище 1904. Офицер 7-го Донского казачьего полка. Подесаул, начальник Каменской военно-ремеленной школы. В Вооруженных Силах Юга России; 1920 воспитатель Одесского кадетского корпуса. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /43; 267; 361-15; 800/
- Жеребков Владимир Алексеевич*, р. 26 июня 1866. Пажеский корпус 1885. Офицер л.-гв. Казачьего полка. Есаул 16-й Донской казачьей запасной сотни. В Донской армии; войсковой старшина. Вышел в отставку 26 окт. 1920. В эмиграции в Югославии. Ум. 3 янв. 1930 в Сараево (Югославия). Жена Екатерина Ильинична (кн. Дадияни). /14-122; 75; 361-15/
- Жеребков Георгий Сергеевич*, р. 20 июня 1908 в Новочеркасске. Из дворян Области Войска Донского, сын офицера. В эмиграции в Югославии. Окончил Донской кадетский корпус, с 1928 и после 1940 в Париже, 1935–1940 в Германии. Ум. после 1982.
- Жеребков Георгий. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1927. /208/
- Жеребков Зиновий. Надворный советник. В Донской армии. Коллежский советник (с 4 мар. 1919). /14-85/
- Жеребков Илья. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1937, университет. /208/
- Жеребков Михаил Алексеевич*, р. 27 сен. 1864. Пажеский корпус 1883. Офицер л.-гв. Казачьего полка и л.-гв. Гродненского гусарского полка. Ротмистр гвардии, в 1916 из отставки с переименованием в подполковники. Полковник этапно-транспортного отдела управления начальника военных сообщений Кавказской армии. В Донской армии. Генерал-майор. В эмиграции в Польше. Ум. 7 янв. 1920 в Варшаве. /361-15; 453/

- Жеребков Николай Алексеевич*, р. 3 июня 1875. Училище правоведения 1897. Титулярный советник, почетный мировой судья 1-го Донского округа. В Донской армии; с 1 сен. 1918 переименован в военные чиновники, 1918 секретарь представителя Донской армии при Добровольческой армии, с 8 янв. 1919 обер-офицер для поручений при штабе ВВД для связи с Добровольческой армией. Надворный советник. Эвакуирован до осени 1920 из Крыма. На май 1920 в Югославии. Ум. 1937 в Загребе (Югославия). Женат. /4-20,178; 284; 361-15; 401/
- Жеребков Николай Сергеевич. Учащийся Александровского лицея (5-й класс). Офицер или вольноопределяющийся л.-гв. Казачьего полка. В Донской армии. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 в Югославии. Ум. 1920 в Египте. /4-178; 398/
- Жеребков Сергей Алексеевич*, р. 12 мар. 1868. Морское училище, Николаевское кавалерийское училище 1887. Офицер л.-гв. Атаманского полка. Войсковой старшина л.-гв. Казачьего полка (в отставке). Убит большевиками 11 фев. 1918 в Новочеркасске. Жена Елена Николаевна (Юганова, дочь офицера), дети: Анна 1911, Георгий (Юрий, 1908; 1941–1945 начальник Управления по делам русской эмиграции в Париже, затем в Мадриде и США), Ольга 1907. /131-566; 361-15; 363; 444; 730/
- Жеребков Федор Демьянович, р. ок. 1874. Присяжный поверенный. Разыскивался 1921–1922 в эмиграции. /660-2/
- Жеребков. Подъесаул. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован. 4 июня 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Владимир". /4-101/
- Жеребкова Варвара Петровна, р. 1873. Жена офицера. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в мар. 1920 из Новороссийска в Салоники и затем во Вранья-Банью на пароходе "Габсбург". /4-64/
- Жеребкова Елена Федоровна (ур. Рыковская). В Вооруженных силах Юга России. Эвакуированы в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. В эмиграции во Франции. Ум. 21 дек. 1941. Дети Юрий, Анна, Ольга, Магдалина (14, 12, 11. 9) /4-177,178; 400/
- Жеребкова Елизавета Федоровна с семьей. Эвакуирована в 1919–1920 из Новороссийска в Константинополь на корабле "Константин". /4-51/
- Жеребкова Нина Давидовна (ур. кн. Эристова). В эмиграции в Германии. Ум. 19 июня 1935 в Берлине. /75/
- Жеребкова Нина. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована 22 фев. 1920 из Новороссийска в Александрию на корабле "Саратов". /4-71/
- Жеребняков Андрей Акимович, р. 1901 в г. Гадяч Полтавской губ. Не служил. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Роменском ГПУ. /800/
- Жеребцов Александр Михайлович. Произведен в офицеры из вольноопределяющихся Авиашколы Московского общества воздухоплавания. Прапорщик. В Донской армии; 1919 лектор в школе мотористов Донской авиации, затем в 1-м Донском самолетном отряде. Орд. Св. Анны 3 ст. 21 июля 1920. Сотник. В эмиграции. Разыскивался в 1958. /14-122; 131; 361-39/
- Жеребцов Алексей Федорович, р. в Оренбургской губ. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. До мая 1921 в частях на Украине. /7-143/
- Жеребцов Анатолий, р. 1916. В эмиграции во Франции. Служил во французской армии. Убит 1945. /397/
- Жеребцов Артемий, р. 1894. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 18 дек. 1920 подлежал эвакуации на корабле "Херсон". /4-57/
- Жеребцов Василий Дмитриевич, р. 1868. Морской корпус 1888. Капитан 1-го ранга, начальник базы Амурской флотилии. В белых войсках Восточного фронта до 1921 на той же должности. /59; 60; 570/
- Жеребцов Василий Михайлович*. Прапорщик. В Донской армии; летчик-наблюдатель. /370/
- Жеребцов Виталий Гаврилович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковском конном дивизионе до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-м эскадроне того же дивизиона в Галлиполи. Младший унтер-офицер. /4-84,85/
- Жеребцов Григорий Васильевич. Поручик. В Добровольческой армии и ВСЮР; в июле 1919 в 10-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. В Русской Армии в Марковском конном дивизионе до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". На 18 дек. 1920 во 2-м эскадроне того же дивизиона в Галлиполи. Штабс-ротмистр. Осенью 1925 в составе Марковского полка во Франции. Штабс-капитан. /2; 4-53,84,85; 16-12/
- Жеребцов Дмитрий Михайлович, р. 9 нояб. 1859. Камергер. В эмиграции во Франции. Ум. 25 мая 1932 в Ницце (Франция). Жена Наталия Михайловна (Леонтьева; 1861 — 6 апр. 1932), дети: Михаил 1896, Наталия (Веймарн; р. 1898; внучка), Елена. /75; 111-6/
- Жеребцов Евгений Евгеньевич, р. 1904. В эмиграции в США. Ум. 1971 в Сан-Франциско. /760/
- Жеребцов Ефим, р. 1874. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в Дальневосточной казачьей группе. Весной 1923 в составе Маньчжурской станицы в Лазарево (Корея). /653-49/
- Жеребцов Иван Васильевич, р. в Семиреченской обл. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 апр. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-163/
- Жеребцов Иван Михайлович, р. 1899 в с. Слободка Мценского у. Орловской губ. Солдат. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Находился в Симферопольском госпитале по болезни. Расстрелян большевиками 18 мар. 1921. /215; 700/
- Жеребцов Иван. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе 1-й Забайкальской казачьей дружины. В конце 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея). /653-5/
- Жеребцов Иван. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России в 3-м Дроздовском полку. Ранен. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Жеребцов Илья Никифорович. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м армейском запасном батальоне до эвакуации Крыма. Младший унтер-офицер. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". /4-66/
- Жеребцов Кирилл Леонтьевич, р. в Кубанской области. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". Галлиполиец. В фев. 1921 в 1-й батарее Корниловского артиллерийского дивизиона. Канонир. Осенью 1925 в составе 5-го артдивизиона в Болгарии. Бомбардир. /2; 4-67,74/
- Жеребцов Константин Григорьевич, р. 1883 в с. Нагорн. Игрушка Красноградского у. Поручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 Красноградск. /800/

- Жеребцов Константин Михайлович*, р. 1892. Киевское военное училище 1916, Московская авиационная школа 1916. Офицер Донского казачьего войска, летчик 11-го корпусного авиационного отряда. Участник Степного похода. В Донской армии и ВСЮР; 1919 летчик во 2-м, а затем в 3-м и 4-м Донском самолетном отряде. В Русской Армии в авиационных частях до эвакуации Крыма. Войсковой старшина (с 21 июля 1920). На 18 дек. 1920 во 2-й роте Авиационного батальона Технического полка в Галлиполи. В эмиграции в Бельгии. Полковник. Ум. 8 мар. 1934 в Париже. /4-84,86; 14-122; 75; 107; 361-39; 366; 370; 740/
- Жеребцов Константин Михайлович. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. Летом 1923 в составе 2-й сотни Атамана Семенова казачьего полка в Гензане (Корея). /653-3/
- Жеребцов Николай Иванович, р. в Вятской губ. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В нач. 1920 в частях КВО. /7-103/
- Жеребцов Петр Евстратович, р. в Кубанской обл. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-163; 707-951/
- Жеребцов Прокофий Дмитриевич, р. в Забайкальской обл. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. До мар. 1923 в резерве чинов ПВО. /698-47/
- Жеребцов Сергей. В эмиграции 1923 прислал анкету в Центральный Комитет по обеспечению высшего образования русскому юношеству за границей. /569-68/
- Жеребцов. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзолина; на 20 авг. 1926 поручик (с 1 мар. 1926 казначей 105-го сводного полка 65-й дивизии). /536-15/
- Жеребцов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 сен. (окт.?) 1920 в дивизии броневых Атамана Семенова поездов. Младший унтер-офицер. /41/
- Жеребцов. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковском конном дивизионе до эвакуации Крыма. Младший унтер-офицер. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жеребцов. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта; с 18 янв. 1919 в 3-й роте в 39-м Арском стрелковом полку. /27/
- Жеребцова Алена Михайловна. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирована на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жеребцова Вера В., р. 1894. В эмиграции в США. Ум. 1983 в Сан-Франциско. /760/
- Жеребцова Татьяна Пантелеймоновна, р. 1883. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м участке Евпаторийской уездной стражи до эвакуации Крыма. Эвакуирована из Евпатории на тральщике "Т-412". Дети Евгений 1902, Лариса 1904, Георгий 1907, Сергей 1911, Анатолий 1916. /4-54/
- Жеребцова-Андреева Анна Григорьевна. Певица, профессор Санкт-Петербургской консерватории. В эмиграции с 1922 в Латвии. Ум. 23 мар. 1944 в Риге. /400/
- Жеребьев Валериян Александрович, р. 6 фев. 1886 в Киеве. Прапорщик запаса 1914 по Киевскому у. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Осенью 1925 в прикомандировании к 6-му артдивизиону в Болгарии, затем в 1-й Галлиполийской роте. Подполковник. С 1930 в отставке. В эмиграции в Болгарии. Прибыл в Шипкинский инвалидный дом из Перника 20 нояб. 1939. Ум. 25 нояб. 1949. Женат. /2; 770/
- Жеребятин. Во ВСЮР и Русской Армии санитар госпитального судна "Цесаревич Георгий" до эвакуации Крыма. Эвакуирован на том же корабле. /4-62/
- Жеребятников Дмитрий Евплович, р. 21 окт. 1883. Тифлисская гимназия (не окончил). 4-я Тифлисская школа прапорщиков 24 июля 1917. Прапорщик 229-й пешей дружины. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 3 сен. 1918 в Государственной страже; в конце 1919 — нач. 1920 в страже г. Новороссийска. /658-6/
- Жеребятников Иуда Вавилович, р. 1892 в Уральской обл. Из казаков Уральской обл., Илекской защиты. Урядник 4-го Уральского казачьего полка. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; юнкер Школы прапорщиков Уральского казачьего войска. За отличие в боях 10 авг. 1919 без экзамена произведен в прапорщики и назначен в Сводно-пеший дивизион и.д. квартирмейстера. Взят в плен в Баку в 19-м лазарете, к 1921 в Рязском концлагере. С окт. 1921 на особом учете в МВО. /7-150; 447; 743-16/
- Жеребятьев Ефрем Андреевич. Из казаков ст. Терновской Области Войска Донского. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 3-го Донского казачьего полка в Болгарии. Старший урядник. /2/
- Жеребятьев Константин. Старший урядник. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья во 2-й Забайкальской казачьей дружине. В конце 1922 — весной 1923 в составе Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). /653-86.114/
- Жеребятьев Михаил Васильевич, р. в Омске. Прапорщик запаса. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Омском ГВК. /7-138,163/
- Жеребятьев. Во ВСЮР и Русской Армии в команде конвоя до эвакуации Крыма. Младший фейерверкер. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Жерена Петр Ерофеевич, р. 1895 в Мелитополе. Офицер. Служил во ВСЮР. Остался в России. Жил там же. Осужден в 1921. /215/
- Жерененков Андрей Кузьмич. Александровское военное училище 1917. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; в марте 1919 слушатель Военно-автомобильной школы; летом 1919 в составе 42-го Сибирского стрелкового полка. /650-8; 750/
- Жерепа Петр Ерофеевич, р. 1895 в Мелитополе. Офицер. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 6 янв. 1921 в Севастополе. /700/
- Жерешилов Иван Антонович, р. в Курской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1 дек. 1922 на особом учете в МВО. /7-346/
- Жержен Николай Георгиевич. Подпоручик. Взят заложником в сен. 1918 в Петрограде. /458/
- Жери-Бартолини Анатолий Арманович*, р. 14 мар. 1903. В эмиграции во Франции. Ум. 21 янв. 1976. Жена Наталья Александровна (Шведовская; р. 24 мая 1906, ум. там же). /177/
- Жери-Бартолини Виктор Арманович*, р. 23 июля 1908. В эмиграции во Франции. Ум. 13 дек. 1984. /177/

- Жерин Мацек Израилевич, р. 1900. Из мещан Пултуска. В Польской армии в 13-м пех. полку. Взят в плен, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-44/
- Жерихов Алексей И. 1-я Иркутская школа прапорщиков 1916. Хорунжий. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии; младший офицер Сводного пешего дивизиона. В апр. 1920 взят в плен в Форте-Александровском. /447/
- Жерко Юлиан. В эмиграции в США. Ум. 13 авг. 2002. Жена Доротея Георгиевна (24 дек. 1920 — 28 сен. 1983 там же). /577/
- Жерлицын Иван. Подхорунжий. В Вооруженных Силах Юга России; с 9 дек. 1919 в Карачаевском конном полку. /30/
- Жерлицын Михаил Михайлович, р. 1887. Тверское кавалерийское училище 1915. Корнет 7-го гусарского полка. В Вооруженных Силах Юга России; весной 1919 в Одессе. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Штабс-ротмистр. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Херсонес". Брат Сергей (разыскивал его осенью 1919 во ВСЮР). /4-63; 13-407/
- Жермен-Юрко Наталья Павловна, р. 1906. В эмиграции во Франции. Ум. 5 сен. 1973. /177/
- Жермунский Илья. В Вооруженных Силах Юга России; 1919 рядовой в Сводном батальоне 34-й пехотной дивизии. Георгиевская медаль 4 ст. /13-357/
- Жернаков Александр М., р. 1929. В эмиграции в США. Ум. 2004 в Сан-Франциско. Жена Наталия (1924–2006 там же). /760/
- Жернаков Алексей Лаврович. Из Сарапула. Сын купца. В эмиграции в Китае. Ум. 23 дек. 1928 в Шанхае. Жена Раиса Давыдовна, дети. /811/
- Жернаков Ананий Георгиевич, р. в Тобольской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-103,138; 698-47; 707-951/
- Жернаков В.А. В эмиграции в Китае. Жена Евдокия Прокопьевна (ум. 17 сен. 1928 в Харбине). /400/
- Жернаков Виктор Семенович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, весной 1920 в Омском концлагере. /698-44/
- Жернаков Владимир Николаевич, р. 21 авг. 1909 в Павлограде на Иртыше. В эмиграции в Китае, после 1960 в Австралии и США. Экономист и юрист. Ум. 1977 (1978) в Сан-Франциско. Жена Александра Афанасьевна (ур. Подобедова; 1909–1991 там же). /400; 760/
- Жернаков Матвей Ксенофонтович. В эмиграции в Китае. В эмиграции в Китае (в Харбине). Ум. 20 нояб. 1931 в Токио. /400/
- Жернаков Михаил Алексеевич. Инженер. В эмиграции в США. Ум. 27 сен. 1958 в Майами (Флорида). /101/
- Жернаков Михаил В., р. 1901. В эмиграции в США. Ум. 1986 в Сан-Франциско. Жена Надежда И. (1907–1993 там же). /760/
- Жернаков Павел, р. 1897. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в Дальневосточной казачьей группе. Весной 1923 в составе Маньчжурской станицы в Лазарево (Корея). /653-49/
- Жернакова Валентина*, р. 1932. В эмиграции в США. Ум. 1946 в Сан-Франциско. /760/
- Жернакова Павлина Е*, р. 1914. В эмиграции в США. Ум. 1953 в Сан-Франциско. /760/
- Жернов Георгий Иванович. Урядник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Атаманского военного училища в Болгарии. /2/
- Жернов Дмитрий Иванович. Вольноопределяющийся. В эмиграции в Германии, янв. — апр. 1921 в лаг. Альтенау, к 10 мая 1921 в лаг. Шэйен. /601-8,24; 608-5; 611-9/
- Жернов Стефан Сидорович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 рядовой в Запасном кавалерийском дивизионе. /4-75/
- Жерновков Виктор Семенович, р. 15 сен. 1895. Из крестьян Томской губ. В службе с 1915. Омская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 19 дек. 1918 в Офицерской роте при штабе 2-й Сибирской стрелковой дивизии Холост. /6-18/
- Жерновков Семен Григорьевич, р. 1887 в Уфимской губ. Солдат. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 22 фев. 1921 в Симферополе. /215; 700/
- Жерновой Авраам. В Добровольческой армии и ВСЮР. Вахмистр 1-го Запорожского полка Кубанского казачьего войска. Георгиевский крест 4 ст. 10 нояб. 1918. /30/
- Жерновой Александр Поликарпович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Константиновского военного училища в Болгарии. Старший унтер-офицер. /2/
- Жерновой Иван Александрович, р. 1896. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Инкерман". 1921 член Союза увечных воинов в Созополе (Болгария). /4-63; 781/
- Жерновой Карп Евстафьевич, р. 1897. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Старший унтер-офицер. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе. После 1945 — Англии (1966 в Манчестере). Ум. 18 янв. 1969 в Англии. /4-76,84; 90/
- Жерновой. (см. Александр Поликарпович?) Младший фейерверкер. Во ВСЮР и Русской Армии разведчик 4-й батареи в Марковской артиллерийской бригаде. Летом 1920 попал в плен, бежал. /252/
- Жерновский Виктор Павлович, р. 1895 в с. Красный Яруг Курской губ. Штабс-капитан. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жерновский. Полковник. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 2 мар. 1920 из Одессы в Египет на корабле "Гленгорн Кастрл". /4-59/
- Жерной Иван Иванович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер". /4-68/
- Жерноклеев Никита Гаврилович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Жерноклеев Павел Евдокимович, р. в Терской обл. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Жерноклеев Григорий. В белых войсках Восточного фронта; рядовой в сентябре 1919 окончил курс в унтер-офицерском батальоне Иркутской военно-инструкторской школы. /21-28/
- Жеро Владимир Антонович. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в Дроздовской дивизии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. /2/ в Румынии
- Жеромская Людмила Феогеновна. Институтка. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 в Югославии. На 16 июля 1920 в 5-м классе Харьковского женского института. /4-178,179/

- Жеромская Тамара В., р. 1909. В эмиграции в США. Ум. 1974 в Сан-Франциско. /760/
- Жеромский Виктор. Школа прапорщиков флота 1916. Прапорщик по адмиралтейству. Во ВСЮР и Русской Армии в Черноморском флоте до эвакуации Крыма. Мичман (27 мая 1920). Эвакуирован из Севастополя на линейном корабле "Генерал Алексеев". На 25 мар. 1921 в составе русской эскадры в Бизерте на транспорте "Якут", с 25 июля 1921 по июнь 1923 ревизор, затем командир отделения линейного корабля "Генерал Алексеев". Кандидат на вакансию в университет во Франции. /4-67,87; 467; 488; 495/
- Жеромский Владимир. Юнкер Константиновского артиллерийского училища. В Добровольческой армии с нояб. 1917 в Юнкерской батарее, с 12 фев. 1918 прапорщик. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в 1-й офицерской батарее, на 21 мар. 1919 в 1-м легком артиллерийском дивизионе. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде; в начале 1920 поручик, сен. 1920 штабс-капитан 3-й батареи. Эвакуирован с флотом в Бизерту (прибыл на пароходе "Цесаревич Георгий"), в мар. 1922 в команде Корниловского полка в лагере Надор. Осенью 1925 в составе того же полка во Франции. Штабс-капитан. Ум. после 1967. /2; 30; 40; 252; 488/
- Жеромский Геннадий Сигизмундович. Подпоручик. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. Жена (?мать) Лариса Апостольевна (ум. 9 окт. 1983 в Мельбурне). /90; 98/
- Жеромский Дмитрий. Во ВСЮР и Русской армии. Офицер. Эвакуирован с флотом в Бизерту. Летом 1921 окончил Морской корпус. /381/
- Жеромский Николай. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". /4-61/
- Жеромский Сигизмунд Сигизмундович, р. 25 дек. 1881. Санкт-Петербургский университет 1909. Прапорщик запаса артиллерии 1910 по Санкт-Петербургскому у. Поручик, начальник артиллерийского запаса 9-й армии. В эмиграции в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. Ум. 23 окт. 1942 в Белграде. Жена, сын 1919. /620/
- Жеромский. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован до осени 1920 из Севастополя на корабле "Вампоа". /4-71/
- Жеромский. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован. 28 авг. 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Константин". Женат. /4-101/
- Жеронкина Тамара Ивановна. Взята заложником летом 1919 в Кременчуге. /701-187/
- Жеронская. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована 1920 из Новороссийска на корабле "Анатолий Молчанов". Сын. /4-68/
- Жес Николай. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 12-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Старший унтер-офицер. /4-76,84/
- Жестарев Леонид Иванович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 18 дек. 1920 во 2-й батарее 5-го артиллерийского дивизиона. Канонир. /4-74/
- Жестарев Николай Васильевич, р. в Тульской губ. Чиновник военного времени. В Донской армии. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Донском ОВК. /7-163/
- Жестков Виктор Дмитриевич, р. 15 янв. 1886 в Москве. Из мещан. Московское техническое училище, Томский технологический институт (не окончил) 1910. Прапорщик запаса 1911. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; на 23 фев. 1919 слушатель радишколы Сибирской армии; летом 1919 в составе Томской радио-телеграфной мастерской, на 1 окт. 1919 в составе Центральных радиотелеграфных мастерских и склада. Штабс-капитан (с 26 авг. 1918). Взят в плен. На 1 авг. 1922 на особом учете в Томском ГВК. Жена, сын 1914. /7-54; 650-5,8; 750а/
- Жестков Иван Дмитриевич. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в нач. 1920 из Новороссийска на Антигону и в Константинополь на транспорте "Бриенн". В эмиграции во Франции. Ум. 2 июля 1939 в Ницце (Франция). /4-68; 75/
- Жестков Павел. Подпоручик. В Северо-Западной армии в составе 16-го пехотного Велико-Островского полка. Орд. Св. Анны 3 ст. с меч. и бант. 27 окт. 1919. /703/
- Жесткова Валерия. В эмиграции во Франции. Ум. 1973. /177/
- Жесткова Марианна Всеволодовна (ур. Брянская). В эмиграции во Франции. Ум. 21 нояб. 1977. /118; 177/
- Жесткова Ольга Алексеевна, р. 1877. В эмиграции во Франции. Ум. 31 янв. 1969 в Розе-ан-Бри (Франция). /118/
- Жестовская Евгения Васильевна. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жестовский Григорий Иванович, р. 1887 в с. Сеньково Харьковской губ. Военный чиновник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Купянском ГПУ. /800/
- Жестовский Николай Федорович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 11-й роте Марковского полка в Галлиполи. Подпоручик. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. /2; 4-84,85/
- Жестовский П. Иванович. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жестовский. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Румынию. /4-108/
- Жестокин Николай, р. 1924. В эмиграции во Франции. Служил во французской армии. Убит 1944. /397/
- Жестянин Михаил Александрович. Расстрелян большевиками 8 окт. 1918 в Лаишеве. /691-7/
- Жетило К., р. в Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". /4-58/
- Жечев Михаил. Младший унтер-офицер. В Вооруженных Силах Юга России в Симферопольском офицерском полку. Ранен 24 авг. 1919 у ст. Помощной. /13-408/
- Жечек Густав. В Добровольческой армии в Чехословацком батальоне. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жечков Аким. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе 5-й роты Урало-Егерского отряда в Гензане (Корея), 26 фев. 1923 убит в Китай. /653-49,114/
- Жибер Вера Яковлевна*. Санкт-Петербургский педагогический институт 1914. Сестра милосердия. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Георгиевская медаль 4 ст. Эвакуирована на корабле "Петр Регир". В эмиграции во Франции, с 1952 в США. Ум. после 2 сен. 1967 в Сан Диего (США). /4-67; 101; 131/

- Жибер Георгий-Генрих-Владимир Эрнестович (Францевич), р. 18 янв. 1872 в Санкт-Петербургской губ. Сын тайного советника. Николаевский кадетский корпус 1891, Николаевское инженерное училище 1894. Капитан. В белых войсках Восточного фронта; 1919 младший инженерный приемщик ГИУ. Подполковник. Жена Юлия-Оттилия-Амалия (Сиверс), сыновья Иван (21 дек. 1901), Владимир (5 июня 1908). /650-11/
- Жибер Измаил Евгеньевич. Студент. В эмиграции во Франции. Поэт. Покончил самоубийством 12 мая 1924 в Париже. /107/
- Жибер Михаил Евгеньевич*. Сын действительного статского советника. Павловское военное училище 1914. Капитан л.-гв. Павловского полка. В Добровольческой армии; с сен. 1918 в 14-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка, с 28 сен. 1918 в Сводно-гвардейском полку. В Русской Армии с 20 авг. 1920 начальник разведывательного отдела в Сводно-гвардейском полку до эвакуации Крыма. Полковник. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Гвардейского отряда во Франции. В эмиграции к 1938 во Франции, к 4 мая 1939 член полкового объединения, затем в США. Покончил самоубийством 2 сен. 1967 в Сан Диего (США). Жена Вера Яковлевна*. /16-11; 38; 131; 170/
- Жиберин Леонтий, р. 1895 в Уральской обл. В эмиграции в Польше, 27 апр. 1927 выехал во Францию. /594-61/
- Жиберин Михаил. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; юнкер Школы прапорщиков Уральского казачьего войска. За отличие в боях 10 авг. 1919 без экзамена произведен в прапорщики и назначен в 1-й Учебный конный полк. /447/
- Жиберин Петр Сидорович. Казак Илецкого полка Уральского казачьего войска. За бой 12 окт. 1918 у деревень Чилижной и Нижней Покровки награжден Михайловским крестом ("прорвался в тыл красных, разогнал коноводов, зарубил спешившихся и захватил винтовки"). /447/
- Жиберин Федор Федорович. Из казаков ст. Илецкой Уральской обл. Урядник. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии; 1 мая — 1 авг. 1918 вахмистр 2-го Учебного конного полка, с окт. 1918 — Сводно-Уральского полка, с 15 апр. 1919 в распоряжении полк. В.Ерыклинца. /784/
- Жибинов Александр Константинович, Юнкер. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В дек. 1921 из ВСВО уволен в бессрочный отпуск. /7-150/
- Жибинов Николай Давидович. В белых войсках Восточного фронта в Енисейской милиции. Пропал без вести 1919. Жена, 4 детей. /647-36/
- Жибинский Антон Михайлович, р. 1887 в Одессе. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Николаевском ГПУ. /800/
- Жибоз Ф. В эмиграции в Чехословакии; 1922–1926 член Союза русских педагогов в Чехословакии. /631-20/
- Жибров Константин Тимофеевич, р. 6 мар. 1900. Из казаков ст. Алексеевской Области Войска Донского. В эмиграции во Франции. Ум. до 1995. /177/
- Жиброва Варвара Ивановна. В эмиграции в Китае. Ум. 21 апр. 1931 в Харбине. /400/
- Жибуль Татьяна Владимировна, р. 7 янв. 1896. В эмиграции в США. Ум. 11 июня 1967. /577/
- Жибуртович Владимир Витальевич, р. 1894 в Могилеве-Подольском. Мичман. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Севастопольской ЧК. /800/
- Жив Абрам. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Живаго Владимир Стефанович, р. 1901 в Глухове. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России в Волчанском партизанском отряде. Участник Бредовского похода. На май и к 20 июля 1920 в Югославии. Возвратился в Крым? Взят в плен, на особом учете с 1923 в Подольском ГПУ. /4-91,178; 800/
- Живаго Иван. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. Ефрейтор. /2/
- Живаго Константин Андреевич. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России в 1-м авиационном отряде. /366/
- Живаго Марк Гаврилович, р. 1897 в Одессе. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Одесском ГПУ. /800/
- Живаго Николай Андреевич, р. 1890 в с. Красилровка Черниговской губ. Вольноопределяющийся. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Живаго Сергей Васильевич. Домовладелец в Москве. В эмиграции в Германии. Ум. 19 окт. 1921 в Баденвейлере (Германия). /473/
- Живаго Филипп Дмитриевич (Живаков). Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м Корниловском полку до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в штабе 2-го батальона Корниловского полка в Галлиполи. Старший писарь. /4-76,84; 237/
- Живаев Иван Романович, р. в янв. 1896. Офицер с 1917. В белых войсках Восточного фронта; летом (в июле — авг.) 1918 в 3-й роте Оренбургского офицерского батальона. /26-6/
- Живалло Иван Николаевич. Елисаветградское кавалерийское училище 1901. Офицер 12-го уланского полка. Полковник. В Вооруженных силах Юга России; 5 июля 1919 направлен из Тульчи в Новороссийск на корабле "Беглицкий". /4-190; 43/
- Живатовская Валентина Давидовна, р. 24 дек. 1885. В эмиграции в США. Ум. 12 мар. 1981. /577/
- Живатовская Софья Людвиговна (ур. Франк). В эмиграции во Франции. Ум. ок. 14 июня 1937 в Париже. /107/
- Живатхевич. В Северо-Западной армии; сен. 1919 фельдфебель в 1-м полку 5-й пехотной дивизии (Ливенской). Ранен. /273/
- Живенко Андрей Ефимович. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. /2/
- Живенок Петр Кузьмич, р. 1892 в д. Рудки Якобелевской вол. Люцинского уезда Виленской губ. Произведен в офицеры за боевое отличие 1917. Прапорщик 17-го Заамурского пограничного полка. В белых войсках Восточного фронта. Остался в СССР, счетовод Балахтонского сельпо. С 18 окт. 1937 в Ачинской тюрьме. 30 нояб. 1937 осужден на 10 лет. /538/
- Живетин Петр Павлович. Казанское военное училище 1917. Прапорщик Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в 1-м Уральском учебном конном полку. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. 12 июля 1920 доставлен из Одессы в Особый отдел ВЧК. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. /447; 698-9,42/
- Живец Андрей. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма; казак 6-го Кубанского стрелкового полка. Ум. 19 янв. 1921 на о. Лемнос. /212/

- Живилло Александр Кузьмич. Штабс-капитан. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Живилов А.А. Подпоручик. В Добровольческой армии с 10 фев. 1918 в отряде полк. Дроздовского; участник похода Яссы-Дон в составе 1-й роты Стрелкового полка. Убит 1919–1920. /708/
- Живилов Сергей Сергеевич. Подпоручик. Участник белого движения. Взят в плен. 27 авг. 1920 передан из Особого отдела в части и военкоматы Приуральского ВО /698-45/
- Живицкий Адам Антонович, р. 2 мая 1897. Высшее начальное училище. Офицер с 1917. Прапорщик, командир роты 104-го запасного пехотного полка, затем в 4-м Башкирском полку. В белых войсках Восточного фронта; летом (в июле — авг.) 1918 в 3-й роте Оренбургского офицерского батальона. /26-6/
- Живицкий Болеслав Николаевич. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции. Женат. /4-18/
- Живицкий Владимир Петрович, р. 1870. В службе с 1890. Виленское пехотное юнкерское училище 1894 (офицером с 1895). Подполковник. 1918 в гетманской армии; войсковой старшина, с 24 сен. 1918 помощник Переяславского уездного воинского начальника. /49; 490/
- Живицкий Николай Яковлевич. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России; на 18 дек. 1919 в Одесской Междуведомственной реквизиционной комиссии. Эвакуирован 25 янв. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-178; 13-344/
- Живицкий Яков Александрович, р. 1864 в с. Сентово Александрийского у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/
- Живков Василий Степанович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Живков. Во ВСЮР и Русской Армии в авиационном отряде им. полк. В.П. Казакова до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сцегад". /4-52/
- Живкович Александр Алексеевич, р. 29 апр. 1892. В эмиграции в США. Ум. 23 фев. 1989. /577/
- Живкович Драголюб. Кадет Сумского кадетского корпуса. В Вооруженных силах Юга России. Кадет Одесского кадетского корпуса После эвакуации учащийся Сербской гимназии, затем зачислен в 6-й класс Сводного (Первого Русского) кадетского корпуса в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1921. /4-172; 208; 267/
- Живкович Петр Алексеевич, р. 1893. Сын тайного советника. Пажеский корпус 1915. Штабс-ротмистр л.-гв. Уланского Ее Величества полка. В эмиграции в Германии, к 1 окт. 1921 член Общества взаимопомощи офицеров бывших Российских армии и флота. После 1945 — в Аргентине. Ум. 9 янв. 1985 там же. /97; 412; 612/
- Живкович Петр Сергеевич. Поручик гвардии. В эмиграции в Германии, 15–29 июня 1921 в лаг. Альтенау. /601-8,24/
- Живкович Сретен Никодимович. В эмиграции в Югославии, 1940 преподаватель Первого Русского кадетского корпуса. /208; 277/
- Живкович. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии; в мае 1920 в дивизионе Крымского конного полка. /231/
- Живный Ярослав. В Добровольческой армии в Чехословацком батальоне. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Живов Александр Моисеевич, р. 1855. Музыкант. В эмиграции в США. Ум. 18 июня 1936 в Нью-Йорке. Дочь В. (1890 — 7 янв. 1938 там же), сын Б. (музыкант). /101; 400/
- Живоглядов Владимир Антонович, р. 1876. Поручик. Эвакуирован до 15 сен. 1920. /4-20/
- Живодар Сергей Антонович, р. в Херсоне. В эмиграции в Болгарии. На авг. 1924 в Русском инвалидном доме в Нова-Загоре. /770/
- Живодеров Илья Григорьевич, р. в Казани. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском УВК. /7-143/
- Живодеров. Прапорщик. Летом 1918 мобилизован большевиками, бежал к белым; к 1 нояб. 1918 разыскивался ЧК Восточного фронта. /691-7/
- Живодуев Константин. В белых войсках Восточного фронта; с 28 июня 1918 доброволец Народной Армии. /630/
- Живой Андроник Лаврентьевич, р. 1894 в г. Кобеляки Уманского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1925 в Шевченковском ГПУ. /800/
- Живой. Чиновник. В Вооруженных силах Юга России. 9 сен. 1920 проследовал через этап в Тульче в Рени для погрузки на пароход "Корнилов". /4-190/
- Живолковский Петр Авксентьевич, р. 12 июня 1885. Поневежская учительская семинария. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе интендантского управления Омского военного округа. Жена, 2 детей. /750/
- Живолуп Николай Сергеевич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 10-й роте Марковского полка в Галлиполи. Осенью 1925 в составе того же полка в Болгарии. В эмиграции во Франции. Штабс-капитан. Ум. 8 окт. 1963 в Париже. /2; 4-84,85; 118/
- Живолуп Яков. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Живописцева Екатерина Николаевна (ур. Шмидт), р. 1878. В эмиграции во Франции. Ум. 15 мая 1972 в Шель (Франция). /118/
- Животков Андрей. Священник. 1918 в гетманской армии; с 11 нояб. 1918 священником 24-го пехотного полка. /490/
- Животков Евгений. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в кавалерийских частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. /4-83,84/
- Животков Филипп Захарович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Животников Анатолий Михайлович, р. 1897. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в нач. 1920 из Новороссийска на корабле "Владимир" на о. Лемнос. 16 окт. 1920 выехал в Русскую Армию в Крым на корабле "Херсон". /4-71,102/
- Животников. В белых войсках Восточного фронта на Алтае. На 1921 в Монголии. /588/
- Животов Алексей. Офицер. Во ВСЮР и Русской Армии в экипаже ледокола "Илья Муромец" до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на том же судне. /4-65/
- Животов Василий. Офицер флота. Расстрелян большевиками 12 июля 1919 в Николаеве. /701-156/

- Животов Леонид Васильевич, р. 1890. Морское инженерное училище 1913. Лейтенант, инженер-механик Отряда траления Черного моря. В Вооруженных Силах Юга России и Русской армии до эвакуации Крыма. 1919–1920 инженер-механик канонерской лодки "Терек". В эмиграции в Турции: в Константинополе, затем в Измире, 1921–1923 член Союза русских инженеров. Ум. 26 окт. 1961 там же. /59; 60; 70-88; 450; 677/
- Животова Т.М. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована 28 янв. 1920 из Одессы и Николаева на корабле "Баку". 28 авг. 1920 возвратилась в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Дон". /4-70,101/
- Животовская Дора Григорьевна. Эвакуирована из Новороссийска. Дочь Лидия Давидовна 1899. Эвакуирован до осени 1920 из Крыма /4-18,20/
- Животовский В.Т. Инженер-строитель. В эмиграции в США, 1921–1923 член Союза русских инженеров. /677/
- Животовский Георгий Николаевич. Подполковник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, с окт. 1920 в Рязанском концлагере. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Иваново-Вознесенска. /7-103,150; 742-47/ 742 — Григорий
- Животовский Давид Леонтьевич. Купец 1-й гильдии в Санкт-Петербурге. В эмиграции во Франции. Ум. 14 фев. 1928 в Ницце (Франция). /75; 107/
- Животовский Илларион Львович. Инженер-технолог. В эмиграции в Германии, 1921–1923 член Союза русских инженеров, затем в Бельгии. Ум. 20 апр. 1940 в Брюсселе. /107; 677/
- Животовский Иосиф Сергеевич, р. 1884. Эвакуирован до осени 1920 из Владивостока. Дети Генрих 1909, Лев 1911. /4-20/
- Животовский Константин Давидович. Из казаков ст. Переяславской Кубанской обл. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 2-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. /2/
- Животовский Митрофан Георгиевич. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в пулеметной роте Корниловского полка в Галлиполи. /4-76,84/
- Животовский Николай Николаевич, р. 27 мая 1879. Константиновское артиллерийское училище 1900, академия Генштаба 1913. Офицер 60-й артиллерийской бригады. Подполковник Генерального штаба. Во ВСЮР с 18 июля 1919; на 1 авг. 1920 Русской Армии. Полковник. В эмиграции в Югославии; на сен. 1930 член Общества офицеров Генерального штаба. Холост. /14-125; 368; 634-91/
- Животовский Прокопий, р. 1897. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. На 1 янв. 1923 в составе Урало-Сибирской группы в Гензане (Корея). /653-114/
- Животовский Сергей Васильевич, р. 11 мар. 1864 в Киеве. Академия Художеств. Художник. В эмиграции с 1919 в Финляндии, с 1922 в США. Ум. 10 апр. 1936 в Нью-Йорке. /101/
- Животовский Тимофей Леонидович, р. 1856. Эвакуирован до осени 1920 из Севастополя. /4-20/
- Животовский Тимофей Леонтьевич. В эмиграции в Китае. Ум. 27 авг. 1936 в Харбине. /107/
- Животовский. Офицер-топограф. Остался в СССР, служил в Военно-топографическом управлении РККА. Арестован и судим весной 1923. /482/
- Животок Феодосий Васильевич, р. 1878 в м. Березень Прилуцкого у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Переяславском ГПУ. /800/
- Животягин Сергей Семенович, р. в Енисейской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Вятском ГВК. /7-138,143,163/
- Живцов Аким Петрович. Из казаков Кубанской обл. Произведен в офицеры за боевое отличие 1915. Сотник 1-го Кубанского полка Кубанского казачьего войска. В Вооруженных Силах Юга России; 1920 в "Армии возрождения России" ген. Фостикова. Войсковой старшина.
- Живцов Иван Дмитриевич. Из Феодосии. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 11 янв. 1921 в лагере Канробер (ст. Макрикей) в Румынии. /4-191/
- Живченко. Казак. Эвакуирован до авг. 1920 из Севастополя. Переправлен из Константинополя в Севастополь на корабле "Константин". /4-20,51/
- Живчиков Сергей Александрович, р. 1892 в Ярославской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В конце 1921 в резерве Приуральского ВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150; 698-42,45/
- Жигadlo Борис Александрович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Жигаев Кирилл. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1929. /208/
- Жигайленко Петр Федорович. Расстрелян большевиками 20 мая 1919 в Изюме. /701-124/
- Жигайло Андрей. В Русской Западной армии рядовой в 4-й роте батальона 34-го пехотного Севского полка. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37/
- Жигайлов Александр Иванович, р. 1902 в г. Изюм Харьковской губ. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Харьковском ГПУ. /800/
- Жигайлов Евгений Михайлович, р. 1887 в Харьковской губернии, Изюмский у. Штабс-капитан. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жигалев Василий Иванович, р. 18 мар. 1888 в Николаевске Царицынского у. Из крестьян. В службе с 1914. Виленское военное училище 1917. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России. Взят в плен в Екатеринодаре, к 1922 на особом учете в Воронежском ГВК. Жена Агриппина Герасимовна, сын Георгий 1913, дочь Ирина 1915. Мать Пелагея Андреевна, брат Юрий. /7-163; 794-53,631/
- Жигалев Иван Васильевич, р. ок. 1892. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Убит 9 авг. 1918. /138-8/
- Жигалев Петр Георгиевич, р. 1891 в Верхнеуральске Оренбургской губ. Из казаков. 2-я (б. 3-я) Тифлисская школа прапорщиков 1917. Прапорщик Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; летом и на 1 окт. 1918 командир взвода 2-й батареи 2-го Оренбургского казачьего артиллерийского дивизиона. Хорунжий (с 24 сен. 1918). Взят в плен, на особом учете с 1922 в Киевском ГПУ. Жена, дети. /6-108; 18-56; 800/
- Жигалик Петр Александрович, р. 1898. Из казаков Амурского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае; на 26 янв. 1926 в Шанхае. /621-33/

- Жигалин Александр Афанасьевич. Из казаков Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии в 18-м Уральском казачьем полку; окончил Школу прапорщиков Уральского казачьего войска и 5 мая 1919 отправлен в Гурьевский пеший полк. Прапорщик (4 мая 1919). Командир сотни Гурьевского конного полка. Сотник. В апр. 1920 взят в плен в Форте-Александровском. На 1923 на особом учете в ПВО. /447; 707-951/
- Жигалин Александр И., р. 1921. В эмиграции в США. Ум. 2000 в Сан-Франциско. /760/
- Жигалин Александр. Хабаровский кадетский корпус 1922. В белых войсках Восточного фронта. Погиб 4 дек. 1922 в Восточно-Китайском море на корабле "Лейтенант Дыдымов". /344; 492/
- Жигалин Василий Иванович, р. 1889. Оренбургское казачье училище 1912. Офицер Сибирского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе Дальневосточной казачьей группы. Войсковой старшина. В конце 1922 — весной 1923 в составе Атамано Гродековской станицы в Гензане (Корея). /653-49/
- Жигалин Константин Михайлович, р. 1890. Из казаков ст. Чаганской Уральской обл. Чугуевское военное училище 1916. Хорунжий Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; 16 апр. — 1 июня 1918 командир Чаганской дружины, с сен. 1918 командир сотни 7-го, 1919 в составе 11-го Уральского льготного конного полка. Ранен 20 фев. 1919 у пос. Серебрякова. Сотник (с 18 июня 1919). В дек. 1919 командир сотни Гурьевского конного дивизиона, мар. 1920 командир взвода во время похода в Иран. Есаул. К 16 мая 1921 во 2-й пешей сотне отряда, прикомандированного к Уральскому казачьему войску в лагере в Басре (Месопотамия). В эмиграции в Китае. Ум. 29 авг. 1923 в Чиналантуне. Соч.: восп. /4-80; 253; 784/
- Жигалин Леонид Иванович*, р. 9 апр. 1859. Оренбургское казачье юнкерское училище 1878. Офицер л.-гв. Сводно-казачьего полка. Генерал-лейтенант, командир 3-й бригады 1-й гвардейской кавалерийской дивизии. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, на нояб. 1920 в штабе 2-й армии. Эвакуирован на корабле "Мечта". В эмиграции во Франции. Ум. 3 окт. 1926 в Вильжюифе (Франция). /44; 45; 107/
- Жигалин Михаил Иванович, р. 1881. Сибирский кадетский корпус 1901, Николаевское кавалерийское училище 1903. Есаул Уссурийского казачьего войска. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма в Севастопольском морском госпитале. Эвакуирован на корабле "Румянцев". /4-54/
- Жигалин Михаил Леонидович*. Николаевское кавалерийское училище 1908. Штабс-ротмистр (ротмистр) 10-го уланского полка, летчик-наблюдатель в авиационной школе в Севастополе. Расстрелян большевиками 1918 в Симферополе. /38; 43; 370; 555/
- Жигалина Мария Александровна. В эмиграции во Франции. Ум. 3 июля 1925. /400/
- Жигалкин Василий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Модиг". /4-65/
- Жигалкин Петр. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в кавалерийских частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. /4-83,84/
- Жигалкин Яков Николаевич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в пулеметной роте Корниловского полка в Галлиполи. Старший унтер-офицер. /4-76,84/
- Жигалко Дмитрий, р. 1880. В эмиграции в США. Ум. ок. 3 нояб. 1937 в Байоне (Нью-Джерси). /101/
- Жигалко Елена, р. 1898. В эмиграции во Франции. Ум. 1976 в Шелль (Франция). /540/
- Жигалковский Александр Викторович. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 4 фев. 1934 в Париже. /101/
- Жигалов Алекс. Канонир. В Русской Армии: фев. — мар. 1921 во 2-й батарее 1-го артиллерийского дивизиона 3-й армии в Польше. /587/
- Жигалов Алексей. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 1-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жигалов Василий Иванович. Поручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 17 июня 1919), в дек. 1919 командир 1-го батальона 21-го пехотного имени ген. Деникина полка. В эмиграции. Вернулся в СССР. На 1923 на особом учете в ПВО. /9; 707-951/
- Жигалов Иван. В Вооруженных силах Юга России доброволец в Кавказском офицерском полку. Ранен. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Жигалов Иосиф Павлович, р. в Вятской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163/
- Жигалов Михаил Иванович, р. 5 нояб. 1883 в Екатеринбургской губ. Из крестьян. Чиновник военного времени штаба 10-й армии. В белых войсках Восточного фронта с 9 сен. 1918. Взят в плен в Иркутске, до 1923 в РККА. Жена, братья Сергей и Андрей. /7-322/
- Жигалов Николай (Жегалов), р. 23 мар. 1901 в Великом Устюге. Гимназия. В белых войсках Северного фронта; с 30 авг. 1919 юнкер Артиллерийской школы Северной Области. Холост. Родители, 3 брата, сестра. /29-8/
- Жигалов Павел Евгеньевич, р. 1882. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в апр. 1920 из Севастополя на корабле "Тигр" (или до осени 1920 из Феодосии). /4-20,71/
- Жигалов Петр Антонович. 1919 член военной организации "Национального центра". /491-2/
- Жигалов Сергей Александрович, р. 1890. Капитан. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жигалов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Младший унтер-офицер. /41/
- Жигалов. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Вел. Князь Александр Михайлович". /4-52/
- Жигаловский Николай Васильевич, р. в Киеве. Полковник ЭВК. 15 окт. 1919 проследовал через Прагу в белые войска Восточного фронта. /667/
- Жигаловский Петр Иннокентьевич, р. 1897. Подпоручик 13-й отдельной инженерной роты. В эмиграции в Югославии (Белград), член Общества офицеров-артиллеристов. Жена, дочь 1930. /620/
- Жигаль Петр Григорьевич, р. в Оренбургской губ. Хорунжий. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В нояб. — дек. 1920 на особом учете в КВО. /7-103/
- Жиганов А.Ф. Участник восстания в сен. 1918 в Курмыше. Бежал. /691-7/
- Жиганов Василий. В Вооруженных силах Юга России, доброволец; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/

- Жиганов Владимир Данилович, р. 1 нояб. 1896 в Хабаровске. Сын железнодорожного служащего. Гимназия во Владивостоке 1914. Иркутское военное училище 1915. Штабс-капитан, командир роты 88-го пехотного полка и "батальона смерти". Член подпольной антисоветской организации полк. В.А. Волкова во Владивостоке, участник восстания 29 июня 1918. В белых войсках Восточного фронта с июня 1919 в 1-м Сибирском полку, затем в составе 36-го Сибирского стрелкового полка; с мая 1919 в Омске в пулеметной роте Образцового Егерского батальона до весны 1920. Капитан. В эмиграции в Харбине. В аме 1922 вернулся в СССР на Камчатку, 1925 арестован, бежал в Японию. В эмиграции в Китае (с 25 дек. 1925 и к 1941 в Шанхае), с 1949 в Австралии, редактор журнала "Картины прошлого", редактор-издатель альбома "Русский в Австралии". Ум. 16 окт. 1878. Соч.: Русские в Шанхае; Исповедь белого эмигранта. Шанхай, 1946. /102-197; 228; 436; 711/
- Жиганов Владимир Степанович. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, к 1 сен. 1928 член пехотной секции Союза служивших в Российских армии и флоте в Шанхае. /649/
- Жиганов Георгий Данилович, р. 1898. Иркутское военное училище. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта в Образцовой Егерской дивизии. В эмиграции в Китае, к 1941 в Шанхае. После 1949 — в США. Ум. 1990 в Сан-Франциско. Сестра Тамара (1915–2004 там же). /436; 760/
- Жиганов И.Г. Участник восстания в сен. 1918 в Курмыше. Бежал. /691-7/
- Жиганов. В Русской Западной армии. С дек. 1919 в Германии. В апр. 1920 рядовой в 4-й роте 1-го пластунского батальона. /11-37/
- Жигарев Валентин Васильевич. В эмиграции в Бельгии. Член правления РНО. Ум. 23 янв. 1973 в сан. Томбек под Брюсселем. /131/
- Жигарев Сергей Гаврилович, р. в Киевской губ. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, рядовой в артиллерии. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского артдивизиона в Болгарии. Старший фейерверкер. /2; 4-61/
- Жигарев Сергей. Младший унтер-офицер. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 2-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жигачев, р. 1895. Счетовод. 1918 в заключении в Москве. /723-349/
- Жигачева Полина Александровна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. /4-177/
- Жигилевич Чеслав. Арестован в Киеве, с 2 по 29 июля 1919 — в Особом отделе ВУЧК. /701-201/
- Жигин Александр Иванович, р. 1890 в Астрахани. Реальное училище, Алексеевское военное училище 1911, Военно-автомобильная школа 1916. Штабс-капитан. старший офицер 7-го броне-автомобильного дивизиона. Георгиевский кавалер. Во ВСЮР и Русской Армии командир 6-го отряда танков. Капитан. В эмиграции на 1922 в Югославии. Ум. 2 фев. 1957 в Ториньо (Италия). /131; 652-12/
- Жигин Алексей Дмитриевич, р. 1877. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жигин Николай Дмитриевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. 15–16 дек. 1922 зарегистрирован Никольск-Уссурийским уездным военкоматом для высылки с Дальнего Востока. /500/
- Жигиржи. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта воспитатель 2-го Оренбургского кадетского корпуса; в сен. 1919 и на 5 янв. 1920 в Иркутске. /627-57,60/
- Жигирь П. Расстрелян большевиками 28 июня 1919 в Киеве. /701-201/
- Жиглевич Владимир Иванович, р. 1 июля 1885 в Пскове. Инженер. В эмиграции в Латвии. Ум. 6 мар. 1958 в Риге. /101/
- Жиглевич Гертруда Юлиановна (ур. Мелли), р. 1900 в Грудзензе. В эмиграции в США. Ум. 17 янв. 1984 в Вашингтоне. /118/
- Жиглевич Иван Андреевич, р. 1882. Инвалид, гражд. Латвии. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". /4-54/
- Жиглевич Иван Иванович, р. 1840. В эмиграции в Латвии. Ум. 1 нояб. 1929 в Риге. /400/
- Жиглевич Леонид Яковлевич. Ротмистр. В эмиграции в США. Ум. янв. 1945. /101/
- Жиглевич М.А. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жиглевич Прасковья Александровна. В эмиграции в Латвии. Ум. 15 мая 1928 в Риге. /400/
- Жиглинский Александр Николаевич, р. 1892 в Москве. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Ялте. /700/
- Жиглинский Николай Константинович, р. 1879 в Кубанской обл. Капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, 4 янв. 1921 направлен на трудовой фронт. К 1 нояб. 1922 убыл из резерва МВО. /7-346; 744/
- Жиглов Николай Спиридонович. Офицер. В июле 1920 передан из ВЧК (прибыл с Ярославского вокзала) в Московский окружной военкомат. /698-9/
- Жиглов Петр Андреевич, р. 1891 в м. Тростянец Подольской губ. Подпоручик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1927 в Киевском ГПУ. /800/
- Жиглов. Старший унтер-офицер. В Южной Армии (записался в Пскове в сен. 1918). /690/
- Жигмановский Александр Алексеевич, р. 1914. В эмиграции во Франции. Врач. Ум. 3–4 янв. 1987 в Париже. Жена Татьяна Дмитриевна (р. 1923, ум. там же). Мать (?) Софья Николаевна (Трубачева; 1884 — ок. 1 фев. 1979 там же). /118; 177/
- Жигора Роман Станиславович, р. 1893 в Киеве. Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Жигулев. В белых войсках Восточного фронта; на 16 авг. 1919 в составе 57-го Воткинского стрелкового полка. Подпоручик. /6-76/
- Жигулевцев Сергей. Казак Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; окончил Школу прапорщиков Уральского казачьего войска. Прапорщик (4 мая 1919). 6 мая н.ст. отправлен в 1-й партизанский полк. /447/
- Жигулин Александр Иванович, р. 1889 в д. Атроя Васильсурского у. В Северо-Западной армии; санитар 1-го армейского госпиталя. Ум. 27 янв. 1920 в Ревеле. /580/

- Жигулин Антон Степанович. Из казаков ст. Кишлинской Кубанской обл. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. После 1945 — в США. Ум. 12 окт. 1976 в Лейквуде (США). /90; 98/
- Жигулин Григорий. Из казаков Кавказского отдела Кубанской обл. Вахмистр Екатеринодарская школа прапорщиков 1916. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР. Хорунжий, Кубанские казачьи пулеметные курсы 24 мая 1919. /749/
- Жигулин Николай. Казак Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии. С июля 1918 в 4-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жигулин. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 2 авг. 1920 казак при Военно-училищных кавалерийских курсах. /41/
- Жигулина Пелагея Михайловна. Осуждена к заключению 2 нояб. 1918 в Царицыне. /701-154, ч. 1/
- Жигун Илларион Тимофеевич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 9-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Младший унтер-офицер. /4-76,84/
- Жигунов Амин Магомедович, р. 1882. Старший урядник. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общежитии "Долма Бахча" в Константинополе. /4-107/
- Жигунов Дмитрий. Младший урядник Терского казачьего войска. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Ростав Павел". /4-67/
- Жигунов Жунтан Андрукаевич, р. 1882. Старший урядник. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общежитии "Долма Бахча" в Константинополе. /4-107/
- Жигур Анатолий Иванович. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России в составе 4-й отдельной инженерной роты. Участник Бредовского похода. Весной 1920 в лаг. Стржалково (барак 51а). В Русской Армии в инженерных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 1-й роте Саперного батальона Технического полка в Галлиполи. Подпоручик. /4-84,86; 595-1.ч. 2/
- Жидавинов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Чиновник военного времени. /41/
- Жидаев Владимир Петрович, р. в Терской обл. Оренбургское казачье училище 1916. Сотник Терского казачьего войска. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В конце 1921 на особом учете в Терском ОВК. /7-143/
- Жидалович А.В. Инженер-технолог. В эмиграции в Югославии, 1921–1923 член Союза русских инженеров. /677/
- Жиданов Михаил. Старший фейерверкер. В Вооруженных Силах Юга России. Участник Бредовского похода. Весной 1920 в лаг. Стржалково (барак 35). /595-1.ч. 2/
- Жиданов. Унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 2 мар. 1920 из Одессы в Египет на корабле "Гленгорн Кастрл". /4-59/
- Жиданович Александр Викентьевич, р. 1881. Инженер. Эвакуирован из Одессы в Салоники на корабле "Рио-Пардо". Свояченица Жукова Галина Николаевна 1901. /4-51/
- Жидейкин Кирилл, р. 1906. Во ВСЮР и Русской Армии кадет Морского корпуса до эвакуации Крыма. Эвакуировался с флотом в Бизерту (Тунис). Ум. 1924 там же. /95-130; 450/
- Жиделев Федор Иванович, р. 8 фев. 1894 в Москве. Из граждан. Техническое училище, авиационная школа в Одессе. Офицер с 1917. Подпоручик 6-го авиационного отряда. В белых войсках Восточного фронта; на 7 сен. 1918 помощник начальника мастерской Женат. /6-108/
- Жиделягин Петр Алексеевич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". Жена Любовь Георгиевна 1902. /4-66/
- Жиденко Михаил Иванович, р. 1890 в х. Жиденовка Кременчугского у. Прапорщик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Кременчугском ГПУ. /800/
- Жидик Николай. Штабс-капитан. В Галицийской армии. Взят в плен. 24 мар. 1920 передан в распоряжение ВГШ. /706/
- Жидик Николай. 1918 в гетманской армии; значковый, 17 нояб. 1918 назначен в состав 4-го пехотного им. Б.Хмельницкого полка. /490/
- Жидило Андрей. В Вооруженных Силах Юга России рядовой в 1-м сводном полку 34-й пехотной дивизии. Ранен 11–14 сен. 1919 у д. Семидубы. /13-406,408/
- Жидкевич Александр Давидович, р. 1896. 3-я Петергофская школа прапорщиков 1916. Поручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; в 1920 во 2-м Донском запасном батальоне. /14-88/
- Жидкевич Николай Александрович. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Жидкевич Семен Николаевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 15 сен. 1920 из Приуральского ВО передан в ГКТ. /698-45/
- Жидкевич Стефан Кондратьевич. Из казаков ст. Новолеушковской Кубанской области. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 2-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. /2/
- Жидкин Александр. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в кавалерийских частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. /4-83,84/
- Жидких Константин Иванович. Взят заложником летом 1919 в Курске и отправлен в Москву. /701-169/
- Жидко Иван Митрофанович, р. 7 июля 1893. В эмиграции во Франции. Ум. 11 июня 1966 в Париже. Жена Светлана Ивановна (16 авг. 1898 — 19 окт. 1977 там же). /118; 177/
- Жидко Михаил Наумович, р. 1892 в м. Кишенки Кременчугского у. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 Кобеляки. /800/
- Жидкоблинов Дмитрий Алексеевич, р. 1883. Из казаков ст. Усть-Медведицкой Области Войска Донского. Портной железнодорожного транспорта №9. В Вооруженных Силах Юга России в 28-м Донском конном полку. Урядник. Взят в плен в Новороссийске, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-44/
- Жидкоблинов Иван Гаврилович. Из казаков ст. Усть-Хоперской Области Войска Донского. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 3-го Донского казачьего полка в Болгарии. Младший урядник. /2/

- Жидкоблинов Семен. Чиновник военного времени. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Вел. Князь Александр Михайлович". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. Женат. /2/
- Жидкоблинов Тимофей Антонович. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Вел. Князь Александр Михайлович". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. Жена Надежда Викторовна. /2; 4-52/
- Жидков А. В Вооруженных силах Юга России; матрос Каспийской флотилии. К 16 мая 1921 в лагере в Басре (Месопотамия). /4-81/
- Жидков А.Ф. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жидков Александр. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 11 дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Катарро. /4-108/
- Жидков Антон Федорович, р. 1894. Из казаков ст. Усть-Медведицкой Области Войска Донского. Московский университет (не окончил). В эмиграции, к 1922 член Союза русских студентов в Египте, затем в Болгарии, студент Софийского университета. Ум. 15 фев. 1927 в Софии. /363; 617/
- Жидков Борис Николаевич, р. ок. 1899. Вольноопределяющийся. В Добровольческой армии в Чехословацком батальоне. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода, затем в Партизанском полку; с 4 нояб. 1918 прапорщик. В Донской армии; летчик, 10 авг. 1919 командирован в школу английских танков. Сотник. Вышел в отставку 29 апр. 1920. /14-115,144; 30; 40; 366/
- Жидков Борис. Казак. В Донской армии в 1-й Новочеркасской конной сотне. Георгиевский крест 4 ст. 14 мая 1918. /716/
- Жидков Василий. Из казаков ст. Константиновской Области Войска Донского. В эмиграции. Ум. 1928 в Бразилии. /361-30/
- Жидков Виссарион Тимофеевич, р. 1863. Коллежский секретарь. В Донской армии. Вышел в отставку 29 апр. 1920, затем в 8-м Донском казачьем полку. Орд. Св. Станислава 3 ст. 22 сен. 1920. /14-121,122,144/
- Жидков Гавриил, р. 1889. В Донской армии; в мае 1918 казак 1-й Скуришенской сотни. /361-30/
- Жидков Георгий Алексеевич. 1-я Тифлисская школа прапорщиков 1915. Сотник. В Донской армии в Новочеркасской городской страже. Ум. 25 янв. 1919. /730/
- Жидков Георгий Иванович, р. 1898–1900. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Юнкер. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в прикомандировании к Константиновскому военному училищу в Болгарии. Сотник Донского казачьего войска. /2; 4-66/
- Жидков Григорий Аггеевич, р. 1893. Казак Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии. Участник похода в Иран. К 16 мая 1921 в лагере в Басре (Месопотамия). На 10 июня 1921 в составе отряда ген. Толстова в Иране. /4-81; 583/
- Жидков Григорий Иванович*, р. 12 мар. 1889. Донской кадетский корпус 1907, Николаевское кавалерийское училище 1909. Есаул 41-го Донского казачьего полка. В Донской армии в 8-м Донском казачьем полку, с 12 июня 1918 или 27 фев. 1919 войсковой старшина, весной 1920 в Донском офицерском резерве. Полковник (с 22 сен. 1920). В эмиграции во Франции. Ум. 27 июня 1967 в Грассе (Франция). /14-85,122,123; 85; 118/
- Жидков Иван Петрович, р. 1891 в Полтаве. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жидков Иван Сергеевич. Офицер. Взят в плен, до 1923 в РККА. /7-314/
- Жидков Иван Тимофеевич*, р. 1855. Из казаков ст. Камышовской Области Войска Донского. 1-е Донское окружное училище 1870, Тверское кавалерийское юнкерское училище 1878. Генерал-майор, окружной атаман 2-го Донского округа (в отставке с 1917). В Донской армии; с 11 сен. 1919 командир запасной бригады 4-го Донского корпуса. Убит 7 мар. 1920 в ст. Саратовской Кубанской области (по другим данным — в эмиграции во Франции, атаман казачьего хутора в Безансоне). Жена Мария Григорьевна (Полубедова; дочь войскового старшины), дочь Алевтина (р. 28 июня 1888). /44; 47; 174; 361-30; 363/
- Жидков Иван Филиппович, р. в Терской обл. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. До осени 1921 в частях Кавказского фронта. /7-103/
- Жидков Иван. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта в составе 3-го Барнаульского Сибирского стрелкового полка. Поручик (с 25 мар. 1919). /685/
- Жидков Иоиль Ильич, р. в Области Войска Донского. Подъесаул. В Донской армии. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Жидков Лазарь Терентьевич. Из казаков ст. Луганской Области Войска Донского. Казак. В Донской армии в составе 6-го Донского казачьего полка. Ум. 28 мая 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жидков Леонтий Михайлович, р. 1901 в Ромнах. Жил там же, фотограф. Осужден в 1921. /215/
- Жидков Михаил Максимович, р. в Ставропольской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Ставропольском ГВК. /7-163; 698-45/
- Жидков Николай Иванович*, р. 1 апр. 1896. Донской кадетский корпус 1915, Николаевское кавалерийское училище 1916. Сотник 23-го Донского казачьего полка. В Донской армии; с 5 янв. 1918 в 4-м Донском казачьем полку, с 6 апр. 1918 участник вешания в ст. Камышовской. Ранен 25 апр. 1918 под Новочеркасском. С 28 июля 1918 в 61-м Донском казачьем пешем полку. Ранен 5 авг. 1918 и 31 дек. 1918, с 25 фев. 1919 в Калединовском полку. Подъесаул, старший офицер 3-й сотни 1-го Донского сводного пешего казачьего полка, затем есаул, помощник командира того же полка. Убит 7 мар. 1920 в ст. Саратовской Кубанской области. Жена Конкордия Ивановна* (ей в авг. — окт. 1920 назначена пенсия). /14-121,139,142; 361-30/
- Жидков Павел Андреевич. Сотник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 в партизанской особой конной сотне. Орд. Св. Анны 3 ст., Орд. Св. Станислава 3 ст. 15 сен. 1920. /14-122/
- Жидков Парфентий Александрович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жидков Петр Михайлович, р. 1896. Старший урядник. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/

- Жидков Петр Семенович, р. в Области Войска Донского. Прапорщик. В Донской армии. Взят в плен. С окт. 1922 на особом учете в Донском ОВК. /7-47/
- Жидков Петр Семенович. Хорунжий. В Донской армии. Участник Степного похода. Подъесаул. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951; 740/
- Жидков Семен, р. 1898. В Донской армии; в мае 1918 казак 1-й Скуришенской сотни. /361-30/
- Жидков Сергей Алексеевич. 3-я Тифлисская школа прапорщиков 1916. Хорунжий. В Донской армии; на 25 июля 1919 в составе 5-й Донской мортирной батареи. /716/
- Жидков Сергей Николаевич. Чиновник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Атаманского военного училища в Болгарии. /2/
- Жидков Федор Алексеевич, р. 1889. Служащий пароходства. На 31 авг. 1918 в заключении в Москве. /723-349/
- Жидков Федор. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Польше, к 29 авг. 1922 в лаг. Тухоль (на работах в лесничестве). /594-21/
- Жидков Филарет Германович (Семенович), р. 1897. Приказный Уральского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта в Уральской отдельной армии. Участник похода в Иран. К 16 мая 1921 в лагере в Басре (Месопотамия). На 10 июня 1921 в составе отряде ген. Толстова в Иране. /4-81; 583/
- Жидкова Конкордия Ивановна*. В Донской армии; сестра милосердия 23-го лазарета. /14-139/
- Жидконогов Михаил, р. 1899. Из крестьян Архангельской губ. В белых войсках Северного фронта; с 20 фев. 1919 в 3-м отдельном батальоне с 18 мар. 1919 в Архангельской инженерной роте. Холост. /12-263/
- Жидовенко Юрий. В эмиграции в США. Ум. ок. 10 июня 1933. /101/
- Жидовкин Александр Григорьевич, р. 8 июня 1884 в Чите. Сын чиновника. Сибирский кадетский корпус 1905, Александровское военное училище 1907. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; на 19 мар. 1919 и 1921 воспитатель Хабаровского кадетского корпуса. Подполковник. В эмиграции в Китае, к 1940 член Общества взаимопомощи бывших кадет 1-го Сибирского кадетского корпуса в Харбине. Жена Ольга Николаевна (Богоявленская). /6-18; 344; 719; 778/
- Жидовцев Василий Матвеевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Дон". В эмиграции в Германии. Ум. 1 янв. 1943 в Берлине. /4-60; 400/
- Жидро Дмитрий, р. 1896 в Минске. В эмиграции в Польше, 21 июня 1924 убыл из лаг. Стржалково во Францию. /594-61/
- Жидро Казимир Эдуардович, р. 1889 в Одессе. Подпоручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/
- Жидров Никандр Васильевич, р. в Области Войска Донского. Подхорунжий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Ростав Павел". /4-67/
- Жидский. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; в июле 1919 в Левобережных Бугских повстанческих отрядах под Николаевым, сен. 1919 в Войсках Новороссийской области. /13-381/
- Жидько(?) Григорий Иванович, р. 1890. Хорунжий. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-м Черноморском полку Кубанского казачьего войска. Взят в плен, на 10 апр. 1933 содержался в Дальлаге (осужден на 10 лет). /549/
- Жидьков Алексей. Младший унтер-офицер. В Добровольческой армии в 1-м Офицерском (Марковском) полку. Ум. от тифа апр. 1919. /730/
- Жидялис Эдуард Петрович, р. 1907. В эмиграции в США. Зубной врач. Ум. 1994 в Сан-Франциско. Жена Мария (1912–1979 там же). Мать Феликса Емельяновна (ум. 28 апр. 1942 в Шанхае), сестра. /760; 811/
- Жижел Александр. В эмиграции в Египте. Ум. 20 мая 1929 в Александрии. /463/
- Жижера Андрей. В Русской Западной армии рядовой в Зальцведельской пулеметной команде и гусарском гр. Келлера полку. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37,38/
- Жижерун Феодосий Матвеевич, р. в с. Журавка Звенигородского у. Прапорщик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1919 Звенигород. /800/
- Жижиленко. В Вооруженных силах Юга России; охотник флота, весной 1919, 1919–1920 матрос артиллерийской роты на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"). /38/
- Жижин Алексей Тимофеевич, р. в Северо-Двинской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-150; 707-951/
- Жижин Василий Александрович. Подпоручик. Участник белого движения. Взят в плен. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Калуги. /7-103/
- Жижин Василий Дмитриевич, р. 23 апр. 1874. В эмиграции во Франции. Ум. 4 окт. 1941. /177/
- Жижин Георгий Петрович, р. 1895. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 12 дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Катарро. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. Ум. 25 авг. 1932 в Галаце (Румыния). /4-108,190,192; 131/
- Жижин Георгий Петрович. Чиновник военного времени. В Добровольческой армии дек. 1918 в 3-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жижин Николай Иванович, р. 1900. В эмиграции в США. Ум. 1958 в Сан-Франциско. /760/
- Жижин Семен Иванович, р. 1895. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован до осени 1920 на корабле "Новахо". /4-68/
- Жижин. Вольноопределяющийся (доброволец). В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в Турцию. 29 июня 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Саратов". /4-101/
- Жижка Всеволод Филиппович. Казак Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 2 окт. 1918 под Армавиром. /16-11/
- Жижневский Владимир Юлианович. Симбирский кадетский корпус 1897, Константиновское артиллерийское училище 1899. Офицер 3-го Сибирского резервного артиллерийского дивизиона. Подполковник 31-й артиллерийской бригады. 1918 в гетманской армии; войсковой старшина, с 31 окт. 1918 помощник командира 2-го тяжелого артиллерийского полка. /43; 490/
- Жижниченко Илларион Игнатьевич, р. 1895. Офицер. В белых войсках Северного фронта. Расстрелян большевиками ок. 10 авг. 1920 в Архангельской губ. /745/

- Жижур Яков Иванович, р. 1893 в м. Опошня Полтавской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 Воронеж. /800/
- Жизневский Владимир. В эмиграции в Польше, на 8 окт. 1923 в лаг. Стржалково. Жена Елена, сын Александр. /594-98/
- Жизневский Георгий. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; в июле 1919 в 1-м Марковском полку. /16-12/
- Жизневский Николай Францевич. Хорунжий. В белых войсках Восточного фронта в Иркутском казачьем полку, в фев. — апр. 1919 в Иркутске, янв. 1920 в 1-м казачьем полку в Иркутске. Сотник. /31; 627-60/
- Жизневский. Подпоручик. В Южной Армии (записался в Пскове); убит в армию 29 авг. 1918. /690/
- Жизневский. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России; в июле 1919 в отдельной конной сотне 1-го Марковского полка. /16-12/
- Жикалов Иван. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". /4-58/
- Жикин Алексей Семенович, с. Керчомья. Крестьянин. Расстрелян 13 сен. 1918 в с. Керчомья. /751/
- Жикирия Аут Акурович, р. в Терской обл. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Жиков Александр. В Русской Западной армии в конвое Главнокомандующего (рядовой), 1-м конном и гусарском гр. Келлера полку. Ефрейтор. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37,38/
- Жикулин Борис Алексеевич. Инженер-механик. В эмиграции в зоне КВЖД в Китае, 1921–1923 член Союза русских инженеров. /677/
- Жикулин Василий Иванович, р. 1902. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, рядовой. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Инкерман". /4-63/
- Жикулин Глеб, р. 1902. Студент. Расстрелян большевиками авг. 1919 в Киеве. /61-6/
- Жикулин Николай Алексеевич, р. 5 мая 1874. Тифлисская духовная семинария 1891, Тифлиское пехотное юнкерское училище 1894, академия Генштаба 1901. Офицер 39-го пехотного полка. Полковник 70-го пехотного полка. В Донской армии с 4 мая 1918, до 3 июля 1918 начальник штаба отряда полк. Толоконникова, на 26 июня 1918 на 20 нояб. 1918 помощник начальника штаба Восточного фронта. 1919–1920 преподаватель Корниловского военного училища. Генерал-майор (с янв. 1919). В Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец, с фев. 1921 инспектор классов Константиновского военного училища. В эмиграции в Югославии; член Общества офицеров Генерального штаба. Ум. 30 дек. 1925. Жена Елена Казимировна (1883 — после 1 апр. 1937), дочь (зам.). /14-86,89; 47; 70-73; 222; 400; 424; 634-86,93/
- Жикулин Николай. В Вооруженных силах Юга России в составе 2-й ген. Драгомирова роты. Ранен. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Жила Владимир Герасимович. В эмиграции в Аргентине. Ум. 8 мар. 1991. /97/
- Жила Георгий Валерианович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в Турцию. Ум. на о. Халки. /38/
- Жила Григорий Данилович, р. 1885. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жила Григорий, р. 1855. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 12 дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Катарро. /4-108/
- Жила Константин Павлович. Подпоручик. В Добровольческой армии в 1-м Кубанском стрелковом полку. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Поручик (с 4 окт. 1918). /30; 40/
- Жила. Из казаков Кубанской области. В Вооруженных силах Юга России; апр. 1919 рядовой 3-й батареи в Дроздовской артиллерийской бригаде. /226; 287/
- Жилаков Фаддей Семенович, р. в Тобольской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 8 окт. 1920 передан из Кожуховского или Ордынского лагеря в резерв чинов МВО. /698-42,47/
- Жилан. Доброволец. В Южной Армии (записался в Пскове в сен. 1918). /690/
- Жилвин Яков. Офицер. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен в Баку, сен. 1920 передан в Рязанский концлагерь. /742-71/
- Жилевич (Желевич) М. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; с 5 дек. 1918, 6 авг. 1919 младший офицер в Иркутской военно-инструкторской школе. /21-23,28/
- Жилеев Юрий. Во ВСЮР и Русской Армии в Черноморском флоте до эвакуации Крыма. Подпоручик по адмиралтейству (27 янв. 1920). На 25 мар. 1921 в составе русской эскадры в Бизерте. /4-87; 495/
- Жилейкин. В Донской армии; начальник Хоперской окружной тюрьмы. Хорунжий (ств. 14 фев. 1919). Покончил самоубийством 3 янв. 1919. /14-85; 730/
- Жиленко Аким Кондратьевич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 во 2-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. Осенью 1925 в составе того же дивизиона в Болгарии. /2; 4-74/
- Жиленко Василий. В Вооруженных Силах Юга России; рядовой Охранной роты штаб-квартиры Главного начальника снабжений ВСЮР, с 26 дек. 1919 унтер-офицер. /210/
- Жиленко Владимир. Подпоручик. В Добровольческой армии и ВСЮР в Отдельной телеграфной роте, с 25 мар. 1919 поручик. /30/
- Жиленко Михаил Диомидович, р. 7 нояб. 1883 в Ставрополе. Сын личного дворянина. Ставропольская гимназия, Михайловское артиллерийское училище 1908. Офицер артиллерийского дивизиона. Штабс-капитан Омского артиллерийского управления. В белых войсках Восточного фронта с 8 июня 1918 там же; летом 1919 старший адъютант Омского окружного артиллерийского управления. Подполковник. Взят в плен в Иркутске, до лета 1920 в концлагерях Москвы, затем до 1923 на особом учете в РККА. Жена Ольга Петровна, сын Ростислав 1914, отец Диомид Аристархович, мать Ольга Петровна. /7-168,322; 698-9; 750/
- Жиленко Семен. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 во 2-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. Канонир. /4-74/
- Жиленко Яков Яковлевич, р. 1892 в г. Ржищев Киевской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Шевченковском ГПУ. /800/

- Жиленков Борис Максимович, р. в мае 1884 в Нижнедевицке Воронежской губ. Из дворян. Воронежский кадетский корпус 1902, Михайловское артиллерийское училище 1905, Офицерская артиллерийская школа 1917. Подполковник, командир дивизиона 4-й артиллерийской бригады. В белых войсках Восточного фронта с 12 июля 1918 в Верхнеуральске, начальник артиллерии 6-й Уральской стрелковой дивизии, начальник отделения управления инспектора артиллерии Омского военного округа. Полковник. Взят в плен в Томске, весной 1921 в 29-й сд. Жена Мария Ефимовна, мать Ольга Викторовна. /7-138,327,ч. 1/
- Жиленков П.Н., р. 26 янв. 1892. В эмиграции во Франции. Ум. 17 окт. 1882. /177/
- Жиленков Петр. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. К 23 фев. 1922 в лагере "Селемие" (Турция). Дочь Марина новорожд. С мая 1922 в дамском отделе лагеря /4-108/
- Жилин Александр Александрович, р. в Симбирской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом — осенью 1921 на особом учете в Иркутском ГВК /7-143/
- Жилин Александр Константинович, р. в Пермской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на Красноярском артскладе. /7-143/
- Жилин Александр Михайлович, р. 1919. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе, затем в Казачьем Стане. Подпоручик. Выдан 19 мая 1945 в Лиенце, бежал, 1947 осужден в Югославии на 10 лет каторги. Ум. 9 апр. 1992 в Ричмонде (США). Жена Татьяна Сергеевна (Вендер), сын Александр. /98/
- Жилин Александр Федорович. Поручик. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жилин Александр Фролович, р. в Санкт-Петербурге. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. С 1923 на особом учете в Петроградском ГВК. /7-143; 707-1026/
- Жилин Александр. Расстрелян Северо-Двинской ГЧК 1–4 нояб. 1918. /751/
- Жилин Алексей Иванович, р. 1888. Из казаков ст. Урупской Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Подхорунжий. Эвакуирован на корабле "Витим". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Хорунжий. /2; 4-58/
- Жилин Антоний Михайлович, р. 1892. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России с июня 1919 в 1-м Марковском полку. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /16-12; 707-951/
- Жилин Борис Антонович, р. 7 июля 1889. Из дворян. Гимназия. Титулярный советник, и.д. секретаря канцелярии Военно-медицинской академии. В Вооруженных Силах Юга России; на 21 сен. 1919 помощник начальника инструкторско-организационно-инспекторского отделения общего отдела ОСВАГа. Коллежский ассессор. Жена, 2 сына. /6-108/
- Жилин Борис Петрович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе 15-го Курганского Сибирского стрелкового полка. /750/
- Жилин Борис. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 5 апр. 1919 (на сен. 1919) в 16-м Ишимском Сибирском стрелковом полку. /25/
- Жилин Василий Александрович. Подпоручик. В Северо-Западной армии; с июня 1919 и в дек. 1919 в 1-м пехотном Георгиевском полку. Поручик (с 15 сен. 1919). /9/
- Жилин Василий Иванович, р. в Ставропольской губ. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в авиационных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 1-й роте Авиационного батальона Технического полка в Галлиполи. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /4-84,86; 680/
- Жилин Владимир Алексеевич, р. 28 июля 1896. Капитан. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в янв. — марте 1920 из Новороссийска. На май 1920 в Югославии. В эмиграции в США. Ум. 22 мар. 1965 в Спрингфилде. Жена Прасковья Георгиевна (10 нояб. 1897 — 22 фев. 1968 там же). /4-178; 40; 577/
- Жилин Всеволод Петрович, р. 1890. Сибирский кадетский корпус 1909, Киевское военное училище 1911. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе штаба Омского военного округа. Холост; мать, 2 сестры. /750/
- Жилин Георгий Григорьевич. В Добровольческой армии; с дек. 1918 доброволец в 7-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жилин Георгий Иванович, р. 1895. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в Геническом наблюдательном пункте до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". /4-66/
- Жилин Георгий Павлович. В эмиграции в Болгарии; до 25 нояб. 1925 в Приюте РОКК на Шипке. /770/
- Жилин Глеб. Кадет Сибирского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае; 1925 в 7-м классе корпуса в Шанхае. /719/
- Жилин Григорий. Надворный советник. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в штабе 2-й стрелковой дивизии 3-й армии в Польше. /587/
- Жилин Даниил. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 во 2-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. Бомбардир. /4-74/
- Жилин Захар Петрович, р. в Одессе. Прапорщик. В армии УНР. Взят в плен. В конце 1920 в Запасной армии. /7-163/
- Жилин Иван Ефимович. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жилин Иван. Расстрелян Северо-Двинской ГЧК 1–4 нояб. 1918. /751/
- Жилин Илья Васильевич. Штабс-капитан. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жилин Иннокентий Леонидович, р. в Иркутске. В эмиграции в Китае. Ум. 16 июня 1942 в Шанхае. /811/
- Жилин Константин Иванович, р. в Курской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1921 на особом учете в Томском ГВК. /7-138/
- Жилин Константин Яковлевич. Надворный советник. В Северо-Западной армии (зачислен с 26 авг. 1919), в дек. 1919 в управлении артиллерии 1-го армейского корпуса. /9/
- Жилин Константин. В Добровольческой армии; с сен. 1918 доброволец в 14-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка, с 28 сен. 1918 в Сводно-гвардейском полку. /16-11/
- Жилин Леонтий Иванович. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 3-м батальоне Технического полка в Галлиполи. /4-84,86/

- Жилин Михаил Абрамович, р. в Суздале. Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Харьковском ГПУ. /800/
- Жилин Михаил Андреевич (Александрович), р. 1882. Новочеркасское казачье юнкерское училище 1902 (офицером с 1903). Войсковой старшина. В Донской армии; фев. 1918 дежурный адъютант штаба Донского казачьего войска; на 16 июля 1919 начальник отделения канцелярии Главного начальника военных снабжений. Полковник (с 17 сен. 1918). В эмиграции на 1922 в Югославии. /14-88; 43; 108-106; 652-13; 716/
- Жилин Михаил Дмитриевич. Из казаков ст. Лабинской Кубанской обл. Казак. Убит при восстании в июне 1918 в Лабинском отделе. /701-38/
- Жилин Михаил Михайлович. Штабс-капитан. Участник Белого движения. Взят в плен, содержался в Архангельском и Пертоминском лагерях. Расстрелян 15 апр. 1921 под Архангельском. /543/
- Жилин Михаил, р. 1898–1899. Ефрейтор. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — начале 1923 в составе Смешанной береговой группы (в госпитале) в Гензане (Корея). /653-49,114/
- Жилин Михаил. Войсковой старшина. В Донской армии. Участник Степного похода. /740/
- Жилин Николай Алексеевич, р. 1878. Податной инспектор в Киевской губ. Член Государственной Думы. В эмиграции в Германии. Ум. ок. 1 окт. 1922. /400/
- Жилин Павел Николаевич. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, весной 1920 в Омском концлагере. /698-44/
- Жилин Петр Александрович, р. 1873. Новочеркасское казачье училище 1894. Капитан. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе Сибирского кадетского корпуса. Холост. /750/
- Жилин Петр Ефимович, р. в Кубанской обл. Учитель в Баталпашинском отделе Кубанского казачьего войска. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России в комплекте строевых частей Кубанского казачьего войска с 13 мар. 1919. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. /7-163; 749/
- Жилин Петр Игнатьевич, р. 20 дек. 1892 в д. Ссудная (или д. Романово) в Архангельской губ. Из крестьян. Архангельская учительская семинария 1913, Гатчинская школа прапорщиков 1915. Поручик 52-го рабочего батальона и управления начальника инженеров 12-й армии. В белых войсках Северного фронта; с 30 авг., сен. — нояб. 1918 в Офицерской пехотной школе, к 27 нояб. 1918 в резерве чинов при штабе Мезенского уездного коменданта, на 6 фев. 1920 заведующий отделом того же коменданта. Штабс-капитан. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. Жена Антонина Михайловна (Кийярд), дочь Надежда 20 июля 1917. /6-108; 7-138,150; 12-60,177,284; 707-951/
- Жилин Петр, р. 29 июня 1872 в Области Войска Донского. Новочеркасское казачье училище. Капитан. В белых войсках Восточного фронта; на 2 июня 1919 смотритель Сибирского кадетского корпуса. Холост. /6-108/
- Жилин Прокофий. Матрос (унтер-офицер). В белых войсках Северного фронта. На 29 апр. 1920 в лагере Хермола, к 30 июня и на 10 окт. 1920 в лагере Хеннол (Тавастгуст) в Финляндии. /585; 586-116/
- Жилин Семен. 1-й кадетский корпус 1917. Юнкер Константиновского артиллерийского училища. Участник боев в окт. 1917 в Петрограде. В Добровольческой армии с нояб. 1917 в Юнкерской батарее. Взят в плен в янв. 1918 и до мая 1918 содержался в тюрьме в Новороссийске. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде. Поручик (к маю 1920). /235; 252/
- Жилин Сергей Павлович. Прапорщик. В Донской армии; на 19 июня 1919 в 3-й Донской мортирной батарее. /716/
- Жилин Степан Данилович, р. в Терской обл. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Горском ОВК. /7-163/
- Жилин Федор Дмитриевич. Из казаков ст. Лабинской Кубанской обл. Казак. Убит при восстании в июне 1918 в Лабинском отделе. /701-38/
- Жилин Яков. В Вооруженных Силах Юга России рядовой в 1-м сводном полку 34-й пехотной дивизии. Ранен 12 сен. 1919 у д. Семидубы. /13-406,408/
- Жилин. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 9 июля 1920 рядовой в Алтайском отдельном конном дивизионе. /41/
- Жилин. Военный чиновник. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта; осенью 1918 в караульной команде управления коменданта Иркутска. /627-9/
- Жилин. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе 1-й Забайкальской казачьей дружины. В конце 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея). /653-5/
- Жилин. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; мар. 1921 командир Воткинской конной батареи, дек. 1921 — Воткинского орудия. /341-1,2/
- Жилин. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе 46-го Сибирского стрелкового полка. /750a/
- Жилин. Секретарь полицейского управления. Взят заложником летом 1919 в Щигровском у. /701-183/
- Жилин. Штабс-капитан. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в 1-м запасном полку 2-го армейского корпуса. /9/
- Жилин, р. 1894. В эмиграции в Китае. Покончил самоубийством 11 июля 1928 в Харбине. /400/
- Жилина Ефимия Игнатьевна. Из казаков ст. Лабинской Кубанской обл. Казачка. Убит при восстании в июне 1918 в Лабинском отделе. /701-38/
- Жилина Ольга Владимировна. В эмиграции в Югославии. Ум. 22 фев. 1944 в Белграде. /400/
- Жилина Ольга Николаевна (ур. Маркевич). В эмиграции в Аргентине. Ум. 11 мая 1983 в Буэнос-Айресе. /97/
- Жилинская Анна, р. 1875. В эмиграции в Латвии. Ум. ок. 22 апр. 1926. /400/
- Жилинская Мария Григорьевна*. Вдова поручика 11-го гренадерского полка Владимира Александровича (убит 1916). В белых войсках Северного фронта, на иждивении жена брата мужа Сергея Александровича*. Эвакуирована в Норвегию, 1920 в Лиллехаммере, на 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии, затем отправлена в Русскую Армию. Сын Лев 1912. /585; 586-116,117/
- Жилинский ? Александрович*. (см. Виктор?) Офицер. В белых войсках Северного фронта.

- Жилинский Александр Алексеевич*, р. 14 нояб. 1853. Гатчинский сиротский институт, Санкт-Петербургское пехотное юнкерское училище 1877. Полковник, в резерве чинов при штабе штабе Двинского военного округа. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918. Эвакуирован в Норвегию, 1920 на ст. Фоберг, на 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии, затем отправлен в Русскую Армию. Жена Прасковья Федоровна (Перская), дети: Алексей 1891, Борис 1904, Анна (Езеринг; 1885 — 18 апр. 1976 в Виндзоре, Канада), Надежда 1889, Лидия 1905. /12-60; 131; 585; 586-117/
- Жилинский Арнольд, р. 1884. Чиновник Министерства просвещения. В эмиграции в Латвии. Ум. 18 мар. 1927 в Риге. /400/
- Жилинский Василий Николаевич (Жилинский-Фези Василий Георгиевич), р. 1877. Полоцкий кадетский корпус 1896, Константиновское артиллерийское училище 1899, академия Генштаба 1906 (1907). Полковник, начальник штаба 108-й пехотной дивизии. В Донской армии; с 10 окт. 1918, на 15 фев. 1919 начальник штаба Северной группы, начальник штаба 8-го Донского армейского корпуса, с 23 фев. 1919 — начальник штаба 1-й Донской армии, 1919 командир 1-го Донского пластуна полка. В эмиграции глава русской колонии в Бразилии. Ум. 20 сен. 1956 в Сан-Паулу. /14-85,89; 131; 174; 259/
- Жилинский Владимир Эрастович, р. 20 апр. 1883. Произведен в офицеры (прапорщики запаса) за боевое отличие 1905 из нижних чинов 112-го пехотного полка (до 1909 в запасе). Капитан 109-го пехотного полка. Георгиевский кавалер. В белых войсках Восточного фронта; член подпольной организации в Сибири, с июня 1918 командир 1-го Степного Сибирского (затем 13-го Омского Сибирского) стрелкового полка, 1919 командир штурмового батальона. Подполковник. /6-108; 340; 343/
- Жилинский Всеволод Александрович*, р. 2 апр. 1895 в Мезени Архангельской губ. Ярославский кадетский корпус 1915, Константиновское артиллерийское училище 1915. Подпоручик 46-й артиллерийской бригады. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918; на 8 мар. 1919 заведующий отделом ручного оружия Архангельского артиллерийского магазина, окт. 1919 — фев. 1920 на 3-м бронепоезде, затем на 2-м бронепоезде. Орд. Св. Владимира 4 ст. Поручик (с 1 сен. 1919). Эвакуирован в Норвегию, 1920 на ст. Фоберг, на 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии, затем отправлен в Русскую Армию. Холост. /12-60,174,266,284; 585; 586-116,117/
- Жилинский Вячеслав Александрович*, р. 24 нояб. 1883 в Новгороде. Из дворян Новгородской губ., сын полковника. Архангельская гимназия 1903, Санкт-Петербургский университет (не окончил), Павловское военное училище 1906, академия Генштаба 1913. Офицер крепостной артиллерии. Подполковник штаба 4-й армии. В белых войсках Северного фронта; на 9 сен. и на 27 нояб. 1918 начальник части Генерального Штаба управления командующего войсками Северной области, с 18 янв. 1919 — авг. 1919 начальник штаба командующего войсками Северной Области, затем в штабе Северного фронта; и.д. генерал-квартирмейстера. Полковник (с 16 апр. 1919). На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии, затем отправлен в Русскую Армию. В эмиграции в Норвегии. Ум. 25 окт. 1967 близ Осло. Жена Евгения Александровна (Коробина), дочь 1910. /6-108; 12-60,265,266,284; 118; 131; 153; 585; 586-116/
- Жилинский Г. (см. Алексей или Борис) Александрович*. В белых войсках Северного фронта; в эмиграции в Норвегии. Ум. после 1938.
- Жилинский Григорий Иванович. Полковник. В Вооруженных силах Юга России. На 10 янв. 1920 в общежитии № 1 в Буюк-Дере (Константинополь). /4-105/
- Жилинский Иван Казимирович. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; на 4 янв. 1919 в составе Учебного автотранспортного дивизиона, на 10 фев. 1919 — 1-го учебного автотранспортного дивизиона, фев. — окт. 1919 в переманном составе Учебного бронированного автомобильного дивизиона, с марта по июнь 1919 прибыл слушателем в Военно-автомобильную школу. /650-5,8/
- Жилинский Иосиф Вацлавович, р. в Виленской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В конце 1921 в Кубано-Черноморском ОВК. /7-143,150/
- Жилинский Иосиф Леонидович, р. 1898 в с. Бертники Белоцерковского у. Прапорщик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Белоцерковском ГПУ. /800/
- Жилинский Константин Родионович, р. в Киеве. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163/
- Жилинский Николай Александрович*, р. 28 мар. 1894 в Мезени Архангельской губ. Кадетский корпус, 2-я Ораниенбаумская школа прапорщиков 1915. Поручик, командир роты 31-го транспорта. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918; главноначальствующего Архангельска и тылового водного района, затем в распоряжении штаба командующего союзными силами, в июле — августе 1919 в 1-м Северном драгунском эскадроне, окт. 1919 — фев. 1920 командир стрелкового эскадрона в Северном драгунском дивизионе. Штабс-ротмистр (с 10 авг. 1919). Расстрелян большевиками 1921 в Архангельской губ. Жена Анна Васильевна (эвакуирована в Норвегию, 1920 на 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии; в эмиграции в Финляндии), сын Николай 1920. /10-5; 12-60,174,284; 585; 586-116,117; 751/
- Жилинский Николай Викторович, р. 5 дек. 1880 в ур. Чир-Юрт Дагестанской обл. Сын личного дворянина. Симбирский кадетский корпус (не окончил), Симбирское реальное училище, -я Тифлисская школа прапорщиков 1916. В службе с 1901. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России с 1919 в Петровске. Подпоручик. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Дагестанском ОВК. Жена Анна, дети: Виктор 1914, Ирина 1916, Евгения 1919, мать, братья Аполлон, Георгий — чиновники. /7-150,163/
- Жилинский Николай Константинович. Капитан. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жилинский Николай Павлович. Из дворян Харьковской губ. В эмиграции в Германии. Ум. 30 апр. 1929 в Берлине. /473/
- Жилинский Николай. Поручик. 1918 в гетманской армии; в составе 20-го Днепровского полка, 15 окт. 1918 утвержден в чине штабс-капитана с переименованием в значковые со старшинством с 19 июля 1917. /490/
- Жилинский Семен Осипович, р. 27 окт. 1876. Из крестьян Сувалкской губ. В службе с 1902. Московский университет, Школа прапорщиков инженерных войск 1916. Коллежский асессор Министерства финансов. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 25 фев. 1919 на Омском окружном инженерном складе, в июне 1919 на Главном инженерном складе; на 20 окт. 1919 в составе Омского местного инженерного склада. Женат. /650-1,8,11/

- Жилинский Сергей Александрович*, р. 11 июля 1897 в Мезени Архангельской губ. Гимназия, 1-я Петергофская школа прапорщиков 1916. Подпоручик 14-й пешей дружины. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918 в 1-м отдельном артиллерийском дивизионе, с 17 мар. 1919 поручик, с 23 июня 1919 штабс-капитан, начальник Сибирского экспедиционного отряда, с 22 дек. 1919 командир 6-й (особой добровольческой) роты в 13-м Северном (затем Архангелогородском) стрелковом полку. Капитан. Эвакуирован в Норвегию, 1920 на ст. Фобберг. Вернулся в СССР. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. 21 июля 1920 передан из резерва МВО на Западный фронт. На 1922 в заключении в Москве. Холост. /10-5; 12-60,133,174,263,284; 70-93; 586-117; 698-9,41,42; 723-349/
- Жилинский Яков Григорьевич, р. 15 мар. 1853. Из дворян. Николаевское кавалерийское училище 1876, академия Генштаба 1883. Офицер Кавалергардского полка. Генерал от кавалерии, главнокомандующий армиями Северо-Западного фронта, с 3 сен. 1914 в распоряжении военного министра, 1915–1916 представитель русского командования при Союзном совете во Франции. Военный историк. Расстрелян большевиками в начале 1918. Имел дочь. Соч.: Краткий очерк экспедиций итальянцев в Абиссинию. СПб. 1890; Здание Главного штаба: исторический очерк. СПб. 1892; Испано-американская война. Санкт-Петербург, 1899. /44; 45; 498/
- Жилинский. Инженер (офицер инженерных войск?). Весной — летом 1918 член "Союза защиты Родины и свободы" в Москве. Арестован 29 мая 1918 и расстрелян (?). /491-1/
- Жилинский. Полковник. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае. Покончил самоубийством при аресте агентами ГПУ дек. 1932 в Мулинском районе Маньчжурии. /131/
- Жилинский. Штабс-капитан гвардии. Расстрелян большевиками сен. 1919 на ст. Ворожба.
- Жилинский. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе Учебного авто-транспортного дивизиона. /750a/
- Жилич Петр Лукич, р. 1896 в с. Драпово Гродненской губ. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Бахмутском ГПУ. /800/
- Жилка Федор Андреевич, р. 1866 в с. Белики Полтавской губ. Жил в Мелитополе. Преследовался как контр-революционер. Расстрелян в 1921. /215/
- Жилкин Александр Иосифович. Из граждан Шенкурского у., Велико-Никольской (?) вол. Расстрелян большевиками 1921 в Архангельской губ. /751/
- Жилкин Александр Максимович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, весной 1920 в Омском концлагере. /698-44/
- Жилкин Евгений Михайлович. Офицер 1900. Полковник л.-гв. 3-го стрелкового полка. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. В эмиграции к 1933 в Югославии (Панчево), затем во Франции (Париж), на 1954 член полкового объединения. Дьякон. Ум. 12 июня 1961 в Монморанси (Франция). Жена Анна Ивановна, дети: Вадим, Георгий. /4-177,178; 38; 131; 415-10/
- Жилкин И. Полтавский кадетский корпус. В эмиграции во Франции. Ум. после 1965. /514/
- Жилкин Иван Иванович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе 6-го артдивизиона в Болгарии. /2/
- Жилкин Константин Иванович, р. в Сыр-Дарьинской обл. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском УВК. /7-143/
- Жилкин М. В Вооруженных силах Юга России. 29 сен. 1920 прибыл из Поти в Крым на корабле "Еллифеор". /4-101/
- Жилкин Матвей Захарович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". /4-58/
- Жилкин Митрофан Григорьевич. В Добровольческой армии. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жилкин Михаил Афанасьевич, р. в Иркутске. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 2 авг. 1920 передан из Ивановского концлагеря (Москва) в резерв МВО, до нояб. 1921 на особом учете в МВО. /7-143,150; 698-42,47/
- Жилкин Николай Ильич. Старший унтер-офицер. В белых войсках Северного фронта в 1-м автомобильном дивизионе. Расстрелян большевиками в Северной Области ок. 28 мая 1920. /586-116; 735; 745/
- Жилкин Сергей Арсеньевич, р. в Рыбинске. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Подпоручик. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-150,163; 707-951/
- Жилкин Сергей Григорьевич, р. в Одессе. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. 22 сен. 1920 передан из Кожуховского лагеря в резерв чинов МВО, янв. 1921 передан в Наркомзем. /698-42,47; 731/
- Жилкин Сергей Иванович, р. 1889. Морское инженерное училище 1913. Лейтенант, инженер-механик. В Вооруженных силах Юга России; весной 1919 на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"); в нояб. — дек. 1920 прибыл в Югославию на корабле "Владимир". Старший лейтенант. В эмиграции там же. Весной 1945 в лагере для перемещенных лиц под Мюнхеном, позже в США. Ум. 12 авг. 1959 в Лейквуде (шт. Нью-Джерси). Жена Александра Ивановна (1938 председатель Дамского комитета отдела Военно-Морского Союза в Югославии). /4-95; 38; 59; 60; 450/
- Жилкин Сергей Харитонович. 4-я Тифлисская школа прапорщиков 1916. Хорунжий Кубанского казачьего войска. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Болгарии. /652-13/
- Жилкин Сергей. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-й инженерной роте. Подпоручик (до 30 сен. 1919). /30/
- Жилко А.Я. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 28 янв. 1920 из Одессы и Николаева на корабле "Баку". /4-70/
- Жилковский* Подпоручик. В белых войсках Северного фронта; с 13 июня 1919 до 4 авг. 1919 при штабе Главнокомандующего войсками Северной Области. /12-269/
- Жилковский*. Вольноопределяющийся. В белых войсках Северного фронта; с 13 июня 1919 до 4 авг. 1919 при штабе Главнокомандующего войсками Северной Области. /12-269/
- Жилло Н.Л. Полицмейстер. Расстрелян большевиками 1 сен. 1918 в Нижнем Новгороде. /802/
- Жилняв Георгий Михайлович, р. 31 июня 1901. Из дворян. Морской корпус. Гардемарин. В Вооруженных Силах Юга России на 1 фев. 1920. Подпоручик. /6-108/

- Жило Николай Николаевич (Жилло), р. 1879. Журналист. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 28 янв. 1920 из Одессы на корабле "Баку". В эмиграции во Франции. Ум. 20–21 дек. 1927 в Париже. Жена Наталия Ивановна (1881 — ок. 30 окт. 1957 там же), сын Николай 1906. /4-20,70; 107/
- Жило Николай, р. 3 мая 1889 в Виленской губ. Из крестьян. Экзамен на чин. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта; на 23 фев. 1919 журналист оперативного отдела штаба 6-го Уральского армейского корпуса. Холост. /6-2-234/
- Жилов Г.Ф. В Вооруженных силах Юга России; на 15 окт. 1919 переплетчик при бухгалтерии Добровольного Флота. /632-13/
- Жилочкин. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Шанхае, до 1936 в Шанхайском Русском полку, затем в муниципальной полиции. /228/
- Жиликин Федор. Сотник. В эмиграции в Польше, к 29 авг. 1922 в лаг. Тухоль (на работах в лесничестве). /594-21/
- Жильников Петр, р. 1870. Ум. 1933. Жена Наталия Тарасовна (1878–1960 в Сан-Франциско), дети: Николай (1907–1977 там же), и Зиновия (1911–1990 там же). /760/
- Жильский Людвиг. Подпоручик польских войск. В белых войсках Восточного фронта. /809/
- Жильцев Петр Петрович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 рядовой в составе Марковского полка в Галлиполи. /4-84,85/
- Жильцов Ав.Ст. В белых войсках Восточного фронта в Енисейской милиции. Убит 1919. Жена, сын 1918/ /647-36/
- Жильцов Аким Петрович. старш. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". /4-58/
- Жильцов Александр Алексеевич, р. 1896 в Самарской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В июле 1920 передан из ВЧК (прибыл с Ярославского вокзала) в Московский окружной военкомат. Осенью 1921 на курсах в РККА /7-33,143,150,163; 698-9/
- Жильцов В. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Жильцов В. Канонир. Доброволец. В белых войсках Восточного фронта; 1918 в Особом Маньчжурском отряде в составе 1-го артиллерийского дивизиона. Георгиевская медаль 4 ст. /785/
- Жильцов Владимир. Хабаровский кадетский корпус 1918. В белых войсках Восточного фронта; с 1918 в Особом Маньчжурском отряде. Убит 1919 в Сибири. /344/
- Жильцов Иван Александрович. Чиновник военного времени. В белых войсках Северного фронта; 1918 призван в Архангельске как переводчик. На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии. В эмиграции в Англии. Жена Таисия Васильевна, дети: Олег 1906, Боян 1909, Аглаида 1908. /585; 586-116; 678/
- Жильцов Илья Александрович. Из казаков Лабинского отд. Кубанской обл. Екатеринодарская школа прапорщиков 1916. Прапорщик. В восстании в Лабинском отделе. Убит красными в июне 1918. /749/
- Жильцов Иоасаф Тимофеевич, р. во Владимирской губ. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В июле 1920 передан из ВЧК (прибыл с Ярославского вокзала) в Московский окружной военкомат. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО, затем в ГИУ. /698-9,42,43,47/
- Жильцов Константин Васильевич. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России; 1919–1920 на Новороссийской военной базе. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. Жена Екатерина Ивановна. /563; 641-200/
- Жильцов Константин Михайлович, р. 1874 в Бельцах Бессарабской губ. Из дворян. Полтавский кадетский корпус 1891, Александровское военное училище 1893. Подполковник. Остался в СССР, военрук, корректор в Ульяновске. Расстрелян 30 дек. 1937. /48; 548/
- Жильцов Леонид, р. 16 апр. 1901 в Архангельске. Реальное училище. В белых войсках Северного фронта; с 23 авг. 1919 юнкер Артиллерийской школы Северной Области. Холост; родители, 2 сестры. /29-8/
- Жильцов Николай, р. 1903. Кадет Хабаровского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта; окончил 1921. Юнкер Корниловского военного училища до эвакуации Приморья. В конце 1922 — начале 1923 в составе Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). В эмиграции в Китае, в прикомандировании к Хабаровскому кадетскому корпусу в Шанхае. /344; 653-114/
- Жильцов Петр Андреевич. Поручик 14-го грендерского полка. В Добровольческой армии и ВСЮР; в нояб. 1918 в сводно-гренадерской команде 1-го Офицерского (Марковского) полка. 1919 младший офицер во 2-й роте 2-го сводно-гренадерского полка. Убит 25 авг. 1919 под Царицыным. /16-11; 285/
- Жильцов Самуил Петрович, р. в Саратовской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 апр. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-163/
- Жильцов. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; в Дальневосточной армии в 1-м Добровольческом полку. Убит 4 янв. 1922 под Ольгохтой. /341-2/
- Жильцов. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 29 янв. 1919 разжалован и направлен в дисциплинарную роту Особого Маньчжурского отряда. /70-62/
- Жильцов, р. в Сибири. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России; апр. 1919 в Симферопольском офицерском полку, отправлен в Сибирскую армию. /68-59/
- Жильцова Ивонна (ур. Пру), р. 19 июля 1892. В эмиграции во Франции. Ум. 7 мая 1952. /177/
- Жильяр Пьер. Лозаннский университет 1904. Воспитатель Наследника Цесаревича. В эмиграции в Швейцарии. Ум. 30 мая 1962 в Лозанне. Соч.: Трагическая судьба русской императорской фамилии. Ревель, 1921; Император Николай II и его семья. Вена, 1921. /130/
- Жилуков. Штабс-ротмистр. В белых войсках Восточного фронта; окт. 1922 в Волжской конной дружине. /342/
- Жиливин Петр Владимирович, р. 1890 в г. Ахтырка Харьковского у. Не служил. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с Изюмск. /800/
- Жилиев Александр Иванович, р. 1892. Из мещан Петрограда. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России. Ум. 25 мар. 1920 в Феодосии. /33; 37/
- Жилиев Алексей. Прапорщик. В Добровольческой армии; с июля 1918 дек. 1918 в 9-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жилиев Константин Михайлович, р. в Черниговской губ. ш-труб?! В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В нояб. — дек. 1920 на особом учете в КВО. /7-103/

- Жиляев Михаил Максимович, р. 5 мая 1888. Из крестьян Тульской губ. В службе с 1909. 2-я Омская школа прапорщиков. Прапорщик 19-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; с 27 июня 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск), на 20 янв. 1919 младший офицер 48-го стрелкового Туринского полка. Поручик. Взят в плен. 15 сен. 1920 из Приуральского ВО передан в ГКТ. Жена Клавдия Ивановна (Чекушкина), дети: Василий 1909, Мария 1910, Алексей 10 мар. 1911. /6-18,108; 23-30; 698-45/
- Жиляев Николай. Вольноопределяющийся. В Русской Западной армии в 1-м конном полку. С дек. 1919 в Германии. Награжден армейской медалью. /11-38,60/
- Жиляев Христофор Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 в 1-й батарее Корниловского артиллерийского дивизиона. Младший фейерверкер. /4-74/
- Жиляева Галина Матвеевна. Сестра милосердия. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована. 10 июля 1920 возвратилась в Крым (Севастополь) на корабле "Дон". В Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирована на корабле "Петр Регир". /4-67,101/
- Жилякевич. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзо-лина, 1927 унтер-офицер 1-й конной бригады. /657/
- Жиляков. В белых войсках Восточного фронта; юнкер Иркутского военного училища, 7 дек. 1918 отчислен в 12-й Сибирский стрелковый запасный полк. /20-24/
- Жиляков-Винокуров Сергей Сергеевич, р. 1896. Школа прапорщиков 1917. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе 44-го Сибирского стрелкового полка. Холост. /750a/
- Жимайлов Павел Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии в 1-м Уманском полку Кубанского казачьего войска до эвакуации Крыма. Младший урядник. Эвакуирован на канонерской лодке "Урал". /4-65/
- Жимарин Иван Иванович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в железнодорожной охране до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". /4-66/
- Жимин. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзо-лина, 1927 унтер-офицер 1-й конной бригады. /657/
- Жиминский Г.Ф. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жимко Куприян Александрович. Расстрелян большевиками 1919 в Миргородском у. /701-191/
- Жимоедов Александр Иванович, р. 1897 в Орловской губ. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Одесском ГПУ. /800/
- Жингель Николай Ефимович, р. 1885. Реальное училище в Двинске, Алексеевское военное училище 1905. Офицер 48-го инженерного полка. Во ВСЮР и Русской Армии; штаб-офицер для поручений при корпусном инженер-полковнике 1-го армейского корпуса до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Технического батальона в Югославии. Подполковник. Ум. 3 июля 1931 в Осеке (в Югославии). /2; 131/
- Жингель Прокофий Яковлевич, р. 15 авг. 1894 в Вильне. Коллежский регистратор. В белых войсках Восточного фронта; с 26 июня 1918 в Новониколаевском Сибирском стрелковом запасном батальоне (5-м Новониколаевском запасном полку) до 21 сен. 1918. /6-108; 24/
- Жинкин Николай Петрович, р. 1874 в Суздале. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Харьковском ГПУ. /800/
- Жинкин Сергей. Подхорунжий. В Добровольческой армии и ВСЮР в составе 2-го Линейного полка Кубанского казачьего войска. Хорунжий (с 3 дек. 1919). В Русской Армии до эвакуации Крыма; младший офицер 2-го Линейного полка Кубанского казачьего войска и 6-го Кубанского полка. В эмиграции в Болгарии. 4 фев. 1923 подписал воззвание о возвращении в СССР, подвергнут взысканию по суду за участие в возвращенческом движении. /30; 636; 679/
- Жиприс. Прапорщик. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в 1-м запасном артиллерийском дивизионе. /9/
- Жипягин Николай Васильевич, р. в Санкт-Петербурге. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. До 1 фев. — 1 апр. 1923 в губ. военкоматах Западного фронта. /698-47/
- Жир Александр Васильевич, р. 1883 в с. Н.-Павловка Запорожского у. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Александровской ЧК. /800/
- Жиравов Николай Михайлович, р. 17 нояб. 1882. Из мещан Самарской губ. В службе с 1904. В классном чине с 1916. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта; в июне 1919 на Главном инженерном складе. Женат. /650-8/
- Жиранкин Иван Илларионович. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жирар де Сукантон барон Жан-Этьен-Морис Морисович, р. 21 июня 1887. Специалист сельского хозяйства. В эмиграции в Германии. Ум. 5 фев. 1945 в Родденау. Жена Дезире (фон Гегемейстер), сын Андрей (22 сен. 1919 — 29 мар. 1943). /722/
- Жирар де Сукантон барон Лев Львович*, р. 7 фев. 1886. В службе с 1905, офицером с 1907. Лейтенант (в отставке с 1916—1917 старшим лейтенантом). В эмиграции в Китае, преподаватель английской гимназии. Ум. 8 мар. 1934 в Харбине. /59; 95; 131; 450/
- Жирар де Сукантон барон Лев Федорович*, р. 19 июня 1855. Гимназия 1875, Николаевское кавалерийское училище 1877. Офицер л.-гв. Конного полка, командир л.-гв. Кирасирского Ее Величества полка. Генерал-майор, командир 1-й бригады 2-й гвардейской кавалерийской дивизии, затем начальник той же дивизии. Ум. 1918. Жена О.А. (ум. 27 июня 1961 в Ноттингене, Англия). /44; 45; 131; 151; 661/
- Жирар де Сукантон барон Лев(?) Львович. Подполковник. В белых войсках Восточного фронта; с авг. 1919 командир Ижевского конного полка. Полковник. В эмиграции в Шанхае, с 1928 в Шанхайском Русском полку до 28 дек. 1928 помощник командира, капитан. /197; 228/
- Жирар де Сукантон барон Морис Морисович. Александровский лицей 1909. Корнет 2-го драгунского полка. В эмиграции в Эстонии (в Ревеле). Ум. после 1929. /398/
- Жирар де Сукантон баронесса София Магнусовна (ур. фон Людер), р. 1 окт. 1860. Вдова Алексея. В эмиграции в Эстонии. Ум. 17 нояб. 1939 в Ревеле. /722/

- Жирар де Сукантон баронесса Элеонора Эвальдовна (ур. фон Розенбах), р. 25 июля 1872. Вдова Эдмунда. В эмиграции в Германии. Ум. 25 окт. 1944. /722/
- Жирард Вильям Иванович, р. 9 июля 1874 в Ревеле. Вице-консул Великобритании, владелец торгового дома. В эмиграции в Англии. Ум. 10 апр. 1919 в Лондоне. Жена Беатриса (Карр). /400/
- Жирарди Мария Борисовна и Любовь. Эвакуированы до авг. 1920 из Ялты. /4-20/
- Жирардые. (жен) В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована. 28 авг. 1920 возвратилась в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Константин". /4-101/
- Жирар-Петипа Мария Мариусовна, р. 1857. Балерина. В эмиграции во Франции. Ум. 16 янв. 1930 в Париже. /75/
- Жириков Вячеслав Александрович, р. в Оренбургской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В июле 1920 передан из Ново-Песковского концлагеря в резерв МВО. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-138,150;698-42,47; 707-951/
- Жириков Карп Федорович, р. 1886. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 в 3-м Донском казачьем Калединовском полку. Хорунжий (с 18 июня 1919). /14-123/
- Жириков Николай Александрович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. /2/
- Жириков Николай Павлович. В эмиграции в Китае. Ум. 8 июня 1922 на ст. Ханьдаохэунн. /400/
- Жириков Николай, р. 8 мая 1883. Техническое училище, Лесной институт. В службе с 1907. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 22 окт. 1918 помощник по хозяйственной части начальника Центральных складов автоотдела Сибирской армии. /6-18/
- Жиринов Архип Лаврентьевич, р. 1890 в д. Авзяно-Петровская Верхнеуральского у., Оренбургской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Елисаветградском ГПУ. /800/
- Жиринчиков Санжа. Из казаков-калмыков Области Войска Донского. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жиринчиков Шарайк. Из казаков-калмыков Области Войска Донского. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жирицкая Дарья Семеновна, р. 23 дек. 1892. В эмиграции в США. Ум. 25 апр. 1990. /577/
- Жирицкий Антон Иванович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в марковских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского полка в Болгарии. /2/
- Жирицкий Георгий, р. 1876. Священник. В эмиграции в США. Ум. 1959 в Сан-Франциско. Жена Елизавета (1898–1979 там же). /760/
- Жирицкий Константин Николаевич, р. 1891 в Ковеле. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/
- Жиркевич Александр Осипович. Училище правоведения 1863. Статский советник. Ум. до 1967. /401/
- Жирко Алексей Софронови, р. 1890 в с. Харьковцы Полтавской губ. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Пирятинском ГПУ. /800/
- Жирков А.А. В Донской армии и Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в начале 1920 на корабле "Дунай". /4-64/
- Жирков Антон Филиппович, р. 1900. Из дворян Воронежа. Во ВСЮР; юнкер Кубанско-Софийского военного училища. Хорунжий с 21 нояб. 1919, офицер 3-й Кубанской пластунской бригады — 11-го Кубанского пластунского батальона. Подпоручик. Взят в плен, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-91; 749/
- Жирков Георгий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жирков Дмитрий Леонтьевич. Новочеркасское казачье училище 1913. Есаул. В Донской армии; на 25 июля 1919 адъютант 12-го Донского казачьего полка. /716/
- Жирков Иван Дмитриевич, р. 26 июня 1882. Духовная семинария, Иркутское военное училище. Капитан. В белых войсках Восточного фронта; на 10 авг. 1918 смотритель Петропавловского магазина. Холост. /6-108/
- Жирков Иван Матвеевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 28 дек. 1920 в конвойном эскадроне штаба Кавалерийской дивизии в Галлиполи. Подпрапорщик (подхорунжий)? /4-84/
- Жирков Куприан Павлович, р. 1 окт. 1894. Из казаков ст. Верхне-Чирской Области Войска Донского. Подхорунжий. В эмиграции в Чехословакии, 1936–1943 член Донской казачьей станицы в Праге. Жена Мария Иосифовна (р. 12 апр. 1902), дети: Станислава (р. 7 мая 1926), Надежда и Софья (обе 14 авг. 1930). /662/
- Жирков Мефодий Михайлович, р. 1892. 1-я Тифлисская школа прапорщиков 1915. Подъесаул. В Донской армии; помощник начальника инспекторского отдела в управлении окружного атамана Черкасского округа. Вышел в отставку есаулом 5 апр. 1920, с апр., в июле — окт. 1920 бухгалтер хозяйственного отдела штаба ВВД. /14-115,121,126,127,144/
- Жирков Михаил. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жирков Павел Михайлович. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в кавалерийских частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. /4-83,84/
- Жирков. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован. 14 июня 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Константин". /4-101/
- Жиркович Александр Александрович*, р. 27 июля 1882. Полоцкий кадетский корпус 1899, Константиновское артиллерийское училище 1901. Офицер Осовецкой крепостной артиллерии. Капитан, начальник отделения обороны Трапезунда. Во ВСЮР и Русской Армии в Севастопольской крепостной артиллерии; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду. В эмиграции в Югославии (Белград), член Общества офицеров-артиллеристов. 4 апр. 1927 — 1 мая 1928 служащий Крымского кадетского корпуса. Жена, сын, 2 дочери. /43; 208; 620; 636; 652-11/
- Жиркович Борис Александрович*. В эмиграции в Югославии. Из 5-го класса Крымского кадетского корпуса переведен в Первый русский кадетский корпус. /208/
- Жиркович. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; мар. 1919 преподаватель, в июле — дек. 1919 начальник связи Иркутской военно-инструкторской школы. /21-15,27/
- Жир-Лебедь Филипп Степанович. Стражник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 30 дек. 1920 в Феодосии. /700/
- Жирмунская Екатерина Михайловна, р. 15 нояб. 1903. В эмиграции в США. Ум. 31 янв. 1960. /577/

- Жирмунский Александр Григорьевич. Чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии в комендантской части главной квартиры до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". Жена Лидия Францевна. /4-66/
- Жирицкий Константин. Чиновник военного времени. 1918 в гетманской армии в ликвидационном отделе бывшего начальника инженеров Юго-Западного фронта, с 30 нояб. 1918 в прикомандировании к Главному Инженерному управлению. /490/
- Жирнов Геннадий Михайлович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жирнов Дмитрий Васильевич, р. 1872. Из казаков ст. Усть-Белокалитвенской Области Войска Донского. В Донской армии; казак 9-го Донского казачьего пешего (Усть-Белокалитвенского) полка. Ранен 14 сен. 1918. /361-14/
- Жирнов Дмитрий Иванович, р. в Саратовской губ. Вольноопределяющийся. В Русской Западной армии. Взят в плен. В эмиграции в Германии, вернулся в СССР, с 1923 на особом учете в Петроградском ГВК. /707-1026/
- Жирнов Дмитрий. В Русской Западной армии в 3-й роте батальона 34-го пехотного Севского полка. Фельдфебель. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37/
- Жирнов И.А. Смотритель концессии КВЖД. В эмиграции в Китае. Ум. ок. 29 июля 1927. /400/
- Жирнов И.М. Вятский земский деятель. Член партии кадетов. Расстрелян большевиками 1918 в Вятке. /751/
- Жирнов Иван Матвеевич. Из казаков Области Войска Донского. В Донской армии; к сен. 1918 приказный 9-го Донского казачьего пешего (Усть-Белокалитвенского) полка. /361-14/
- Жирнов Иван Михайлович, р. 1904. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Херсонес". /4-63/
- Жирнов Иван. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. Старший урядник. /2/
- Жирнов Иван. Младший урядник. В Донской армии в Раздорском на Дону пешем полку, с 28 мая 1918 старший урядник. /716/
- Жирнов Кузьма Васильевич. Из казаков Области Войска Донского. В Донской армии; к сен. 1918 приказный 9-го Донского казачьего пешего (Усть-Белокалитвенского) полка. /361-14/
- Жирнов Максим Афанасьевич, р. 1890. Из казаков Области Войска Донского. Старший урядник. В Донской армии в 9-м Донском казачьем пешем (Усть-Белокалитвенском) полку. Ранен 23 окт. 1918. Георгиевская медаль 4 ст. 30 мая 1918. /361-14/
- Жирнов Павел Александрович, р. 1886 в Астраханской губ. Жил в Киеве, шофер. Расстрелян большевиками летом 1919 в Киеве. /215; 701-199,244/
- Жирнов Пантелей Васильевич, р. 1874. Из казаков ст. Усть-Белокалитвенской Области Войска Донского. В Донской армии; казак 9-го Донского казачьего пешего (Усть-Белокалитвенского) полка. Убит 14 сен. 1918. /361-14/
- Жирнов Петр Дмитриевич. Из казаков ст. Усть-Белокалитвенской Области Войска Донского. Старший урядник. В Донской армии; в 9-м Донском казачьем пешем (Усть-Белокалитвенском) полку. Подхорунжий (за отличие 17 мая 1918). /361-14/
- Жирнов Семен Дмитриевич, р. 1874. Из казаков ст. Усть-Белокалитвенской Области Войска Донского. В Донской армии; к сен. 1918 казак 9-го Донского казачьего пешего (Усть-Белокалитвенского) полка. Ранен 14 сен. 1918. /361-14/
- Жирнов Степан Тимофеевич, р. в Пензенской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском УВК. /7-143/
- Жирнов. Фельдфебель. Прибыл апр. 1920 из лаг. Альтенграбов, летом 1919 в лаг. Гельмштедт. /606-22/
- Жирный Гавриил. В Вооруженных Силах Юга России; марте 1919 в составе 42-го пехотного полка. Жена Ефросинья Григорьевна. /13-409/
- Жирных Иван Игнатьевич, р. 1891 в д. Лугов Старооскольского у. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1922 Ахтырка. /800/
- Жиров Александр Фемистоклович*, р. 13 авг. 1889. Из дворян Области Войска Донского, сын офицера, казак ст. Терновской. Донской кадетский корпус 1907, Николаевское кавалерийское училище 1909. Есаул л.-гв. Атаманского полка. В Донской армии с янв. 1918, занимал гражданские должности по Всевеликому Войску Донскому, затем в своем полку; нояб. 1919 врид командира, мар. 1920 командир л.-гв. Атаманского полка до эвакуации Крыма. Орд. Св. Владимира 3 ст. 31 мар. 1920. Полковник (с 30 апр. 1919). В эмиграции в Константинополе и во Франции. Ум. 27 окт. 1928 в Париже. /14-122,123; 70-39; 95; 108-114; 269; 361-30/
- Жиров Алексей Иванович, р. в Области Войска Донского. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Донском ОВК. /7-163/
- Жиров Алексей Матвеевич, р. 3 фев. 1897 в Одессе. Одесское реальное училище 1915. Киевский политехнический институт (не окончил). В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции во Франции. Ум. 7 фев. 1982. /118; 569-70/
- Жиров Алесандр Данилович, р. 1886 в Тамбове. Служащий на Бешуйской железной дороге. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками в янв. — фев. 1921 в Бахчисарае. /700/
- Жиров Борис Михайлович**, р. 22 июля 1887. Из дворян Области Войска Донского, сын офицера, казак ст. Терновской. Донской кадетский корпус 1905, Николаевское кавалерийское училище 1907. Есаул 41-го Донского казачьего полка. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, 1920 в 4-м Донском казачьем Назаровском полку. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Донского офицерского резерва в Болгарии. Полковник (22 сен. 1918). В эмиграции в Болгарии, прибыл 7 июля 1938 в Приют РОКК на Шипке, убыл 22 сен. 1938. /2; 14-123; 361-30; 770/
- Жиров Дмитрий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. Старший унтер-офицер. /2/
- Жиров Иван Васильевич. Поручик. В белых войсках Восточного фронта в составе 3-го Барнаульского Сибирского стрелкового полка. /685/
- Жиров Иван. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 1-го конного полка 3-й армии в Польше. /587/

- Жиров Константин Фемистоклович*, р. 1897. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода, с 1 апр. 1918 хорунжий. В Донской армии в 1-й сотне л.-гв. Атаманского полка. Сотник (3 нояб. 1919). Орд. Св. Анны 4 ст. 31 мар. 1920. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Вел. Князь Александр Михайлович". В эмиграции в Уругвае. Ум. 1962 в Монтевидео. /4-52; 14-122,123; 40; 361-30/
- Жиров Митрофан. Рядовой. В Донской армии; 1919 шофер в управлении начальника авиации. /361-39/
- Жиров Николай. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". /4-67/
- Жиров Павел Михайлович. Подхорунжий. В Донской армии в 29-м Казанском полку. Хорунжий (с 20 фев. 1919). Ум. 22 нояб. 1919 в Новочеркасске. Родители, братья, сестра. /14-85; 557; 730/
- Жиров Петр Ильич. Приказный. В Донской армии; мар. 1919 в конной сотне 9-го Донского казачьего полка. /361-30/
- Жиров Петр Михайлович**, р. 27 янв. 1897. Новочеркасское казачье училище 1917. Прапорщик. В Донской армии. Подесаул. Вышел в отставку есаулом 4 апр. 1920. В эмиграции во Франции. Ум. 18 мая 1945 в Марокко. Жена (?) Зинаида Константиновна (Савченко-Бельская; 1896 — 26 фев. 1968 в Крезе, Франция). /14-121,144; 118; 361-30/
- Жирова Елена Михайловна. Сестра милосердия. В Донской армии. Ум. от тифа 18 июля 1919 в Новочеркасске. /730/
- Жирова Елена Николаевна (ур. Лишина), р. 20 окт. 1903. В эмиграции во Франции. Ум. 9 фев. 1960. /177/
- Жировский А.Е. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жировский. В эмиграции во Франции, к 1937 выслан из страны. Жена Ж. (по 1 браку Була; 1898—1937; покончила самоубийством в Париже). /107/
- Жиромская Тамара Дмитриевна. В эмиграции в США. Ум. 1962 в Детройте. /139/
- Жиромский Виктор Антонович, р. 4 сен. 1894 в Луцке Волынской губ. 1914 окончил Житомирскую мужскую гимназию. Учился в Петроградском политех. инст. на экономич. отделении. Выбыл в 1916 с 3 курса. Эмигр. в Бизерту, Тунис. 1923 переехал в Париж. /569-70/
- Жиромский Лев Болеславович, р. 1881. Моршанское реальное училище, Константиновский межевой институт, Александровское военное училище. Ротмистр, командир 5-го Кавказского вьючно-конного транспорта. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции. /38/
- Жиромский Сергей. Офицер 1916 (произведен за боевое отличие). Подпоручик 48-го запасного пехотного полка. В Русской Западной армии с 4 июля 1919 в составе 1-го пластунского полка. Поручик. С дек. 1919 в Германии; апр. 1920 в 1-м пластунском батальоне. Награжден орденом и армейской медалью. /11-37,60,63/
- Жиромский Стефан Арсеньевич, р. в Волынской губ. Военный чиновник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1 окт. 1921 в частях Западного фронта. /7-143/
- Жиронкин Александр Илларионович, р. 1897 в с. Н.-Архангельск. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Одесском ГПУ. /800/
- Жиронкин Александр Федорович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 янв. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Жиронкин Федор Григорьевич, р. в Тамбовской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Жируев Павел Петрович. Александровское военное училище 1917. Прапорщик. В Донской армии. Взят в плен. В мае 1921 направлен из резерва МВО в гражданские учреждения округа. /7-33,143/
- Жирухин Василий Антонович. В белых войсках Восточного фронта в Бийской уездной милиции. Убит 6 июля 1919. Женат. /647-123/
- Жирухин? Иван Петрович. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, апр. 1922 направлен в Рязгубабсилу. /744/
- Жирынкин Федор Григорьевич, р. в Тамбовской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1 нояб. 1920 в Запасной армии. /7-103/
- Жиряков Алексей Михайлович, р. 1878. Константиновское артиллерийское училище 1902. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма; сен. 1920 в 7-й батарее в Марковской артиллерийской бригады. В авг. 1922 в Турции (в лагере "Селемие"). Жена Александра Васильевна (р. 1887; эвакуирована 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер", летом 1920 на о. Лемнос). /4-21,68,108; 43; 252/
- Жиряков-Стеклов Владимир Николаевич, р. 1916. В эмиграции в Китае. Ум. 31 мая 1941 в Шанхае. Мать Мария Николаевна, отчим полковник Константин Алексеевич Стеклов, брат Юрий. /811/
- Жислый? Федор Николаевич. Прапорщик. До июля 1920 в Кожуховском концлагере Москвы, затем передан в РККА. /698-9/
- Житанер Михаил Константинович, р. 2 сен. 1876 в Усть-Каменогорске. Из мещан. В службе с 1898. Иркутское пехотное юнкерское училище 1904. Капитан. В белых войсках Восточного фронта; на 17 мар. 1919 помощник командира 5-го Степного Сибирского кадрового полка, в июле 1919 полковник, командир 18-го Сергиопольского (1-го Сергиопольского) полка Отдельной Степной стрелковой бригады. В эмиграции в Синьцзяне. Жена Людмила Васильевна (Арефьева), дочери Галина 1907, Валентина 1911. /6-18/
- Житеев Кирилл Карпович, р. в г. Богуслан Самарской губ. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Черкасском ГПУ. /800/
- Житенев Максимилиан Степанович. Михайловское артиллерийское училище 1911. Есаул 12-й Донской казачьей конной батареи. В Донской армии; с весны 1918 командир конной батареи, затем командир 46-й Донской казачьей батареи. Войсковой старшина (с 1 янв. 1919). Взят в плен 5 фев. 1919 под Царицыном. /68-27; 255; 361-27; 730/
- Житецкий Александр Александрович, р. в Полтавской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 авг. 1922 на особом учете в Томском ГВК. /7-54/
- Житецкий Андриан Митрофанович, р. 1876. В эмиграции в Китае, сторож КВЖД. Ум. 17 дек. 1928 в Харбине. /400/
- Житецкий Борис Маркианович. Кадет Полтавского кадетского корпуса. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1925, университет. Служил в Русском Корпусе. Ум. 1 авг. 1970 в Порто-Алег (Бразилия). /118; 208/
- Житецкий Василий Платонович. В эмиграции в США. Ум. 6 мар. 1962 в Нью-Джерси. /139/
- Житецкий Леонид Семенович, р. 1894 в Одессе. Подпоручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/

- Житецкий Михаил Семенович, р. 1896 в Одессе. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. В нояб. — дек. 1920 на особом учете в КВО. /7-103; 800/
- Житецкий Николай. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1941. /277/
- Житецкий Павел. Симбирский кадетский корпус, Киевское военное училище 1917. Прапорщик при Киевском военном училище. Участник боев в окт. 1917 в Киеве. В Добровольческой армии с июня 1918, участник 2-го Кубанского похода, фев. 1919 младший офицер Константиновского военного училища. Поручик. /70-62,73
- Житинский Игорь. В эмиграции в Югославии. Кадет Крымского кадетского корпуса. Окончил Первый русский кадетский корпус 1932, Югославскую военную академию 1937 (интендантский отдел). /208/
- Житинский Иоанн. Священник. В эмиграции к 1928 в США, председатель городского комитета "Казны Вел. Князя Николая Николаевича". /651/
- Житинский К.Н. Статский советник. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Югославии. 1 авг. 1924 — 1 сен. 1929 служащий Крымского кадетского корпуса. /208/
- Житинский? Семен Астафьевич, р. в Сувалкской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском ГВК. /7-163/
- Житкевич А. Венедиктович*. Осужден на 5 лет по делу "Казачьего блока" 3 апр. 1931 в Москве. /464-19/
- Житкевич Антоний Александрович*, р. 1879. В службе с 1896, офицером с 1898. Полковник л.-гв. Волынского полка. В Вооруженных Силах Юга России в резерве чинов при штабе Добровольческой армии, с 24 июля 1919 Славяносербский уездный воинский начальник. Ум. от тифа 1919. /30; 38; 46; 51/
- Житкевич Владимир Александрович*, р. 27 мая 1865. Киевский кадетский корпус, 1883 Павловское военное училище 1885. Офицер л.-гв. Волынского полка. Генерал-майор, командующий 190-й пехотной дивизией. Георгиевский кавалер. В эмиграции в Греции. Ум. 1920 в Салониках (Греция). /44; 47/
- Житкевич Григорий Тимофеевич, р. 1893 в с. Б.Биски Елизаветградского у. Офицер. Взят в плен, приговорен к расстрелу 7 сен. 1920 особым отделом 14-й армии. Бежал 12 сен. 1920. /215; 700/
- Житкевич Дмитрий Венедиктович*, р. 15 нояб. 1885 в с. Дмитрошковское Тульчинского у. Штабс-капитан. В Добровольческой армии и ВСЮР в Самурском полку; в июне — сен. 1919 командир батальона, с 14 мая 1919 капитан (уст. старшинство в чине с 30 сен. 1919), затем командир Самурского полка. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Полковник. В эмиграции в Болгарии, в 1922 подписал воззвание за возвращение в СССР, за что подвергнут взысканию по суду. Вернулся в СССР, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ, зав. конторой совхоза в Черниговском округе. Арестован 25 авг. 1930. Расстрелян 8 апр. 1931 в Москве. /30; 70-102; 226; 464-19; 482; 483-2; 556; 636; 800/
- Житкевич Ефрем. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР в Самурском полку. 18 июня 1919 уст. ст-во в чине. /30/
- Житкевич Леонид Викторович, р. 1891 в г. Бирзула Одесской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Житкевич Николай Александрович*, р. 28 сен. 1868. Киевский кадетский корпус 1886, Николаевское инженерное училище 1889, Николаевская инженерная академия. Офицер 6-го саперного батальона. Военный инженер. Генерал-майор, профессор Николаевской инженерной академии и училища. В Вооруженных силах Юга России; с 4 апр. 1919 в резерве чинов при штабе Главнокомандующего ВСЮР. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 в Югославии. В эмиграции там же, 1921—1923 член Союза русских инженеров. /4-177,178; 30; 44; 45; 677/
- Житкевич Петр (Житкович) Чиновник военного времени. В белых войсках Северного фронта; 19 в штабе Главнокомандующего войсками Северной Области. /12-264,284/
- Житкевич Петр Лаврентьевич, р. 1880 в Слуцке Минской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Северного фронта. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в КВО, с 1923 Красногорском ГПУ. /7-163; 800/
- Житкевич Семен Николаевич, р. в Гродненской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 в Омском ГВК. /7-103,143; 698-45
- Житкевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе 59-го Саянского Сибирского стрелкового полка. /750а/
- Житкевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 8 фев. 1919 в составе 1-й кадровой инженерной роты 4-го Восточно-Сибирского армейского корпуса. /650-2/
- Житков ? Иванович*. Подъесаул. В Донской армии в Донской запасной бригаде. Убит в нач. мар. 1919 в ст. Саратовской. /174/
- Житков А. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В эмиграции член отдела Общества Галлиполийцев в США. Ум. после 1956. /421-58/
- Житков А.Н. В эмиграции в Чехославакии, в 1933 член Галлиполийского землячества в Праге. /78-2/
- Житков Александр Владимирович, р. 1896. В эмиграции в США. Ум. 1996 в Сан-Франциско. Жена Евгения Кириловна (1910—1990 там же). /760/
- Житков Александр Сергеевич, р. 28 июня 1881. Московская коммерческая академия 1903. Прапорщик запаса 1905 (произведен из унтер-офицеров 11-го мортирного артиллерийского дивизиона). Офицер 4-го стрелкового артиллерийского дивизиона. Поручик, командир 1-го парка 4-го стрелкового паркового артиллерийского дивизиона. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован до осени 1920 на корабле "Новахо". В эмиграции в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. Ум. в сен. 1941 в Белграде. Жена в СССР. /4-68; 620; 652-11/
- Житков Александр Федорович. Расстрелян большевиками до 1 нояб. 1918 на Восточном фронте. /691-7/
- Житков Алексей Алексеевич, р. 19 сен. 1894. В эмиграции в США. Ум. 8 апр. 1964. /577/
- Житков Андрей Андреевич, р. в Орловской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Иркутском ГВК. /7-143/
- Житков Андрей Михайлович, р. в Саратовской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 апр. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-163/
- Житков Андрей Степанович, р. 1892 в Терской обл. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Осенью 1920 в резерве МВО, подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150/

- Житков Арсений Федорович, р. 2 мая 1884 в Астрахани. Сын капитана торгового флота. Херсонское мореходное училище 1906, Морской корпус (экзамен) 1910. Лейтенант канонерской лодки "Кореец". В Северо-Западной армии (из лагеря в Нью-Маркете, Англия). В эмиграции в Эстонии, на окт. 1929 член Кассы взаимопомощи моряков. Арестован июне 1940, 10 мая 1941 осужден на 20 лет лагерей, затем жил в Волгограде. Ум. 1960. /38; 59; 60; 544/
- Житков Борис Николаевич, р. 1878. В эмиграции во Франции. Ум. 1944. Жена Наталья Николаевна (Нордман; 7 нояб. 1879 — 4 янв. 1963 там же), дочь Кира (12 авг. — 4 нояб. 1947 там же). /177/
- Житков Борис Степанович, р. 30 авг. 1882 в Новгороде. В службе с 1915, офицером с 1916. Подпоручик по адмиралтейству. Сын преподавателя учительской семинарии. Остался в СССР. Детский писатель. Ум. 19 окт. 1938 в Москве. /59; 60/
- Житков Валериан Николаевич, р. 1882 в Козлове. Сын инженера. Московский университет. Помощник начальника комиссии по обмену пленными. 1919 взят заложником ГубЧК, содержался в Рязанском концлагере. В эмиграции в США. Ум. 1968 в Сан-Франциско. Жена Ольга (1885–1972 там же). /742-13а; 760/
- Житков Василий Васильевич. Поручик. В Добровольческой армии и ВСЮР; окт. 1918 в 6-й роте и в пулеметной команде 1-го Офицерского (Марковского) полка. Штабс-капитан (с 14 мар. 1919). В Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского полка в Болгарии. /2; 16-11; 30/
- Житков И.Л. Одесский кадетский корпус, Николаевское инженерное училище. Офицер 11-го инженерного полка. Остался в СССР. Расстрелян 1937. /267/
- Житков Иван Васильевич. Жена Капитолина Петровна. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Житков Иван Дмитриевич, р. 6 янв. 1878 в Чистополе. Из мещан. Техническое артиллерийское училище 1908. Коллежский секретарь. В Вооруженных Силах Юга России с 1919 в Киеве, техник артсклада, затем в составе батальона л.-гв. Павловского полка. Участник Бредовского похода. 20 июля 1920 эвакуирован в Югославию. 28 авг. 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Дон". Взят в плен окт. 1920 в Симферополе, до 1923 в РККА. Холост, мать Анна, брат Константин. /4-91,101; 7-312/
- Житков Иван Николаевич, р. 1896 в Москве. Гимназия, Московское техническое училище, Александровское военное училище. Командир батальона. Георгиевский кавалер. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В эмиграции в США. Магистр экономики. Ум. ок. 12 фев. 1956 в Нью-Хейвене (Коннектикут). /101/
- Житков Константин Георгиевич, р. 19 сен. 1883. Морской корпус 1904. Капитан 2-го ранга 1-го Балтийского флотского экипажа, редактор журнала "Морской сборник". В Вооруженных Силах Юга России. Убит большевиками 1919 в Ростове. /59; 60; 95-23,138/
- Житков Леонид Леонидович, р. 1893. Одесский кадетский корпус 1911, Морской корпус 1914. Лейтенант Черноморского флота. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован из Севастополя. В эмиграции во Франции, 1928–1929 член Военно-морского ист. кружка в Париже. Ум. 1977 в Париже. /4-18; 59; 60; 95-12; 267; 450/
- Житков Леонтий Михайлович, р. 1901 в Ромны Полтавской губ. Солдат, фотограф. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 2 фев. 1921 в Симферополе. /700/
- Житков Михаил Владимирович, р. 1894 в Одессе. Прапорщик. В Северо-Западной армии. Взят в плен. На 1921 в резерве чинов МВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150; 698-42,47/
- Житков Николай Афанасьевич, р. 1872. В службе с 1892, офицером с 1894. Подполковник 126-го пехотного полка. В эмиграции в Польше, к 1929 член Союза русских военных инвалидов. Холост. /49; 584/
- Житков Николай Федорович. Младший унтер-офицер. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе Марковского полка в Галлиполи. /4-84,85/
- Житков Павел Николаевич. Подпоручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 11 июня 1919), в дек. 1919 командир в 4-й роте 16-го пехотного Велико-Островского полка. /9/
- Житков Павел. Во ВСЮР и Русской Армии кузнец в сводной батарее 2-го конно-артиллерийского дивизиона до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Житков Петр Андреевич. Врач. В эмиграции в Египте. Ум. 4 июня 1936 в Каире. /463/
- Житков Порфирий Афанасьевич. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России в составе 5-го бронепоездного дивизиона. Участник Бредовского похода. 20 июля 1920 эвакуирован в Югославию. Возвратился в Крым? /4-91/
- Житков Степан Ефимович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 рядовой в составе Марковского полка в Галлиполи. /4-84,85/
- Житков. В белых войсках Восточного фронта во 2-й батарее Иркутского стрелкового артдивизиона, 8 окт. 1918 как непоступивший в Иркутское военное училище, отправлен в свою часть. /20-24/
- Житков. Полковник. В Вооруженных Силах Юга России; 1919 в ОСВАГе. /61-2/
- Житков. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в Турцию. 2 окт. 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым на корабле "Константин". /4-101/
- Житков. Прапорщик. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в 53-м пехотном Волынском полку. /9/
- Житков. Сотник. В Донской армии. Участник Степного похода в партизанском отряде ес. Назарова. /108-106/
- Житкова Конкордия. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. К 23 фев. 1922 в дамском отделе лагеря "Селемие" (Турция). /4-108/
- Житковский Виктор Павлович. Чиновник Киевского государственного банка. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-15/
- Житковский Николай. Вольноопределяющийся 3-й Кубанской каз. батареи. Во ВСЮР; с 21 апр. 1919 прапорщик. /749/
- Житлов Кирилл, р. в Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". /4-58/
- Житлов Павел Трофимович*, р. 1912. В эмиграции в Югославии. Окончил Донской кадетский корпус (43 вып.). Ум. 9 янв. 1997 в Редвуд Сити (США). Жена Татьяна Михайловна, дети: Алексей и Ольга, сестра Елена. /64-52; 88; 760/
- Житлов Трофим Павлович*, р. 1866 в Орле. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер". В эмиграции в Югославии. Ум. 1939 в Нови Саде (Югославия). Жена, 6 дочерей. /4-68; 581/
- Житмарев Валентин Петрович, р. 12 апр. 1879 в Сызрани. Из граждан. Прапорщик запаса 1905. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 15 фев. 1919 в составе 1-й Сызранской отдельной инженерной роты Народной Армии. Поручик. /6-2-38/

- Житнелев Николай Филиппович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; старший офицер 2-й роты 11-го стрелкового Сенигеевского полка. /6-18/
- Житный Евгений. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. Ефрейтор. /2/
- Житный Епифан Васильевич. Из казаков ст. Варениковской Кубанской обл. Екатеринодарская школа прапорщиков 1916. Прапорщик (хорунжий) Адагумо-Азовского полка Кубанского казачьего войска. Расстрелян большевиками 8 мар. 1918 на ст. Ладожской Кубанской обл. /701-41; 749/ 701 Ефим, 749 Стефан, Хорунжий.
- Житников Алексей С.* Офицер. 1918 мобилизован большевиками. 1919 член военной организации "Национального цетра". Арестован сен. 1919 в Москве. /491-2; 575/
- Житников Михаил Васильевич, р. 1891 во Владикавказе. В Вооруженных Силах Юга России в контрразведке. Расстрелян большевиками Расстрелян большевиками 23 июня 1920. /532/
- Житников Николай Васильевич, р. 1890. Школа прапорщиков инженерных войск 1915. Подпоручик 77-й отдельной саперной роты в Финляндии. В белых войсках Восточного фронта; на 1 мар. 1919 в составе авиационной школы Дальнего Востока. /6-108/
- Житников Николай Палладьевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Житников Павел. Хорунжий. В Донской армии в Екатерининском партизанском отряде. Сотник (с 27 мар. 1919). /14-85/
- Житников Петр Ильич, р. 28 июня 1899 в Тургайской обл. Из мещан. Актюбинская учительская семинария. В белых войсках Восточного фронта в 1-м полку 1-й Оренбургской пластунской дивизии; с авг. 1919 юнкер Иркутского военного училища. На 27 окт. 1919 юнкер 2-го курса. Холост. /20-47,48/
- Житников Петр. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 рядовой дивизионного транспорта 1-й стрелковой дивизии 3-й армии в Польше. /587/
- Житников Прокопий, р. 1887. Младший фейерверкер. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — начале 1923 в составе Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). /653-114/
- Житников Рафаил С.* 1919 член военной организации "Национального центра". /491-2/
- Житников Семен (Житник). В Русской Западной армии в Зальцведельской пулеметной команде и гусарском гр. Келлера полку. Ефрейтор. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37,38/
- Житницкий Владимир. В эмиграции в США. Сын Аркадий (ум. 2 авг. 1997 в Нью-Хейвене). /101/
- Житницкий Иван Михайлович. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Болгарии. /652-14/
- Житнов Николай Михайлович, р. в Вятской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. На 1 фев. 1922 на особом учете в Вятском ГВК. /7-163; 698-9/
- Житный Павел Моисеевич, р. 1889 в Херсонской губ. Служил во ВСЮР. Расстрелян в 1920 в Одессе. /215/
- Житня. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; в нач. 1920 в Чите (из Волжской дивизии?) /104-29/
- Житняк Ефим Филиппович, р. в Кубанской обл. Юнкер. В Вооруженных Силах Юга России; с июля 1919 в 1-м Марковском полку. Прапорщик (с 11 июня 1919). Подпоручик. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. /7-163; 16-12/
- Житняк. В Добровольческой армии; авг. 1918 доброволец в 12-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Житов Иван Александрович, р. 1881. Чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 1 апр. 1922 проживал в общежитии № 1 в Константинополе. /4-122/
- Житов Иван Александрович. В Донской армии; в апр. — мае 1920 контролер в ликвидационной комиссии армии. /14-86,115/
- Житов Иоанн. Священник. В белых войсках Восточного фронта; окт. — дек. 1919 в Иркутской военно-инструкторской школе. /21-27,28/
- Житов Михаил Герасимович, р. 1874. Расстрелян большевиками ок. 10 авг. 1920 в Архангельской губ. /745/
- Житов Николай Сергеевич, р. 1888 в Твери. Войсковой инженер. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете в Волынском ГПУ. /800/
- Житов Сергей Иванович. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в 5-й армии и ВСВО. /7-143/
- Житов Сергей Павлович, р. в Рязанской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. 16 сен. 1920 из Архангельской ЧК передан в резерв чинов Беломорского ВО. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-163; 698-45/
- Житовский Александр Сергеевич, р. 1891. Киевский коммерческий институт. В эмиграции, к 1922 член Союза русских студентов в Египте. /617/
- Житовский Евгений Селиверстович, р. в Полтавской губ. В Вооруженных Силах Юга России; рядовой. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Житовский Николай. 1918 в гетманской армии; хорунжий, с 20 нояб. 1918 секретарь суда 11-й дивизии. /490/
- Житовский. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 2 мар. 1920 из Одессы в Египет на корабле "Гленгорн Кастрл". /4-59/
- Житомирский Лев. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России в Симферопольском офицерском полку. Ранен 23 авг. 1919 у ст. Помощной. /13-408/
- Житпелев Александр Филиппович, р. 3 нояб. 1894 в Пермской губ. Из крестьян. Техническое училище, Алексеевское военное училище. Прапорщик 85-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 27 фев. 1919 в составе 13-го Омского Сибирского стрелкового полка. Подпоручик. Холост. /6-108/
- Житский Михаил Прокофьевич. В эмиграции во Франции. Ум. 14 фев. 1938 в Озуар-ле-Ферри под Парижем. /107/
- Жить Павел Федорович, р. в Кубанской обл. Есаул. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1921 в частях Западного фронта. /7-163/
- Жихарев Дмитрий Мартинович, р. 1888 в Черуново Харьковской губ. Поручик. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в 8-м пехотном Семеновском полку. Ум. 23 янв. 1920 в Ревеле. /9; 580/
- Жихарев Иван Иванович, р. 1886. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Харьковском ГПУ. /800/

- Жихарев Иван. В белых войсках Восточного фронта; рядовой, в сен. 1919 окончил курс в унтер-офицерском батальоне Иркутской военно-инструкторской школы. /21-28/
- Жихарев Ипполит Иванович, р. 1861 в с. Дмитриевка Харьковского у. Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Жихарев Николай Викторович (Виктор Николаевич?), р. 13 сен. 1887. В службе с 1916. 2-я Казанская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 10 авг. 1919 младший офицер 49-го Сибирского стрелкового полка. Женат. /6-18/
- Жихарев Николай Иванович. Сотник. В Донской армии в составе 2-го Донского казачьего пластунского полка. Ум. 1918. /730/
- Жихарев Павел Михайлович. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, в июне 1922 передан в Рязанский ГВК. /744/
- Жихарев Павел Михайлович. Офицер. Участник Белого движения. Взят в плен, к 1922 на особом учете в Воронежском ГВК. /794-53/
- Жихарев Петр Михайлович. Подпоручик 4-го запасного инженерного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 21 янв. 1919 старший офицер инженерной роты 6-й Уральской дивизии горных стрелков. /6-18/
- Жихарев Сергей. Поручик. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жихарев Степан Сергеевич, р. 16 нояб. 1861. Тамбовская гимназия, Юрьевский университет. Врач. Коллежский советник в отставке. В эмиграции с 1928 во Франции. Ум. 18 июля 1930 в Булони (Франция). Жена Анна Петровна (1885 — 11 июля 1975 там же). /75; 107; 118/
- Жихарев Филипп Семенович. В белых войсках Восточного фронта; помощник начальника 5-го участка Кустанайского у. Расстрелян большевиками 21 апр. 1919 в пос. Челокшайском. Жена, 4 детей, отец 1834. /647-36/
- Жихарев. Вольноопределяющийся. В Вооруженных Силах Юга России в Симферопольском офицерском полку. Ранен 23 авг. 1919 у ст. Помощной. /13-408/
- Жихарь Никита Павлович. Хорунжий. В Добровольческой армии в 1-м Кубанском стрелковом полку. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жихвенцов Виктор Иванович, р. 30 окт. 1893. В эмиграции в США. Ум. 12 мая 1967. /577/
- Жиховский Георгий Леопольдович. Казанское военное училище 1914. Офицер артиллерии. В эмиграции в Польше, майор польской артиллерии, член Общества офицеров-артиллеристов. /620/
- Жихор Михаил Иванович. Сын чиновника Донского кадетского корпуса. Донской кадетский корпус 1902, Николаевское кавалерийское училище 1904, курсы академии Генштаба 1917. Ротмистр 17-го драгунского полка. В Донской армии. Подполковник (к фев. 1920). /19-396; 53/
- Жихор. В белых войсках Восточного фронта; юнкер Иркутского военного училища, 7 дек. 1918 отчислен в 12-й Сибирский стрелковый запасный полк. /20-24/
- Жихорев Михаил Михайлович, р. 1906. Титулярный советник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Ялты на корабле "Корвин". Жена Мария Павловна 1894, сын Борис 1914. /4-63/
- Жихоровский Николай Григорьевич, р. 1883 в с. Софиевка Харьковской губ. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Сумском ГПУ. /800/
- Жицкий Александр Николаевич (Житский), р. 1890. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общеджитии "Долма Бахча" в Константинополе. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67,107/
- Жицкий Михаил Прокофьевич (Житский). Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. Подпоручик. В эмиграции во Франции. Поручик. Ум. 14 фев. 1938 в Озуар-ле-Феррьер (Франция). /2; 363/
- Жицкий Степан Павлович, р. 1894 в Галиции. Поручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете на Украине. /800/
- Жицкий Федор Прокофьевич, р. 1888 в с. Демки Золотоношского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жичковский. Расстрелян большевиками 5 сен. 1918 в Москве. /691-6/
- Жишкевич Михаил Михайлович*, р. 18 дек. 1888 в Виленской губ. Сын чиновника. Санкт-Петербургский университет, Киевское военное училище 1915. Подпоручик 16-й Сибирской стрелковой запасной бригады. В белых войсках Восточного фронта; на 10 мая 1919 в составе 14-го Сибирского стрелкового артиллерийского дивизиона, затем в Иркутском артиллерийском дивизионе; янв. 1920 в Иркутске. Поручик. Жена Надежда Федоровна*. /6-2-230; 627-60/
- Жишкевич Надежда Федоровна*. В белых войсках Восточного фронта; летом — осенью 1919 машинистка Иркутского губернского управления государственной охраны. /638-136,17/
- Жищенко Александр Александрович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Младший унтер-офицер Алексеевского полка. Ум. 9 мая 1921 в Галлиполи. /297/
- Жлоба Дмитрий Антонович, р. 1860 в Тифлисе. Чиновник, надворный советник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 6 дек. 1920 в Керчи. /700/
- Жлоба Николай Иванович, р. 1879 в с. Шибириновка Черниговской губ. Чиновник военного времени. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете в Сновском ГПУ. /800/
- Жлоба-Погорельский Владимир Иванович, р. 1879. Псковский кадетский корпус 1898, Михайловское артиллерийское училище 1901. Полковник военно-судебного ведомства. В Вооруженных силах Юга России в Ялтинском отделе Государственной стражи; начальник Гурзуфского отдела. 20 апр. 1919 эвакуирован в Новороссийск. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Ялты на корабле "Корвин". /4-63; 48; 658-15/
- Жлобин. Старший унтер-офицер 12-го уланского полка. Летом 1918 в Добровольческой армии. /165/
- Жлобо Дмитрий Антонович, р. 1880 в Тифлисе. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации. Остался в Крыму. Расстрелян нояб. — дек. 1920 в Керчи. /215/
- Жлобо. Штабс-капитан. В Добровольческой армии в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 25 июня 1918 под Кагальницкой. /16-11/

- Жлутенко Андрей Васильевич (Жлутенко). Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". К 23 фев. 1922 в лагере "Селемие" (Турция). /4-67,108/
- Жмаев В.Д. В белых войсках Восточного фронта; стражник ООН Акмолинской области. /647-46/
- Жмаев Исай Иванович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жмайло Андрей Павлович, р. 1885 в с. Камышеватое Полтавского у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете на Украине. /800/
- Жмайло Василий Павлович, р. в с. Писки Полтавской губ. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете в Киевском ГПУ. /800/
- Жмайло Николай Федорович, р. 1 янв. 1922. В эмиграции в США. Ум. 1 июля 1990. Жена Зинаида Николаевна (16 окт. 1923 — 20 окт. 2000 там же). /577/
- Жмайлович Николай Николаевич, р. в Одессе. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Одесском ГПУ. /800/
- Жмакин Алексей Васильевич, р. в Санкт-Петербурге. пп (х) Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в КВО. /7-138,143/
- Жмакин Василий Васильевич. Константиновское артиллерийское училище 1903. Подполковник. 1918 в гетманской армии; войсковой старшина, с 20 июля 1918 помощник Гомельского уездного воинского начальника. В Вооруженных Силах Юга России старший офицер 2-й батареи 2-го отдельного тяжелого гаубичного дивизиона. Участник Бредовского похода. Весной и в июне 1920 в лаг. Стржалково. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Полковник. Галлиполиец. На 18 дек. 1920 в 1-й батарее 5-го артиллерийского дивизиона. В эмиграции. Ум. после 1936. Соч.: восп. /4-74; 78; 490; 595-1. ч. 1,5/
- Жмакин Вениамин Васильевич, р. 1895. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма чертежник в Севастопольском морском госпитале. Эвакуирован на корабле "Румянцев". /4-54/
- Жмакин П.Н. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в Лбищенском конном полку. /447/
- Жмакин. Мичман. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе автокоманды Сводной Маньчжурской атамана Семенова дивизии. /650-2/
- Жмакина К.Ю. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в нач. 1920 из Новороссийска на Антигону и в Константинополь на транспорте "Бриенн". 3 дочери. /4-68/
- Жмако Елисей Кириллович. В белых войсках Восточного фронта; на 20 июля 1920 смотритель вещевого магазина управления местного интенданта Южно-Уссурийского района. /639/
- Жмако Лука Захарович, р. ок. 1880. Поручик 126-го пехотного полка. В эмиграции в Польше, к 1929 член Союза русских военных инвалидов. Мать, крестница 1915. /584/
- Жмарев Алексей Антонович, р. 1886 в Харькове. Бухгалтер. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Керчи. /700/
- Жмарев Николай Антонович, р. 1888 в Харьковской губернии, Ахтырский у. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. На 1921 в резерве чинов МВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150; 800/
- Жмаров. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России; 8 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Мечта". /4-190/
- Жмеевский Сигизмунд Карлович, р. 1861 в Киеве. Осужден в 1919. /215/
- Жмеренко Виктор Николаевич, р. в Таврической губ. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в КВО. /7-138,143,150/
- Жметко. Подъесаул, военный летчик. В белых войсках Северного фронта; погиб 14 авг. 1919 в Митрофановке на Архангельском фронте. /370/
- Жметко. Подъесаул. В Донской армии летчик авиационного дивизиона. Погиб 22 июня 1919. /730/
- Жмилев Виктор Афанасьевич, р. 1878. Из дворян, сын полковника. В службе с 1886, офицером с 1898. Полковник л.-гв. Кексгольмского полка. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 20 авг. 1920 командир 3-го батальона в Сводно-гвардейском полку; в Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Гвардейского отряда в Болгарии. В эмиграции там же (Ловеч), на 1 июля 1925, 1 мая 1938 член полкового объединения. /2; 38; 170/
- Жмиренко Виктор Николаевич, р. 1897 в Кременчуге. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Кременчугском ГПУ. /800/
- Жмуд Авксентий Филиппович, р. в с. Николаевка Македонского у. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Шевченковском ГПУ. /800/
- Жмуд Григорий Антонович, р. 1897 в с. Городневка Гайсинского у. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Гайсинском ГПУ. /800/
- Жмудзин. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 при управлении Омского уездного воинского начальника. /750a/
- Жмудская Ирина Георгиевна (ур. Вилькен). В эмиграции в США. Ум. 30 авг. 1957 в Нью-Йорке. /101/
- Жмудский Андрей Яковлевич, р. 1 дек. 1847. Купец. Попечитель Харьковского коммерческого училища. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 23 фев. 1920 из Новороссийска в Салоники и затем в Югославию на корабле "Иртыш". В эмиграции в Бельгии. Ум. 26 июля 1928 в Брюсселе. /4-64; 101; 107; 178/
- Жмудский Вениамин Фомич, р. 1883 в Волынской губ. Жил в Полтаве. Заключен в концлагерь в 1920. /215/
- Жмудский М.А. Купец в Харькове. В эмиграции во Франции. Ум. 22 окт. 1930 в Париже. /107/
- Жмулин Иван Поликарпович, р. 1893 в с. Шушкино Саратовской губ. Арестовывался 13 июля — 6 нояб. 1920 в Омске. /572/
- Жмундаков Владислав. Офицер. До апр. 1922 в лагере "Селемие" (Турция). /4-108/
- Жмурин Александр Васильевич. Младший урядник. В Донской армии в конной сотне 97-го Донского казачьего пешего полка. /361-29/
- Жмурин Александр Степанович, р. 1875. Из казаков ст. Верхне-Кундрючевской Области Войска Донского. В Донской армии; с нояб. — дек. 1918 в 9-м Донском казачьем пешем полку. /361-29/

- Жмурин Михаил Евсеевич. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 5-м пароходом. /679/
- Жмурин Семен Ефимович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Жмурин. Елисаветградское кавалерийское училище 1914. Корнет 2-го уланского полка. В Русской Западной армии в 1-м конном и гусарском гр. Келлера полку. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37,38/
- Жмурин. Ротмистр. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-150/
- Жмуркин. Поручик. В Добровольческой армии в 9-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 25 июня 1918 под Кагальницкой. /16-11/
- Жмуркин-Зайцов Петр Иванович. Поручик. В Добровольческой армии в 9-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 17 окт. 1918 под с. Маломиным. /16-11/
- Жмурко Николай Иванович, р. 1893. Реальное училище, 2-я Омская школа прапорщиков 1916. Подпоручик 290-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 29 сен. 1919 в составе управления 3-го генерал-квартирмейстера при Верховном Главноком. Поручик. /6-2-235/
- Жмурков Григорий Герасимович. Казак. В Донской армии в составе 34-го Донского казачьего полка. Ум. 15 мар. 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жмуров Георгий. В Вооруженных силах Юга России; охотник флота, весной 1919, 1919–1920 матрос артиллерийской роты на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"). /38/
- Жмуров Григорий. В белых войсках Восточного фронта; рядовой в сентябре 1919 окончил курс в унтер-офицерском батальоне Иркутской военно-инструкторской школы. /21-28/
- Жмуров Сергей Дмитриевич. В эмиграции в США. Ум. ок. 13 янв. 1957 в Сан-Франциско. /101/
- Жмуров. Чиновник. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе 5-й роты Урало-Егерского отряда в Гензане (Корея). /653-49/
- Жмурова Евдокия, р. 1905. В эмиграции в США. Ум. 1968 в Сан-Франциско. /760/
- Жмутский Дионисий Сильвестрович, р. 1895. Штабс-капитан 50-го пехотного полка. Член подпольной антисоветской организации. Расстрелян большевиками 10 июня 1919 в Екатеринославе. Жена Кира Никтополионовна 1897. /701-113/
- Жмыркин Максим. Рядовой. В Добровольческой армии в 1-м Офицерском (Марковском) полку. Убит апр. 1919. /730/
- Жмыхов Сергей Афанасьевич. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в корниловских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. /2/
- Жнов Александр Иванович*, р. 3 дек. 1865 в Ростове. Из дворян Ярославской губ., сын офицера. 4-й Московский кадетский корпус 1883, Александровское военное училище 1885, академия Генштаба 1897. Генерал-майор, начальник 132-й пехотной дивизии, в резерве чинов при штабе Минского военного округа. Георгиевский кавалер. 1918 в гетманской армии: заведующий передвижением войск Гомельского района, 12 окт. 1918 назначен начальником 14 дивизии (3 июня — 17 дек. 1918 командир 13-й дивизии). Во ВСЮР и Русской Армии; с 26 янв. 1919 при штабе Главнокомандующего ВСЮР, 7 мая — 5 июля 1919 член комиссии ген. Флуга по проверке личного состава учреждений Кубанской области, с 23 июля 1919 член суда над генерал-лейтенантом Бачинским, с 1 (4) окт. 1919 до 6 апр. 1920 начальник снабжения войск Новороссийской области, затем председатель ликвидационной комиссии. С 19 мая 1920 в резерве чинов при штабе Главнокомандующего ВСЮР, с нояб. 1920 преподаватель и начальник Корниловского военного училища. Галлиполиец. 27 дек. 1921 — 9 апр. 1922 начальник гарнизона в Ямболе (в Болгарии), затем пенсионер при Александровском военном училище. Осенью 1925 в составе Александровского военного училища в Болгарии. Генерал-лейтенант (2 апр. 1920). В эмиграции в Болгарии. Ум. 20 янв. 1946 в Софии. Жена: 1) София Сергеевна (Лыкошина, дочь статского советника; ум. 1919–1920 в Новгороде), 2) Мария Владимировна (Криштофович), 3) Лидия Ивановна (Кириакова, дочь священника, 1898–1978), дети: Ольга, р. 1894, Нина (1896–1934), Ксения, р. 1922. /1; 2; 13-246,344,347,389,412; 30; 222; 225; 330; 367; 490; 552; 683/
- Жнов Василий Иванович*, р. 9 нояб. 1872. Константиновское военное училище 1893. Полковник, командир 3-го отдельного тяжелого артиллерийского дивизиона. Остался в СССР. Арестован 31 окт. 1938, сослан в Казахстан на 3 года. Освобожден 25 дек. 1941. Холост. /367/
- Жнов Георгий Алексеевич. Подпоручик. В Добровольческой армии с 8 фев. 1918 в отряде полк. Жебрака; участник похода Яссы-Дон в составе Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского. В эмиграции в Болгарии. Вернулся в СССР. /708/
- Жобер С. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жобинов Стефан. В эмиграции в Германии, в июле — дек. 1920 в общежитии "Станица" в Берлине. /600-11/
- Жобко Станислав Тимофеевич, р. 1896. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма, шофер. Галлиполиец. В июле 1922 в лагере "Селемие"(?) /4-108/
- Жовитин(?) Иван. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма рядовой в Запасном кавалерийском полку. Эвакуирован из Балаклавы на корабле "Лебедь". /4-66/
- Жовнев Владимир Митрофанович, р. 1895. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в составе 50-го пехотного полка до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Ялты на корабле "Корвин". /4-63/
- Жовнер Григорий Гаврилович. Из казаков ст. Михайловской Кубанской области. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанской конной батареи в Югославии. Бомбардир. /2/
- Жовнер Митрофан Митрофанович. Тверское кавалерийское училище 1910, Севастопольская авиационная школа 1915. Штабс-ротмистр 12-го гусарского полка, командир 12-го корпусного авиационного отряда. В Добровольческой армии и ВСЮР; 1919–1920 ротмистр, командир 8-го авиационного отряда. Полковник. Погиб Погиб 10 окт. 1919 в Крыму. /366; 370; 555; 730/
- Жовнер Николай Матвеевич, р. 1873. Из штаб-офицерских детей. Московский университет 1897. Статский советник, товарищ прокурора Одесского окружного суда. В Вооруженных Силах Юга России; 1919 на той же должности. Эвакуирован из Одессы янв. 1920 в Варну. Женат. /4-20; 120-163/
- Жовнер. Михайловское артиллерийское училище 1911. Офицер артиллерийской бригады. Капитан, преподаватель Сергиевского артиллерийского училища. В Вооруженных Силах Юга России; с окт. 1919 на той же должности. /70-86/

- Жовнеровский Ипполит Константинович. Елисаветградское кавалерийское училище 1914. Штабс-ротмистр 5-го уланского полка. В Северо-Западной армии (зачислен с 1 июня 1919); в дек. 1919 командир 3-го экадрона Стрелкового дивизиона 5-й пехотной дивизии. /9/
- Жовнеровский Николай. Елисаветградское кавалерийское училище 1916. Поручик 3-го уланского полка. Участник Белого движения. Ум. от тифа 1919. /661/
- Жовников Александр Прокофьевич. Из казаков ст. Усть-Лабинской Кубанской области. Прикомандирован. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского технического батальона в Югославии. Младший урядник. /2/
- Жовников Алексей Андреевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 казак в составе 2-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. /2/
- Жовнирук Дмитрий Ильич, р. 1892 в Галиции. Подпоручик. В Галицийской армии. Взят в плен, на особом учете на Украине. Осенью 1921 на особом учете в КВО. /7-143; 800/
- Жовткевич Иван. 1918 в гетманской армии; старший администратор, с 20 нояб. 1918 советник по прокурорскому надзору в Екатеринославском высшем военном суде. /490/
- Жовтоног Екатерина Иосифовна* (ур. Туржанская), р. 10 нояб. 1891. Сестра милосердия. В эмиграции во Франции. Ум. 7 июня 1971 в Париже. /118; 177/
- Жовтоног Иван Андреевич*, р. 1891. Поручик. В Русской Западной армии, начальник 1-го отделения 3-го отдела канцелярии Митавского военного губернатора. С дек. 1919 в Германии. В эмиграции во Франции, 1933 в Париже. Штабс-капитан. 1941–1965 Участник монархического движения. Капитан, к 1976 заведующий делами КИАФ. Подполковник. Ум. 29 мая 1978 в Париже. Жена Екатерина Иосифовна*. /11-37; 118; 177; 350/
- Жовтун. В Русской Западной армии в 1-й конной батарее. Старший фейерверкер. С дек. 1919 в Германии. /11-38/
- Жовтунов Антон Федорович. Расстрелян большевиками 1919 в Кобеляцком у. /701-191/
- Жовтяк Петр Павлович, р. 1889 в с. Петриковка Екатеринославского у. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Екатеринославском ГПУ. /800/
- Жогин Алексей Павлович, р. в Бессарабской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Осенью 1921 на особом учете в КВО. /7-143/
- Жогин Андрей Илларионович. Капитан. В белых войсках Восточного фронта в Уральской армии; на 6 апр. 1919 в 33-м Николаевском стрелковом полку. Полковник. Взят в плен, содержался в Архангельском и Пертоминском лагерях. Расстрелян 15 апр. 1921 под Архангельском. /447; 543/
- Жогин Антон, р. 1880. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в госпитале (барак №7) в Гензане (Корея). /653-49/
- Жогин Василий Павлович. (4-й) Кадет Одесского кадетского корпуса (вып. 1922). В Вооруженных Силах Юга России. На май 1920 в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1923. /4-178; 208; 267/
- Жогин Владимир. (2-й) Одесский кадетский корпус 1917. В Астраханской армии, доброволец. Пропал без вести 1918 на Волге. /267/
- Жогин П.М. (3-й) Одесский кадетский корпус 1918. В Добровольческой армии в 1-м конном полку. Произведен в офицеры за боевое отличие. Георгиевский крест 4 ст. Корнет. Пропал без вести 1918 на Кубани. /267/
- Жогин Петр Павлович, р. 1893 в Бендеры Бессарабской губ. Из дворян. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Ялте. /700/
- Жогин Сильвестр Павлович, р. 1899 в Бессарабской губ. Корнет 2-го драгунского полка. В Добровольческой армии в конном дивизионе полк. Гершельмана. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Херсонес" и на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". На 18 дек. 1920 в составе 2-го кавалерийского полка в Галлиполи. Осенью 1925 в прикомандировании к 1-й Галлиполийской роте в Болгарии. /2; 4-61,63,83,84; 40/
- Жогин. Офицер 3-го Уманского полка Кубанского казачьего войска. Расстрелян большевиками 8 мар. 1918 на ст. Ладужской Кубанской обл. /701-41/
- Жоглев Виталий Семенович, р. 17 мар. 1895 в Самаре. Из граждан. Гимназия, Санкт-Петербургский университет (не окончил), 1-я Петергофская школа прапорщиков 1916. Прапорщик 102-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе управления начальника военных сообщений Сибирского района, на 30 сен. 1919 делопроизводитель канцелярии Управления главного начальника военных сообщений штаба Верховного главнокомандующего. Подпоручик. Взят в плен. На 1 окт. 1921 в частях Западного фронта. Холост. /6-2-229; 7-103,143; 750a/
- Жоголев Владимир Тимофеевич, р. в Самарской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. С сен. 1921 на особом учете в МВО. /7-150/
- Жоголев Захар. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. Вахмистр. /2/
- Жоголев Маркиан Николаевич, р. 9 янв. 1870. Из дворян Области Войска Донского, сын офицера, ст. Качалинской. Нижне-Чирская прогимназия, Новочеркасское казачье юнкерское училище 1891 (офицером с 1892). Офицер 12-го Донского казачьего полка. Войсковой старшина 52-й Донской казачьей особой сотни. В Донской армии помощник начальника отряда обороны Северных станиц. Полковник (с 13 авг. 1918). /361-105; 716/
- Жоголев Николай Александрович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жоголев. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 5 дек. 1918, на 1 апр. 1919 в Иркутской военно-инструкторской школе, с июня 1919 в Иркутском военном училище. /20-43; 21-23/
- Жоголев. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; на янв. — фев. 1919 в составе 1-го Самарского действующего инженерного батальона, весной 1919 командир отдельной кадровой инженерной роты 1-го Волжского армейского корпуса. /650-2,7/
- Жоголева Анна А., р. 1896. В эмиграции в США. Ум. 1973 в Сан-Франциско. /760/
- Жойдик Викентий Францевич, р. 18 авг. 1880 в Ковенской губ. Из крестьян. Офицер с 1905. Штабс-капитан 222-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта. Холост. /6-2-38/

- Жоков Владимир Васильевич. В белых войсках Восточного фронта в Оренбургской армии, 1920–1921 в отряде ген. Бакича в Монголии. Взят в плен, в авг. 1921 осужден на год лагерей. /791/
- Жолинский Юхим. 1918 в гетманской армии; хорунжий, 17 нояб. 1918 назначен в состав 4-го пехотного им. Б.Хмельницкого полка. /490/
- Жолкевич Доминика Семеновна. В эмиграции в Югославии, 1940 сестра милосердия Первого Русского кадетского корпуса. /208; 277/
- Жолкевич Евгений Игнатьевич (Жолткевич), р. 1894. Коллежский ассессор. Во ВСЮР и Русской Армии в интендантском управлении Севастопольской крепости (крепостной хлебопекарне) до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе (унтер-офицер из вольноопределяющихся). Ум. 29 июля 1979 в Кильмесе (Аргентина). /4-66; 90/
- Жолкевич Евгений. В эмиграции в Югославии. Из 4-го класса Крымского кадетского корпуса переведен в Донской кадетский корпус. Окончил Первый Русский кадетский корпус 1935. /208/
- Жолкевич. (Михаил Станиславович, р. 1845. Офицер с 1869. Полковник (с 1899 в отставке). Полковник Отдельного корпуса жандармов. Расстрелян большевиками 2 сен. 1918 в Рязани. /460/
- Жолковский Александр Александрович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 18 дек. 1920 во 2-й батарее 5-го артиллерийского дивизиона. Бомбардир. Окончил Александровское военное училище. Подпоручик. Осенью 1925 в составе того же училища в Болгарии. /2; 4-74/
- Жолковский Владимир Степанович, р. 1896 в Кишиневе Бессарабской губ. Поручик Румынского фронта. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Ялте. /700/
- Жолковский. Штабс-капитан. В Добровольческой армии и ВСЮР; нояб. 1918 — мар. 1919 командир взвода во 2-й роте 2-го батальона отдельной Одесской стрелковой бригады. /15-6/
- Жолковский Леонид. Санитар. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 2-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жолковский Сигизмунд Ромуальдович, р. 1876 в Киевской губ. Помещик. Жил там же. Расстрелян в 1920. /215/
- Жолмерский Сергей Алексеевич. Ротмистр. В эмиграции в США, член общества русских инженеров. Ум. 5 мар. 1972. /101/
- Жолнер Георгий Иванович. (это Григорий Иванович?) Прапорщик. В Добровольческой армии; июнь — сен. 1918 в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Жолнер Григорий Иванович. Юнкер 3-й Киевской школы прапорщиков. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в Юнкерском батальоне, с 12 фев. 1918 прапорщик; затем в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 17 нояб. 1918 под Кононовкой. Ум. от тифа 8 мар. 1919 в Ростове. /16-11,12; 30/
- Жолнеркевич Иван Михайлович, р. 13 нояб. 1896. Из дворян Минской губ. В службе с 1916. Александровское военное училище. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 21 апр. 1919 военный следователь 2-го участка Курганского военно-окружного суда. Подпоручик. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в 5-й армии и ВСЮР. /6-18; 7-143/
- Жолнин Георгий (Егор) Иванович, р. 1892. Ташкентская школа прапорщиков 1917 (не окончил?). Прапорщик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; весной 1920 в офицерском резерве Донской артиллерии. Подпоручик (с 27 окт. 1919). /14-123/
- Жолниренко Александр Федорович (Жолнеренко). Ротмистр. Во ВСЮР и Русской Армии в Дроздовской дивизии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. Служил в Русском Корпусе (лейтенант). Ум. 11 июля 1944 в Югославии. /2; 145; 299/
- Жолниренко Леонид, р. 1903. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован с флотом в Бизерту; мар. 1921 матрос на учебном судне "Вел. Княгиня Ксения Александровна", в мае — июне 1922 — на учебном судне "Моряк" (и.д. фельдфебеля). /488/
- Жолниренко Сергей Алексеевич, р. 1885. Ротмистр. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе. После 1945 — в США. Ум. 5 мар. 1972 на Толстовской ферме. /98/
- Жолниренко. Подпоручик. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-м конном полку, 14 дек. 1919 официально переведен в полк с переименованием в корнеты. /30/
- Жолнир-Жолнержевский Николай Васильевич. Пехотное юнкерское училище (офицером с 1901). Офицер 175-го пехотного полка. Полковник. В Добровольческой армии и ВСЮР; член военно-полевого суда 1-го армейского корпуса, с 27 июня 1919 в 1-м Марковском полку. /30; 46/ 30 — Жолнер (или это Жолтер — см.)
- Жолоб Степан Митрофанович, р. 1879. Из крестьян Полтавских губ. Заньковского у. Тарасовской вол и села. Подпоручик 17-го Туркестанского стрелкового полка. В Вооруженных Силах Юга России в войсках Закаспийской обл. Взят в плен в Асхабаде, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-98/
- Жолобов Александр Васильевич, р. 7 июня 1892 в с. Емецке Архангельской губ. Школа прапорщиков Северного фронта 1915. Подпоручик, командир батальона 633-го пехотного полка. В белых войсках Северного фронта; к 27 нояб. 1918 в Офицерской пехотной школе. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. Холост. /7-103,143,150; 12-60; 707-951/
- Жолобов Валериан Сергеевич. Константиновское артиллерийское училище 1900. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии в тяжелой артиллерии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 18 дек. 1920 в 5-й батарее 5-го артиллерийского дивизиона. Осенью 1925 в составе того же дивизиона в Болгарии. /2; 4-74/
- Жолобов Дмитрий Александрович, р. 2 окт. 1898. Реальное училище. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта на 12 июня 1919. /6-2-38/
- Жолобов Евгений Дмитриевич. Матрос. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на шхуне "Орлик". /4-53/
- Жолобов Иван Павлович, р. 3 янв. 1893 в с. Ворзгоры Архангельской губ. Офицерский экзамен 1916. Мичман, вахтенный начальник тральщика Т-37. В белых войсках Северного фронта; с 7 фев. 1919 помощник капитана парохода "Александровск". Холост. /12-60/
- Жолобов Николай Егорович, р. 1893 в Лодзи. Из крестьян. Рядовой 181-го запасного пехотного полка. После 1917 конторщиком в Скопине. К 1920 в Рязанском концлагере. /742-4/
- Жолобов Павел Александрович, р. 12 июля 1902. В эмиграции в Египте. Ум. 16 янв. 1958 в Каире. /463/

- Жолобов Павел Яковлевич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жолобов Семен Васильевич, р. в Вятской губ. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в ЗСВО. /7-143/
- Жолобов Семен Матвеевич. Из с. Монастырское Алапаевского района. Фельдфебель. Доброволец. В белых войсках Восточного фронта; с 20 авг. 1918 в составе Омского партизанского отряда, с мая 1919 старший милиционер Монастырской, Останинской и Путиловской волостей. Остался в СССР. Лишонец. /779/
- Жолондковский Александр Федорович, р. 1894 в г. Ямполь Подольской губ. Подпоручик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Ямпольском ГПУ. /800/
- Жолондковский Владимир Ефремович. Псковский кадетский корпус 1902, Константиновское артиллерийское училище 1904. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма (сен. 1920 подполковник 7-й батареи). Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Марковского артдивизиона во Франции. Полковник. В эмиграции во Франции, член Общества офицеров-артиллеристов, в 1930–1931 возглавлял группу Марковской артиллерийской бригады в Париже; в нач. 1930-х руководил переброской агентов через Рымынскую границу. Соч.: восп. /2; 147; 252; 501; 620/
- Жолондковский Севастиан Антонович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В июле 1922 в Турции (в лагере "Селемие"?). /4-108/
- Жолтановская Варвара Владимировна (ур. Кутузова), р. 1868. Эвакуирована из Одессы. В эмиграции во Франции. Ум. 1942. Сын Александр (1901–1948 там же). /4-20; 177/
- Жолтановская Наталья Николаевна (ур. Гафенко). В эмиграции во Франции. Ум. 18 дек. 1964. /118; 177/
- Жолтановский Александр Васильевич, р. 12 дек. 1901 в Елизаветграде. 1919 окончил Одесскую Ришельевскую гимназию. В эмиграции во Франции. 1922 в Париже поступил в Ecole Speciale des Travaux Publics. Мать В.В. /569-67/
- Жолтановский Валериан, р. 1877. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован с флотом в Бизерту. Ум. 1946 в Тунисе. Сын Борис (1921 на линейном корабле "Георгий Победоносец"). /448/
- Жолтановский-Жолковский Георгий В., р. 1896. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован 1919 из Новороссийска. /4-18/
- Жолтенко Владимир Семенович, р. 12 июля 1867 в Одессе. Реальное училище 1884, Одесское пехотное юнкерское училище 1890. Офицер 49-го пехотного резервного кадрового батальона. Генерал-майор, командир 56-го пехотного полка, начальник гарнизона Бендерского района. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма; в мае — нояб. 1920 председатель военно-следственной комиссии Феодосийского района. Генерал-лейтенант. В эмиграции в Югославии, 1932–1935 в Любляне. Соч.: Улыбки жизни. Любляна, 1935; Простодушные. Харбин, б.г. /46; 48; 131-101/
- Жолтер Владимир Николаевич, р. 1874. Виленское пехотное юнкерское училище 1896 (офицером с 1898). Подполковник. В Добровольческой армии и ВСЮР. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода; до июля 1919 в 1-м Марковском полку, затем в распоряжении дежурного генерала штаба Добровольческой армии, в Охранной роте штаба Главнокомандующего; пер в полковники (утв. 5 нояб. 1919), затем командир батальона в Славянском стрелковом полку. Убит 18 авг. 1919 у ст. Мировой под Александровском. /16-12; 30; 40; 404/
- Жолтиков Александр Семенович, р. 21 авг. 1863 в Новгородской губ. Из купцов. Новгородское реальное училище 1880, Константиновское военное училище 1882. Генерал-майор, директор Симбирского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта; комендант Омска, с 6 мар. 1919 в резерве чинов при штабе Омского военного округа, на 1 сен. 1919 начальник управления военно-учебными заведениями; янв. 1920 в Иркутске. Взят в плен, до июля 1920 в Кожуховском концлагере Москвы, затем передан в РККА. Жена Александра Петровна Волкова, сын Сергей 17 янв. 1901. /6-108; 44; 45; 550; 627-60; 698-9/
- Жолткевич Борис. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1924. /208/
- Жолткевич В.А. Присяжный поверенный. Расстрелян большевиками летом 1919 в Киеве. Жена, 3 детей. /61-6,11/
- Жолткевич Иван Яковлевич, р. 1877. Капитан артиллерии. В Добровольческой армии и ВСЮР на бронепоезде "Офицер", 25 фев. 1919 уст. ст-во в чине, 13 мар. 1919 произведен в подполковники с переименованием в полковники. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Технического батальона в Болгарии. /2; 30; 56/
- Жолткевич Константин*. Из Харбина. Гимназия. В эмиграции в Югославии. Кадет Крымского кадетского корпуса. Окончил Первый русский кадетский корпус 1931, Белградский университет. Инженер, затем священник. После 1945 — в Венесуэле. Ум. 13 июня 1983 в Каракасе. /88; 208/
- Жолткевич Николай. Штабс-капитан. 1918 в гетманской армии в составе 36-го Переяславского полка, 24 окт. 1918 утвержден в чине капитана с переименованием в сотники со старшинством с 4 сен. 1916. /490/
- Жолткевич Сергей. Суворовский кадетский корпус 1917. Юнкер Елисаветградского кавалерийского училища. В Добровольческой армии и ВСЮР в эскадроне 6-го уланского полка. Убит 1919 под Мариуполем. /423-11-12/
- Жолткевич Флор*, р. 1883. Священник. В эмиграции в Югославии, 25 авг. 1932 — 1 сен. 1932 священник Первого Русского кадетского корпуса. После 1945 — в Венесуэле. Ум. 13 дек. 1975 в Каракасе. Жена Мария Николаевна (ум. 5 окт. 1976 там же). /118; 131; 208/
- Жолтковский Абрам Ноевич. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 3 дек. 1934 в Париже. /107/
- Жолтоногов. Надворный советник. Во ВСЮР и Русской Армии в штабе войск армейского постового района до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". /4-66/
- Жолтышев Николай Александрович, р. 1903. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Константин". /4-52/
- Жолудев Владимир Александрович, р. 1889 в д. Сидоровка Калязинского у. Канонир. В Северо-Западной армии в 1-й батарее. Ум. 1 фев. 1920 в Нарве. /764/
- Жолудь Емельян Осипович. В белых войсках Восточного фронта; 1919–1920 служащий Нижне-Тамбовской почтово-телеграфной конторы, прикомандирован к Николаевскому экспедиционному отряду. Взят в плен и убит 27–28 фев. 1920 у Кластер-Кампского маяка в бухте Де Кастри. /358/

- Жолинский Иосиф Иосифович, р. 1879. Харьковская гимназия, Полтавский кадетский корпус 1896, Александровское военное училище 1898, академия Генштаба 1907. Полковник. В Донской армии; начальник штаба Донской сводно-партизанской дивизии, с 28 нояб., на 6 дек. 1919 заведующий этапно-транспортной частью штаба Донской армии, с 25 мар. 1920 в резерве офицеров Генштаба при штабе Донского корпуса, заведующий этапно-транспортной частью Донского корпуса. /14-86; 19-396; 30; 46/
- Жомикевич Николай Петрович, р. в Таганроге. Поручик. кб 1920 в Таганрогском ГПУ. /800/
- Жомин Василий. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 6-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жомини барон Петр Николаевич, р. 28 июня 1894 в им. Козловка Казанской губ. Поручик л.-гв. Гусарского полка. В эмиграции в Швейцарии. Ум. 28 авг. 1958 в Женеве. Жена Елизавета Михайловна (Султан-Тохтамыш-Гирей; 1895–1982 там же), дети: Ирина 1920 и Андрей 1925. /82-2/
- Жомини баронесса Анна Степановна, р. 1867 и Мария 1895. Эвакуированы до авг. 1920 из Батума. /4-20/
- Жонголович Сигизмунд Матвеевич. Из дворян. Морской корпус 1918. Гардемарин. Остался в СССР, служил в бригаде подводного плавания Балтийского флота. Репрессирован 1931. /320; 399; 482/
- Жондецкий Дмитрий Павлович, р. 3 июня 1869. Из дворян. Реальное училище, Владимирское военное училище 1890. Подполковник 468-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 25 июля 1919 Черемховский уездный воинский начальник. Жена Надежда Федоровна Попова, дети: Екатерина 10 окт. 1895, Николай 30 сен. 1899, Наталия 16 июня 1902, Василий 16 фев. 1904, Владимир 23 апр. 1908, Сергей 3 июля 1905, Ольга 7 мар. 1911. /6-108/
- Жони Сергей Николаевич, р. 1882 в Кишиневе. 1-я Одесская школа прапорщиков 1915. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в КВО, с 1922 в Уманском ГПУ. /7-143,163; 800/
- Жонсальский Марцелий Францишкович. Подпоручик. К весне (мар. — апр.) 1920 в Калужском концлагере. /698-44/
- Жонсон Михаил Александрович. Из дворян, сын полковника. Офицер л.-гв. 1-й артиллерийской бригады. Штабс-капитан, адъютант Вел. кн. Михаила Александровича. Расстрелян большевиками 18 июля 1918 в Перми. /420-1/
- Жорович Борис Юльевич, р. 1896 в Гунибе. Сын подполковника. Капитан артиллерии. В эмиграции во Франции. Ум. дек. 1979 в Париже. /118; 177/
- Жорович Олег Константинович, р. 31 июля 1918. В эмиграции в США. Ум. 9 мар. 1975 в Нью-Йорке. /118; 577/
- Жорович. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Югославии, 1921 в Крымском кадетском корпусе. /214/
- Жоравцев Николай Иванович, р. 3 дек. 1800 в Вятской губ. Из крестьян. Иркутское реальное училище. В белых войсках Восточного фронта в 55-м Сибирском стрелковом полку и в унтер-офицерском батальоне Иркутской учебно-инструкторской школы; с 15 июня 1919 юнкер Иркутского военного училища. Холост. /20-90/
- Жорда Лидия, р. 1884. В эмиграции в США. Ум. 1965 в Сан-Франциско. /760/
- Жорданов Петр, р. 1890. В эмиграции в США. Ум. 1973 в Сан-Франциско. /760/
- Жордан-Ордан Мария Ивановна, р. 15 авг. 1882. В эмиграции во Франции. Ум. 9 нояб. 1964. /177/
- Жорен В. Прапорщик. В Добровольческой армии; участник Терского восстания, с 6 авг. 1918 в Офицерском отряде полк. Литвинова. /547/
- Жоржеско Николай Константинович. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской инженерной роте до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе той же роты в Галлиполи. Старший унтер-офицер. /4-76,84/
- Жоржолиани Павел Федорович, р. 1887. Подполковник. В эмиграции в Чехословакии, к 1933 член Союза русских военных инвалидов. Холост. /633-160/
- Жориков Николай Васильевич. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России в 6-й отдельной телеграфной роте. Эвакуирован. 1–16 авг. 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Жорин Даниил. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Жорин Иван Матвеевич. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. /4-177,178/
- Жорин Конрад. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Младший урядник в л.-гв. Атаманском полку. Тяжело ранен. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Жорин. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзолина, к 1927 в Сводном русском отряде (ротмистр). /655-18/
- Жорин. В Русской Западной армии в казачьей полусотне при конвое Главнокомандующего, казак. С дек. 1919 в Германии. /11-38/
- Жорлин Иван Ильич. Хорунжий. В Донской армии в 29-м Донском казачьем конном Казанском полку. Расстрелян большевиками в апр. — июне 1919 в ст. Казанской. /557/
- Жорник Иван Никитич, р. в Полтаве. Подпоручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жорников Дмитрий. В Русской Западной армии в конвое Главнокомандующего (Младший унтер-офицер) и 1-м конном полку, Старший унтер-офицер. С дек. 1919 в Германии. /11-38/
- Жорняк Андрей Федорович, р. 1885 в с. Большая Писаревка Богодуховского у. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Богодуховской ЧК. /800/
- Жоров Александр Георгиевич. Полковник Генерального штаба. В эмиграции в Югославии. Ум. в Ерегнуови, Черногория. /686/
- Жоров Никита Алексеевич. Из казаков ст. Александрийской Терской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе дивизиона лейб-гвардии Кубанской и Терской казачьих сотен в Югославии. Старший урядник. /2/
- Жосано Александр, р. 1904. Гимназист. Осенью 1919 доброволец в Вооруженных Силах Юга России. /713/
- Жосов Алексей. Младший унтер-офицер. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 1-го конного полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жоссан Василий Семенович (Жассан). Прапорщик. В Добровольческой армии; нояб. — дек. 1918 в 9-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/

- Жотон Павел Викентьевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 3-м батальоне Технического полка в Галлиполи. Подпоручик. /4-84,86/
- Жохов Леонид Гаврилович. Титулярный советник. В Вооруженных силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Греции. /652-14/
- Жохов(?). В эмиграции в Китае (Маньчжурия, Восточная линия). 1945 вывезен в СССР в лагерь. /568/
- Жуанов Иосиф Ефимович (Джанов). Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Жубр. Прапорщик. Руководитель антибольшевистского восстания в Феодосии 22–23 апр. 1918, к 1 мая начальник дружины Центрального бюро профсоюзов. /33/
- Жубренко. Чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Технического батальона во Франции. /2/
- Жубрицкий Владимир Александрович, р. 1886 в г. Кобрин Гродненской губ. Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Харьковском ГПУ. /800/
- Жубрицкий Иван Иванович, р. 1883 в Подольской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/
- Жувак. В Вооруженных Силах Юга России; сен. 1919 рядовой 7-й батареи в Дроздовской артиллерийской бригаде. /287/
- Жувель Морис Александрович, р. 1892. Полковник. В эмиграции во Франции. Ум. 1971. /177/
- Жугань Иван Акимович, р. в Кременчугском у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В нояб. — дек. 1920 на особом учете в КВО. /7-103/
- Жугин Иван Иванович, р. 1902 в Кубанской области. Во ВСЮР и Русской Армии в марковских частях до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе (унтер-офицер или ефрейтор). После 1945 — в США. Ум. 29 нояб. 1983 в Пассейке (США). Жена Вера Августиновна (ум. 16 окт. 1963 там же). /4-67; 90; 98/
- Жугон Иван Акимович, р. 1895 в с. Петропавловка Черкасского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Белоцерковском ГПУ. /800/
- Жудин. Прапорщик. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 7-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жудова Наталья Сергеевна (ур. Спиридонова), р. 1 авг. 1877 в Керчи. Вдова. В эмиграции в Болгарии. Ум. 24 апр. 1937 в Шипке. /770/
- Жудро Дмитрий Константинович, р. 1896 в Минской губ. В эмиграции в Польше, 6 мая 1924 убыл из Волковыска во Францию. /594-61/
- Жудро Михаил Тимофеевич, р. 6 сен. 1895 в Могилеве-Днепровском. Из интеллигенции. Московский университет (не окончил), Чугуевское военное училище 1916. Прапорщик 15-го Особого пехотного полка. В Вооруженных силах Юга России с авг. 1919 в Новороссийске, начальник связи на бронепоезде. Подпоручик. Взят в плен апр. 1920 в Новороссийске. В конце 1921 в частях Западного фронта. Холост, мать Юлия Максимовна 1870, братья Александр 1895, Владимир 1901, сестра Мария 1907. /7-150,321/
- Жудро Николай. Унтер-офицер. В Русской Западной армии. На 1919 в лагерях Германии, поступил в белорусскую армию. /659/
- Жудро Петр Михайлович. Адвокат. В эмиграции в Польше. Ум. 8 авг. 1937 в Львове. /400/
- Жужгов Федор Васильевич, р. 1893. В белых войсках Восточного фронта в Воткинской дивизии. В эмиграции в Китае, на 24 июля 1933 член Воткинского землячества в Харбине. /775/
- Жужелев Петр Макарович, р. 1901. На 10 мая 1922 на Архангельском пересыльно-распределительном пункте. /723-117/
- Жужиненко. В белых войсках Восточного фронта; агент Томского угрозыска. /647-46/
- Жужкин. Офицер(?). Остался в СССР, командир дивизиона 14 артиллерийского полка. Репрессирован в 1931 по делу "Весна" (Киев). /39/
- Жужман Григорий Федорович, р. 1900. Сотник. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Жужнев Александр Яковлевич*, р. 10 авг. 1888. Новочеркасское казачье училище 1910. Офицер 10-го Донского казачьего полка. Есаул 44-го Донского казачьего полка. В Донской армии с 30 июня 1918 в составе 12-го Донского казачьего полка, затем — 48-го Луганского пластуна полка. Орд. Св. Станислава 2 ст. 10 нояб. 1919. /14-85; 361-101; 716/
- Жужнев Василий Иванович*, р. 1876. Из казаков ст. Усть-Белокалитвенской Области Войска Донского. р. 1876. В службе с 1896, в классном чине с 1907. Титулярный советник, пристав ст. Каменской. В Донской армии. Надворный советник. Вышел в отставку 21 апр. 1920, с лета 1920 в Донском офицерском полку. Коллежский советник (с 21 сен. 1920). С 9 окт. 1920 в отставке. Жена Вера Филипповна (дочь потомственного почетного гражданина), дочери Алевтина (23 июня 1899), Серафима (14 июля 1901), Ольга (25 мая 1903). /14-121,122,144; 361-101/
- Жужнев Григорий Яковлевич. Из казаков ст. Каменской Области Войска Донского. Кадет Донского кадетского корпуса. В Донской армии; эвакуирован с корпусом из Новороссийска в Египет, на конец 1921 в 4-м классе корпуса в Египте. В эмиграции в Канаде. Ум. 31 окт. 1938 в Монреале. /361-101; 363; 666/
- Жужнев Мефодий. Казак. В Донской армии в Милютинском конном полку. Младший урядник с 13 авг. 1918. Старший урядник с 12 нояб. 1918. /361-101; 716/
- Жужнев Яков Иванович*, р. 1862. В службе с 1880, в классном чине с 1890. Надворный советник, полицмейстер Таганрога. Убит большевиками в конце янв. 1918 в Таганроге. Жена Мария Михайловна (дочь урядника), дети: Петр (29 апр. 1886, Ираида (1 мар. 1884), Прасковья (р. 12 окт. 1890), Александра (2 июня 1893), Анна (1 июня 1895), Антонина (1 июня 1895), Зинаида (11 окт. 1897), Владимир (15 июля 1902). /229; 361-101/
- Жужов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Прапорщик. /41/
- Жужукин Уар Аскилиподотович, р. 21 окт. 1889. Сын статского советника. Тифлисский кадетский корпус, Тифлисское военное училище. Подполковник. В Вооруженных Силах Юга России; на 28 фев. 1919 в составе 135-го пехотного полка. Полковник. В эмиграции. Ум. 21 окт. 1956 в Гальхеме (Австрия). Жена Вера Дмитриевна Феничева. /6-108; 131/

- Жужуков Петр Митрофанович, р. 1881 в г. Болград, Бессарабия. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Тульчинском ГПУ. /800/
- Жуйбилов Леонид Григорьевич, р. в Екатеринославской губ. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". /4-61/
- Жуйко. Поручик. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе офицерской роты Урало-Егерского отряда в Гензане (Корея). /653-49/
- Жуйков Василий Иокимович, р. 4 мар. 1886. Учительская семинария, 3-я Омская школа прапорщиков. Прапорщик 746-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 25 окт. 1919 в составе 32-го Сибирского стрелкового полка. Жена Евгения 34 л., дети: Виктор 9, Константин 7, Зоя 5, Нина 3, Валентина 2. /6-108/
- Жуйков Геннадий Александрович, р. 1890 в Баку. Поручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Подольском ГПУ. /800/
- Жуйков Михаил Владимирович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 4 июня 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск), затем во 2-м Башкирском полку. /23-30/
- Жуйков Семен Иванович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жуйков. Нижегородский кадетский корпус 1917. Юнкер Константиновского артиллерийского училища. В Добровольческой армии с нояб. 1917 в Юнкерской батарее, с 12 фев. 1918 прапорщик. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в 1-й батарее. Убит (пропал без вести) 3 апр. 1918 под Медведовской. /251; 252/
- Жуйков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; фев. 1919 в Иркутской военно-инструкторской школе. /21-23/
- Жук Александр Александрович, р. 15 мар. 1895. Морской корпус 1914. Мичман. Во ВСЮР и Русской Армии воспитатель Морского корпуса в Севастополе до эвакуации Крыма. Лейтенант (24 нояб. 1919). На 25 мар. 1921 в составе русской эскадры в Бизерте, к июлю 1922 в Морском корпусе. В эмиграции во Франции. Ум. 12 фев. 1960 в Париже. Жена Мария А. (ум. 1992 там же). /4-87; 59; 60; 177; 320; 381; 450; 488; 495/
- Жук Александр Владимирович, р. 13 июля 1893 в Смоленске. Из мещан. В службе с 1916. Сергиевское артиллерийское училище 1916. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 10 мар. 1919 старший офицер 2-го отдельного тяжелого артиллерийского дивизиона батарей "М". Взят в плен, на особом учете в Екатеринославском ГПУ. Холост. /6-18; 800/
- Жук Андрей Ильич, р. 1894 в м. Любарь Житомирского у. Поручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Волынском ГПУ. /800/
- Жук Андрей Федорович, р. 1886 в г. Бобруйск. Военный чиновник. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Изяславской ЧК. /800/
- Жук Андрей Яковлевич, р. 1894. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, зачислен в РККА, преподаватель Киевской военной школы. 1931 осужден на 10 лет ИТЛ по делу "Весна" (Полтава). Брат Сергей (чекист-строитель). /7-312; 39; 307/
- Жук Андрей Яковлевич, р. 1895 в Киеве. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В конце 1921 в резерве Приуральского ВО; подлежал передаче в гражданские учреждения, при демобилизации бывших белых 1921 оставлен в Приуральском ВО. /7-150; 698-42; 732/
- Жук Антон Дмитриевич. В Добровольческой армии. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жук Антон Дмитриевич. Виленское военное училище 1914. Штабс-капитан 152-го пехотного полка. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 4 дек. 1918 в комендантской роте штаба военного губернатора Ставропольской губернии, с мар. 1919 в 6-м Осетинском батальоне, затем в 1-м Осетинском батальоне. В Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в пулеметной команде Марковского полка в Галлиполи. Осенью 1925 в составе Константиновского военного училища во Франции. Подполковник. В эмиграции во Франции. Окончил Высшие военно-научные курсы в Париже (2-й вып.). Ум. 23 окт. 1958 в Париже. /2; 4-84,85; 105; 260; 417; 689/
- Жук Борис Иосифович, р. в Курской губ. Штабс-капитан. В Донской армии. Ум. 3 мая 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жук Василий И., р. 1906. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско. /760/
- Жук Василий Петрович. Казак Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 14 сен. 1918 под Армавиром. /16-11/
- Жук Василий Семенович. Из казаков ст. Должанской Кубанской обл. Член Кубанской краевой Рады. В Добровольческой армии и ВСЮР. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /42/
- Жук Гавриил Андреевич, р. в Кубанской обл. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. /7-163/
- Жук Гавриил Иосифович, р. 1891 в с. Половцы Бердичевского у. Подпоручик. В польской армии. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Бердичевском ГПУ. /800/
- Жук Георгий Георгиевич. Сотник Сибирского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; в Партизанской бригаде полк. Красильникова. Убит 1 янв. 1919 под д. Новониколаевской Канского уезда. /571; 787/
- Жук Георгий Яковлевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жук Георгий, р. 1909. В эмиграции в США. Ум. 1990 в Сан-Франциско. /760/
- Жук Георгий. Кадет Хабаровского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, 1925 в 6-м классе корпуса в Шанхае. /344/
- Жук Григорий Гордеевич, р. 1892 в с. Головкивка Черкасского у. Подпоручик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Черкасском ГПУ. /800/
- Жук Григорий Дмитриевич, р. 22 янв. 1895. Из казаков ст. Архонской Терской обл. В службе с 1916. Юнкер 1-й Иркутской школы прапорщиков. Прапорщик (с 15 янв. 1918), младший офицер 2-й сотни 2-го Сунженско-Владикавказского полка. Участник Терского восстания в рядах 1-го Владикавказского конного полка, затем в Добровольческой армии и ВСЮР; с 28 янв. 1919 младший офицер 1-й сотни 1-го Сунженско-Владикавказского полка. Хорунжий (с 1919). Ум. от ран 18 янв. 1920. /532/
- Жук Григорий. В эмиграции в США. Ум. 22 мар. 1957 в Нью-Йорке. /101/

- Жук Григорий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жук Дмитрий Захарьевич, р. 1880 в с. Каменка Криворожского у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 кривор /800/
- Жук Дмитрий Максимович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 в Запасном кавалерийском дивизионе. Старший унтер-офицер. /4-75/
- Жук Дмитрий Павлович, р. в Акмолинской обл. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1921 в Омском ГВК. /7-138/
- Жук Евгений Петрович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 16 фев. 1919 младший офицер 2-й батареи Иркутского стрелкового артиллерийского дивизиона, янв. 1920 в Иркутском артиллерийском дивизионе в Иркутске. Подпоручик. /6-18; 627-60/
- Жук Евгений, р. в Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Подхорунжий. Эвакуирован на корабле "Витим". /4-58/
- Жук Емельян. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР в 3-м Сводном Кубанском полку; с 18 дек. 1918 хорунжий. /30/
- Жук Ефим Леонтьевич. Из казаков ст. Кумшацкой Области Войска Донского. 4-я Тифлисская школа прапорщиков 1915. Сотник. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода во 2-й сотне 1-го Кубанского стрелкового полка. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 2-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. Есаул. /2; 40/
- Жук З.И., р. 1895 в Минской губ. В эмиграции. Служил во французском Иностранном легионе. Ум. 27 авг. 1939 в Биянуре (Франция). /363/
- Жук Захар. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жук И.А. Контролер СМЖД. В эмиграции в Китае. Ум. ок. 3 авг. 1935. /400/
- Жук Иван Степанович, р. 1885 в д. Ошеньки Минской губ. Учитель. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 5 дек. 1920 в Феодосии. /700/
- Жук Иван. В Вооруженных Силах Юга России доброволец в 1-м сводном полку 34-й пехотной дивизии. Убит 24 авг. 1919 у д. Александровка. /13-406,408/
- Жук Иосиф. В белых войсках Восточного фронта; на 9 мар. 1920 юнкер 2-й роты Владивостокской учебно-инструкторской школы (считался "реакционером"). /639/
- Жук Кондратий Емельянович. Участник Белого движения. Взят в плен, содержался в Архангельском и Пертоминском лагерях. Расстрелян 29 апр. 1921 под Архангельском. /543/
- Жук Константин Иванович. В эмиграции в Австралии. Ум. 14 мая 1988 в Мельбурне. /400/
- Жук Ларисса Георгиевна, р. 1887. В эмиграции в США. Ум. 1977 в Сан-Франциско. Дети. /760/
- Жук Лидия Николаевна. В эмиграции в США. Ум. 2001 в Сан-Франциско. Дети. /760/
- Жук Людмила, р. 8 мая 1939. В эмиграции в США. Ум. 30 июня 2003. /577/
- Жук Максим Павлович, р. в Области Войска Донского. Ветеринарный фельдшер. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. На 5 апр. 1921 в частях на Украине. /7-103/
- Жук Мина Яковлевич. Убит большевиками 1919 в Зенькове. /701-191/
- Жук Митрофан Макарович. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 рядовой в составе Дроздовского полка в Болгарии. /2/
- Жук Михаил Авксентьевич, р. 1886 в Херсонской губ. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 4 дек. 1920 в Джанкое. /700/
- Жук Михаил Иосифович, р. 1901 в Холмской губ. Симферопольская военно-фельдшерская школа. Фельдшер. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Керчи. /700/
- Жук Михаил Павлович. Поручик. В эмиграции в Германии, к 1 окт. 1921 член Общества взаимопомощи офицеров бывших Российских армии и флота. /612/
- Жук Моисей Михайлович, р. 1888 в с. Чернухи Полтавской губ. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Лохвицкой ЧК. /800/
- Жук Моисей Федорович, р. в Кубанской обл. Сотник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1 окт. 1920 в резерве чинов Орловского ВО. /698-45,47/
- Жук Никифор, р. в Кубанской области. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жук Николай Романович. Поручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 в Донском пластунском юнкерском полку. Орд. Св. Анны 4 ст. 21 июля 1920. Штабс-капитан (с 21 июля 1920). /14-122/
- Жук Николай Самсонович, р. 1889. Псковская школа прапорщиков 1916. Поручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; весной 1920 в Донском офицерском резерве. /14-123/
- Жук Павел Ильич, р. 1897. Телеграфист. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Херсонес". /4-63/
- Жук Павел. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в 1920 из Одессы на пароходе "Грегори" (кочегар 2-го класса). Погиб при крушении парохода. /4-64/
- Жук Павел. В эмиграции в США. Ум. 1954 в Нуарке (Нью-Джерси). /101/
- Жук Паулина Федотовна, р. 10 окт. 1916. В эмиграции в США. Ум. 16 нояб. 1986. /577/
- Жук Сергей Алексеевич, р. 1878. Из крестьян. Военный чиновник. В РККА с 1918, делопроизводитель 46-й саперной роты. 1931 осужден на 5 лет ссылки по делу "Весна" (Киев). /39/
- Жук Яков Д. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; на 9 мая 1919 командир 2-го Кыштымского стрелкового полка Красноуфимской бригады. /137-1/
- Жук Яков Демьянович, р. 1893 в Гродненской губ. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-150,163; 698-42/
- Жук Яков Дмитриевич. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 30 июня 1920 направлен с Восточного фронта в ПВО. /698-42/

- Жук Яков Фролович, р. 1899 в с. Губонки Одесского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Елисаветградском ГПУ. /800/
- Жук. Во ВСЮР и Русской Армии; 1920 вольноопределяющийся 7-й батарее в Дроздовской артиллерийской бригаде. /287/
- Жук. Войсковой старшина. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в Кубанском пластунском батальоне. /40/
- Жук. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в сводной команде штаба Главнокомандующего до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сцегед". /4-52/
- Жук. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии; авг. 1920 командир 4-й роты 1-го батальона в 3-м Дроздовском полку. /287/
- Жук. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на янв. — фев. 1919 в составе 1-го Самарского действующего инженерного батальона, весной 1919 — отдельной кадровой инженерной роты 1-го Волжского армейского корпуса. /650-2,7/
- Жук. Подпоручик. В Добровольческой армии в Войсках Новороссийской области. На 14 дек. 1919 в контрразведывательном пункте в Николаеве. /13-397/
- Жук. Поручик. В Русской Западной армии. С дек. 1919 в Германии; апр. 1920 в 1-м пластунском батальоне. /11-37/
- Жук. Поручик. На 1919 в лагерях Германии, поступил в белорусскую армию. /659/
- Жук. Старший унтер-офицер из вольноопределяющийся. В Русской Западной армии. С дек. 1919 в Германии. В апр. 1920 в 4-й роте 1-го пластунского батальона. /11-37; 141/
- Жуканосова Евдокия Ивановна, р. 1901. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер". /4-68/
- Жукас Константин. Виленское военное училище 1910. Полковник 121-го пехотного полка. В эмиграции. Ум. 22 янв. 1962 в США. /260/
- Жук-Дурнев Иван Стефанович, р. 1905. В эмиграции в США. Ум. 1985 в Сан-Франциско (Сакраменто). Жена Мария Андреевна (1906–1997 там же). /760/
- Жукевич Дионисий Федорович, р. 1897. В Вооруженных Силах Юга России рядовой пулеметной школы. Эвакуирован из Одессы в Салоники на корабле "Рио-Пардо". /4-51/
- Жукевич-Стоша Александр Иосифович, р. 1880. Чиновник. Жена Надежда Николаевна 1887, дети: Кирилл 1906, Ирина 1911, Ольга 1912. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 1 апр. 1922 проживал в общежитии № 1 в Константинополе. /4-122/
- Жукевич-Стоша Кирилл. В эмиграции в Югославии. Кадет Крымского кадетского корпуса. Окончил Первый русский кадетский корпус 1930. Ум. 18 окт. 1999 во Вршаце (Югославия). Женат. /88-58,68-69; 208/
- Жукевич-Стоша Надежда Ивановна, 60. Разыскивался 1921–1922 в эмиграции. /660-3/
- Жукевич-Стоша Сергей Николаевич, р. 1861 в Черниговской губ. Штабс-капитан. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете в Сумском ГПУ. /800/
- Жук-Жарук Порфирий Лукьянович, р. 1879 в с. Кадиевцы Каменецкого у. Чиновник военного времени. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Каменецком ГПУ. /800/
- Жук-Жуковский Николай Семенович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — фев. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-177/
- Жук-Жуковский Подпоручик 238-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 22 июля 1918 экзекутор в штабе Оренбургского военного округа. /26-3/
- Жукин Борис Матвеевич, р. 1892. Капитан. В Донской армии. Вышел в отставку 25 апр. 1920, весной 1920 в Донском офицерском резерве. /14-121,123,144/
- Жукин Иван Нестерович, р. 1888 в с. Суна Ишимского у. Уфимской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. С 1920 заключенный Ярославского концентрационного лагеря. В мае 1921 передан из Ярославской Губ.ЧК в Ярославский ГВК. На 1923 на особом учете в ПВО, затем торговец в Ярославле. Арестован 29 сен. 1929. Осужден 10 нояб. 1929. /7-33,143; 545; 707-951/
- Жукин Николай Павлович, р. в Смоленской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 дек. 1923 в губ. военкоматах Западного фронта. /698-47/
- Жукин. Поручик. В белых войсках Восточного фронта на Алтае в контрразведке.. На 1921 в Монголии. /588/
- Жуклевич Марк Иванович. Губернский секретарь. В Вооруженных Силах Юга России в Одесском отделе Государственной стражи. В апр. 1919 эвакуирован в Новороссийск. /658-6/
- Жуклевич Ярослав. Донской кадетский корпус. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе.
- Жуклевич. В Вооруженных Силах Юга России. Полковник. В эмиграции.
- Жук-Нанько ? Расстрелян большевиками 1920 в Архангельске. /751/
- Жуков А.А. Офицер. Расстрелян большевиками 12 фев. 1919 в Москве. /460/
- Жуков А.В. Хорунжий. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. /145/
- Жуков Ал. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 8 сен. 1918 в 1-й роте Оренбургского офицерского батальона (не прибыл на ст. Яйсан). /26-4,6/
- Жуков Александр Александрович. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Ум. 12 мая 1919 в Омске. /115/
- Жуков Александр Александрович. Штабс-капитан, воспитатель Одесского кадетского корпуса. В Вооруженных силах Юга России на той же должности. Подполковник. Эвакуирован 25 янв. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. В эмиграции там же, мар. 1920 — 1 сен. 1924 воспитатель Первого Русского кадетского корпуса. /4-20,178; 71-49; 208; 267/
- Жуков Александр Афанасьевич. Во ВСЮР и Русской Армии в инженерных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-й роте Саперного батальона Технического полка в Галлиполи. Штабс-капитан. /4-84,86/
- Жуков Александр Венианович, р. 1886 в Екатеринославе. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии с июля 1919 в составе Керченского погранотряда до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Керчи. /700/
- Жуков Александр Дмитриевич, р. 1902 в Москве. Не служил. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1927 в Одесском ГПУ. /800/
- Жуков Александр Дмитриевич, р. в Самарской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-103; 707-951/

- Жуков Александр Евлампиевич, р. 1881. В службе с 1903, офицером с 1912. Севастопольская авиационная школа 1911. Поручик по адмиралтейству Черноморской гидроавиации. Во ВСЮР и Русской Армии в Черноморском флоте до эвакуации Крыма. На 25 мар. 1921 в составе русской эскадры в Бизерте. В эмиграции служил в испанской авиации. Ум. после 1960 в Испании. /4-87; 59; 60; 370; 495/
- Жуков Александр Иванович. Участник белого движения. Взят в плен. На сен. 1920 на особом учете в Заволжском ВО. /698-45/
- Жуков Александр Константинович, р. 7 авг. 1889 в Змиевском у. Из казаков Харьковской губ. В службе с 1913. Одесское военное училище. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 28 дек. 1918 помощник начальника военно-судного отделения штаба Оренбургского военного округа. Жена Александра Васильевна (Волонцевич). /6-18/
- Жуков Александр Константинович, р. в Харьковской губ. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта в Семиреченской армии. Взят в плен. На 1 апр. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-103,163/
- Жуков Александр Матвеевич. Подпоручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 29 окт. 1918), в дек. 1919 командир в 9-й роте Нарвского пехотного полка. В эмиграции. Вернулся в СССР. На 1923 на особом учете в ПВО. /9; 707-951/
- Жуков Александр Николаевич, р. 1863. Из казаков ст. Чамлыкской Кубанской области. Офицер с 1889. Полковник Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в прикомандировании к Кубанскому техническому батальону в Югославии. Ум. 9 янв. 1928 в Крайево (Югославия). /2; 40; 55; 75/
- Жуков Александр Тимофеевич, р. 1884 в с. Юдевка Полтавской губ. Полковник. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Харьковском ГПУ. /800/
- Жуков Александр Феодосьевич, р. 26 фев. 1892. Морской корпус 1912. Лейтенант. В эмиграции во Франции, 1928 член Военно-морского ист. кружка в Париже. Ум. 27 фев. 1931 в Париже. /59; 60; 75; 95; 95-5; 131; 450/
- Жуков Александр, р. 1891. В эмиграции в Канаде. Ум. 1943. Жена Мария (1892–1973 там же). /541/
- Жуков Александр. В эмиграции в Югославии. Кадет Первого Русского кадетского корпуса (31 вып.), 1944 окончил 1-й класс. /277/
- Жуков Александр. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России в партизанской конной сотне штаба 5-й пехотной дивизии. Участник Бредовского похода. Весной 1920 в лаг. Стржалково (к 1 июля 1920 в госпитале). /595-1.ч. 1-2/
- Жуков Александр. Подпоручик. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 6-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жуков Александр. Подхорунжий. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 во 2-м Донском казачьем полку до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Георгиевский крест 2 ст. 14 июня 1921. /14-122/
- Жуков Алексей Александрович. В эмиграции во Франции. Ум. 29 янв. 1939 в Париже. /107/
- Жуков Алексей Емельянович. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в 5-й армии и ВСВО. /7-143/
- Жуков Алексей Константинович, р. в Харьковской губ. Оренбургское казачье юнкерское училище 1910. Войсковой старшина Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 апр. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-163/
- Жуков Алексей Никитович, р. в Екатеринославской губ. Фельдшер. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен. На 5 апр. 1921 в частях на Украине. /7-103/
- Жуков Алексей Николаевич, р. 13 нояб. 1910 в Риге. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1930, Белградский университет. Инженер. С 1950 в Канаде. Ум. 29 окт. 1973 в Торонто (Канада). Жена Алла Сергеевна, дети: Зинаида, Николай, бабка Зинаида Афанасьевна Вечерко. /88; 208/
- Жуков Алексей П., р. 1914. В эмиграции в США. Ум. 2000 в Сан-Франциско. /760/
- Жуков Алексей Стефанович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 28 дек. 1920 рядовой в штабе 1-й пехотной дивизии в Галлиполи. /4-84/
- Жуков Алексей. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. Пропал без вести 23 сен. 1944 в Лознице. /159/
- Жуков Алексей. Доброволец. 25 янв. 1920 проследовал через Прагу в Вооруженные Силы Юга России. /667/
- Жуков Алексей. Жбр. В Северо-Западной армии в составе Талабского полка. В эмиграции в Эстонии, к маю 1920 в 1-м русском госпитале. /726/
- Жуков Анастасий Петрович, р. 28 янв. 1878. Из крестьян Самарской губ. В службе с 1899. Экзамен на классный чин. Прапорщик (1917). Во ВСЮР и Русской Армии; на 20 дек. 1919 содержатель маячно-лоцманского имущества Гидрографического управления Черного и Азовского морей. Жена Урмания Григорьевна, дети: Алексей 1909, Валентина 1912, Анна 1915. /6-18,108/
- Жуков Анатолий Александрович. Подпоручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 10 июля 1919), в дек. 1919 комендант 17-го пехотного Либаковского полка. /9/
- Жуков Андрей Вадимович, р. 1914 в Очакове. В эмиграции во Франции, 16 янв. 1940 в Риве, затем в Бордо и в Париже. Холост. /806/
- Жуков Андрей Зиновьевич. Подпрапорщик. В Донской армии в управлении интенданта, 1920 в Донской отдельной учебной бригаде. Подпоручик (с 21 июля 1920). /14-122/
- Жуков Андрей Ильич. Чиновник военного времени. В Северо-Западной армии (зачислен с 10 июля 1919), в дек. 1919 казначей 17-го пехотного Либаковского полка. /9/
- Жуков Андрей Павлович, р. 3 окт. 1894. Из мясн Симбирской губ. В службе с 1915. Саратовская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 24 дек. 1918 младший офицер 6-го Сызранского стрелкового полка. Холост. /6-18/
- Жуков Антон Власович. Из казаков ст. Беломечетинской Кубанской обл. Подхорунжий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе дивизиона лейб-гвардии Кубанской и Терской казачьих сотен в Югославии. /2/
- Жуков Аполлон Аполлонович, р. 7 фев. 1889. Орловский кадетский корпус, Александровское военное училище. Офицер (1914 поручик) 141-го пехотного полка. Сестра (р. 1879; осталась в СССР). /1/

- Жуков Аркадий Семенович, р. 2 фев. 1892 в Иркутске. 1-я Иркутская школа прапорщиков 1916. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 30 мая 1919 младший офицер Егерского батальона 12-й Сибирской стрелковой дивизии. Подпоручик. Взят в плен. Летом 1921 на особом учете в 5-й армии и ВСЮ. Жена Наталья Михайловна (Немазанникова). /6-18; 7-143/
- Жуков Артемий. В эмиграции в Бельгии. Ум. в Брюсселе. /178/
- Жуков Борис Васильевич, р. в Пензе. Военный чиновник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Харьковском ГПУ. /800/
- Жуков Борис Иванович. Расстрелян большевиками 1919 в Киеве. /701-244/
- Жуков Борис Николаевич. Кадет Донского кадетского корпуса. В Донской армии; эвакуирован из Новороссийска, 12 сен. 1920 прибыл с о. Лемнос в Египет на корабле "Херсон", на конец 1921 в 3-м классе корпуса в Египте. 1922 из 4-го класса корпуса в Египте переведен в школу в Буюк-Дере. /4-172; 317; 666/
- Жуков Борис Степанович, р. 1905. Кадет. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1924, университет, жил в Белграде. Ум. после 1984. /81-12; 208/
- Жуков Борис. В белых войсках Восточного фронта; на 27 окт. 1919 юнкер 2-го курса Иркутского военного училища. /20-47/
- Жуков Борис. Кадет Хабаровского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, 1924 в 4-м классе корпуса в Шанхае. /344/
- Жуков В. (2-й) Кадет Одесского кадетского корпуса. Во ВСЮР и Русской Армии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1920. В эмиграции во Франции, во время Второй мировой войны во французской армии (офицер). Убит 1939 в Лилле. /267/
- Жуков В. Капитан. Из Ставрополя. В мар. — апр. 1918 предводитель антибольшевистского движения в Медвежинском у. Ставропольской губ. /321/
- Жуков В. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Симферопольском офицерском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Жуков В.Ф. Подпоручик. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе.
- Жуков Вадим. Во ВСЮР и Русской Армии; кадет Крымского кадетского корпуса. В эмиграции в Югославии. Окончил корпус 1921, университет. /208/
- Жуков Валентин Петрович. Капитан. В эмиграции в Польше. Ум. 26 дек. 1933 в Варшаве. /400/
- Жуков Валентина, р. 1914. В эмиграции в США. Ум. 2001 в Сан-Франциско (Форествил). /760/
- Жуков Василий Абрамович. Во ВСЮР и Русской Армии в 1-м Уманском полку Кубанского казачьего войска до эвакуации Крыма. Приказный. Эвакуирован на канонерской лодке "Урал" и затем на корабле "Витим". /4-58,65/
- Жуков Василий Васильевич, р. 1875. Из казаков ст. Манычской Области Войска Донского. В Донской армии. Ум. 18 апр. 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жуков Василий Георгиевич. Есаул. Расстрелян большевиками 24 июня 1918 в Ставрополе. /701-22/
- Жуков Василий Григорьевич, р. 1893 в Лохвице. Штабс-капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Полтавском ГПУ. /800/
- Жуков Василий Дмитриевич. Подпоручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 27 мая 1919), в дек. 1919 командир пулеметной команды 21-го сводного ген. Деникина полка. /9/
- Жуков Василий Иосифович. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии на 1-х инструкторских пулеметных курсах до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". /4-66/
- Жуков Василий Карнеевич, р. 28 дек. 1896 в Черниговской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1 сен. 1922 на особом учете в Черниговском ГВК /7-103,143,346/
- Жуков Василий Константинович, р. 1889. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован до авг. 1920 из Одессы. /4-20/
- Жуков Василий Константинович, р. 1890 в Киевской губ. Мичман. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Одесском ГПУ. /800/
- Жуков Василий Корнилович, р. 1896 в с. Улановка Черниговской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Глуховской ЧК. /800/
- Жуков Василий Тимофеевич. Из казаков Кубанской обл. Хорунжий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 18 дек. 1920 подлежал эвакуации на корабле "Херсон". В эмиграции, на 1934 в Югославии (в Шабаци). /4-57/
- Жуков Василий Тимофеевич. Подхорунжий. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жуков Василий Фомич. Из казаков ст. Отрадной Кубанской обл. Коллежский регистратор, классный фельдшер 1-го Черноморского полка Кубанского казачьего войска и Персидской Казачьей дивизии. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, на 1 сен. 1925 и 1928 член казачьей секции, на 10 фев. 1934 член Совета Союза служивших в Российских армии и флоте в Шанхае, на 1938 в Сводно-Донской казачьей станице Казачьего Союза в Шанхае. Жена, двое детей. /621-13; 649; 757; 758/
- Жуков Василий Яковлевич, р. 1888. регент. В эмиграции руководитель церковных хоров., с 1950-х в США. Ум. 27 июня 1962. /101; 139/
- Жуков Василий, р. 1897. Из казаков ст. Бесстрашной Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма в составе 1-го Кубанского стрелкового полка. Ум. 11 янв. 1921 на о. Лемнос. /212; 780/
- Жуков Василий, р. в Кубанской обл. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жуков Василий. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жуков Василий. В Северо-Западной армии. Ум. 20 апр. 1920 в Нарве. /764/
- Жуков Василий. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Ефрейтор. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жуков Василий. Подпоручик. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 5-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Жуков Василий. Рядовой. В Северо-Западной армии в составе Талабского полка. К 1 июня 1919 при Ревельском тыловом этапе. /726/

- Жуков Венедикт Иванович, р. 1883. Из казаков ст. Перекопской Области Войска Донского. Коллежский ассессор в 42-м этапном госпитале в Ростове. В Донской армии в интендантстве. Взят в плен в Новочеркасске, к 1921 в Рязанском концлагере. В мае 1921 направлен из резерва МВО в гражданские учреждения Костромы. /7-143; 742-44/ 7 — Чиновник военного времени.
- Жуков Виктор Гаральдович, р. 1920. В эмиграции в США. Ум. 1992 в Сан-Франциско. /760/
- Жуков Виктор. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в составе 133-го пехотного полка до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Жуков Владимир Александрович (Алексеевич), р. 1902. Кадет 7-го класса Одесского кадетского корпуса. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 янв. 1920 из Одессы в Югославию. На май 1920 там же — кадет Сводного кадетского корпуса. В 1920 окончил Первый русский кадетский корпус. 8 сен. 1920 прибыл на пароходе "Владимир" в Крым в Сергиевское артиллерийское училище. /4-91,101,172,178; 208/
- Жуков Владимир Александрович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жуков Владимир Алексеевич, р. 1892. В эмиграции в США. Ум. 1948 в Сан-Франциско. Жена Елизавета Димитриевна (1900–1960 там же). Мать Надежда Иосифовна (1869–1941 там же). /760/
- Жуков Владимир Алексеевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жуков Владимир Алексеевич. Поручик технических войск. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Югославии. /652-12/
- Жуков Владимир Артемьевич, р. 15 июля 1895 в им. Лютовка Витебской губ. Харьковский университет (не окончил), 1-я Петергофская школа прапорщиков 1915. Подпоручик 12-го гренадерского полка. В белых войсках Северного фронта с 28 июля 1919; окт. 1919 — фев. 1920 в 1-й роте в 6-м Северном стрелковом полку. Поручик. Орд. Св. Анны 4 ст. 8 нояб. 1919. Холост. /12-60,174,284/
- Жуков Владимир Васильевич. Сын есаула. Юрист. Расстрелян большевиками 15 окт. 1918 в Ставрополе. /701-22/
- Жуков Владимир Данилович. 1919 член военной организации "Национального центра". /491-2/
- Жуков Владимир Дмитриевич, р. 1871. Полтавский кадетский корпус 1889, Михайловское артиллерийское училище 1892. Генерал-майор, командир 1-го Финляндского горного артиллерийского дивизиона. 1918 в гетманской армии. В Добровольческой армии и ВСЮР; участник Екатеринославского похода, с 8 фев. 1919 командир 3-го дивизиона 4-й артиллерийской бригады, с 14 дек. 1919 командир 34-й артиллерийской бригады. Убит 1920 в Крыму. /5; 13-344; 30; 46; 48; 73; 104-9/
- Жуков Владимир Порфирьевич, р. 7 июля 1895 в Харьковской губ. Харьковская гимназия, 1-я Иркутская школа прапорщиков 1915. Поручик 176-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта с 20 июля 1918, заведующий пересыльной частью управления Тобольского уездного воинского начальника. Взят в плен в Томске 17 нояб. 1919, весной 1920 в Омском концлагере. На 1 окт. 1921 в частях Западного фронта. Жена Галина Леонтьевна (Честнова). /7-143,315; 698-44/
- Жуков Владимир, р. в Таврической губ. Во ВСЮР и Русской Армии юнкер до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". /4-61/
- Жуков Владимир. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жуков Владимир. В эмиграции во Франции. Служил во французской армии. Убит 1940. /397/
- Жуков Владимир. Кадет 5-го класса Одесского кадетского корпуса. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сцегед". /4-52/
- Жуков Всеволод Сергеевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. 15–16 дек. 1922 зарегистрирован Никольск-Уссурийским уездным военкоматом для высылки с Дальнего Востока. /500/
- Жуков Вячеслав. Кадет Донского кадетского корпуса (1-го класса). Эвакуирован с корпусом из Новороссийска в Египет. 1922 из 4-го класса корпуса в Египте переведен в школу в Буюк-Дере. /4-172; 317/
- Жуков Г.С. Из казаков ст. Суворовской Кубанской обл. Есаул Кубанского казачьего войска. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции во Франции. Ум. 9 июня 1931 в Париже. /363/
- Жуков Гавриил Павлович, р. 15 янв. 1887 в Херсоне. Константиновское артиллерийское училище 1906. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В эмиграции на 1922 в Болгарии, осенью 1925 в составе Сергиевского артиллерийского училища, затем во Франции, 6 авг. 1929 — 17 фев. 1933 в Риве, затем в Париже, к 1930 в составе того же училища в Риве. Жена Надежда Евгеньевна (Петрова; 20 окт. 1891 — 11 окт. 1943 в Риве). /2; 652-11; 806/
- Жуков Георгий Иванович, р. 1895. Из казаков ст. Усть-Лабинской Кубанской области. Во ВСЮР и Русской Армии в штабе 1-й Кубанской конной дивизии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на канонерской лодке "Урал" и затем на корабле "Витим". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 2-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. Подхорунжий. Служил в Русском Корпусе. Ум. 10 дек. 1948 в Граце (Австрия) /2; 4-58,65; 90/
- Жуков Георгий Иванович, р. 1874 в Лохвице. Поручик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Лохвицкой ЧК. /800/
- Жуков Георгий Михайлович. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. 12 июля 1920 доставлен из Одессы в Особый отдел ВЧК. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. /698-9,42/
- Жуков Георгий Павлович. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 5 дек. 1920 передан из особого отдела 3-й стрелковой дивизии в распоряжении Чрезвычайной тройки. Расстрелян. /790/
- Жуков Георгий Семенович. Из казаков ст. Воровсколеской Кубанской обл. Воронежский кадетский корпус 1892, Николаевское кавалерийское училище 1894, Офицерская кавалерийская школа. Офицер Собственного Е.И.В. конвоя. Полковник, командир 1-й бригады 5-й Кавказской казачьей дивизии. В янв. 1918 на Кубани. Участник восстания в Кавказском отделе 24 мар. 1918. Расстрелян большевиками в 1918 в ст. Темижбекской. Брат (флигель-адъютант). /55; 104-6/
- Жуков Георгий. В Русской Западной армии. С дек. 1919 в Германии. В апр. 1920 рядовой в 1-й роте 1-го пластунского батальона. /11-37/

- Жуков Георгий. В Северо-Западной армии. Ум. 19 мар. 1920 в Нарве. /764/
- Жуков Георгий. В эмиграции в Югославии. Окончил Первый русский кадетский корпус 1932, университет. /208/
- Жуков Гервасий Петрович, р. 6 окт. 1861 в ст. Карагайской Оренбургской губ. Из дворян Оренбургского казачьего войска, ст. Магнитной, сын офицера. Оренбургская Неплюевская военная гимназия 1880, Александровское военное училище 1882. Генерал-майор, командир 3-го Оренбургского казачьего полка, командир бригады, начальник 12-й кавалерийской дивизии. В белых войсках Восточного фронта; летом — осенью 1918 в резерве Оренбургского офицерского батальона, с 2 дек. 1918 командующий Актюбинской группой Оренбургской армии, с 8 окт. 1918 командир 1-го Оренбургского казачьего корпуса, с 1 июня 1919 главный начальник Оренбургского военного округа. Генерал-лейтенант. В эмиграции в Китае, к 1928 сотрудник "Казны Вел. Князя Николая Николаевича", на нояб. 1938 председатель Союза Георгиевских кавалеров в Шанхае. Ум. 15 апр. 1940 в Шанхае. Жена Параскева Михайловна (Федорова, дочь купца), дети: Ольга 19 июня 1888, Петр*, Михаил*, Вера 20 авг. 1890, Александра 18 апр. 1895, Павел*, Николай*, Елена 5 апр. 1900. /26-4; 44; 47; 131; 143; 270; 424; 432; 436; 499; 550; 651; 758; 759; 811/
- Жуков Глеб Федорович, р. 1881. В Вооруженных Силах Юга России по ведомству министерства юстиции. Эвакуирован из Одессы. Летом 1920 на Принцевых островах. /4-18,19/
- Жуков Григорий Александрович. Директор правления ряда заводов. В эмиграции во Франции. Ум. 16 янв. 1936 в Ницце (Франция). /75; 107/
- Жуков Григорий. Казак. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Польше, к 29 авг. 1922 в лаг. Тухоль (на работах в лесничестве). /594-21/
- Жуков Дмитрий Иванович, р. 1879 в Саратове. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1919 в Харьковском ГПУ. /800/
- Жуков Дмитрий Ильич. В Вооруженных Силах Юга России; рядовой в 1-м Марковском полку. Ранен 8 июля 1919 под х. Толстым. /16-12/
- Жуков Дмитрий Тихонович. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России в 11-й роте в Симферопольском офицерском полку. Разыскивался осенью 1919. /13-406/
- Жуков Дмитрий. Младший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жуков Дмитрий. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 27 июня 1919 младший офицер 49-го Сибирского стрелкового полка. /6-18/
- Жуков Евгений Александрович. Офицер. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. /698-9/
- Жуков Евгений Андреевич. Журналист. В эмиграции в Югославии. Ум. 7 мар. 1959 в Белграде. /131/
- Жуков Евгений Ильич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-й полуроте автопулеметной роты Технического полка в Галлиполи. Штабс-капитан. /4-84,86/
- Жуков Егор Алексеевич, р. в Тверской губ. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Жуков Захар Афанасьевич, р. 1883. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; на 22 авг. 1922 врид. коменданта Никольск-Уссурийского. В эмиграции в Китае, к 1 сен. 1928 член пехотной секции Союза служивших в Российских армии и флоте в Шанхае. /649/
- Жуков Захар Маркович, р. в Иркутской губ. Штабс-капитан. Участник белого движения (в армии не служил). Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-163; 707-951/
- Жуков Иван Антонович. В Вооруженных Силах Юга России; надзиратель в Государственной страже. Расстрелян большевиками в начале 1920-х в Николаеве. /433/
- Жуков Иван Васильевич, р. 1894. Из казаков ст. Беломечетской. Учитель. Тифлисское военное училище 1916. Хорунжий 6-го Кубанского пластунского батальона. Во ВСЮР в комплекте строевых частей Кубанского казачьего войска с 13 мар. 1919. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Сотник. /2; 4-58; 749/
- Жуков Иван Васильевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. 15-16 дек. 1922 зарегистрирован Никольск-Уссурийским уездным военкоматом для высылки с Дальнего Востока. /500/
- Жуков Иван Васильевич. Нижний чин полиции. 4-6 нояб. 1918 заключен в концлагерь на принудительные работы в Царицыне. /701-154, ч. 1/
- Жуков Иван Иванович, р. 1890 в Одессе. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Одесском ГПУ. /800/
- Жуков Иван Петрович, р. 1875. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер". Сестра (Новицкая). /4-68/
- Жуков Иван Яковлевич, р. 1879. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в Сибирской казачьей группе. В конце 1922 — на 23 мая 1923 в составе Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). Весной 1923 в Лазарево (Корея). /653-49/
- Жуков Иван Яковлевич, р. 1903. Из казаков ст. Курджибской Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Младший урядник. /2/
- Жуков Иван(?) Васильевич, р. 1895. Из крестьян Области Войска Донского. Подпоручик. Участник Белого движения. Взят в плен, к 1921 в Рязанском концлагере. /742-44/
- Жуков Иван. Подхорунжий. В Донской армии в 1-м Верхне-Донском полку. Хорунжий (с 21 июля 1920). Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 3-го Донского казачьего полка в Болгарии. /2; 14-122/
- Жуков Иван. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России в 4-й батарее Марковской артиллерийской бригады. Ум. 14 мар. 1920 в море при эвакуации Новороссийска. /252/
- Жуков Игнат Васильевич, р. 1861. Хорунжий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 18 дек. 1920 подлежал эвакуации на корабле "Херсон". В эмиграции, на 1934 в Югославии (в Шабаце). /4-57/
- Жуков Игорь Алексеевич. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/

- Жуков Илларион Ефимович. Коллежский регистратор. В белых войсках Северного фронта. На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии, затем отправлен во Владивосток. /585; 586-116/
- Жуков Илья Ниллович. Прапорщик. В Добровольческой армии во 2-м легком артиллерийском дивизионе; с 14 мар. 1919 подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 в 1-й батарее Корниловского артиллерийского дивизиона. Подпоручик. Осенью 1925 в составе того же дивизиона в Чехословакии. Штабс-капитан. С 1933 переехл из Праги в Брно. /2; 4-74; 30; 78-8/
- Жуков Капитон, р. в Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Старший урядник. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жуков Константин Георгиевич, р. в Иркутске. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 в Черемховском УВК. /7-143/
- Жуков Константин Иванович. Из с. Нижняя Синячиха Алапаевского у. Доброволец. В белых войсках Восточного фронта; рядовой 16-го Ишимского Сибирского стрелкового полка. /779/
- Жуков Константин Николаевич, р. 1885 в Лохвице Полтавской губ. Ротмистр. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Жуков Константин Петрович, р. в Санкт-Петербурге. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО. /698-47/
- Жуков Константин Петрович. Прапорщик. До июля 1920 в Кожуховском концлагере Москвы, затем передан в РККА. /698-9/
- Жуков Константин. Чиновник военного времени. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; помощник заведующего хозяйством 4-го госпиталя Красного Креста до эвакуации Крыма. Коллежский регистратор (с 11 окт. 1920). /14-122/
- Жуков Лаврентий Семенович, р. 1899 в слободе Лысогорки Таганрогского округа. В Донской армии; рядовой телеграфного батальона. Ум. 14 июля 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жуков Лев Сергеевич. Ефрейтор. В белых войсках Северного фронта. На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии. /585; 586-116/
- Жуков Леонид П., р. 1897. В эмиграции в США. Ум. 1991 в Сан-Франциско (Форествил). /760/
- Жуков Леонид Петрович, р. 25 мая 1897 в Тверской губ. Сын чиновника. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода, с 1921 делопроизводитель по хозяйственной части Оренбургского отдельного казачьего полка. Орд. Св. Анны 3 ст. с меч. и бант. 30 окт. 1920. В эмиграции в Китае; на 24 мар. 1926 член Казачьего союза в Шанхае. /621-33/
- Жуков Лука. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе. Убит 17 янв. 1945 в Шумари. /159/
- Жуков Матвей Сергеевич. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта (перешел от красных).
- Жуков Матвей. В Северо-Западной армии. Убит в бою 19 июля 1919. /704/
- Жуков Михаил Александрович. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. /2/
- Жуков Михаил Борисович, р. в Тобольской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-103,163/
- Жуков Михаил Васильевич. В Добровольческой армии. Доброволец-рядовой. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жуков Михаил Васильевич. Из казаков ст. Суворовской Области Войска Донского. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 19 нояб. 1950 в Париже. /101/
- Жуков Михаил Гervasиевич*, р. 4 окт. 1893. Подьесаул л.-гв. Сводно-Казачьего полка. В белых войсках Восточного фронта. Убит под Оренбургом. /714/
- Жуков Михаил Михайлович, р. в Кубанской обл. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Осенью 1922 на особом учете в Карачаево-Черкесском ВК. /7-47/
- Жуков Михаил Никифорович. Из казаков ст. Кавказской Кубанской обл. Гимназия, Оренбургское казачье училище 1915. Офицер 2-го Запорожского полка Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Во ВСЮР, фев. 1920 командир 2-го Партизанского конного отряда. Есаул. /40/
- Жуков Михаил Павлович. Остался в СССР. Арестован в Ульяновске. Расстрелян 30 дек. 1937. Имел семью. /548/
- Жуков Михаил Петрович. Телавская школа прапорщиков. Прапорщик штаба 5-го кавалерийского корпуса. Во ВСЮР и Русской Армии; янв. — апр. 1919 делопроизводитель Севастопольского уездного воинского начальника. Мать Наталия Егоровна осенью 1919 в Одессе. /13-408/
- Жуков Михаил Романович, р. в Кубанской обл. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. /7-163/
- Жуков Михаил. 1918 в гетманской армии; сотник, с 7 дек. 1918 помощник командира воздухоплавательного полка. /490/
- Жуков Михаил. Арестован 14 мая 1919 в Харькове, летом 1919 содержался в концлагере на Чайковской. /701-135/
- Жуков Михаил. Младший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жуков Михаил. Участник Ярославского восстания в июле 1918. Оставался в Ярославле до 1919. /491-1/
- Жуков Н. Одесский кадетский корпус (вып. 1907; не окончил), Военно-топографическое училище. В Вооруженных Силах Юга России. /267/
- Жуков Никита Иванович, р. в Красноуфимске. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-103,163/
- Жуков Никифор. Казак. В Донской армии в 1-й Манычской конной сотне, с 14 мая 1918 приказный. /716/
- Жуков Николай Васильевич, р. 1891. Из крестьян Казанской губ. В службе с 1915. Псковская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 1 апр. 1919 младший офицер 14-го стрелкового Уфимского полка. /6-18/
- Жуков Николай Викторович. Прапорщик. В Северо-Западной армии (зачислен с 4 янв. 1919), в дек. 1919 в 6-м пехотном Талабском полку. Подпоручик (с 16 июля 1919). /9/
- Жуков Николай Гervasиевич*, р. 12 июля 1898. Хорунжий Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. Убит под Иркутском. /714/

- Жуков Николай Григорьевич, р. 20 окт. 1913. В эмиграции во Франции. Ум. 9 апр. 1969. /177/
- Жуков Николай Матвеевич. Из казаков ст. Мариинской Области Войска Донского. Казак. В Донской армии в составе л.-гв. Казачьего полка. Ум. 15 июня 1919 от болезни в лазарете в Ростове. /640/
- Жуков Николай Михайлович, р. 1887. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. Подпоручик. Ум. 11 апр. 1997 в Вильмуассоне (Франция). Сын Вениамин (священник). /2; 98/
- Жуков Николай Михайлович, р. 24 апр. 1894. Поручик. В Добровольческой армии и ВСЮР в 3-й легкой гаубичной батарее, с 14 мар. 1919 штабс-капитан, затем в 3-й артиллерийской бригаде, с 28 авг. 1919 капитан; в Русской Армии в Дроздовской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского арtdивизиона во Франции. Подполковник. Ум. 3 фев. 1980 в Аньере (Франция). Жена и сестры в СССР. /2; 30; 118; 131; 177/
- Жуков Николай Николаевич, р. 1893 в с. Темников Тамбовской губ. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 7 дек. 1920 в Симферополе. /215; 700/
- Жуков Николай Николаевич, р. 7 мая 1866. Офицер с 1888. Подполковник. В белых войсках Восточного фронта? /6-2-38/
- Жуков Николай Николаевич, р. в Полтавской губ. Полковник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 14 апр. 1921 в частях Западного фронта. /7-138/
- Жуков Николай Николаевич. Кадет Донского кадетского корпуса. В Донской армии; эвакуирован из Новороссийска в Египет, на конец 1921 во 2-м классе корпуса в Египте. 1922 из 4-го класса корпуса в Египте переведен в школу в Буюк-Дере. /317; 666/
- Жуков Николай Севастьянович. Прапорщик. Взят заложником в сен. 1918 в Петрограде. /458/
- Жуков Николай Тимофеевич, р. в Кубанской обл. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В начале 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. /7-163/
- Жуков Николай Федорович, р. 7 нояб. 1894 в Томске. Из мещан. В службе с 1916. Казанская школа прапорщиков. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 26 авг. 1919 младший офицер 8-го Бийского Сибирского стрелкового полка. Холост. /6-18/
- Жуков Николай Федорович, р. в Тифлисе. Капитан. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 15 окт. 1920 в резерве чинов МВО. /698-47/
- Жуков Николай Федорович, р. во Владимирской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Осенью 1921 в Запасной армии. /7-103,150,163/
- Жуков Николай, р. 1900. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе 2-й Забайкальской казачьей дружины. В конце 1922 — весной 1923 при группе управления в Гензане (Корея). /653-49,86/
- Жуков Николай. В эмиграции в Китае. Ум. 18 янв. 1929 в Шанхае. /811/
- Жуков Николай. В эмиграции во Франции. Протоиерей. Ум. 1 авг. 1985 в Париже. /118; 177/
- Жуков Николай. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 1-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. /2/
- Жуков Николай. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. В эмиграции в Китае (Дальний). 1945 арестован и пропал без вести.
- Жуков Николай. Полтавский кадетский корпус 1917. Ум. в России. /514/
- Жуков Николай. Прапорщик. В Северо-Западной армии в составе 3-го стрелкового Талабского полка. Орд. Св. Анны 4 ст. 31 июля 1919. /703/
- Жуков Павел Васильевич. Участник белого движения. Взят в плен. На 15 окт. 1920 передан в части и учреждения. /698-45/
- Жуков Павел Гервасиевич*, р. 15 авг. 1897. Сотник 3-го Оренбургского казачьего полка. В эмиграции в Югославии. После 1945 — в США. Ум. 8 апр. 1978. /577; 714/
- Жуков Павел Дмитриевич. Врач. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". /4-54/
- Жуков Павел Иванович. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 15 сен. 1920 из Приуральского ВО передан в ГКТ. /698-45/
- Жуков Павел Ильич, р. 1890. В белых войсках Северного фронта; подшкипер речного транспорта Северной области; к 22 мар. 1920 в Норвегии (на 29 апр. 1920 в лагере Варнес). В эмиграции в Польше. Эвакуирован в Зеленик (Югославия). 8 сен. 1920 прибыл на пароходе "Владимир" в Русскую Армию в Крым. Жена Наталья Ивановна, сын Анатолий 1919. /4-91,101; 585; 586-116; 589/
- Жуков Павел Сергеевич. В белых войсках Восточного фронта в Оренбургской армии, 1920–1921 в отряде ген. Бакича в Монголии. Взят в плен, в авг. 1921 осужден на год лагерей. /791/
- Жуков Павел. Урядник. В Донской армии в 1-й Манычской конной сотне, с 14 мая 1918 вахмистр. /716/
- Жуков Петр Васильевич, р. 1869 в с. Борки Харьковской губ. Полтавский кадетский корпус 1887, Михайловское артиллерийское училище 1890, академия Генштаба 1898. Полковник. Участник белого движения (в армии не служил). Взят в плен, на особом учете с 1919 в Киевском ГПУ. В конце 1921 на особом учете в Терском ОВК. /7-143; 46; 47; 800/
- Жуков Петр Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м Корниловском полку до эвакуации Крыма. Поручик. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. /2; 237/
- Жуков Петр Гервасьевич*, р. 25 июня 1889. Есаул Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В апр. 1921 убит из МВО. /7-103; 43/
- Жуков Петр Максимович, р. в Псковской губ. Прапорщик. ю (к) 21 сен. 1920 передан из Кожуховского концлагеря в резерв МВО. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163; 698-42,47/
- Жуков Петр Михайлович, р. 1899 в д. Юрьевке Великолуцкого у. В Северо-Западной армии; рядовой Красногорского полка. Ум. 31 янв. 1920 в Ревеле. /580/
- Жуков Петр Михайлович. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 22 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жуков Петр Павлович, р. в Симбирской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 22 сен. 1920 передан из Кожуховского лагеря в резерв чинов МВО. /698-42,47/

- Жуков Петр Павлович. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м Корниловском полку до эвакуации Крыма. Подпоручик. Орд. Св. Николая Чудотворца. На 18 дек. 1920 в 5-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Осенью 1925 в составе того же полка в Бельгии. В эмиграции во Франции. Поручик. Ум. 4 апр. 1967 в С.Уане (Франция). /2; 4-76,84; 118; 131; 234; 237/
- Жуков Петр Петрович, р. 1895 в Оренбурге. Оренбургское реальное училище, 1-я Иркутская школа прапорщиков 1915. Прапорщик 16-го Сибирского стрелкового полка. В белых войсках Восточного фронта; окт. 1918 во 2-й роте Оренбургского офицерского батальона. Холост. /26-7/
- Жуков Петр Петрович. Подполковник. Во ВСЮР и Русской Армии в 4-й батарее Дроздовской артиллерийской бригады до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского арtdивизиона в Болгарии. /2; 226/
- Жуков Петр. Младший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жуков Прокофий Павлович. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой во 2-м Корниловском полку. до эвакуации Крыма. Галлиполиец. /237/
- Жуков Рафаил Михайлович. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; с июля 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск). /23-30/
- Жуков Ромил Гаврилович, р. 30 окт. 1908 в Карсе. В эмиграции во Франции, 27 дек. 1928 — 1943 в Риве. Ум. 8 окт. 2008 в Австралии. Жена Ася Александровна (Лобанова; р. 5 июля 1918). Дочь Ксения (р. 28 фев. 1941). /806/
- Жуков Семен Васильевич, р. 1894 в Донской области. Прапорщик. В Донской армии. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Рязанской ЧК. /800/
- Жуков Семен Васильевич, р. 1895 в Области Войска Донского. Жил в ст. Глубокой конторщик на железной дороге. Осужден в 1920. /215/
- Жуков Семен Васильевич. Подпоручик. Участник белого движения. Взят в плен. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Калуги. /7-103/
- Жуков Семен Васильевич. Подхорунжий (участник Русско-турецкой войны 1877–1878). В эмиграции в Болгарии. Ум. 1924 там же. /363/
- Жуков Семен Семенович, р. 1872. Из казаков ст. Воровсколеской Кубанской обл. Воронежский кадетский корпус 1894, Николаевское кавалерийское училище 1894. Полковник 1-го Запорожского полка Кубанского казачьего войска. Георгиевский кавалер. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 4 апр., на сен. — окт. 1919 командир 1-го Лабинского полка Кубанского казачьего войска, до 14 мар. 1920 начальник 2-й Кубанской казачьей дивизии, затем командир Лабинского запасного полка Кубанского казачьего войска. Взят в плен апр. 1920 под Сочи, затем в лагерях. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /5; 7-103,163; 30; 55; 68-41; 108-101; 698-47/
- Жуков Семен. Чиновник военного времени. В Добровольческой армии с 8 фев. 1918 в отряде полк. Жебрака; участник похода Яссы-Дон в составе Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского; делопроизводитель полка. Уволен по болезни в Бердянске. /708/
- Жуков Серафим. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жуков Сергей Александрович, р. 26 авг. 1887. Академия Генштаба 1916. В Добровольческой армии и ВСЮР с 1 окт. 1918; на 1 авг. 1920 Русской Армии. Полковник. В эмиграции в Югославии; 1923–1924 член Общества офицеров Генерального штаба. Служил в Русском Корпусе. После 1945 — в США. Ум. 3 апр. 1970 в Глен Кове (США). Жена Тамара Семеновна (1894 — 19 июля 1962 в Пассейке, США). Соч.: восп. /14-125; 90; 101; 139; 159; 299; 577; 634-86/
- Жуков Сергей Данилович, р. 1885 (1824?). В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Буковина". В эмиграции во Франции. Ум. 1975. /4-20,68; 177/
- Жуков Сергей Иванович, р. 1875. Из крестьян Скопинского у. д. Боборыкина. 1919 взят заложником как "крупный кулак для выкупа", содержался в Рязанском концлагере. /742-13а/
- Жуков Сергей Устинович, р. 15 авг. 1893 в Киеве. Поручик. В эмиграции во Франции. Ум. 29 нояб. 1951 в Каннах (Франция). Жена Амалия (Штейн). /540/
- Жуков Сергей, р. 3 июля 1887. Из крестьян Орловской губ. В службе с 1910. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта; на 27 мая 1919 чиновник 51-го Сибирского стрелкового полка. Жена Елена Ав., дочь Мария 1911. /6-18/
- Жуков Сергей. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой эскадрона гусарского полка в 4-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Жуков Сергей. Коллежский ассесор (с 1917), врач морского ведомства. Во ВСЮР и Русской Армии в Черноморском флоте до эвакуации Крыма. На 25 мар. 1921 в составе русской эскадры в Бизерте. /4-87; 495/
- Жуков Сергей. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; на 9 апр. 1919 командир 6-й роты 25-го Екатеринбургского полка горных стрелков. /6-18/
- Жуков Степан Михайлович. Губернский секретарь. В Вооруженных силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Болгарии. /652-14/
- Жуков Степан Семенович, р. 1862. Сотник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; весной 1920 в Донском офицерском резерве. /14-123/
- Жуков Степан. Младший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России; 16 дек. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Полония". /4-190/
- Жуков Стефан Константинович, р. 15 фев. 1885 в Харькове. Военный врач. Коллежский ассесор. В Вооруженных Силах Юга России; апр. 1920 в ликвидационной комиссии штаба Войск Новороссийской области. Эвакуирован из Одессы. В эмиграции в Болгарии. Ум. 17 сен. 1959 в Софии. /4-18; 13-397; 400/
- Жуков Тихон Иванович, р. в Алтайской обл. Прапорщик кавалерии. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, весной 1920 в Омском концлагере. Осенью 1921 на особом учете в Новониколаевском УВК. /7-143; 698-44/
- Жуков Ф.П. В Вооруженных силах Юга России, рядовой. Ранен. Эвакуирован из Новороссийска на транспортах "Бриенн" и "Панама" в английские госпитали № 43 и 52 в Салониках. /4-68/
- Жуков Ф. Служил в Русском Корпусе. Жена Дарья Филипповна (ум. 7 фев. 1966 в Нью-Йорке), сын В.* /90/

- Жуков Федор Георгиевич, р. 1896. Из казаков ст. Беломечетинской Кубанской обл. Старший урядник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. /2/
- Жуков Федор. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России младший офицер в 1-м Корниловском полку. Ранен. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". В эмиграции в Болгарии. 4 фев. 1923 подписал воззвание о возвращении в СССР, за что подвергнут изъятию по суду. /4-64; 636; 679/
- Жуков Филипп Васильевич, р. 1892 в д. Тамбовка Уфимской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Каменецком ГПУ. /800/
- Жуков Яков Павлович. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в Особом отделе штаба Главнокомандующего до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". /4-66/
- Жуков Яков. Из казаков станиц Дагестанской и Курджипской Кубанской обл. Зарублен большевиками 27 сен. 1920 в балке ст. Безводной. /705/
- Жуков. (не Александр Николаевич) Полковник. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жуков. Арестован в Харькове 15 мая 1919 и заключен в концлагерь. /701-135/
- Жуков. Кадет. 1945 выдан в Югославии. /88/
- Жуков. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзолина, к 1927 в Сводном русском отряде (старший унтер-офицер). /655-18/
- Жуков. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзо-лина, 1927 унтер-офицер 1-й конной бригады. /657/
- Жуков. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзо-лина, 1927 унтер-офицер 1-й конной бригады. /657/
- Жуков. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, служил в войсках Чжан Цзолина; на 20 авг. 1926 поручик (с 1 июня 1926 младший офицер 4-й роты 2-го батальона 105-го сводного полка 65-й дивизии). /536-15/
- Жуков. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 9 нояб. 1920 в 1-м Добровольческом стрелковом полку. Младший унтер-офицер. /41/
- Жуков. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 12 нояб. 1920 в Отдельном конном дивизионе Отдельной Добровольческой стрелковой бригады. Старший унтер-офицер. /41/
- Жуков. В Вооруженных силах Юга России; сен. 1919 в эскадроне л.-гв. Конного полка. /165/
- Жуков. В Русской Западной армии казак в казачьей полусотне при конвое Главнокомандующего. С дек. 1919 в Германии. /11-38/
- Жуков. В эмиграции во Франции. 1930 юнкер военно-училищных курсов в Риве.
- Жуков. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Подхорунжий 3-го Донского казачьего полка. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Жуков. Во ВСЮР и Русской Армии санитар госпитального судна "Цесаревич Георгий" до эвакуации Крыма. Эвакуирован на том же корабле. /4-62/
- Жуков. Генерал-майор. В белых войсках Восточного фронта в Оренбургской армии, затем в отряде ген. Бакича в Китае. В июне 1920 прибыл из отряда на Дальний Восток. /308/
- Жуков. Генштаба капитан. В Добровольческой армии; на 1-11 дек. 1918 помощник начальника мобилизационного отделения Военного и морского отдела. /30/
- Жуков. Доброволец. В Северо-Западной армии в составе Талабского полка. В эмиграции в Эстонии. /726/
- Жуков. Есаул Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; в мар. 1918 командир партизанского отряда. /432/
- Жуков. Кадет. Во ВСЮР и Русской Армии в 1-м Днепровском речном отряде до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на линейном корабле "Генерал Алексеев". /4-67/
- Жуков. Коллежский регистратор. В белых войсках Северного фронта с 1918. /12-284/
- Жуков. Матрос. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован. 10 июля 1920 возвратился в Русскую Армию в Крым (Севастополь) на корабле "Дон". /4-101/
- Жуков. Николаевское артиллерийское училище. Участник Белого движения. Убит. /70-92/
- Жуков. Подполковник. В Вооруженных Силах Юга России; в мае 1921 командир повстанческого отряда на Кубани. /131-639/
- Жуков. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России в Войсках Новороссийской области. На 9 дек. 1919 командир 2-й роты запасного батальона 4-й пехотной дивизии. /13-397/
- Жуков. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России помощник коменданта штаба 4-й пехотной дивизии. Участник Бредовского похода. Весной 1920 в лаг. Стржалково (барак 51а). /595-1.ч. 2/
- Жуков. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Летом 1920 на Кипре, собирался ехать в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Жуков. Подпоручик. В Северо-Западной армии; в дек. 1919 в запасном батальоне 2-й пехотной дивизии. /9/
- Жуков. Подъесаул Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае, летом 1925 член Союза Оренбургских казачьих офицеров в Шанхае. /621-11/
- Жуков. Полковник. В белых войсках Восточного фронта. Весной 1920, пытаясь пробиться с группой офицеров, погиб в Монголии. /391/
- Жуков. Полковник. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 9 нояб. 1920 в 1-м Добровольческом стрелковом полку. /41/
- Жуков. Полковник. В Вооруженных Силах Юга России; 1921 начальник повстанческого отряда на Северном Кавказе.
- Жуков. Полковник. В Добровольческой армии и ВСЮР. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /42/
- Жуков. Полковник. В Донской армии; янв. 1919 командир дивизиона л.-гв. Атаманского полка. /252/
- Жуков. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 9 нояб. 1920 в 1-м Добровольческом стрелковом полку. /41/

- Жуков. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; с 17 мая 1922 в составе дивизиона бронепоездов Отдельной железнодорожной бригады. /673/
- Жуков. Поручик. В Вооруженных силах Юга России; 31 июля 1919 направлен из Тульчи в Новороссийск на корабле "Николай". /4-190/
- Жуков. Поручик. В Добровольческой армии в Войсках Новороссийской области. На 9 дек. 1919 в комендатуре Херсона. /13-397/
- Жуков. Поручик. В Добровольческой армии и ВСЮР в Тифлисском центре (утв. 2 фев. 1919). Штабс-капитан (с 10 окт. 1918). /30/
- Жуков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; в июле 1918 рядовой отряда при уполномоченном Комуча по Никольскому уезду. /663/
- Жуков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; в июне 1919 обучался в Иркутской военно-инструкторской школе. /21-27/
- Жуков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 25 фев. и осенью 1919 в составе инженерного управления Омского военного округа. Подпоручик. /650-1,11/
- Жуков. Прапорщик. В Добровольческой армии; участник похода Яссы-Дон в составе пулеметной роты Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского. /708/
- Жуков. Сотник Кубанского казачьего войска, обер-офицер для поручений при атамане Кавказского отдела. Участник восстания летом 1918 на Кубани. /104-6/
- Жуков. Фельдшер. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в армейском лазарете. /40/
- Жуков. Чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка в Болгарии. /2/
- Жуков. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта заведующий гаражом в Бодайбинской местной команде. Капитан (с 13 фев. 1919). /787/
- Жуков. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта; с июля 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск). /23-30/
- Жукова А. (замуж) В эмиграции в Бельгии. Ум. в Брюсселе. /178/
- Жукова Александра. Сестра милосердия Летучего отряда общегородского Ставропольского комитета помощи Добровольческой армии; Георгиевская медаль 4 ст. 14 дек. 1918. /30/
- Жукова Варвара Константиновна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в дек. 1919 — фев. 1920. На май 1920 в Югославии. /4-177/
- Жукова Василиса Павловна, р. в Херсонской губ. В Вооруженных Силах Юга России; рядовой. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Жукова Вера Кондратьевна. Эвакуирована до осени 1920 из Варны. Дочь Валентина Степановна 1913. /4-20/
- Жукова Дарья Ивановна. В Вооруженных силах Юга России. На 10 янв. 1920 в общежитии № 1 в Буюк-Дере (Константинополь). Сын Николай 1905. /4-105/
- Жукова Дарья, р. 1901. В эмиграции в США. Ум. 7 фев. 1966. /577/
- Жукова Евгения, р. 1893. В эмиграции во Франции. В зам. Дежуан. Ум. 1974. /177/
- Жукова Мария Ивановна (ур. Грекова), р. 24 фев. 1905 в Новочеркасске. В эмиграции во Франции. Ум. 26 апр. 1992 в Шель (Франция). /118; 177/
- Жукова Мария. Арестована большевиками с 23 мар. по 11 авг. 1919, содержалась в каторжной тюрьме в Николаеве. /701-156/
- Жукова Наталья Ивановна, р. 1897. В Вооруженных силах Юга России. Участница Бредовского похода. Эвакуирована в Зеленик (Югославия). 8 сен. 1920 прибыла на пароходе "Владимир" в Крым. /4-91/
- Жукова Нина (зам.), р. 1909. В эмиграции в Бельгии. Ум. 1979 в Брюсселе. /178/
- Жукова Ольга Арсеньевна, р. 1912. В эмиграции во Франции. Ум. 1972. /177/
- Жукова София Георгиевна (ур. Попова), р. 19 сен. 1902. В эмиграции во Франции. Ум. 1 окт. 1974. /177/
- Жукова София, р. 25 сен. 1899. В эмиграции в США. монахиня. Ум. 6 мая 1981. /577/
- Жукова-Белицкая Екатерина. В эмиграции в Китае. Ум. 27 мар. 1934 в Шанхае. Муж. /811/
- Жуковас Петр Александрович, р. 10 окт. 1893. В эмиграции в США. Ум. 22 июня 1976. Жена Вероника Александровна (12 июля 1894 — 26 апр. 1975 там же). /577/
- Жуковец Степан Михайлович, р. 13 дек. 1892. В эмиграции в США. Ум. 29 фев. 1972. Жена Татьяна (5 янв. 1906 — 1 дек. 1984 там же). /577/
- Жукович Антоний, р. 1875 в Волынской губ. Сын псаломщика. Волынская духовная семинария 1897. Священник 6-го Сибирского стрелкового полка. В белых войсках Восточного фронта; благочинный, затем главный священник Восточно-Сибирской армии. Протоиерей. В эмиграции в Китае. Ум. 5 апр. 1934 в Шанхае. /400; 811/
- Жукович Иосиф Амвросиевич. В эмиграции в Китае. Ум. апр. 1929. Жена Наталья Александровна. /400/
- Жукович Иосиф Флорович, р. 1885 в м. Велединки Волынского у. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 Овруч. /800/
- Жукович Феодосий Федорович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — фев. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-177/
- Жуков-Кауров Алексей Васильевич, р. в Уфимской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 2 авг. 1920 передан из Ивановского концлагеря (Москва) в резерв МВО. /698-42,47/
- Жуков-Кауров Филипп Васильевич, р. 8 окт. 1892. Из крестьян Уфимской губ. В службе с 1914. Школа прапорщиков Государственного ополчения Юго-Западного фронта. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 27 мар. 1919 младший офицер 10-го стрелкового Бугульминского полка. Жена Анна Федоровна. /6-18/
- Жуковская Вера Георгиевна, р. 1868. Вдова полковника Глуховского драгунского полка. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована до осени 1920 из Феодосии на корабле "Витим". В эмиграции в Бельгии. Ум. 29 авг. 1952. Дочь. /4-71; 101; 131/
- Жуковская Евгения. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирована из Ялты на корабле "Русь". 2 детей. /4-53/
- Жуковская Екатерина Казимировна, р. 18 нояб. 1879. В эмиграции в США. Ум. апр. 04.1976. /577/

- Жуковская М.В. Сестра милосердия. В эмиграции. Служила в Русском Корпусе. /145/
Жуковская Н.И., р. 1876. В эмиграции во Франции. Ум. 1969. /177/
Жуковская Ольга Петровна, р. 1855. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в 1920 из Одессы на пароходе "Габсбург". /4-64/
Жуковская Серафима Васильевна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в нач. 1920 из Новороссийска на Антигону и в Константинополь на транспорте "Бриенн". /4-68/
Жуковская Софья Иосифовна. В эмиграции во Франции. Ум. 20 дек. 1968 в Париже. /118; 177/
Жуковская Татьяна Николаевна, р. ок. 1904. Воспитанница Полтавского института. Разыскивалась 1921–1922 в эмиграции. /660-2/
Жуковская Франциска Ивановна, р. 1890. В эмиграции в США. Ум. 1974 в Сан-Франциско. /760/
Жуковская. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована 28 янв. 1920 из Одессы и Николаева на корабле "Баку". /4-70/
Жуковская. В мар. 1920 в составе Русского отряда в лаг. Альтенграбов (Германия). /605-9/
Жуковский Александр Александрович, р. 1861 в г. Дубоссары. Полковник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Одесском ГПУ. /800/
Жуковский Александр Александрович. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского училища в Болгарии. Полковник. В эмиграции в США. Ум. 31 апр. 1959 в Нью-Йорке. /2; 131/
Жуковский Александр Александрович. Полковник 16-го гренадерского полка. В эмиграции во Франции. Ум. 11 апр. 1959 в Монморанси (Франция). /118; 131/
Жуковский Александр Иосифович, р. 1889. Морское инженерное училище 1912. Лейтенант, инженер-механик. В эмиграции во Франции, 1924–1930 член Общества бывших воспитанников Морского инженерного училища в Париже, к 1938 в Тулоне. Ум. ок. 13 фев. 1955 в Париже. /59; 60; 95-31; 101/
Жуковский Александр Михайлович. Старший лекарский помощник. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
Жуковский Александр Станиславович, р. 1883 в Сумах. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Чугуевском ГПУ. /800/
Жуковский Александр Тимофеевич, р. 22 нояб. 1884 в с. Юрдговка Подольской губ. Каменец-Подольская духовная семинария 1905, Одесское пехотное юнкерское училище 1908. Офицер 110-го пехотного полка. Полковник Отдельного корпуса пограничной стражи. Георгиевский кавалер. 30 янв. — 29 апр. 1918 военный министр УНР, 1919–1920 в армии УНР, военный атташе в Чехословакии. В Вооруженных силах Юга России. 1922 вернулся в СССР, на особом учете в Харьковском ГПУ. Ум. ок. 1925. /330; 683; 800/
Жуковский Александр Яковлевич, р. в Киевской губ. Штабс-капитан. В 1918 в гетманской армии. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в КВО. /7-163/
Жуковский Александр, р. 1904. Юнкер. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе комендантской команды Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). /653-114,120/
Жуковский Александр. Доброволец. Нестроевой старшего разряда. В белых войсках Восточного фронта; на 1 авг. 1919 в составе отдельной телеграфной роты 6-го Восточно-Сибирского армейского корпуса. /650-9/
Жуковский Александр. Кадет Сибирского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта; окончил корпус 1922. В эмиграции в Китае, к 1940 член Общества бывших воспитанников 1-го Сибирского кадетского корпуса в Шанхае. /719/
Жуковский Александр. Фельдшер. В белых войсках Восточного фронта; на 24 дек. 1919 в Иркутском окружном военно-санитарном управлении в Иркутске. /627-60/
Жуковский Алексей Архипович, р. 1895 в Киеве. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-150,163; 707-951/
Жуковский Алексей Владимирович. Полковник л.-гв. 3-й артиллерийской бригады. В Добровольческой армии и ВСЮР; с 23 апр. 1919 начальник артиллерии Сводно-гвардейского отряда, врид начальника артиллерии отряда ген. Виноградова, авг. 1919 в батарее своей бригады в Сводно-гвардейском полку. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Гвардейского отряда во Франции. /2; 170; 369/
Жуковский Анатолий Михайлович****, р. 1905. Кадет Киевского кадетского корпуса. В Вооруженных Силах Юга России с 1919 до эвакуации Новороссийска. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1922, Белградский университет, балетную школу. Главный балетмейстер Народного театра в Белграде; на 1941 унтер-офицер или солдат резерва югославской армии. После 1945 — в США. Ум. 5 окт. 1998 в Сан-Франциско. Жена Яна Владимировна (Васильева; 1911–1990 там же). /88; 88-36; 102-208; 208; 635; 760/
Жуковский Борис Адамович, р. 1887. Сибирский кадетский корпус 1906, Павловское военное училище 1908. Штабс-капитан. В Донской армии; с 6 нояб. 1919 есаул, в июле 1920 командир сотни Атаманского военного училища в Донском пластуном юнкерском полку. Убит 1–2 авг. 1920 под Каховкой (ум. от ран 3 авг. 1920 в Армянске). Войсковой старшина (с 28 окт. 1920). /14-85,122,123,143; 70-11; 88-48/
Жуковский Борис Валерианович (Валентинович), р. 18 янв. 1898. Врач. В эмиграции в Югославии. Служил в Русском Корпусе. После 1945 — в США. Ум. 11 дек. 1962 в Глен Кове (США). Жена Мария Васильевна. /90; 139; 145; 299; 557/
Жуковский Борис Васильевич, р. 1896. В эмиграции во Франции. Ум. 1986. /177/
Жуковский Василий Константинович. Николаевское кавалерийское училище 1913. Ротмистр 4-го уланского полка. Во ВСЮР и Русской Армии; авг. 1920 командир эскадрона 2-го Туземного конного полка. Тяжело ранен. В эмиграции. Ум. после 1931. /38; 39; 231; 555/
Жуковский Василий Петрович, р. 1892. Поручик. В Донской армии. Вышел в отставку штабс-капитаном 30 апр. 1920. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /14-121,144; 700/
Жуковский Виктор Адамович. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; 1918 в отряде Красильникова. В белых войсках Северного фронта. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920 из Мурманска. На май 1920 в Югославии. /4-178; 787/

- Жуковский Виктор Иосифович. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии в инженерных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 1-й роте Саперного батальона Технического полка в Галлиполи. Осенью 1925 в составе Технического батальона в Югославии. /2; 4-84,86/
- Жуковский Владимир Адамович, р. 1889. Во ВСЮР и Русской Армии в Дроздовской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского артдивизиона в Болгарии. Подполковник. Служил в Русском Корпусе. Ум. 19 сен. 1960 в сан. Гоутинг (Германия). /2; 90/
- Жуковский Владимир Антонович, р. в Вильне. Корнет. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Екатеринославском ГПУ. /800/
- Жуковский Владимир Викторович. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии в частях связи до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в радиороте Телеграфного батальона Технического полка в Галлиполи. Осенью 1925 в составе Технического батальона во Франции. Подпоручик. /2; 4-84,86/
- Жуковский Владимир Георгиевич, р. 1891 в Харьковской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1921 в резерве чинов МВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-150; 698-45,47/
- Жуковский Владимир Григорьевич. В белых войсках Восточного фронта; товарищ управляющего Министерством иностранных дел правительства адм. Колчака. Осужден 30 мая 1920 к заключению. /138-7; 643/
- Жуковский Владимир Николаевич, р. 1895. Поручик 52-го пехотного полка, начальник Феодосийской тюрьмы. В Вооруженных Силах Юга России; в июле 1919 прибыл на регистрацию. /13-286/
- Жуковский Владимир Петрович. В эмиграции в США. Ум. ок. 2 янв. 1952 в Нью-Йорке. Жена Анна. /101/
- Жуковский Владимир. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России; в конце 1919 — нач. 1920 в Государственной страже Новороссийского округа. /658-7/
- Жуковский Владимир. Поручик. Осенью 1919 в составе русского добровольческого отряда в Чехословакии, направляющегося в Вооруженные Силы Юга России. /667/
- Жуковский Всеволод. В Вооруженных силах Юга России. Санитар. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Жуковский Вячеслав Арсеньевич. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 в 1-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. Бомбардир. Окончил Александровское военное училище. Подпоручик. Осенью 1925 в составе училища в Болгарии. /2; 4-74/
- Жуковский Григорий Тимофеевич, р. 1893 в с. Юзефка Подольской губ. Штабс-капитан. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1927 в Криворожском ГПУ. /800/
- Жуковский Давид Степанович. Вахмистр. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жуковский Е. Офицер (чиновник) В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Служил в Красной армии. /7-322/
- Жуковский Евгений Александрович, р. 1863 в г. Дубоссары. Полковник. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/
- Жуковский Евгений Дементьевич, р. 15 мар. 1888. Из дворян Подольской губ. Елисаветградское кавалерийское училище 1908, академия Генштаба. Офицер 7-го гусарского полка. Сотник 1-го Нерчинского полка Забайкальского казачьего войска (разжалован 1916). Георгиевский кавалер. Полковник. В белых войсках Восточного фронта; 1919 начальник штаба Азиатского конного корпуса, летом 1919 помощник начальника Азиатской конной дивизии; 6 июля 1920 зачислен постановлением совещания представителей башкир от 15 июня 1920 в списки почетных казаков (Иль-Джигиты) Башкирского войска; 14 июля 1920 генерал для поручений при главнокомандующем, предан военно-полевному суду как отдавший преступное приказание о расстреле офицеров Азиатской конной дивизии. В эмиграции в Китае. Арестован 22 авг. 1945 в пос. Какахаша, под Дайреном вместе с Г.М. Семеновым. Ум. после 1949 в тюрьме. Женат. /138-9; 218; 424; 445; 550/
- Жуковский Евгений. Отдельные гардемарины классы 1918 (не окончил), Павловское военное училище. Судьба неизвестна. /320; 399/
- Жуковский Иван Адамович. Поручик. Участник белого движения. Взят в плен. Летом 1920 передан из Особого отдела в части и военкоматы СКВО. /698-45/
- Жуковский Иван Павлович, р. 1871. Из казаков ст. Михайловской Области Войска Донского. Есаул Кубанского казачьего войска. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Югославии. Ум. 4 дек. 1929 в Шабце (Югославия). /363; 652-13/
- Жуковский Иван Павлович. Поручик. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в Черкесском конном полку. /40/
- Жуковский Кирилл Корнеевич, р. 1893 в Умани. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Богодуховской ЧК. /800/
- Жуковский Кузьма Николаевич, р. 12 окт. 1899. В эмиграции в США. Ум. 15 сен. 1966. Жена Ирина Серафимовна (Сорокина; 1 дек. 1904 — 5 нояб. 2001 там же). /577/
- Жуковский Лев Федорович. Член Киевской судебной палаты (с 1913 в отставке). В эмиграции в США. Ум. 18 нояб. 1930 в Нью-Йорке. Жена Юлия Ивановна. /75; 101/
- Жуковский Леонид Викторович. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. 12 июля 1920 доставлен из Одессы в Особый отдел ВЧК. До лета 1920 в концлагерях Москвы, затем передан в РККА. /698-9,42/
- Жуковский Леонтий Михайлович, р. 23 апр. 1874. В службе с 1891, офицером с 1897. Ярославская гимназия, Елисаветградское кавалерийское юнкерское училище. Офицер 176-го пехотного полка. Подполковник Отдельного корпуса пограничной стражи. С весны 1920 в армии УНР. /683/
- Жуковский Людовик. В Русской Западной армии доброволец в 3-й роте батальона 34-го пехотного Севского полка. С дек. 1919 и на апр. 1920 в Германии. /11-37/
- Жуковский Михаил Андреевич, р. 1892 в с. Марьяновка Киевской губ. Прапорщик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Подольском ГПУ. /800/
- Жуковский Михаил Дмитриевич. Подполковник. В белых войсках Восточного фронта в Иркутском окружном интендантском управлении; на 6 янв. 1920 в Иркутске. /627-9/

- Жуковский Михаил Николаевич****, р. 8 нояб. 1861. Воронежский кадетский корпус 1880, Елисаветградское кавалерийское юнкерское училище (офицером с 1885). Полковник 15-го гусарского полка. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м кавалерийском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". В эмиграции в Греции. Ум. 30 мар. 1944 в Салониках. Жена Евгения Михайловна (1883–1977 в Сан-Франциско), сыновья Анатолий*, Всеволод. /4-53; 43; 46; 400; 760/
- Жуковский Михаил Степанович, р. в Волынской губ. Прапорщик. Во ВСЮР в Войсках Закаспийской области. Взят в плен. На 1 апр. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-163/
- Жуковский Николай Александрович, р. 1869. В службе с 1888, офицером с 1894. Генерал-майор, начальник штаба Кавказского военного округа, дежурный генерал штаба Кавказского фронта. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 23 мар. 1941 в Сен-Кантене (Франция). /48; 400/
- Жуковский Николай Архипович, р. 1886 в Павловске. Николаевское кавалерийское училище 1914. Поручик 1-го уланского полка. Во ВСЮР и Русской Армии; с осени 1919 в эскадроне 1-го уланского полка, в апр. 1920 штабс-ротмистр, начальник хозяйственной части дивизиона 1-го уланского полка. В эмиграции во Франции. Ротмистр. Ум. 1 мая 1972 в Париже. /38; 104-6; 118; 131; 177/
- Жуковский Николай Васильевич, р. 25 дек. 1881. Офицер с 1904. Подпоручик по адмиралтейству, капитан дальнего плавания Черноморского флота. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован из Новороссии в Турцию, в 1921 член Союза морских офицеров в Константинополе. В эмиграции во Франции. Поручик. Ум. 20–21 июня 1964 в Нейи (Франция). /4-18; 38; 131; 177; 450/
- Жуковский Николай Васильевич, р. в Тульской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. К 1 нояб. 1922 в резерве МВО. /7-346/
- Жуковский Николай Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м Корниловском полку до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 7-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Подпоручик. Осенью 1925 в составе того же полка в Болгарии. /2; 4-76,84; 237/
- Жуковский Николай Степанович, р. 1896 в Новочеркасске. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. Сотник. /2/
- Жуковский Николай Юльевич. С осени 1919 член "Союза русской молодежи". Арестован. /491-2/
- Жуковский Павел Семенович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Жуковский Петр Владимирович. Из дворян. Офицер. В Вооруженных Силах Юга России. Остался в СССР. Арестован зимой 1930–1931. Расстрелян 6 мар. 1931 в Киеве по делу "Весна". /39; 329/
- Жуковский Сергей Васильевич, р. 1875. Ротмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". /4-66/
- Жуковский Сергей Петрович, р. 1886 в м. Гостомель Киевской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Полтавском ГПУ. /800/
- Жуковский Сергей Петрович, р. 1899. Морской корпус 1917. Мичман. В эмиграции во Франции. Покончил самоубийством ок. 8 сен. 1931 в Париже. /60; 75; 107; 118; 131; 320; 450/
- Жуковский Сергей. В эмиграции в Китае (Маньчжурия). 1945 вывезен в СССР в лагерь. /568/
- Жуковский Сигизмунд Вячеславович, р. в Волынской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В нач. 1921 в УВУЗ Сибири. /7-103/
- Жуковский Сильвестр Константинович, р. 31 дек. 1860 в д. Довейнишкяй Поневежского уезда. Из дворян Ковенской губ. Мариампольская гимназия 1881, Виленское пехотное юнкерское училище 1887. Офицер 112-го и 176-го пехотных полков. Генерал-майор, начальник 1-й пехотной дивизии. Георгиевский кавалер. В эмиграции в Литве, создатель литовской армии; 1918 министр обороны, с 1919 начальник Генерального штаба и главнокомандующий (с 1928 в отставке). Ум. 1938 в Ковно. /46; 47; 363/
- Жуковский Стефан Адамович. Капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского артдивизиона в Болгарии. /2/
- Жуковский Фаддей Петрович, р. 4 сен. 1862 в Седлецкой губ. В службе с 1879, офицером с 1883. Седлецкая гимназия, Одесское пехотное юнкерское училище. Генерал-майор, начальник 44 пехотной запасной бригады. В белых войсках Восточного фронта к 18 фев. 1919. /46; 48; 550/
- Жуковский Федор Александрович. Расстрелян большевиками 13 июня 1919 в Харькове. /460/
- Жуковский Эммануил. Во ВСЮР и Русской Армии в эскадроне драгунского полка до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жуковский Юрий Константинович, 15 Кадет Одесского кадетского корпуса. Разыскивался 1921–1922 в эмиграции. /660-2/
- Жуковский. 1918 в гетманской армии; комендант ст. Маневичи, уволен с должности 25 июня 1918. /490/
- Жуковский. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. 26 окт. 1921 выехал в Прагу. /38/
- Жуковский. Добровolec. В Южной Армии (записался в Пскове в сен. 1918). /690/
- Жуковский. Кадет. Жена Яня Владимировна (ур. Васильева; ум. 17 сен. 1999 в Менло Парке, США). /64-62/
- Жуковский. Капитан. В Вооруженных силах Юга России; 8 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Мечта". /4-190/
- Жуковский. Капитан. Участник Ярославского восстания.
- Жуковский. Подполковник. 1918 в гетманской армии; войсковой старшина, заведующий перевижением войск Одесского района, с 18 июня 1918 комендант железнодорожного участка ст. Одесса. /490/
- Жуковский. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России в составе 75-го пехотного полка. Участник Бредовского похода. В июне 1920 в лаг. Стржалково. /595-5/
- Жуковский. Полковник 6-го драгунского полка. Ум. до 1952. Жена Вера Георгиевна (1868 — 29 авг. 1952). /131/
- Жуковский. Полковник гвардейской артиллерии. С весны 1918 в антисоветской организации в Москве, затем участник Ярославского восстания. /170/
- Жуковский. Полковник. В Вооруженных силах Юга России; 1919 командир отряда в районе Туапсе, фев. 1920 командующий отрядом против "зеленых" в войсках Черноморской обл. /61-7; 71-30/

- Жуковский. Полковник. В Вооруженных Силах Юга России; с 7 апр. 1919 командир 15-го Терского пластунского батальона, с 15 окт. 1919 командир 1-го сводного полка 52-й пехотной дивизии. /5; 30/
- Жуковский. Полковник. В эмиграции в Бельгии, 1939 в Брюсселе в Русской стрелковой дружине. /131-238/
- Жуковский. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; 1918 в Особом Маньчжурском отряде, адъютант командира пешей бригады. /785/
- Жуковский. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; 1918 в Особом Маньчжурском отряде в составе 2-го Маньчжурского пешего полка. /785/
- Жуковский. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в резерве чинов при штабе Омского военного округа. /750a/
- Жуковский. Протоиерей в Брест-Литовске. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-15/
- Жуковский. Статский советник. В белых войсках Восточного фронта; нояб. — дек. 1919 в канцелярии военного министерства. /32-76/
- Жуковский-Волынский Артемий Михайлович. Александровский лицей 1914. Чиновник МИД. В эмиграции в Шанхае. Представитель лицейского объединения на Дальнем Востоке. Ум. после 1929. /398/
- Жуковский-Волынский Владимир Иванович, р. в Херсонской губ. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Осенью 1921 в управлении военных сообщений Сибири. /7-103,150/
- Жуковский-Волынский Владимир. Кадет Сибирского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта. Окончил корпус 1923 в Шанхае, остался в Китае. Ум. 7 янв. 1932 в Харбине. /278; 400; 719/
- Жуковский-Волынский И. В эмиграции, 1933 активист НОРР.
- Жуковский-Волынский Николай Иванович. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В эмиграции к 1929–1933 председатель Союза офицеров и отдела Общества Галлиполийцев в Венгрии. Жена Варвара Иосифовна (на 18 дек. 1920 в составе Технического полка в Галлиполи). /4-84,86; 131-101; 147/
- Жуковский-Волынский. Офицер л.-гв. Кирасирского Его Величества полка. В эмиграции в Харбине, на 8 янв. 1922 член общества офицеров гвардии на Дальнем Востоке. /4-99/
- Жуковский-Жук Владислав Карлович. В эмиграции в Китае. Ум. 22–23 апр. 1928 в Харбине. /400/
- Жуковский-Прокофьев Валентин Георгиевич, р. 28 окт. 1862. Из дворян. Землемерное училище, Киевское военное училище 1889. Подполковник 172-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта на 5 авг. 1919. Вдов, дети: Георгий 18 сен. 1899, Евгений 1 сен. 1901. /6-108/
- Жуковский-Прокофьев Ричард Доминикович, р. 30 нояб. 1889 в Виленской губ. Сельскохозяйственное училище, Саратовская школа прапорщиков. Подпоручик 230-го запасного пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 1 июня 1919 в составе 31-го Сибирского стрелкового полка. /6-108/
- Жукорнов Александр Антонович*, р. 1891. Морской корпус 1911. Лейтенант Черноморского флотского экипажа. В Вооруженных Силах Юга России. В 1919 в морской обороне Одессы. Эвакуирован из Одессы. В Русской армии в Черноморском флоте, к эвакуации из Крыма командир сторожевого катера "Капитан 2 ранга Медведев". Старший лейтенант. Эвакуирован в Константинополь, на 1 янв. 1922 член Союза морских офицеров в Константинополе. До середины 1922 продолжал служить на том же корабле, плававшем по Босфору и Мраморному морю под французским флагом. С апр. 1922 в эмиграции в США (Бруклин), авиационный инженер (Мэрилендский университет, 1941). Член Общества бывших русских морских офицеров в Америке, старший офицер кают-компаний в Лос-Анджелесе. Ум. дек. 1980 в Лос-Анджелесе. Сын Олег (офицер армии США). /1; 4-20; 38; 59; 60; 449-2; 450; 451; 452/
- Жукорнов Николай Антонович*, р. 1896. В службе с 1915. Юнкер 2-й Петергофской школы прапорщиков. Убит 1917–1920. 2 сестры, брат Антон. /1/
- Жук-Панько. Чиновник военного времени. В белых войсках Северного фронта; 1919 в штабе Главнокомандующего войсками Северной Области. /12-264/
- Жук-Ясуковский Николай Семенович, р. 1889. В Вооруженных Силах Юга России; писарь. Эвакуирован из Одессы в Салоники на корабле "Рио-Пардо". /4-51/
- Жулавский Василий Никифорович, р. 1877 в с. Строинцы Подольской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Подольском ГПУ. /800/
- Жуланов Архип. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 рядовой в составе Гундоровского полка в Болгарии. /2/
- Жуланов Василий, р. 1897. Младший унтер-офицер. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе комендантской команды Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). /653-114,120/
- Жуланов Иван. В эмиграции в Китае. Ум. 17 мая 1928 в Харбине. /400/
- Жуланов Павел. В Вооруженных Силах Юга России; стражник Государственной стражи Новороссийского округа. Пропал без вести после боя 3–4 янв. 1920 в Геленджике. /658-8/
- Жуланов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Младший унтер-офицер. /41/
- Жуланов. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Младший унтер-офицер. /41/
- Жуланов. Из крестьян Пермской губ. Поручик (штабс-капитан). В белых войсках Восточного фронта; руководитель восстания в Осинском уезде, в янв. 1919 командир 3-го Осинского полка Воткинской дивизии, затем командир 2-й бригады той же дивизии, помощник командира 4-го Воткинского полка, на 9 мая 1919 командир 59-го Осинского стрелкового полка, капитан. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Подполковник. /41; 137-1; 197/
- Жуланов. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 16 авг. 1919 в составе 59-го Лаишевского стрелкового полка. Штабс-капитан. /6-76/
- Жулебин Евгений, р. 4 нояб. 1894. Из дворян Амурского казачьего войска. Хабаровский кадетский корпус 1913, Николаевское кавалерийское училище 1914. Хорунжий Амурского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; на 20 сен. — 25 окт. 1919 младший офицер 1-го Амурского казачьего полка. Женат. /6-18; 644-2/

- Жулебин Петр Петрович, р. 12 окт. 1869 в Воронеже. Из дворян, сын генерал-майора. Экзамен при Воронежском кадетском корпусе. В службе с 1887. Елисаветградское кавалерийское училище (офицером с 1891). Офицер 15-го уланского полка. Полковник, командир 1-го Нерчинского полка Забайкальского казачьего войска (с 1917 в отставке генерал-майором). В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае (в Харбине), с 1931 в Гонконге, с 1935 в Шанхае. Ум. 6 янв. 1939 в Шанхае. Жена, 3 сына. /550; 759; 811/
- Жулев Василий Исидорович, р. 1886 в с. Темрюк Мариупольского у. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 Архангельск /800/
- Жулев Михаил. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Румынию. /4-108/
- Жулев Н.И. Расстрелян большевиками 28 июня 1919 в Киеве. /701-201/
- Жулев Феодосий Исидорович. Подпоручик. Участник белого движения. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /707-951/
- Жуленова. В Вооруженных силах Юга России; 8 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Мечта". /4-190/
- Жулидов Егор Леонтьевич. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 8 июня 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск), с 10 июня 1918 в 1-м Башкирском полку. /23-30/
- Жулидов Иван Павлович. Расстрелян большевиками 1918 в с. Кугульта Ставропольской губ. /701-28/
- Жулидов Константин Васильевич, р. 1889 в Курской губ. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 4 дек. 1920 в Феодосии. /700/
- Жуликов Семен. Урядник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Ростав Павел". /4-67/
- Жулин Иван Трофимович, р. 1891 в с. Камышеватка Бердянского у. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Бердичевском ГПУ. /800/
- Жулин Михаил Михайлович, 874 в Казани пмписм В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 в резерве чинов Приволжского ВО. /7-150/
- Жулин Федор Михайлович. Капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В дек. 1921 из ВСВО уволен в бессрочный отпуск. /7-150/
- Жулин. Прапорщик. Летом 1918 мобилизован большевиками, бежал к белым; к 1 нояб. 1918 разыскивался ЧК Восточного фронта. /691-7/
- Жулинский Дмитрий Семенович. В белых войсках Восточного фронта; с 19 апр. и на авг. 1919 на Сибирской флотилии. Коллежский регистратор (с 18 апр. 1919). /570/
- Жулинский Константин Ростиславович, р. 1896 в Киеве. Поручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В конце 1921 в резерве Приуральского ВО; подлежал передаче в гражданские учреждения. /7-103,150; 698-42,45/
- Жулинский. В белых войсках Восточного фронта; на 20 июля 1920 бухгалтер Владивостокского портового управления. /639/
- Жулква Аполлон Осипович, р. 1893 в г. Холм. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1926 ГПУ АМССР /800/
- Жулква Всеволод Павлович, р. 1897 в с. Тесьяшин Холмской губ. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен, на особом учете с 1922 Запорож. /800/
- Жулковский Михаил Владимирович. (2-й) Училище правоведения 1869. Действительный статский советник в отставке. Ум. до 1967. /401/
- Жульга. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1919 в составе 46-го Сибирского стрелкового полка. /750a/
- Жульднов. Рядовой 2-й Особой пехотной дивизии. С 1 янв. — 1 апр. 1919 доброволец в Вооруженных Силах Юга России. /590/
- Жулькевич Людвиг. В Русской Западной армии; доброволец, полковой писарь 2-го отделения 1-го отдела канцелярии Митавского военного губернатора. С дек. 1919 в Германии. /11-37/
- Жуменко Александр Иванович, р. в Полтавской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в КВО. /7-163/
- Жумчужников Николай Петрович. Инженер-строитель. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-15/
- Жумыгин, р. в с. Полянское на Алтае. Командир 3-й роты повстанческой армии в 1921 на Алтае. /588/
- Жунгуров Петр Николаевич. Во ВСЮР и Русской Армии казак в Зюнгарском Донском казачьем калмыцком полку до эвакуации Крыма. Тяжело ранен. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Жунев Иннокентий Николаевич. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. В дек. 1921 из ВСВО уволен в бессрочный отпуск. /7-150/
- Жунко Евгений И.* В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1922. 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /208; 641-200/
- Жунко Николай И.* В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1922. /208/
- Жунковский. Доброволец. В белых войсках Восточного фронта; в июле — авг. 1918 в Вольских отрядах Народной Армии на пароходе "Георгий Морозов". /665/
- Жупаненко Никола Дорофеевич. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Жупанов Влас Денисович. Чиновник военного времени. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии в составе 3-го Донского конно-артиллерийского дивизиона. Был на о. Лемнос. Коллежский регистратор (с 1 июня 1921). /14-122/
- Жупанчик Иосиф Антонович. Капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 авг. 1922 на особом учете в Томском ГВК. /7-54/
- Жупинас (Жупинас-Жупинадзе) Дмитрий Васильевич, р. 1892 в Одессе. Штабс-капитан. 1918 в гетманской армии; командир батальона, к апр. 1919 в украинской армии; сотник, затем подполковник. В эмиграции в Польше, затем в Германии, с 1952 США Ум. в конце 1970-х. /330/
- Жуприн Алексей Николаевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. 15–16 дек. 1922 зарегистрирован Никольск-Уссурийским уездным военкоматом для высылки с Дальнего Востока. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/

- Жур Виктор Потапович, р. 7 нояб. 1889 в д. Магеры Витебской губ. Из крестьян. Чиновник военного времени штаба 5-й армии. В белых войсках Восточного фронта с 8 фев. 1919 в Челябинске, конторщик управления военных сообщений. Взят в плен дек. 1919 под Красноярском, на особом учете в Харьковском ГПУ. До 1923 в РККА. Жена Вера Ивановна, дочь Лидия, отец Потап Григорьевич, братья Николай, Георгий, сестра Любовь. /7-330,335; 800/
- Жура Петр Андреевич. В Вооруженных Силах Юга России; рядовой. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Журавель Валентин. Прапорщик. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Журавель Владимир Григорьевич. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта в составе 3-го Барнаульского Сибирского стрелкового полка. /685/
- Журавель Дмитрий Гаврилович, р. в с. Гиницы Прилуцкого у. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Прилуцкой ЧК. /800/
- Журавель Дмитрий. Во ВСЮР и Русской Армии фельдшер в частях ген. Костикова до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Журавель Ефим Демьянович, р. 1890 в с. Андрушевка Житомирского у. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Волынском ГПУ. /800/
- Журавель Михаил. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; до июля 1919 в 1-м Марковском полку. /16-12/
- Журавель Николай Григорьевич, р. ок. 1888. Из казаков Кубанской обл. Кубанское Александровское реальное училище, Елисаветградское кавалерийское училище 1908. Офицер 1-го Екатеринодарского полка Кубанского казачьего войска. Войсковой старшина 2-го Екатеринодарского полка. Георгиевский кавалер. Убит большевиками фев. 1918 по дороге в Екатеринодар. /43; 104-6/
- Журавель Павел Корнилович (Карнеевич). В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Во ВСЮР и Русской Армии во 2-м Корниловском полку до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 5-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Подпоручик. /4-76,84; 40; 237/
- Журавель Петр Семенович, р. 1886 в д. Городище Павлоградского у. Корнет. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Павлоградском ГПУ. /800/
- Журавель Петр. Из казаков Кубанской обл. Поддесаул. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Журавель Платон Ильич, р. в Екатеринославской губ. Вольноопределяющийся. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции в Болгарии, 1923 член "Союза возвращения на родину" в Варне. /680/
- Журавель Прокофий Сергеевич. Из казаков ст. Старокорсунской Кубанской области. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 2-го Сводно-Кубанского казачьего полка в Югославии. /2/
- Журавель С.П. В эмиграции в Югославии. Ум. апр. 1932 в Кральево (Югославия). /400/
- Журавель Семен Андреевич, р. 1879. Из казаков ст. Каниболотской Кубанской обл. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 казак в составе Кубанского Алексеевского военного училища в Болгарии. /2/
- Журавель Стефан Спиридонович. Из казаков Кубанской обл. Хорунжий 4-й Кубанской пластунской запасной сотни. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Есаул. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в Кубано-Черноморском ОВК. /7-163; 40/
- Журавецкий Александр. Студент. В Добровольческой армии с 21 янв. 1918; вольноопределяющийся Карпато-русского отряда. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода в составе Чехословацкого инженерного батальона. Убит 9 мар. 1918 на р. Белой под с. Филипповским. /40; 404/
- Журавин Владимир. В белых войсках Восточного фронта; 1919–1920 рядовой Николаевского экспедиционного отряда. Взят в плен и убит 27–28 фев. 1920 у Клостер-Кампского маяка в бухте Де Кастри. /358/
- Журавицкая Берта Яковлевна. На май 1920 в Югославии (прибыла в 1918–1919). /4-178/
- Журавицкая Кеха Иосифовна. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Журавкин Алексей Яковлевич. Расстрелян большевиками 10 мая 1919 в Киеве. /701-201/
- Журавко. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе. Пропадал без вести окт. 1944 под Обреновцем (Югославия). /247/
- Журавков Николай. Во ВСЮР и Русской Армии матрос на вспомогательном крейсере "Алмаз". Эвакуирован с флотом в Бизерту; дек. 1921 на том же корабле. /364; 488/
- Журавлев А.П. Офицер (чиновник). В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, до 1923 в РККА. /7-322/
- Журавлев А.А. Офицер л.-гв. Саперного полка. В Вооруженных силах Юга России; 1919 в роте своего полка. /245/
- Журавлев Агатон. 1918 в гетманской армии; хорунжий, с 20 нояб. 1918 кандидатом на военно-судебные должности Екатеринославского высшего военного суда. /490/
- Журавлев Александр Алексеевич. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Журавлев Александр Иванович, р. 1895. Прапорщик. В белых войсках Северного фронта в 3-й батарее 3-го артиллерийского дивизиона. На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии. На май 1920 в Югославии. 20 авг. 1920 прибыл в Русскую Армию в Крым. В эмиграции в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. Подпоручик. /4-101,178; 585; 620/
- Журавлев Александр Иванович. Надворный советник. В белых войсках Восточного фронта учитель в Иркутской военно-фельдшерской школе; янв. 1920 в Иркутске. /627-60/
- Журавлев Александр Никифорович, р. в Оренбургской губ. Прапорщик (подпоручик). В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 13 авг. 1920 передан из Кожуховского концлагеря в резерв МВО. На 1 окт. 1921 в частях Западного фронта. /7-138,143; 698-42,47/
- Журавлев Александр Николаевич, р. в Харьковской губ. Врач. Не имеющий чина. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. До осени 1921 в частях Кавказского фронта. /7-103/

- Журавлев Александр Павлович, р. 20 нояб. 1887 в Вятской губ. Томский технологический институт (не окончил). Коллежский регистратор, войсковой техник Омского окружного интендантск управления. В белых войсках Восточного фронта; на 1 окт. 1918 казначей и квартирмейстер 2-й Степной Сибирской инженерной роты. Холост. /6-108/
- Журавлев Александр Павлович, р. 3 окт. 1896 в Санкт-Петербурге. Из мещан. В службе с 1916. Реальное училище, Санкт-Петербургский технологический институт (не окончил), Школа прапорщиков по адмиралтейству 1917. Мичман военного времени 2-го Балтийского экипажа. Во ВСЮР и Русской Армии на 24 апр. 1919 (В белых войсках Восточного фронта?); на 29 дек. 1919 помощник начальника пулеметной команды и инструктор пулеметного дела. /6-18,108/
- Журавлев Александр Петрович, р. 1880. Жил в с. Шандровка (Павловка). Священник. Осужден в 1920. /215/
- Журавлев Александр. Во ВСЮР и Русской Армии рядовой в штабе 2-й кавалерийской дивизии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53/
- Журавлев Алексей Александрович, р. 1867. В службе с 1886, офицером с 1892. Подполковник кавалерии. Во ВСЮР и Русской Армии в резерве чинов ремонта до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". В эмиграции; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду. Сын Константин 1906. /4-66; 53; 636/
- Журавлев Алексей Калинович. Подпоручик. В Добровольческой армии; авг. 1918 в 5-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Журавлев Алексей Николаевич. Арестован большевиками 1919 в Киеве и пропал без вести (расстрелян). /701-244/
- Журавлев Алексей Петрович. Урядник. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Донского офицерского резерва в Болгарии. /2/
- Журавлев Алексей. Эвакуирован 14 фев. 1920 из Одессы в Константинополь на корабле "Михаил". /4-51/
- Журавлев Анатолий. В белых войсках Северного фронта; 1919 рядовой в штабе Главнокомандующего войсками Северной Области. /12-264/
- Журавлев Андрей Дмитриевич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка во Франции. /2/
- Журавлев Андрей. В белых войсках Восточного фронта; рядовой, в сен. 1919 окончил курс в унтер-офицерском батальоне Иркутской военно-инструкторской школы. /21-28/
- Журавлев Антон. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе 2-й Забайкальской казачьей дружины. В конце 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея). /653-86/
- Журавлев Борис Илларионович. В эмиграции во Франции. Ум. 18 мая 1945 в Париже. /400/
- Журавлев Борис Михайлович, р. 1886. В службе с 1904, офицером с 1908. Капитан корпуса корабельных инженеров. Во ВСЮР и Русской Армии. Полковник. К лету 1921 в Константинополе. /59; 60; 449-2/
- Журавлев Борис Петрович. Поручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 23 нояб. 1920 в Симферополе. /700/
- Журавлев Борис Сергеевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 в Запасном кавалерийском дивизионе. Младший унтер-офицер. /4-75/
- Журавлев Борис Станиславович, р. 1873 в Ростове-на-Дону. Проживал в общежитии артсклада. Инженер. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 4 дек. 1920 в Феодосии. /700/
- Журавлев Валентин Георгиевич, р. 1899. Офицер Кубанского казачьего войска. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В эмиграции в США. Ум. 1 апр. 1962. /139; 577/
- Журавлев Василий Васильевич, р. в Харькове. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Донецком ГПУ. /800/
- Журавлев Василий Гордеевич. Из казаков ст. Вешенской Области Войска Донского. 1904 Подхорунжий. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе 5-го Донского казачьего полка в Болгарии. /2/
- Журавлев Василий Ксенофонтович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Журавлев Василий Михайлович, р. в Тульской губ. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-143,150; 707-951/
- Журавлев Василий Николаевич. Подпоручик (поручик). В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен, весной 1920 в Омском концлагере. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Ярославля. /7-103; 698-44/
- Журавлев Василий Степанович. В эмиграции в США. Ум. 20 окт. 1936 в Нью-Йорке. Жена Мария. /101/
- Журавлев Василий. Старший унтер-офицер. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 1-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Журавлев Владимир Алексеевич, р. 17 апр. 1892 в Житомире. 1-я Житомирская гимназия, Петроградский политехнический институт. Офицер с 1917. Мичман военного времени штаба флотилии Северного Ледовитого океана. В белых войсках Северного фронта с 27 нояб. 1918 на той же должности, окт. 1919 — фев. 1920 на канонерской лодке "Ответ". Орд. Св. Станислава 3 ст. с меч. и бант. (17 нояб. 1919). Холост. /12-60,174,284; 67-260/
- Журавлев Владимир Гаврилович. Мичман военного времени (1917). В белых войсках Восточного фронта; с 12 мар. 1919 и на авг. 1919 на Сибирской флотилии. /570/
- Журавлев Владимир Григорьевич. Инженер путей сообщения в Санкт-Петербурге. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. В эмиграции там же, 1921–1923 член Союза русских инженеров. Ум. 3 апр. 1926 в Белграде. Жена Елизавета Мироновна. /4-177,178; 400; 677/
- Журавлев Владимир Павлович, р. 17 сен. 1885 в Самаре. Из потомственных почетных граждан. Реальное училище. В службе с 1915. В классном чине с 1915. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта в 3-м полевом инженерном батальоне Народной Армии; на 1 янв. — 5 апр. 1919 в составе 1-го учебного инженерного полка. Взят в плен. На 1 авг. 1922 на особом учете в Томском ГВК. Холост. /7-54; 650-8/
- Журавлев Владимир Федорович, р. 1896 в с. Родзивилов Волынской губ. Прапорщик. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете на Украине. /800/
- Журавлев Владимир. В эмиграции в США. Повар. Ум. ок. 13 фев. 1933 в Нью-Йорке. /101/

- Журавлев Гавриил Федорович. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Журавлев Георгий Андрианович, р. в Амурской обл. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. /7-150; 707-951/
- Журавлев Георгий Васильевич, р. 1880 в с. Кинь-Грусть Екатеринославской губ. Чиновник военного времени. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Екатеринославском ГПУ. /800/
- Журавлев Георгий Матвеевич, р. в Шадринске. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163/
- Журавлев Георгий Михайлович, р. 1884. Директор фабрики. Эвакуирован до авг. 1920 из Батума на корабле "Браун". Жена Нина Васильевна, р. 1891, сын Николай 1917. /4-20,71/
- Журавлев Георгий Михайлович, р. 28 авг. 1895. В эмиграции во Франции. Ум. 3 янв. 1971. /177/
- Журавлев Георгий Николаевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На май 1921 в гражданских учреждениях Приуральского ВО /7-103/
- Журавлев Георгий Фавстович, р. 15 нояб. 1894. Из крестьян Пермской губ. В службе с 1915. Оренбургская школа прапорщиков. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 14 мар. 1919 младший офицер 8-го стрелкового Вольского полка. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. Жена Клавдия (Коржевенкова). /6-18; 707-951/
- Журавлев Григорий Дмитриевич, р. в Нижегородской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Летом 1921 в резерве чинов Омского ГВК. /7-143,163/
- Журавлев Григорий Константинович. Взят заложником летом 1919 в Курске и отправлен в Москву. /701-169/
- Журавлев Григорий Николаевич, р. 1895. Прапорщик 330-го пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; с 22 июля 1918 в Оренбурге, с 24 июля, окт. 1918 в 1-й роте Оренбургского офицерского батальона. /26-3,6/
- Журавлев Диомид, р. 1894. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 при группе управления в Гензане (Корея). /653-49/
- Журавлев Дмитрий Васильевич, р. в Баку. Прапорщик. В азербайджанской армии. Взят в плен в Баку, 26 сен. 1920 из Особого отдела 11-й армии направлен в Рязанский концлагер. С авг. 1921 в резерве чинов МВО. /7-143; 742-36,71,76,91/
- Журавлев Дмитрий Дмитриевич, р. в Нижегородской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1921 в 8 зап. пех. батальоне. /7-138/
- Журавлев Дмитрий Иванович, р. в х. Лихой Донецкой губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Шахтинском ГПУ. /800/
- Журавлев Дмитрий Петрович, р. 1890 в м. Сержанки Минской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Киевском ГПУ. /800/
- Журавлев Дмитрий, р. 1893. Кадет Хабаровского кадетского корпуса. В белых войсках Восточного фронта; окончил корпус 1921, юнкер Корниловского военного училища. В Дальневосточной армии до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 в составе комендантской команды Смешанной береговой группы в Гензане (Корея). В эмиграции в Китае, в прикомандировании к Хабаровскому кадетскому корпусу в Шанхае. /344; 653-114,120/
- Журавлев Е.А. Старший унтер-офицер. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован из Новороссийска на транспорте "Бриенн" и "Панама" в английские госпитали № 43 и 52 в Салониках. /4-68/
- Журавлев Емельян. Подхорунжий. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Ростав Павел". /4-67/
- Журавлев Иван Данилович. Из казаков ст. Казанской Области Войска Донского. Произведен в офицеры за боевое отличие из подхорунжих 12-го Донского казачьего полка. Сотник. В Донской армии в 96-м пешем Донском казачьем полку, 1920 в 10-м Донском казачьем полку до эвакуации Крыма. После эвакуации — в Донском техническом полку(?). Был на о. Лемнос. Есаул (с 28 июня 1921; одновременно с чином поёсаула). В эмиграции во Франции Ум. 30 апр. 1965. /14-88,122; 118; 445/
- Журавлев Иван Михайлович, р. 17 нояб. 1889 в Архангельске. Городское училище 1906, 2-я Ораниенбаумская школа прапорщиков 1917. Прапорщик пулеметной команды 526-го пехотного полка. В белых войсках Северного фронта; к 27 нояб. 1918 в резерве чинов, на 27 июня 1919 в прикомандировании к военно-регистрационной службе. Взят в плен. На 1923 на особом учете в ПВО. Жена Мария Павловна (Алексина), дети: Борис 20 июля 1915, Анатолий 1918. /6-108; 7-163; 12-60; 707-951/
- Журавлев Иван Николаевич, р. в Харькове. В эмиграции в Аргентине. Ум. ок. 5 мар. 1950 в Буэнос-Айресе. /101/
- Журавлев Иван Павлович. Взят заложником летом 1919 в Кременчуге. /701-187/
- Журавлев Иван Петрович, р. 1889. В белых войсках Восточного фронта в Воткинской дивизии. В эмиграции в Китае, на 24 июля 1933 член правления Воткинского земледельства в Харбине. /775/
- Журавлев Иван Юлианович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 3-м пароходом. /679/
- Журавлев Иван Яковлевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Журавлев Иван Яковлевич. Казак Забайкальского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта. В эмиграции в Китае; на 2 июля 1926 член Забайкальской станицы в Шанхае. /621-12,33/
- Журавлев Иван, р. 1901. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В конце 1922 — весной 1923 при группе управления в Гензане (Корея). /653-49/
- Журавлев Иван. (2-й) Поручик. В белых войсках Восточного фронта в Воткинском полку. Убит 4 янв. 1922 под Ольгохтой. /341-2/
- Журавлев Иван. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России в 3-м полку. Ранен. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Журавлев Иван. Рядовой. В Русской Армии; фев. — мар. 1921 в составе 3-го стрелкового полка 3-й армии в Польше. /587/
- Журавлев Иван. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии в железнодорожном контрразведывательном пункте до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". /4-66/

- Журавлев Илья Леонтьевич, р. 1885 в с. Козарское Городищенского у. Пензенской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Симферопольском ГПУ. Весной 1922 из Ново-Песковского лагеря передан в МГорВК. /7-163; 800/
- Журавлев Иоаким Иосифович, р. в Тобольске. Чиновник военного времени. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 2 авг. 1920 передан из Ивановского концлагеря (Москва) в резерв МВО. /698-42,47/
- Журавлев Константин. В эмиграции в Югославии. Окончил Крымский кадетский корпус 1927. /208/
- Журавлев Кузьма Львович, р. в Пермской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1922 в Тюменском ГВК. /7-163/
- Журавлев Лаврентий Саввич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии в дроздовских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского полка во Франции. /2/
- Журавлев Лев Саввич. Капитан. В эмиграции во Франции. Ум. ок. 28 сен. 1958 в Понтуазе (Франция). /101/
- Журавлев Леонид Александрович, р. 1901. На 10 мая 1922 на Архангельском пересыльно-распределительном пункте. /723-117/
- Журавлев Леонид Михайлович, р. в Новороссийске. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 1 фев. 1922 на особом учете в Екатеринбургском ГВК. /7-163/
- Журавлев Михаил Иванович (М 3), р. 6 сен. 1893. Педагогические курсы, 2-я Московская школа прапорщиков 1916. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; с 30 июня 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск), с 12 авг. 1918 в 3-м Башкирском полку. Женат. дети: Виктор 1917, Рудлена 1914. /23-19,30/
- Журавлев Михаил Мефодьевич. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; в июле — сен. 1918 в агитационно-вербовочном отделе штаба Народной Армии Уфимской губ. /630/
- Журавлев Михаил Никитич. Капитан железнодорожных войск технических войск. В Вооруженных Силах Юга России. В эмиграции на 1922 в Югославии. /652-12/
- Журавлев Михаил Николаевич, р. в Харьковской губ. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. 22 сен. 1920 передан из Кожуховского лагеря в резерв чинов МВО. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-163; 698-42,47/
- Журавлев Михаил Яковлевич. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Алексеевского полка в Болгарии. /2/
- Журавлев Михаил. Казак. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. 24 дек. 1920 переведен из лагеря "Селемие" в Хадым-Кей. /4-108/
- Журавлев Михаил. Офицер. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, 23 июля 1920 передан в РККА. /744/
- Журавлев Никита Лазаревич. Хорунжий. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловском конном дивизионе до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в составе того же дивизиона в Галлиполи. Осенью 1925 в составе Марковского полка в Югославии. Есаул. /2; 4-76,84; 40/
- Журавлев Никита Яковлевич. Чертежник. К весне (мар. — апр.) 1920 в Вологодском концлагере. /698-44/
- Журавлев Николай Васильевич, р. 25 фев. 1894 в Ярославской губ. Из крестьян. Гимназия, Павловское военное училище 1916. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; на 1 авг. 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск). Холост. /23-19/
- Журавлев Николай Корнильевич, р. 1880. В службе с 1905, офицером с 1914. Прапорщик по адмиралтейству (мичман военного времени по механической части с 1917). В белых войсках Восточного фронта; с 1 фев. и на авг. 1919 на Сибирской флотилии. /59; 570/
- Журавлев Николай Михайлович. Офицер с 1916. В белых войсках Восточного фронта; с 12 дек. 1918 и на авг. 1919 в Бригаде морских стрелков. Мичман корпуса морских стрелков (с 17 апр. 1919). /570/
- Журавлев Николай. 1918 в гетманской армии; хорунжий, 30 нояб. 1918 назначен (с 14 июня) в состав 2-го радиотелеграфного дивизиона. /490/
- Журавлев Николай. В Донской армии; казак в Донском кадетском корпусе. (кадет?) Эвакуирован с корпусом из Новороссийска в Египет. /4-172/
- Журавлев Николай. В Русской Западной армии. С дек. 1919 в Германии. В апр. 1920 рядовой в 3-й роте 1-го пластунского батальона. /11-37/
- Журавлев Николай. Из казаков ст. Еткульской Оренбургского казачьего войска. В белых войсках Восточного фронта; 1919 старший урядник в 11-м Оренбургском казачьем полку. Георгиевская медаль. /18-79/
- Журавлев Нил Иванович, р. в Полтавской губ. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковском конном дивизионе до эвакуации Крыма. Старший унтер-офицер. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". На 18 дек. 1920 в 1-м эскадроне того же дивизиона в Галлиполи. /4-67,84,85/
- Журавлев Павел Георгиевич, р. 15 дек. 1895. В эмиграции во Франции. Ум. 15 дек. 1953. /177/
- Журавлев Павел Егорович. Фельдфебель. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 3-м батальоне Технического полка в Галлиполи. /4-84,86/
- Журавлев Павел Захарьевич, р. 1885 в Екатеринославской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Московской ЧК. /800/
- Журавлев Павел. В белых войсках Восточного фронта; на 9 мар. 1920 юнкер 2-й роты Владивостокской учебно-инструкторской школы. /639/
- Журавлев Петр Васильевич, р. в Харькове. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. До осени 1921 в частях Кавказского фронта. /7-150/
- Журавлев Петр Николаевич, р. 5 авг. 1892. В службе с 1915 (Коллежский регистратор?). Землемерное училище, 1-я Иркутская школа прапорщиков. Поручик 15-го Сибирского запасного батальона. В белых войсках Восточного фронта; на 26 дек. 1918 младший офицер 4-го Енисейского Сибирского стрелкового полка. Жена Софья Николаевна (Гаврилкович), дети: Лев 1916, Вячеслав 1917. /6-18,108/
- Журавлев Петр. В Добровольческой армии; в сен. 1918 доброволец в 3-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. /16-11/
- Журавлев Родион. Старший урядник. В Донской армии в составе 61-го Донского казачьего полка. Георгиевский крест 1 ст. 1919. /729/

- Журавлев Роман. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России во 2-м стрелковом полку. Ранен. Эвакуирован 8 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Херсон". /4-64/
- Журавлев С., р. 1896. В эмиграции во Франции. Ум. 1974. /177/
- Журавлев Савва, р. 1900. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в 1-й Забайкальской казачьей дружине. Весной 1923 в составе Акшинской станицы в Лазарево. Летом 1923 в Дальневосточной казачьей группе в Гензане (Корея). /653-3,49/
- Журавлев Савелий, р. 1884 в д. Ольховицы Торопецкого у. В Северо-Западной армии рядовой 46-го полка. Ум. 27 июля 1919 в Нарве. /763/
- Журавлев Семен Ефимович, р. 1891 в Ростове. житель с. Курман Перекопского у. Предприниматель-комерсант. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками в январе 1921 в Джанкое. /700/
- Журавлев Семен Ефимович, р. 1891 Ростове. Жил в с. Курман (Крым). Конторщик. Осужден в 1920. /215/
- Журавлев Сергей Венедиктович, р. 1899. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 юнкер в 18-м Донском казачьем полку и Атаманском военном училище до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". Был на о. Лемнос. Хорунжий (с 6 мар. 1921). /4-54; 14-122/
- Журавлев Сергей Мефодьевич, р. 1884. Полковник. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован в 1919 на корабле "Марк Аврелий". /4-51/
- Журавлев Сергей Николаевич, р. 12 июля 1887. В службе с 1908. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; на 17 апр. 1919 младший офицер 5-й роты 2-го Барабинского Сибирского стрелкового полка. Холост. /6-18/
- Журавлев Сергей. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 рядовой в 3-й роте Железнодорожного батальона Технического полка в Галлиполи. /4-84,86/
- Журавлев Сергей. Капитан. В Добровольческой армии и ВСЮР в Интендантском управлении. уст. старшинство в чине с 20 авг. 1919. /30/
- Журавлев Степан Андреевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Журавлев Тимофей Петрович. Прапорщик. Участник белого движения. Взят в плен. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Костромы. /7-103/
- Журавлев Тихон. Казак. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья в составе Отдельной Забайкальской пластунской казачьей дружины. В конце 1922 — весной 1923 в Гензане (Корея). /653-86/
- Журавлев Трифон. Нестроевой старшего разряда. В белых войсках Восточного фронта в Особом Маньчжурском отряде. Ранен 26 мар. 1919. Георгиевская медаль 2 ст. 18 апр. 1919. /435-2/
- Журавлев Трофим Прокофьевич, р. 1888. Из крестьян Самарской губ. Николаевского у. с. Ст. -Порубежное. Прапорщик л.-гв. Финляндского полка. В белых войсках Восточного фронта в драгунском полку. Затем перебрался на Кавказ, арестован в ст. Гудермес, к 1921 в Рязанском концлагере, 9 янв. 1921 передан в РККА. /742-44; 744/
- Журавлев Федор Никитич, р. 1880. Вахмистр. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Журавлев Федор Никитич. Поручик. В Северо-Западной армии (зачислен с 25 мая 1919), на 15 нояб. и в дек. 1919 старший офицер в 8-й роте 4-го пехотного Гдовского полка. /9/
- Журавлев Федот Никитич, р. 1890. Во ВСЮР и Русской Армии в 7-м запасном батальоне до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Константин". /4-52/
- Журавлев Юрий Илларионович, р. 1901. Младший фейерверкер. В эмиграции в Югославии, член Общества офицеров-артиллеристов. Жена, сын 1926. /620/
- Журавлев Яков Саввич, р. 30 апр. 1887. В эмиграции во Франции. 24 апр. 1951. /177/
- Журавлев Яков. Офицер. До апр. 1922 в лагере "Селемие" (Турция), затем в Константинополе. /4-108/
- Журавлев. (Александр 1917, Андрей 1916 или Григорий 1917) Школа прапорщиков флота. Прапорщик по адмиралтейству. В Вооруженных Силах Юга России; с 12 июля 1919 на истребителе № 5 Каспийской флотилии. /94-13; 467/
- Журавлев. (Никита Лазаревич?) Хорунжий. Летом 1920 в Русской Армии в Крыму. Жена Надежда Михайловна на о. Лемнос. /4-21/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта в милиции Ишимского у. Ранен нояб. 1918. /647-36/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Младший унтер-офицер. /41/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Ефрейтор. /41/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 8 окт. 1920 в Воткинском стрелковом полку. Поручик. 1921 адъютант того же полка. В эмиграции в Китае, 1923 в Гирине. /41; 197; 341-2/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 18 окт. 1920 в Воткинском артиллерийском дивизионе. Канонир. /41/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта; на 20 июля 1920 оружейный техник Приморского дивизиона Народной охраны. /639/
- Журавлев. В белых войсках Восточного фронта; с 12 дек. 1918 и на авг. 1919 в Бригаде морских стрелков. Прапорщик (с 17 мая 1919). /570/
- Журавлев. В Вооруженных Силах Юга России в Симферопольском офицерском полку. Ефрейтор. Георгиевский крест 4 ст. 20 нояб. 1919. /13-389/
- Журавлев. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. В дек. 1920 перевезен из лагеря "Селемие" в Румынию. /4-108/
- Журавлев. Войсковой старшина Донского казачьего войска. Во время 2-й мировой войны — в казачьих частях германской армии. Выдан в Лиенце. /444/
- Журавлев. Есаул. Во ВСЮР и Русской Армии в 1-й крепостной батарее до эвакуации Крыма. Ранен. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Журавлев. Капитан. Летом 1920 в Русской Армии в Крыму. Жена Лина Константиновна и сын в Египте. /4-21/
- Журавлев. Офицер. Остался в СССР, командир батальона 134-го стрелкового полка. Репрессирован в 1931 по делу "Весна" (Киев). /39/

- Журавлев. Подполковник пехотного полка. В белых войсках Восточного фронта; на 9 мая 1919 командир 4-го Енисейского Сибирского стрелкового полка. /137-1/
- Журавлев. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; летом 1922 на бронепоезде №1 Отдельной железнодорожной бригады. /673/
- Журавлев. Поручик. В белых войсках Восточного фронта; на 11 дек. 1918 на вооруженном корабль "Дредноут" в составе Речной флотилии Особого назначения. /6-2-224/
- Журавлев. Поручик. В Русской Западной армии в инженерном управлении. Штабс-капитан (с 1919). /11-66/
- Журавлев. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; в июле — авг. 1918 в Вольских отрядах Народной Армии. /665/
- Журавлев. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта; летом (в июле — авг.) 1918 в 3-й роте Оренбургского офицерского батальона. /26-6/
- Журавлев. Прапорщик. В белых войсках Северного фронта с 1918. /12-284/
- Журавлев. Прапорщик. В Вооруженных Силах Юга России; в мае 1919 в Государственной страже г. Новороссийска. /658-6/
- Журавлев. Сотник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. После эвакуации — на беженском положении. В эмиграции; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду. /636/
- Журавлев. Штабс-капитан. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. После эвакуации — в Дроздовском артиллерийском дивизионе. В эмиграции; 1920–1924 подвергнут взысканию по суду за участие в возвращенческом движении. /636/
- Журавлев. Штабс-капитан. Расстрелян большевиками летом 1919 в Харькове. /697/
- Журавлев. Эсер. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта; 26 окт.- 13 дек. 1918 командующий войсками Народной Армии Ижевского района, затем командир Ижевской бригады. /197/ /340; 424/
- Журавлев, р. в Кубанской области. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Петр Регир". /4-67/
- Журавлева Анна. Сестра милосердия. В белых войсках Восточного фронта; с 18 дек. 1918 в Отдельном офицерском батальоне особого назначения; с 21 янв. 1919 в 37-м Казанском стрелковом полку. /27/
- Журавлева Аполинария Константиновна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 22 фев. 1920 из Новороссийска в Александрию на корабле "Саратов". В нач. нояб. 1920 в Египте. Семья 1 чел. /4-20,22,71/
- Журавлева Валентина Ивановна. Жена мичмана. В белых войсках Северного фронта. На 29 апр. 1920 в лагере Варнес в Норвегии. В эмиграции в Югославии. /585; 586-116/
- Журавлева Елизавета Карповна (ур. Зубова). Из казаков ст. Ессентукской Терской области. Ум. 13 мар. 1953 в Буффало (США). /101; 103-20/
- Журавлева Зинаида Алексеевна, р. 1887. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в начале 1920 из Новороссийска на о. Лемнос на корабле "Брауенфелз". 16 окт. 1920 выехала в Русскую Армию в Крым на корабле "Херсон". В эмиграции во Франции. Ум. 1 янв. 1970. /4-68,102; 118; 177/
- Журавлева Мария Митрофановна. Разыскивался 1921–1922 в Германии. /660-15/
- Журавлева Надежда Михайловна, р. 1896. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер". /4-68/
- Журавлева Нина Васильевна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в нач. 1920 из Новороссийска на корабле "Борис". /4-68/
- Журавлева София. Арестована большевиками с 23 мар. по 11 авг. 1919, содержалась в каторжной тюрьме в Николаеве. /701-156/
- Журавлева. Эвакуирована до авг. 1920 с о. Лемнос. /4-20/
- Журавлев-Юдин Иван Васильевич, р. 1882 в Петропавловске. Вахмистр. В белых войсках Восточного фронта в Уланском казачьем полку. Остался в СССР, жил в д. Боровая Березовского р-на. С 16 авг. 1937 в Ачинской тюрьме. Расстрелян за Ачинском 29 окт. — 1 нояб. 1937. /538/
- Журавленко Порфирий Георгиевич, р. 1883. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; апр. 1920 в ликвидационной комиссии штаба Войск Новороссийской области. /13-397/
- Журавская Александра Михайловна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в янв. — марте 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Журавская Зинаида Николаевна (Журавская-Португалова), р. 11 окт. 1867. Писательница. Эвакуирована в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. В эмиграции во Франции. Ум. 15 янв. 1937. /4-177,178; 101; 177/
- Журавская Ольга Александровна, р. 1881 (1891). В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в конце янв. 1920 из Новороссийска на корабле "Ганновер". Дочь Ольга 1912. /4-20,64/
- Журавский А.И. Подполковник. Доброволец во французской армии, 1917 секретарь Керенского. Убит китайцами возле Урги окт. 1920. Жена П.М. (то же). /308/
- Журавский Александр Николаевич, р. 3 июня 1940. В эмиграции в США. Ум. 6 янв. 1970. /577/
- Журавский Александр Юльевич. Капитан л.-гв. Измайловского полка. Расстрелян большевиками 1917. /38/
- Журавский Алексей Брониславович, р. 1893. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован 25 мар. 1920 из Новороссийска на корабле "Бюргермейстер Шредер". Жена, сын. /4-68/
- Журавский Алексей Викторович. Сын офицера. Михайловское артиллерийское училище 1905. Офицер 18-й конно-артиллерийской батареи. В Добровольческой армии и ВСЮР; летом 1919, окт. 1919 — янв. 1920 командир сформированного им бронепоезда №1 ("Новороссия"). Полковник. Убит 7 окт. 1919 на ст. Кодыма в Одессе. Убит 20 окт. 1920 (погиб нояб. 1919 /70-103) /43; 70-115; 186; 555/
- Журавский Антон. Прапорщик. В белых войсках Восточного фронта на 20 авг. 1919. /6-85/
- Журавский Аркадий Яковлевич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 во 2-й роте Корниловского полка в Галлиполи. Поручик. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе (ефрейтор). Убит 5 авг. 1944 на р. Ибр (Югославия). /4-76,84; 225; 299/
- Журавский Болеслав. Прапорщик. В Добровольческой армии и ВСЮР; в сен. 1918 — июле 1919 в 6-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка; с 12 июня 1919 подпоручик, с 18 июня 1919 поручик. Ранен 14 сен. 1918 под Армавиром. /16-11,12; 30/

- Журавский Василий Васильевич, р. 1897 в Полтавской губ. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Прилукской ЧК. /800/
- Журавский Василий Михайлович, р. 1903. В эмиграции в США. Ум. 1988 в Сан-Франциско. Жена Любовь Алексеева (1902–1987 там же). /760/
- Журавский Василий Михайлович, р. в г. Вознесенск Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Елисаветградском ГПУ. /800/
- Журавский Василий Михайлович. В эмиграции в Югославии, 1922 член Союза русских студентов Белградского университета (технический факультет). /676-16/
- Журавский Владимир Иванович, р. в Донской области. Хорунжий. кр 1921 в Шахтинском ГПУ. /800/
- Журавский Владимир. Вольноопределяющийся. В Вооруженных силах Юга России; 1919 в Сводно-гвардейском кавалерийском дивизионе. Георгиевская медаль 4 ст. /13-357/
- Журавский Дмитрий Андреевич. Прапорщик. В Добровольческой армии с 8 фев. 1918 в отряде полк. Жебрака; участник похода Яссы-Дон в составе Стрелкового полка отряда полк. Дроздовского. В мар. 1920 остался больным в Феодосии. /708/
- Журавский Иван Антонович, р. 1898. В белых войсках Восточного фронта. Расстрелян большевиками 26 авг. 1920 в Омске. /572/
- Журавский Иван Зиновьевич, р. 21 сен. 1887. Киевское реальное училище, Сергиевское артиллерийское училище 1915. Подпоручик 1-й запасной тяжелой артиллерийской бригады. В эмиграции в Югославии (Белград), член Общества офицеров-артиллеристов. Вдов; мать 1864. /620/
- Журавский Иван Николаевич. В белых войсках Северного фронта. Эвакуирован в дек. 1919 — мар. 1920 из Архангельска. На май 1920 в Югославии. /4-178/
- Журавский Илья. В эмиграции в Германии, на 6 фев. 1921 член Союза русских студентов. /675-23/
- Журавский Михаил Васильевич, р. 1867. В службе с 1884, офицером с 1886. Полковник Отдельного корпуса жандармов. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в мар. 1920 из Новороссийска в Салоники и затем во Вранья-Банью (в Куманово) на пароходе "Габсбург". Жена Зинаида Петровна 1868, дочь Екатерина 1897 (жена полковника), сын Василий 1903. /4-64; 48/
- Журавский Михаил, р. в Калужской губ. Во ВСЮР и Русской Армии юнкер до эвакуации Крыма. Эвакуирован на о. Проти на корабле "Кизил Ермак". /4-61/
- Журавский Николай Павлович, р.. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Одесском ГПУ. /800/
- Журавский Николай Степанович, р. 1868 в Елисаветграде Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете в Одесском ГПУ. /800/
- Журавский Павел Яковлевич. Поручик. Расстрелян большевиками 28 окт. 1918 в Ставрополе. /701-22/
- Журавский Федор Андреевич, р. в Ромнах Полтавской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Полтавском ГПУ. /800/
- Журавский Федор Федорович, р. 1890 в Елисаветграде. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Елисаветградском ГПУ. /800/
- Журавский Феодосий Александрович, р. 1897. Осужден на 10 лет ИТЛ в 1931 по делу "Весна" (Винница). /39/
- Журавский Юрий Михайлович. Геолог. В эмиграции в Марокко. Ум. 15 янв. 1964 в Рабате. Жена Сусанна Петровна (Якоби; ум. 12 мар. 1985 там же). /118/
- Журавский. В белых войсках Восточного фронта; милиционер Петропавловской уездной милиции. /647-46/
- Журавский. Виленское военное училище 1911. Подполковник. В Донской армии с сен. 1918 (перешел от красных), командир полка. Взят в плен и убит красными осенью 1918. /260/
- Журавский. Корнет 10-го гусарского полка. В Вооруженных Силах Юга России. Убит в конце 1919 при отходе к Ростову. /140/
- Журавский. Подполковник. В Добровольческой армии в Отдельной железнодорожной роте, с 23 сен. 1919 в 1-й отдельной железнодорожной роте. /369/
- Журавский. Прапорщик. С нояб. 1918 в Киевской добровольческой дружине. Убит 22 нояб. 1918 в с. Петропавловская Борщаговка под Киевом. /329/
- Журавков Иван Савельевич. Вахмистр. В Донской армии в составе 8-го Донского казачьего полка. Ум. от ран 25 мар. 1919 в Новочеркасске. /730/
- Журавцов Владимир Петрович, р. 1897 в Рязанской губ. Из крестьян. Зауряд-военный чиновник. В Вооруженных Силах Юга России с 1919. Взят в плен, к 1922 на особом учете в РККА. Жена Мария, родители, 4 брата, 3 сестры. /7-160/
- Жураковская (Музыка-Жураковская) Александра Ефремовна, р. 2 янв. 1862 в Каменце-Подольском. В эмиграции в Болгарии в Приюте РОКК в Шипке. Ум. 23 июня 1942 там же. /770/
- Жураковский Александр. Подпоручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. /2/
- Жураковский Анатолий Матвеевич, р. 1898 в с. Мачуха Бранловского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1922 в Подольском ГПУ. /800/
- Жураковский Антон. Арестован большевиками с 23 мар. по 11 авг. 1919, содержался в каторжной тюрьме в Николаеве. /701-156/
- Жураковский Б. В эмиграции в Парагвае, к 1936 капитан в парагвайской армии.
- Жураковский Виталий Владимирович, р. 1896. Сотник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Витим". 18 дек. 1920 подлежал дальнейшей эвакуации на корабле "Херсон". /4-57,58/
- Жураковский Петр Григорьевич. В эмиграции в США. Ум. 3 мар. 1956. Жена О.Н. /101/
- Жураковский Петр. Вольноопределяющийся. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Был на о. Лемнос. Осенью 1925 в составе Гундоровского полка в Болгарии. /2/
- Жураковский Петр. Подпоручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 в 10-м Донском казачьем полку. /14-88/
- Жураковский. Поручик 12-го гусарского полка. Участник Белого движения. Убит. /661/

- Журалев Иван. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России в сводно-казачьем полку. Летом 1920 на Кипре, собирался ехать в Русскую Армию в Крым. /4-101/
- Журалев. В Вооруженных силах Юга России. Рядовой (унтер-офицер). Эвакуирован для излечения. 9 фев. 1920 возвратился в армию на корабле "Гленгорн Кастл". /4-101/
- Журачкин Федор. Прапорщик. Летом 1918 мобилизован большевиками, бежал к белым; к 1 нояб. 1918 разыскивался ЧК Восточного фронта. /691-7/
- Журба Афанасий Михайлович, р. 1898 в Херсоне. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Херсонской ЧК. /800/
- Журба Василий Андреевич. В белых войсках Восточного фронта до эвакуации Приморья. В дек. 1922 — фев. 1923 выслан с Дальнего Востока. /500/
- Журба Василий Васильевич. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1928 в частях ОДВА. /699-390/
- Журба Иван. Прапорщик. В Добровольческой армии в 1-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Ранен 13 окт. 1918 под Армавиrom. /16-11/
- Журба Михаил Семенович. Во ВСЮР и Русской Армии. В эмиграции в Болгарии. 1923 вернулся в СССР с 5-м пароходом. /679/
- Журба Родион Кондратьевич. Казак Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии в 8-й роте 1-го Офицерского (Марковского) полка. Убит 14 окт. 1918 под Армавиrom. /16-11/
- Журба Степан Артемович, р. 1897 в д. Таганка Чугуевского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с Чугуев. /800/
- Журба Федор. Младший урядник Кубанского казачьего войска. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Журба Федор. Младший урядник. В Добровольческой армии и ВСЮР. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /42/
- Журба Фотий. Надворный советник. 1918 в гетманской армии; с 15 июля 1918 помощник Летичевского уездного воинского начальника. /490/
- Журба. Полковник. 1921 руководитель повстанческого отряда на Украине. Расстрелян большевиками 1922.
- Журба. Прапорщик. В Добровольческой армии в Войсках Новороссийской области. На 9 дек. 1919 в Херсонской комендантской команде. /13-397/
- Журбенко Антон Тимофеевич, р. 7 июля 1901 в Кишиневе. В эмиграции. Служил в Русском Корпусе. Ум. 1 мар. 1954 в Лиенце (Австрия). /98/
- Журбенко Илья. Эвакуирован 14 фев. 1920 из Одессы в Константинополь на корабле "Михаил". /4-51/
- Журбенко Николай Федорович, р. 1886. Чиновник военного времени. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской железнодорожной роте до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на транспорте "Корнилов". На 18 дек. 1920 в 1-й роте Железнодорожного батальона Технического полка в Галлиполи. /4-66,84,86/
- Журбенко Петр. В Вооруженных силах Юга России, рядовой; 20 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Лазарев". /4-190/
- Журбенко Софроний Семенович, р. 1890 в пос. Клиновка Николаевского у. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете на Украине. /800/
- Журбенко. Прапорщик. В Добровольческой армии в Войсках Новороссийской области. На 9 дек. 1919 в Херсонской комендантской команде. /13-397/
- Журбенко. Чиновник. В эмиграции к 1933. /131-101/
- Журбенко? Илья Иванович. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, в июне 1922 передан в Рязанский ГВК. /744/
- Журенков И.А. В эмиграции в Чехословакии; 1926–1931 член Общества русских, окончивших вузы в Чехословакии. /641-200/
- Журжин Сергей Львович, р. 1894. Хорунжий. В Вооруженных силах Юга России. На 19 фев. — 28 мар. 1921 в беженских лагерях в Румынии. /4-190,192/
- Журид Павел Максимович. Из казаков ст. Новолешковской Кубанской области. Вахмистр. В эмиграции в Югославии. Ум. 22 окт. 1938 в Лесковце (Югославия). /363/
- Журик Иосиф К., р. 1901. В эмиграции в США. Ум. 1997 в Сан-Франциско. Жена Анна (1906–1990 там же). /760/
- Журик. В эмиграции во Франции. Ум. о 1995. /177/
- Журиков Николай Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии в Корниловской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. В фев. 1921 во 2-й батарее Корниловского артиллерийского дивизиона. Бомбардир. /4-74/
- Журилов. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Младший урядник 1-го Лабинского полка Кубанского казачьего войска. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Журин Адам Никодимович, р. в Минской губ. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. Весной 1922 на особом учете в МВО. /7-163/
- Журин Василий Павлович. Прапорщик. В Северо-Западной армии (зачислен с 15 окт. 1919), в дек. 1919 командир 3-й роты ударного батальона Шувалова. /9/
- Журин Виктор Васильевич, р. 1891–1892 в Козьмодемьянске. Михайловское артиллерийское училище 1916 (Казанское военное училище 1914?). Подпоручик 78-й артиллерийской бригады. В белых войсках Восточного фронта (из Казани) во 2-й батарее 13-го стрелкового артиллерийского дивизиона. Убит ок. 21 июля 1919 у ст. Еманчискинская. Жена ? Михайловна Источникова, дочь священника). /1/
- Журин Владимир Николаевич. Санкт-Петербургский горный институт 1898. Горный инженер. В эмиграции на о. Ява, 1921–1923 член Союза русских инженеров. /677/
- Журин Георгий Владимирович, р. 1930. В эмиграции в США. Ум. 1971 в Сан-Франциско. /760/
- Журин Дмитрий Александрович, р. в Петрограде. Землемерное училище, Школа прапорщиков инженерных войск 1916. Подпоручик. В Донской армии, ВСЮР и Русской Армии; 1920 старший офицер в 1-м Донском саперном батальоне (штабс-капитан). Есаул (с 28 окт. 1920). /14-88,122/
- Журин Дмитрий. В Вооруженных силах Юга России; 1919 матрос на крейсере "Кагул" ("Генерал Корнилов"). /38/
- Журин Николай Николаевич, р. в Пермской губ. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. На 1 фев. 1923 на особом учете в МВО. /7-47/

- Журин Сергей Федорович, р. 30 сен. 1891 в Спасске Казанской губ. Самарское реальное училище, Иркутское военное училище 1914. Подпоручик, командир роты 30-го Сибирского стрелкового полка (в плену с 1916). В белых войсках Северного фронта с 22 июля 1919; окт. 1919 — фев. 1920 в 6-м Северном стрелковом полку. Поручик. Холост. /12-60,174,284/
- Журич Иван, р. 1893. В эмиграции в США. Ум. 1957 в Сан-Франциско. /760/
- Журкан-Роговский Петр Степанович, р. 1872 в Тирасполе. Прапорщик. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Одесском ГПУ. /800/
- Журкевич Василий Васильевич. Произведен в офицеры из вольноопределяющихся 2-го Кавказского корпусного авиационного отряда 1917. Прапорщик, летчик Кубанской авиации. В Добровольческой армии с авг. 1918. Сотник. Погиб 20 июня 1919 в Екатеринодаре. /370; 557/
- Журкин Алексей Федорович. Подпрапорщик. В Донской армии в 3-м Донском стрелковом полку. Подпоручик (с 24 нояб. 1919). /14-85/
- Журкин Виктор Федорович, р. 1892. Агроном. Подпоручик. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован из Севастополя на корабле "Инкерман". 1921 член Союза увечных воинов в Созополе (Болгария). /4-63; 781/
- Журкин Георгий Сергеевич. Коллежский регистратор. В Донской армии. Георгиевский крест 4 ст. 21 июля 1920. /14-122/
- Журкин Дмитрий Васильевич, р. 29 окт. 1891. В эмиграции в США. Ум. 29 дек. 1973. Жена Таисия Дмитриевна (20 окт. 1897 — 8 апр. 1997 там же). /577/
- Журкин Дмитрий Михайлович. Поручик (пер. из коллежских секретарей 1917) 30-й артиллерийской бригады. Во ВСЮР и Русской Армии в Дроздовской артиллерийской бригаде до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Дроздовского артдивизиона в Болгарии. Капитан. /2/
- Журкин Егор, р. 1895. Рядовой. В эмиграции в Германии, к 1 мар. 1923 в лаг. Шэйен. /603-30/
- Журкин Иван Иванович. Подхорунжий. В Донской армии и ВСЮР в составе 42-го Донского казачьего полка. Эвакуирован в Югославию. 6 авг. 1920 прибыл из Болгарии в Ялту на пароходе "Виолетта" в распоряжение дежурного генерала штаба Русской Армии. /4-92,101/
- Журкин Иван Федорович, р. 7 окт. 1880 в Лукояновском у. Подпоручик 7-го стрелкового полка (в плену с 1915). В белых войсках Северного фронта с 7 фев. 1919. Женат. /12-60/
- Журкин Петр Петрович, р. 1883 в с. Ново-Александровка Рязанского у. Военный чиновник. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Расстрелян большевиками 6 дек. 1920 в Керчи. /215; 700/
- Журкина Александра Семеновна, р. 3 мая 1896. В эмиграции в США. Ум. 15 июля 1955. /577/
- Журкина Эмма Евсеевна. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирована в дек. 1919 — фев. 1920 из Одессы. На май 1920 в Югославии. /4-177/
- Журко Александр Моисеевич, р. 31 июля 1894 в Черниговской губ. Из казаков. 1-я Киевская школа прапорщиков. Подпоручик. В Вооруженных Силах Юга России; на 14 авг. 1919 в составе пулеметной команды Сводного полка 7-й пехотной дивизии. Холост. /6-2-38/
- Журко Владимир Иванович. Во ВСЮР и Русской Армии в частях связи до эвакуации Крыма. Подпоручик. На 18 дек. 1920 в радиороте Телеграфного батальона Технического полка в Галлиполи. Осенью 1925 в составе 1-й Галлиполийской роты в Болгарии. Поручик. /2; 4-84,86/
- Журко Михаил Аристархович, р. 1888. В эмиграции в США. Ум. 13 янв. 1970. /577/
- Журкович Михаил Федорович. Офицер. Взят в плен, содержался в Рязанском концлагере, 21 мар. 1922 освобожден. /744/
- Журковский Верослав Иосифович, р. 1890 в с. М.Клитенка Шепетовского у. Поручик. 1918 в гетманской армии. Взят в плен, на особом учете с 1924 в Киевском ГПУ. /800/
- Журковский Николай Владимирович, р. 1889 в Новоград-Волинском. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Таганрогской ЧК. Весной 1922 на особом учете в СКВО. /7-163; 800/
- Журковский Сергей Николаевич, р. 1897 в ст. Загоры Волынской губ. Прапорщик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете с 1922 Старо-Константин /800/
- Журковский Федот Викторович, р. 1890 в с. Бурковцы Житомирского у. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Волынском ГПУ. /800/
- Журман Василий Прокофьевич, р. 1892 в с. Оробий Полтавской губ. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Лубенском ГПУ. /800/
- Журман Маркиан Давидович, р. в с. Оробий Полтавской губ. Подпоручик. В армии УНР. Взят в плен, на особом учете в Лубенском ГПУ. /800/
- Журман Надежда Яковлевна. Во ВСЮР и Русской Армии в бронепоездных частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. На 30 дек. 1920 во 2-й батарее 6-го артиллерийского дивизиона. /4-74/
- Журнабель Федор. Прапорщик. В Северо-Западной армии (перешел от красных; окт. — дек. 1919 возвращен чин) в 12-м Темницком гренадерском полку. /9/
- Журналев Виктор Васильевич. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован с флотом в Бизерту; в июне — июле 1922 рулевой унтер-офицер подводной лодки "Утка". /488/
- Журов Валериан Павлович, р. 1896. Подпоручик. На 1922 в заключении в Москве. /723-349/
- Журов Павел Николаевич, р. 20 июля 1894. Из дворян, сын офицера. Сумский кадетский корпус, Александровское военное училище 1913. Подпоручик. В белых войсках Восточного фронта; с 9 июля 1918, на 1 авг. 1918 в Офицерской кадровой роте (Челябинск). Холост. /23-19,30/
- Журова Игуменя Станиславовна. В белых войсках Восточного фронта; 1921 в отряде ген. Бакича. Арестована Омской ЧК 14 дек. 1921. /572/
- Журов-Андоса Виктор Александрович, р. 1879. Поручик. В Вооруженных Силах Юга России. Эвакуирован до осени 1920 из Одессы. Жена Мария Павловна, 2 сына. /4-20/
- Журовский Василий Александрович, р. 1861 в Орловской губ. Полковник. Участник Белого движения. Взят в плен, на особом учете с 1923 в Черниговском ГПУ. /800/
- Журомская Цецилия Христофоровна (ур. Гибшман), р. 1883 в Риге. В эмиграции в Югославии. Ум. 1966 в Нови Саде (Югославия). /581/

- Журомский Александр Ефремович. Алексеевское военное училище 1901. Полковник. Во ВСЮР и Русской Армии в авточасти армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Сецгед". В эмиграции на 1922 в Югославии. Семья 6 чел. /4-52; 43; 652-12/
- Журомский Бронислав Станиславович. Во ВСЮР и Русской Армии в авиационных частях до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 в 1-й роте Авиационного батальона Технического полка в Галлиполи. Старший унтер-офицер. /4-84,86/
- Журомский Глеб. В эмиграции в Югославии. Кадет Первого Русского кадетского корпуса (7 вып.). Ум. 5 нояб. 1922 в Сараево. /208/
- Журонец. Вольноопределяющийся. Во ВСЮР и Русской Армии в 3-м Дроздовском полку до эвакуации Крыма. Эвакуирован на транспорте "Ялта". /4-54/
- Журочка. Житель Екатеринодара. Арестован большевиками 28 фев. 1918 в с. Горячий Ключ и убит по дороге в Майкоп. /701-42/
- Журочка. Подпоручик, топограф. В Вооруженных Силах Юга России; с 10 дек. 1919 обер-офицер для поручений 1-го Кубанского корпуса. /30/
- Журули Александр Ильич. Михайловское артиллерийское училище 1909. Полковник. 1921 командир артиллерийского дивизиона в грузинской армии. /232/
- Журули Елена Георгиевна, р. 1879. В эмиграции во Франции. Ум. 12 янв. 1974 в Париже. /118/
- Журули. Офицер Михайловского артиллерийского училища. Служил в РККА, 1918 на 1-х артиллерийских курсах. /482/
- Журченко-Лобаз Михаил Николаевич, р. 1895 в Полтаве. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете в Полтавском ГПУ. /800/
- Журченко-Лобо Галина Николаевна. В эмиграции в Югославии, к 1935 член корпорации юристов (Белградского университета). /676-14/
- Журьяри Александр Васильевич, р. 1892 в Бессарабии. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1921 в Одесском ГПУ. /800/
- Журьяри Георгий Александрович, р. 1880 в Кишиневе. Полковник. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1920 в Одесском ГПУ. /800/
- Журьяри Евгений Васильевич. Счетчик Бессарабской земской управы. В эмиграции в Румынии. /674/
- Журьяри Евгений Федорович. Одесский кадетский корпус 1907, Константиновское артиллерийское училище 1910. Капитан 15-й конно-артиллерийской батареи. В Вооруженных Силах Юга России; окт. — дек. 1919 в нештатной запасной батарее Войск Новороссийской области. Участник Бредовского похода в прикомандировании к колонне этапно-транспортного отдела. Весной 1920 в лаг. Стржалково. В Русской Армии в 6-й батарее 2-го конно-артиллерийского дивизиона до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Аю-Даг". /4-53; 13-467; 43; 555; 595-1.ч. 1/
- Журьяри Евгений. Николаевское военное училище 1917. Прапорщик. Во ВСЮР и Русской Армии на 1-х инструкторских пулеметных курсах до эвакуации Крыма. Поручик. Эвакуирован на корабле "Цесаревич Георгий". /4-62/
- Журьяри Екатерина Валентиновна, р. 17 дек. 1891. В эмиграции в США. Ум. 27 мар. 1986. Дочь Наталья Евгеньевна (4 мар. 1918 — 24 дек. 2000 там же). /577/= (Шурьяри)
- Журьяри Михаил Васильевич (5-й), р. 1901. Кадет 7-го класса Одесского кадетского корпуса. В Вооруженных силах Юга России. Участник похода из Одессы и боя под Канделем. Прибыл с эшелонном Сводного кадетского корпуса в Югославию. В 1920 окончил Первый русский кадетский корпус. 8 сен. 1920 прибыл на пароходе "Владимир" в Крым в Сергиевское артиллерийское училище. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Окончил Николаевское кавалерийское училище. Корнет. 1 янв. 1925 — 4 окт. 1931 служащий Первого Русского кадетского корпуса. Ум. 27 апр. 1932 в Белой Церкви (Югославия). /4-91,101,172; 208; 267/
- Журьяри Н.Г. (Жульяри) Кадет. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован в Катарро (Югославия) на корабле "Истерн-Виктор". /4-66/
- Журьяри Николай. Полтавский кадетский корпус 1913. Ум. в России. /514/
- Журьяри. Полковник. 1918 в гетманской армии; с 10 сен. 1918 помощник командира 17-го Тираспольского полка, 30 сен. 1918 назначен помощником командира 13-го полка, 23 нояб. 1918 переведен помощником командира 14-го Поморского полка. В Вооруженных силах Юга России; 8 окт. 1919 направлен из Тульчи в Одессу на корабле "Мечта". /4-190; 490/
- Журиков. Подпоручик. В Добровольческой армии и ВСЮР во 2-м конном полку. 14 дек. 1919 официально переведен в полк с переименованием в корнеты. /30/
- Жускаев Иван Александрович. Офицер кавалерии. Во ВСЮР и Русской Армии в корниловских частях до эвакуации Крыма. Галлиполиец. Осенью 1925 в составе Корниловского полка в Болгарии. Ротмистр. /2/
- Жускаев. Штабс-капитан. Участник Терского восстания. В Добровольческой армии и ВСЮР; жив к 12 нояб. 1919. /539/
- Жускоев Аркадий Александрович, р. 1893. Поручик. В Вооруженных силах Юга России. На 10 янв. 1920 в общежитии № 1 в Буюк-Дере (Константинополь). /4-105/
- Жутков Семен Иванович, р. 1896. Ружейный техник. В Вооруженных силах Юга России. На 12 мар. 1920 в общежитии "Долма Бахча" в Константинополе. /4-107/
- Жутовский Иван Ильич, р. в Алтайской обл. Штабс-капитан. В белых войсках Восточного фронта. Взят в плен. Весной 1921 на особом учете в КВО. /7-138/
- Жухин Николай Иванович. В Вооруженных силах Юга России. Эвакуирован в дек. 1919 — марте 1920. На май 1920 в Югославии. /4-177/
- Жученко Андрей Владимирович, р. в Самарской губ. Чиновник военного времени. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. На 6 янв. 1921 в частях Туркестанского фронта. /7-103/
- Жученко Андрей Маркович. Вахмистр. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Решид-Паша". /4-67/
- Жученко Георгий, р. 1904 в Орехове Херсонской губ. 1920 в Ореховском партизанском отряд поручика К.Дондика. Ум. ок. 20 мар. 1936 в Турнове (Чехословакия). /363/
- Жученко Степан Афанасьевич. Убит большевиками 22 июня 1919 в Демидовской вол. Полтавской губ. /701-191/
- Жученков Андрей Иванович*. Кадет Донского кадетского корпуса. Участник Степного похода. В Донской армии; эвакуирован из Новороссийска в Египет, на конец 1921 в 8-м классе корпуса в Египте. /317; 361-98; 666; 740/

- Жученков Иван Васильевич*, р. 2 фев. 1873. Из казаков ст. Старочеркасской Области Войска Донского. Новочеркасская гимназия (не окончил), Новочеркасское казачье юнкерское училище 1894 (офицером с 1895). Офицер 5-го Донского казачьего полка. Есаул 49-го Донского казачьего полка. В Донской армии; на 2 авг. 1919 в составе Управления интенданта ВВД. Войсковой старшина. /55; 361-98; 716/
- Жученков Михаил Васильевич*, р. 2 мар. 1871. Новочеркасское казачье училище 1894 (офицер с 1895). Офицер 17-го Донского казачьего полка. Войсковой старшина 24-го Донского казачьего полка. В Донской армии с мая 1918; с 29 нояб. 1918 — 1920 окружной атаман Ростовского округа, с 10 мая 1918 полковник, с 14 авг. 1918 генерал-майор, командир Елизаветинского отряда. Орд. Св. Станислава 1 ст. 17 нояб. 1919. В Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Лазарев". Генерал-лейтенант (7 июня 1921). В эмиграции в Югославии, атаман Чуприйской станицы. Ум. 26 дек. 1931 в Панчево (Югославия). Жена Лидия Яковлевна, р. 1886. /4-54; 14-84,85,121,122; 361-98; 453; 716/
- Жученков Федор Васильевич*, р. 17 фев. 1870. Новочеркасское реальное училище, Новочеркасское казачье юнкерское училище 1892 (офицером с 1894). Офицер 16-го Донского казачьего полка. Полковник, командир 6-го Донского казачьего полка. В Донской армии; с 12 июля 1918 штаб-офицер для поручений при управляющем Военным и Морским отделами ВВД, с нояб. 1918, на фев. 1919 окружной атаман Таганрогского округа. Генерал-майор (10 мая 1920). Жена Прасковья Николаевна (Грекова), дети: Ольга (р. 19 авг. 1898), Василий (р. 27 мар. 1900), Александра (р. 17 мая 1903). /14-122,123; 361-98; 363; 716/
- Жучков Андрей. Крестьянин Тюкалинского у. Участник Западно-Сибирского восстания 1921 г. Под арестом в Омске фев. — 7 окт. 1921. /572/
- Жучков Борис (Георгий) Сергеевич, р. 22 окт. 1897. Отдельные гардемарины 1918. Старший гардемарин. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма; к нояб. 1920 штурманский офицер на вооруженном ледоколе "Гайдамак", с дек. 1920 в Константинополе перешел ревизором на миноносец "Беспокойный". Мичман. Эвакуирован с флотом в Бизерту, в мае — июле 1921 кочегарный кондуктор того же корабля, окт. 1921 на вооруженном ледоколе "Гайдамак", нояб. 1921 — сен. 1922 на посыльном судне "Всадник". В эмиграции во Франции. Ум. 13 мар. 1954 в Париже. /101; 177; 320; 399; 450; 488/
- Жучков И. В Вооруженных силах Юга России. Ранен. Эвакуирован в конце фев. 1920 из Новороссийска в Салоники на транспорте "Бриенн". /4-68/
- Жучков Иван Васильевич. В эмиграции в Австралии. Ум. ок. 12 дек. 1971. /101/
- Жучков Константин Семенович. Во ВСЮР и Русской Армии в Марковской дивизии до эвакуации Крыма. На 18 дек. 1920 рядовой в составе Марковского полка в Галлиполи. /4-84,85/
- Жучков Михаил Михайлович, р. 1898 в Орле. Из мещан. Подпоручик 74-го запасного пехотного полка. В Вооруженных Силах Юга России — в Кисловодском офицерском отряде. Взят в плен в Пятигорске, к 1921 в Рязанском концлагере, 4 янв. 1921 направлен на трудовой фронт. /742-44; 744/
- Жучков Михаил Николаевич. Прапорщик. Участник белого движения. Взят в плен. В апр. 1921 передан из МВО в гражданские учреждения Калуги. /7-103/
- Жучков Павел. В белых войсках Восточного фронта; с 8 июля 1918 доброволец в Офицерской кадровой роте (Челябинск). /23-30/
- Жучков Сергей Васильевич. Подпоручик. В Добровольческой армии. Участник 1-го Кубанского ("Ледяного") похода. /40/
- Жучков Сергей Сергеевич, р. в Москве. Прапорщик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен. В авг. 1921 снят с учета МВО. /7-143/
- Жучков Федор Гаврилович. В эмиграции в США. Ум. в Сан-Франциско. Жена Татьяна Федоровна (1902–1986 там же). /760/
- Жучков. В белых войсках Восточного фронта. Участник Сибирского Ледяного похода. На 12 нояб. 1920 рядовой в Отдельном конном дивизионе Отдельной Добровольческой стрелковой бригады. /41/
- Жучков. Во ВСЮР и Русской Армии до эвакуации Крыма. Эвакуирован на корабле "Вел. Князь Александр Михайлович". /4-52/
- Жучковский Сергей. Арестован в Киеве, с 2 по 29 июля 1919 — в Особом отделе ВУЧК. /701-201/
- Жуюк-Семенов Дмитрий Васильевич, р. 1892 в г. Острог Волынской губ. Подпоручик. В Вооруженных силах Юга России. Взят в плен, на особом учете с 1925 Б.-Церк. /800/
- Жюльен Анна (ур. Крылова). В эмиграции во Франции. Ум. 17 дек. 1942. Дочь Валентина (ум. 1990 там же). /177/